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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados, para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/086407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al proyecto de 
depuración transfronterizo de núcleos y cuencas que 
desembocan en el río Miño, denominado Deputrans 
2004/2005 en el Interreg III.

En el año 2004, la Diputación de Pontevedra aprobó 
un proyecto de depuración transfronterizo de núcleos y 
cuencas que desembocan en el río Miño, denominado 
Deputrans 2004/2005 en el Interreg III. Este proyecto 
estaba dentro del acuerdo o programa «Portugal-Espa-
ña» cooperación transfronteriza Interreg III A, firmado, 
además de por esta diputación, por el Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Dicho proyecto liderado por la mencionada Diputa-
ción contaba con tres socios más, la Diputación de 
Ourense, la Cámara de Chaves y la Cámara de Paredes 
de Coura. En lo que a actuaciones en la provincia de 
Pontevedra se refiere, el programa concreto de depura-
doras 2004-2005 estaba específicamente dirigido a 
sanear la cuenca del río Miño mediante 35 depuradoras 
compactas y tres más (Redesanea) para la cuenca de los 
ríos Lérez y Umia.

La información publicada el pasado marzo en algu-
nos medios de comunicación ha suscitado nuestra pre-
ocupación. Especialmente, porque la información que 
se transmite no ha podido ser aclarada ni desmentida 
por la referida administración provincial. Según la noti-
cia, y a pesar del tiempo transcurrido y de los anuncios 
realizados, se desconoce la existencia de algunas de las 
depuradoras anunciadas.

Además, aún en el caso de aquellas que están cons-
truidas, la falta de colectores o de luz no permite su 
funcionamiento.

En la misma información se señala que el Gobierno 
—Ministerio de Economía y Hacienda— considera 
todo perfectamente justificado y que no existe ninguna 
irregularidad, aunque la Confederación Hidrológica del 
Miño-Sil —Ministerio de Medio Ambiente— aún esta 
tramitando los permisos de nueve depuradoras. En el 
pleno de la Diputación del 26 de marzo el Presidente de 
la Diputación pontevédresa evitó clarificar la situación 
e informar debidamente sobre el estado de la cuestión.

El acuerdo firmado entre el Gobierno y la Diputa-
ción de Pontevedra-Interreg III A Cooperación Trans-
fronteriza Portugal-España ¿qué programas o proyectos 
incluía?

¿Sabe el Gobierno que el Proyecto aprobado por la 
Diputación de Pontevedra constaba de 35 depuradoras 
destinadas al saneamiento del río Miño y 3 con el 
mismo fin en las cuenca de los ríos Lérez y Umia?

¿En qué núcleos de población se instalarían estas 
depuradoras? ¿se realizaron cambios en relación con la 
instalación de estas depuradoras en los núcleos inicial 
mente proyectados? De ser así, ¿en qué consistirían?

De las depuradores proyectadas, ¿cuántas están 
construidas en este momento? ¿Queda alguna sin cons-
truir? En caso afirmativo, ¿cuáles son? ¿Esta previsto 
que se construyan?

¿Está el Ministerio de Medio Ambiente tramitando 
o tiene pendiente de tramitar permisos de instalación de 
alguna depuradora correspondiente al acuerdo al que 
hacemos referencia? ¿Cúal? ¿Qué plazos se manejan 
para su ejecución?

¿A cuánto asciende la aportación económica de la 
Unión Europea para la instalación de estas depurado-
ras? ¿Cuál es el coste total?

¿Han existido dificultades para llevar acabo estos 
acuerdos? De ser así, ¿cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/086409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

Según informaciones recibidas, el pasado 17 de 
junio, el preso político, Egberto Ángel Escobedo, fue 
trasladado al Hospital de reclusos de la prisión Combi-
nado del Este en La Habana, en huelga de hambre desde 
el 16 de abril en protesta por las condiciones infrahu-
manas de las cárceles de la República de Cuba.

Escobedo Morales ha sido aislado de la población 
penal durante su huelga, negándole la oportuna asisten-
cia médica.

Egberto Ángel Escobedo Morales denuncia la falta 
de una atención médica adecuada así como las medidas 
de represión que esta sufriendo, además le ha sido nega-
da la asistencia religiosa.

Por todo ello y con objeto de conocer datos concre-
tos sobre los hechos descritos en esta iniciativa se for-
mulan las siguientes preguntas:

1.º Tiene información el Gobierno español de los 
hechos escritos en esta pregunta?

2.º ¿Entiende el Gobierno español que los hechos 
descritos en esta iniciativa son un claro reflejo de la 
represión que sufren los presos políticos en las cárceles 
de la República de Cuba?

3.º ¿Ha contactado el Gobierno español, a través 
de nuestra Embajada en La Habana con los familiares 
de Egberto Ángel Escobedo Morales para saber cual su 
estado de salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/086410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Teniendo en cuenta la importancia que para el sector 
turístico tienen los programas de vacaciones de mayo-
res que realiza el IMSERSO y dada la indefinición 
existente sobre las plazas a ofertar para la temporada 
que empieza el próximo octubre y la preocupación que 
ello está provocando en el sector:

¿Se van a mantener el número de plazas del progra-
ma de vacaciones de mayores del IMSERSO para la 
próxima temporada de octubre?

¿Se ha valorado la repercusión negativa para el 
empleo en el sector que tendría cualquier recorte y el 
hecho que estos programas del Imserso generan benefi-
cios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/086411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu  lo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿Por qué se ha reducido el personal del Servicio 
Integral de Vigilancia Exterior (SIVE) en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

184/086412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu  lo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿Por qué se abortó la operación de aterrizaje en el 
aeropuerto de Los Rodeos del avión de Binter NT8610 
que despegó de La Palma a las 10.20 horas del 21 de 
junio de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

184/086413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.
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El Palacio de Congresos de Gijón iba a acoger del 
18 al 20 de junio de 2010 la Conferencia internacional 
de la resistencia iraquí «Soberanía y reconstrucción 
democrática», organizada por la Campaña por la Ocu-
pación y por la Soberanía de Iraq (CEOSI) en colabora-
ción con la Agencia asturiana de cooperación al desa-
rrollo, de la Consejería de Bienestar social y vivienda 
del gobierno del Principado de Asturias, la concejalía 
de cooperación y solidaridad internacional del Ayunta-
miento de Gijón.

La Conferencia se proponía aprobar una declaración 
reivindicando el reconocimiento de la legitimidad de la 
resistencia frente a la ocupación, la retirada de las tro-
pas y mercenarios extranjeros, la preservación de un 
Iraq soberano y unificado, el imperio del derecho inter-
nacional, ella liberación de los presos políticos y la 
abolición de la pena de muerte.

En dicha conferencia estaba prevista la participa-
ción, entre otros ponentes, del ex fiscal general de 
EEUU, Ramsey Clark, el catedrático de estudios árabes 
e Islam de la Universidad Autónoma ele Madrid, el 
diputado asturiano Jesús Iglesias, del vicesecretario 
general y director de la Oficina de Operaciones Huma-
nitarias en Iraq de Naciones Unidas, Hans C. von Spo-
neck, escritores y analistas internacionales. También 
estaba programada desde hace meses la participación 
de importantes políticos iraquíes, como Judeir al-Murs-
hidi, secretario general del Frente Patriótico Naciona-
lista e Islámico de Iraq; el Jeque Mohamed Bashar al-
Faidi, portavoz de la Asociación de Ulemas Musulmanes 
de Iraq, el secretario general del Partido Comunista 
Unión por el Pueblo, Yusef Hamdam, el Jeque Alí al-
Yuburi, secretario general del Consejo Político de la 
Resistencia iraquí, el Jeque Ahmed al-Ganim, secreta-
rio general del Consejo de Tribus del Sur de Iraq, el 
secretario general del Partido de Justicia kurdo, Arshad 
Zibari, el Ayatolá Yawad al-Jalesi, secretario general 
del Congreso Fundacional Nacional Iraquí.

El Ministerio de Asuntos Exteriores, que en el mes 
de marzo se había comprometido con los organizadores 
a expedir los correspondientes visados de entrada en 
España a los once participantes procedentes de Iraq, 
posteriormente solicitó el aplazamiento de la conferen-
cia para no interferir en la celebración de las elecciones 
en Iraq. Pese a que los organizadores pospusieron la 
fecha hasta finales de junio, el Ministerio se negó a 
expedir los visados prometidos y advirtió a los organi-
zadores, por vía indirecta, que peligraba la seguridad de 
la conferencia e incluso la vida de alguno de ellos, 
aconsejándole a él y a sus familiares que no regresaran 
a Amman.

Ante las amenazas de muerte contra los participan-
tes, los organizadores decidieron cancelar la Conferen-
cia. Con ello, se ha perdido la oportunidad de contribuir 
al diálogo con las fuerzas democráticas iraquíes y escu-
char a quienes no pueden ser excluidos del futuro de 
Iraq y son actores claves de la recuperación plena de la 
soberanía y de la reconstrucción democrática del país, 

y teniendo en cuenta que la Resistencia unificada ira-
quí, como alianza de fuerzas políticas democráticas, ha 
condenado y condena el terrorismo contra la población 
civil.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuáles son las razones del cambio de actitud del 
Gobierno español hacia la Conferencia Internacional 
de la Resistencia Política Iraquí, soberanía y recons-
trucción democrática, cuya celebración estaba prevista 
del 18 al 20 de junio en Gijón?

¿Por qué el Gobierno solicitó a los organizadores 
que aplazaran la conferencia de marzo a junio, tras las 
elecciones iraquíes, para luego presionarles para que la 
cancelaran?

¿Por qué el Gobierno canceló su compromiso inicial 
de conceder visados a los participantes procedentes de 
Iraq? ¿Cedió a la presión de las autoridades iraquíes? 
¿Cedió a las presiones de EE.UU?

¿Por qué el Gobierno sirvió de canal de transmisión 
de las amenazas de atentados indiscriminados y selecti-
vos contra los participantes en la mencionada Confe-
rencia?

¿Quién informó al Gobierno de la amenaza de aten-
tados? ¿Fueron las actuales autoridades iraquíes? ¿Fue-
ron las autoridades de EE.UU.?

¿Cuál es la posición del Gobierno sobre el diálogo 
con las fuerzas políticas democráticas de la Resistencia 
iraquí que rechazan el terrorismo y abogan por la demo-
cracia, la independencia y la soberanía de su país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/086414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El entonces Presidente colombiano Álvaro Uribe, ha 
sido designado como el Personaje Público del Año en 
los Premios Colombia-España, convocados por la 
Embajada de España en Bogotá. El premio a Uribe 
reconoce sus ocho años de mandato y que, según los 
argumentos del jurado que justifican el galardón «se ha 
caracterizado por el incremento de la seguridad y el 
reforzamiento de la institucionalidad en Colombia».

El premio le ha sido entregado el 22 de junio en una 
ceremonia celebrada en Bogotá.

La concesión del premio instituido por la Embajada 
de España, es decir, por el Ministerio de Asuntos Exte-
riores, no ha tenido en cuenta que los argumentos esgri-
midos por el jurado son muy discutibles. La política de 
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seguridad de Uribe no sólo se ha centrado en vencer a 
la guerrilla, sino en hacer la vista gorda con miles de 
asesinatos y tolerar la proliferación del paramilitaris-
mo, que según la Policía colombiana, incluye a unos 
4.500 integrantes. Cuatro senadores y cuatro diputados 
uribistas han sido detenidos por su conexión con los 
paramilitares, se ha emitido una orden de captura con-
tra un ex gobernador y decenas de cargos públicos están 
implicados en el escándalo El jefe de Fiscalías de 
Medellín, Valencia Cossio, hermano del ministro de 
Justicia está a la espera de sentencia y el mayor retirado 
de la Policía Nacional de Colombia, Juan Carlos Mene-
ses, afirma que Santiago Uribe, hermano del presidente 
Alvaro Uribe, fue jefe del grupo paramilitar conocido 
como «Los doce apóstoles», responsable de varios ase-
sinatos en el departamento de Antioquía.

De otra parte, es dudoso que Alvaro Uribe haya con-
tribuido al «reforzamiento de la institucionalidad», 
cuando la Corte Constitucional de Colombia le impidió 
optar a un tercer mandato, como era su intención. La 
Corte falló en contra del referendo que hubiese permiti-
do un tercer mandato consecutivo al presidente del país, 
pronunciándose en contra de la legalidad de su celebra-
ción por «la cadena de irregularidades» cometidas 
durante la tramitación parlamentaria del proyecto de 
ley de consulta pública, en particular porque el Senado 
con mayoría uribista cambió el texto inicial del referén-
dum aprobado el 26 de noviembre de 2008 en Comi-
sión Primera de la Cámara, según el cual Uribe sólo 
podría presentarse a las elecciones en 2014 y de ningún 
modo en 2010.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Considera el Gobierno justificado el Premio 
Colombia-España concedido por la Embajada de Espa-
ña en Bogotá al entonces Presidente colombiano Álva-
ro Uribe, como Personaje Público del Año por haber 
conseguido «el incremento de la seguridad y el reforza-
miento de la institucionalidad en Colombia», pese a su 
tolerancia con el auge de los paramilitares y a su fallido 
intento de forzar un tercer mandato consecutivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/086415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Don José Luis Rodríguez Zapatero recibió en Mon-
cloa el pasado día 12 de junio al Presidente de la Auto-
ridad Nacional Palestina (ANP), Mahmud Abbas, en su 

doble calidad de Presidente de turno de la Unión Euro-
pea y del Gobierno español. Tras el encuentro reiteró su 
condena ante los «trágicos acontecimientos protagoni-
zados por Israel sobre la flotilla que intentaba transpor-
tar ayuda a Gaza» y defendió el levantamiento del 
embargo israelí a Gaza por razones humanitarias.

Rodríguez Zapatero dijo que el Ministro de Asuntos 
Exteriores, Miguel Ángel Moratinos, defendería 
supuestamente con todas sus fuerzas el levantamiento 
de ese bloqueo israelí a la Franja de Gaza y que desple-
garía toda su acción política y diplomática para lograr 
ese objetivo.

El Presidente del Gobierno subrayó el profundo 
compromiso de España «con el futuro Estado palestino, 
con su reconocimiento y con el proceso de paz». Tam-
bién trasladó el apoyo permanente de nuestro país a la 
Autoridad Nacional Palestina «como la gran organiza-
ción que debe concluir el proceso de diálogo de paz y el 
desarrollo del establecimiento del Estado palestino».

Además, planteó crear una conferencia interminis-
terial entre España y la Autoridad Nacional Palestina, 
que podría reunirse por primera vez en España el próxi-
mo mes de julio.

Pero apenas unos días después, la semana siguiente, 
la ministra de Vivienda, Beatriz Corredor, se reunió en 
Madrid con total secretismo y sin dar ningún tipo de 
publicidad con el ministro israelí de Vivienda, Ariel 
Atias, representante del Shas, el partido de los judíos 
ultraortodoxos, según hemos conocido a través de dis-
tintas asociaciones de derechos humanos.

Entre los antecedentes de declaraciones más conoci-
das de Atias no sólo están sus advertencias sobre la 
expansión de la población árabe sino abogar por sepa-
rar las tierras por grupos sociales, contemplando tam-
bién la división entre ultraortodoxos y el resto de israe-
líes. «Como judío ultraortodoxo, no creo que los judíos 
religiosos tengan que vivir en el mismo barrio que las 
parejas laicas, así evitaremos fricciones innecesarias», 
ha opinado según han recogido diversos medios de 
comunicación.

Además, hace poco más de dos meses las conversa-
ciones de paz indirectas entre el Gobierno de Israel y la 
Autoridad Nacional Palestina estuvieron a punto de 
suspenderse por decisión árabe después de que el 
ultraortodoxo Atias anunciara la construcción de 1.600 
nuevas viviendas para colonos en el Jerusalén ocupado, 
lo que es un ejemplo más de su rotundo apoyo de nue-
vos asentamientos ilegales para colonos judíos en todo 
el territorio palestino. Este anuncio coincidió con la 
visita del vicepresidente Joe Biden a la región y moles-
tó tanto a EE.UU como a la ANP.

¿Por qué se reunió la Ministra de Vivienda, Beatriz 
Corredor, con su homólogo israelí, Ariel Atias, en la 
semana del 14 al 18 de junio, apenas unos días después 
del encuentro en Moncloa de Rodríguez Zapatero con 
el líder palestino Mahmud Abbas?
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¿Ha habido más reuniones de las que no se han dado 
explicaciones públicas entre cualquier miembro del Eje-
cutivo español con ministros del Ejecutivo israelí tras 
los crímenes cometidos por el Ejército hebreo sobre los 
cooperantes en el ataque a la denominada «Flotilla por 
la Libertad» que trasladaba ayuda humanitaria a Gaza?

¿Por qué no se dio información alguna, ni previa ni 
posterior, de esta reunión entre la titular de Vivienda 
española y su homólogo israelí?

¿Impulsó Moncloa esta reunión? ¿Qué temas se tra-
taron en la misma? ¿Qué explicaciones o datos ha tras-
ladado la ministra de Vivienda al resto del Gobierno 
sobre este encuentro?

¿Apoya el Gobierno español la política de hechos 
consumados de nuevos asentamientos de colonos y de 
construcción de viviendas que defiende este ministro 
ultraortodoxo en territorios ocupados ilegalmente en 
suelo palestino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/086416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada adscrita al 
Grupo Parlamentario Mixto (Unión Progreso y Demo-
cracia) al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito sobre 
las licitaciones de contratos de concesión de obra públi-
ca promovidos por la Dirección General de Carreteras 
del Gobierno de Aragón.

Exposición de motivos

En el BOA del día 19 de abril de 2010 se ha anun-
ciado la licitación de ocho contratos de concesión de 
obra pública promovidos por la Dirección General de 
Carreteras del Gobierno de Aragón. El llamado Plan 
RED prevé una inversión en ocho sectores de Aragón, 
sobre un total de 2.500 kilómetros, mediante un sistema 
de concesión de colaboración público-privada. Según 
información del Departamento de Obras Públicas, 
Urbanismo y Transporte, en los tres primeros años toda 
la inversión se aplicará a carreteras con menor nivel de 
tráfico, por lo tanto, de escasa productividad.

Según la información proporcionada por DGA, la 
inversión para el Plan RED es de 638,6 millones de 
euros, más 211,8 millones de euros en mantenimiento 
extraordinario y 26,6 millones de euros cada año en 
conservación y mantenimiento ordinario. En total, 
aunque la inversión sólo es de 638,6 millones, con una 
previsión de alza de precios al 21 anual, el gasto total 
son 5.232.921.075 euros, que es el total de los contra-

tos licitados. Equivalente a todo el presupuesto de 
Aragón ‘en un año. Nada se nos ha dicho de cómo va 
a computar este gasto en los presupuestos ni en la 
deuda pública.

El Real Decreto 8/2010, de 20 de mayo, por el que se 
adoptan medidas extraordinarias para la reducción del 
déficit público, en el capítulo VII, artícu  lo 16, establece 
la obligatoriedad de un informe del Ministerio de Econo-
mía y Hacienda, preceptivo y vinculante, para aquellos 
contratos o concesiones de colaboración público-privada 
superiores a un importe de 12 millones de euros.

Por todo ello, se le formulan al Gobierno las siguien-
tes preguntas para su respuesta por escrito:

1. ¿Va a informar favorablemente el Ministerio el 
Plan Red?

2. ¿Cómo van a computar los más de 5.000 millo-
nes de euros, como deuda o como deuda oculta?

3. ¿Considera el Ministerio que ésta es una inver-
sión razonable, sobre carreteras poco productivas, en 
un momento de ahorro del gasto público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Rosa Díez González, Diputada.

184/086417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y, siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pasado 19 de mayo se cumple el 90 Aniversario 
de la declaración por la Unesco del Misteri.

A partir del 30 de noviembre y hasta el 18 de mayo 
del próximo año el Ayuntamiento de Elche celebrará 
el X Aniversario de los dos Patrimonios de la Humani-
dad. A tal efecto la Comisión de Cultura, del Congreso 
de los Diputados, aprobó por unanimidad colaboración 
desde el Gobierno en la restauración de la Basílica de 
Santa María, escenario natural del Misteri, el pasado 18 
de mayo Proposición No de Ley en la que se instaba al 
Gobierno para que.

¿Qué gestiones ha llevado a cabo el Gobierno para 
dar cumplimiento de la Proposición No de Ley acor-
dada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.
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184/086418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará a las 
obras de finalización del trasvase Júcar Vinalopó y 
potabilizadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará a las 
obras de la desaladora de Torrevieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará a las 
obras de de la Ronda Sur de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará a las 
obras de finalización de la Nueva Área Terminal del 
aeropuerto de El Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿El recorte, de gastos del Gobierno afectará a las 
accesos del AVE a Alicante y a diferentes tramos entre 
la La Encinera-Alicante y Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Va a reforzar el Gobierno las partidas presupuesta-
rias destinadas a impulsar la industria del calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El 25 de septiembre de 2009, la Dirección General 
de Carreteras emitió Orden de Estudio del «plan de 
acción en materia de comunicación acústica». Dentro 
de tramos objeto del Estudio se encuentra el cercano a 
Crevillente en la N-340 desde el enlace con la N-335 
hasta el enlace con la N-338, punto kilométrico 709,880 
al 731,080.

Grado de ejecución del citado estudio

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Grado de cumplimiento de la Proposición No de 
Ley 161/001329, de 18 de noviembre del año 2005 en 
la Comisión de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Gobierno Espa-
ñol dentro del periodo de la Presidencia europea en 
relación a la adopción de medidas de protección fitosa-
nitaria de la palmera, en particular sobre el Palmeral de 
Elche, reconocido Patrimonio de la Humanidad por la 
UNESCO.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La mitad de parados del sector del calzado de toda la 
Comunidad Valenciana están en Elche. A tal efecto la 
Generalitat Valenciana ha llevado a efecto el plan de apoyo 
al empleo del sector del calzado y marroquinería.

¿Cuáles son en la actualidad las actuaciones del 
Gobierno para materializar el de compromiso de pro-
rroga para la ampliación del plan de ayudas para el cal-
zado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Elche, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Econo-
mía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Agost, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Econo-
mía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Alcoleja, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Econo-
mía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Alfafara, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Econo-
mía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de L’ Alfás del 
Pi, dentro del Plan Español para el Estimulo de la Econo-
mía y el Empleo, en esta anualidad especificando:
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Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de L’ Alque-
ria D’Asnar, dentro del Plan Español para el Estimulo 
de la Economía y el Empleo, en esta anualidad especi-
ficando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Altea, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Econo-
mía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Benasau, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Econo-
mía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Beneixa-
ma, dentro del Plan Español para el Estimulo de la Eco-
nomía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
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Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Benferri, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Econo-
mía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Beniar-
beig, dentro del Plan Español para el Estimulo de la Eco-
nomía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Benigem-
bla, dentro del Plan Español para el Estimulo de la Eco-
nomía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Benijofar, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Economía 
y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Beniman-
tell, dentro del Plan Español para el Estimulo de la Eco-
nomía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Benimassot, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Economía y 
el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Bigastro, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Economía 
y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Bolulla, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Economía 
y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de El Campo 
de Mirra, dentro del Plan Español para el Estimulo de la 
Economía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
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Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de El Castell 
de Guadalest, dentro del Plan Español para el Estimulo 
de la Economía y el Empleo, en esta anualidad especifi-
cando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Cocentai-
na, dentro del Plan Español para el Estimulo de la Eco-
nomía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Guarda-
mar del Segura, dentro del Plan Español para el Estimulo 
de la Economía y el Empleo, en esta anualidad especifi-
cando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Jijona, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Economía 
y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Llíber, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Economía 
y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Millena, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Economía 
y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Los Mon-
tesinos, dentro del Plan Español para el Estimulo de la 
Economía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Mutxa-
mel, dentro del Plan Español para el Estimulo de la Eco-
nomía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Novelda, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Economía 
y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
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Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Orxeta, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Economía 
y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Pego, den-
tro del Plan Español para el Estimulo de la Economía y 
el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Pilar de la 
Horadada, dentro del Plan Español para el Estimulo de la 
Economía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Quatre-
tondeta, dentro del Plan Español para el Estimulo de la 
Economía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Redován, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Economía 
y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de San Ful-
gencio, dentro del Plan Español para el Estimulo de la 
Economía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de San Isidro, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Economía 
y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de San Joan 
D’Alacant, dentro del Plan Español para el Estimulo de 
la Economía y el Empleo, en esta anualidad especifi-
cando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Sax, den-
tro del Plan Español para el Estimulo de la Economía y 
el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
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Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Senija, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Econo-
mía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Tibi, 
dentro del Plan Español para el Estimulo de la Econo-
mía y el Empleo, en esta anualidad especificando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Obras promovidas por el Ayuntamiento de Vall 
D’Ebo, dentro del Plan Español para el Estimulo de 
la Economía y el Empleo, en esta anualidad especifi-
cando:

Contratista.
Denominación del proyecto.
Presupuesto.
Plazo de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

En 1992, el Servicio Provincial de Costas de Alican-
te inició expediente de deslinde en el término munici-
pal de Guardamar que, tras diversas vicisitudes, con-
cluyó al apreciarse la caducidad del mismo. Desde el 
pasado 27 de mayo de 2010, el Ministerio de Medio 
Ambiente, ha iniciado nuevamente el deslinde del tér-
mino municipal, pero cambiando de manera radical y 
absoluta el criterio definidor de la «ribera del mar» al 
considerar, en su extensión íntegra, el monte público 
Dunas de Guardamar, como dentro del dominio público 
marítimo-terrestre.

Dado que ambos expedientes de deslinde se inicia-
ron al amparo de la misma legislación y con las mismas 
condiciones físicas de la costa, es por lo que pregunta-
mos al Gobierno:

¿Qué razones se han seguido para cambiar el crite-
rio del deslinde?
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¿Por qué no se ha justificado ese cambio de criterio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Motivos o razones en los que se basa el Gobierno 
para que desde la política llevada a cabo por la Direc-
ción General de Costas en la Comunidad Valenciana, se 
pretenda operar el cambio de titularidad del Monte 
público «Dunas de Guardamar».

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Motivos por los que el Ministerio de Medio Ambien-
te y Medio Rural y Marino pretende operar un cambio 
en la gestión del Monte Público conocido como «Dunas 
de Guardamar» hasta la fecha desarrollada, y desde 
hace más de 100 años, por la Administración Forestal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Presupuesto comprometido por el Ministro de 
Fomento para el Plan de Reforma Interior del Barrio de 
S. Santón de la ciudad de Elche y fecha de inicio de las 
obras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pasado 20 de mayo el Ministerio de Fomento 
ratificaba en el Congreso de los Diputados que el ajuste 
económico del Gobierno «provocará un retraso en todas 
las obras que el Gobierno tiene comprometidas».

¿En que cuantía se va a ver rebajado el presupuesto 
que en su día se destinó para mejorar los accesos via-
rios al aeropuerto de El Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pasado 20 de mayo el Ministerio de Fomento 
ratificaba en el Congreso de los Diputados la urgencia 
de llevar a cabo el ajuste económico en el proyecto des-
tinado a la realización de obras.
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¿En que grado va a afectar dichos ajustes a la ejecu-
ción de obras comprometidas por el Gobierno en la ciu-
dad de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pasado 20 de mayo el Ministerio de Fomento 
ratificaba en el Congreso de los Diputados la urgencia 
de llevar a cabo el ajuste económico en el proyecto des-
tinado a la realización de obras.

Enumeración y especificación de obras comprome-
tidas por el Gobierno para la Ciudad de Elche que van a 
verse afectadas por el anunciado ajuste económico del 
Sr. Blanco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pasado 20 de mayo el Ministerio de Fomento 
ratificaba en el Congreso de los Diputados la urgencia 
de llevar a cabo el ajuste económico en el proyecto des-
tinado a la realización de obras.

¿De que manera van a afectar los anunciados ajustes 
económicos a la mejora de los accesos viarios al aero-

puerto de El Altet y a la llegada del AVE a la ciudad de 
Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/086475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El 30 de octubre de 1998, la Dirección General de 
Costas informó favorablemente sobre el vigente pla-
neamiento urbanístico de la localidad de Guardamar en 
el que se recogía el deslinde probable según la propues-
ta realizada por aquel Organismo en 1992. Doce años 
más tarde el BOP de Alicante publicaba el pasado 27 de 
mayo de éste año el inicio de deslinde de bienes de 
dominio público marítimo terrestre incluyendo en el 
mismo cambios sustanciales y sin que para ello conste 
motivación ni notificación alguna a las partes afecta-
das. Este nuevo deslinde propuesto unilateralmente, 
establece la inclusión dentro del dominio público marí-
timo-terrestre de todo el monte público conocido como 
«Dunas de Guardamar» sin hacer distinción de origen o 
condición de las mismas e ignorando así mismo (excep-
tuando la duna litoral) las que han sido repobladas.

La zona afectada por el nuevo deslinde de costas es 
en la actualidad un paraje público incluido en el catálo-
go de bienes de utilidad. Pública, denominación que 
viene a otorgarle una protección equivalente a la de 
dominio público por su condición de bien inalienable, 
imprescriptible e inembargable, por lo que tal sistema 
de protección se presenta más que suficiente para sal-
vaguardar y proteger el citado monte público.

Por lo anteriormente expuesto, pregunto al 
Gobierno:

¿Cuál ha sido la justificación o motivación que ha 
impulsado el cambio de criterio del la Dirección Gene-
ral de Costas respecto al inicio de deslinde de los bie-
nes de dominio público marítimo terrestre, en el térmi-
no municipal de Guardamar (provincia de Alicante), 
publicado en el BOP el pasado 27 de mayo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.
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184/086476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El 6 de junio de 2010 desembarcó en la playa de 
Santa Pola, Alicante, una patera con 12 inmigrantes sin 
que el sistema de vigilancia SIVE captara su aproxima-
ción.

Por otra parte la mejor embarcación valenciana para 
frenar las pateras y a los traficantes, la «Rio Adaja», 
sigue destinada en las costas de Mauritania.

A todo ello se une la falta de personal y averías en 
las embarcaciones. El Gobierno prometió una embarca-
ción sustituta para la «Rio Adaja».

Dado que la oleada de pateras ya ha comenzado: ¿ 
Cuándo piensa el Gobierno entregar la patrullera que 
debe sustituir a la «Rio Adaja» que continúa destinada 
en las costas de Mauritania?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/086477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución presupuestaria del Programa Inge-
nio 2010 por parte de los Ministerios implicados en 
dicho Programa, y desglose entre subvenciones y crédi-
tos en cada uno de ellos a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución del presupuesto del 
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, 
para la provincia de Granada, a 31 de diciembre 
de 2009? Expresadas en cifras absolutas y en cifras 
porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución del presupuesto del 
Ministerio de Ciencia e Innovación, para la provincia 
de Granada, a 31 de diciembre de 2009? Expresadas en 
cifras absolutas y en cifras porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución del presupuesto del 
Ministerio de Cultura, para la provincia de Granada, 
a 31 de diciembre de 2009? Expresadas en cifras abso-
lutas y en cifras porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/086481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución del presupuesto del 
Ministerio de Defensa, para la provincia de Granada, 
a 31 de diciembre de 2009? Expresadas en cifras abso-
lutas y en cifras porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución del presupuesto del 
Ministerio de Economía y Hacienda, para la provincia 
de Granada, a 31 de diciembre de 2009? Expresadas en 
cifras absolutas y en cifras porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución del presupuesto del 
Ministerio de Educación, para la provincia de Granada, 

a 31 de diciembre de 2009? Expresadas en cifras abso-
lutas y en cifras porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución del presupuesto del 
Ministerio de Fomento, para la provincia de Granada, 
a 31 de diciembre de 2009? Expresadas en cifras abso-
lutas y en cifras porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución del presupuesto del 
Ministerio de Igualdad, para la provincia de Granada, 
a 31 de diciembre de 2009? Expresadas en cifras abso-
lutas y en cifras porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución del presupuesto del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, para la provincia 
de Granada, a 31 de diciembre de 2009? Expresadas en 
cifras absolutas y en cifras porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución del presupuesto del 
Ministerio de Justicia, para la provincia de Granada, 
a 31 de diciembre de 2009? Expresadas en cifras abso-
lutas y en cifras porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución del presupuesto del 
Ministerio de Presidencia, para la provincia de Grana-
da, a 31 de diciembre de 2009? Expresadas en cifras 
absolutas y en cifras porcentuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el número de Investigadores en el Sistema 
Nacional de Salud (por 1000 de personal facultativo en 
el Sistema Nacional de Salud) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el número de Investigadores en el Sistema 
Nacional de Salud (por 1000 de personal facultativo en 
el Sistema Nacional de Salud) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es la cuota de producción científica en Salud 
en colaboración internacional (en %) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es la cuota de producción científica en Salud 
en colaboración internacional (en %) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es la cuota de producción científica en Salud 
respecto al total mundial (en %) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es la cuota de producción científica en Salud 
respecto al total mundial (en %) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Ha cuánto asciende el retorno económico de la parti-
cipación española en Salud en P.María de I+D de U.E (en 
%) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/086496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Ha cuánto asciende el retorno económico de la parti-
pación española en Salud en P.María de I+D de U.E (en 
%) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el número de patentes relacionadas con 
Salud solicitadas en la E.P.O. por millón de habitantes 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el número de patentes relacionadas con 
Salud solicitadas en la E.P.O. por millón de habitantes 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el número de empresas innovadoras en 
Salud respecto al total de empresas (en %) en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
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Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el número de empresas innovadoras en 
Salud respecto al total de empresas (en %) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el número de empresas que innovan en 
Salud en colaboración con Universidades, Hospitales, 
CPI o CT (en %) en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el número de empresas que innovan en 
Salud en colaboración con Universidades, Hospitales, 
CPI o CT (en %) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el capital riesgo en I+D en Salud respecto 
al total del capital riesgo en I+D en España duran-
te 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el capital riesgo en I+D en Salud respecto al 
total del capital riesgo en I+D en España durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.
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184/086505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, existen unos indicadores 
cuantitativos que permiten evaluar el camino y éxito de 
la estrategia propuesta.

¿Cuál es el porcentaje de la I+D en Energía y Cam-
bio Climático sobre el total del gasto en I+D+i que se 
ejecutó durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, existen unos indicadores 
cuantitativos que permiten evaluar el camino y éxito de 
la estrategia propuesta.

¿Cuál es el porcentaje de la I+D en Energía y Cam-
bio Climático sobre el total del gasto en I+D+i que se 
ejecutó durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, existen unos indicadores 
cuantitativos que permiten evaluar el camino y éxito de 
la estrategia propuesta.

¿Cual es el porcentaje de financiación privada en la 
I+D realizada en Energía y Cambio Climático en Espa-
ña 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, existen unos indicadores 
cuantitativos que permiten evaluar el camino y éxito de 
la estrategia propuesta.

¿Cual es el porcentaje de financiación privada en la 
I+D realizada en Energía y Cambio Climático en Espa-
ña 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

191

Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, existen unos indicadores 
cuantitativos que permiten evaluar el camino y éxito de 
la estrategia propuesta.

¿Cuál es el número de publicaciones internacionales 
en Energía y Cambio Climático en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, existen unos indicadores 
cuantitativos que permiten evaluar el camino y éxito de 
la estrategia propuesta.

¿Cuál es el número de publicaciones internacionales 
en Energía y Cambio Climático en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, existen unos indicadores 
cuantitativos que permiten evaluar el camino y éxito de 
la estrategia propuesta.

¿Cuál es el número de patentes internacionales en 
Energía y Cambio Climático durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, existen unos indicadores 
cuantitativos que permiten evaluar el camino y éxito de 
la estrategia propuesta.

¿Cuál es el número de patentes internacionales en 
Energía y Cambio Climático durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, existen unos indicadores 
cuantitativos que permiten evaluar el camino y éxito de 
la estrategia propuesta.

¿Cuál es la participación española en Energía y 
Cambio Climático del VII PM de la U.E. en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.
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184/086514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, existen unos indicadores 
cuantitativos que permiten evaluar el camino y éxito de 
la estrategia propuesta.

¿Cuál es la participación española en Energía y 
Cambio Climático del VII PM de la U.E. en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, se contemplan unas actua-
ciones específicas, propuestas por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación, con líneas instrumentales y pro-
gramas para obtener los mejores resultados en esta 
acción estratégica.

¿En qué ha consistido la creación de una línea para 
proyectos empresariales con financiación público-pri-
vada, más grande y de mayor duración que los instru-
mentos tradicionales, para que las PYMES pudieran 
alcanzar un papel relevante, según proponía el vigente 
PM 2008/2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, se contemplan unas actua-
ciones específicas, propuestas por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación, con líneas instrumentales y pro-
gramas para obtener los mejores resultados en esta 
acción estratégica.

¿Cómo se ha concretado y en qué actuaciones duran-
te 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, se contemplan unas actua-
ciones específicas, propuestas por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación, con líneas instrumentales y pro-
gramas para obtener los mejores resultados en esta 
acción estratégica.

¿Cómo se ha concretado y en qué actuaciones duran-
te 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, se contemplan unas actua-
ciones específicas, propuestas por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación, con líneas instrumentales y pro-
gramas para obtener los mejores resultados en esta 
acción estratégica.

¿En qué ha consistido la línea instrumental tendente 
a reforzar la investigación pública en carbón limpio y 
qué actuaciones se han llevado a cabo durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernandez-Capel Baños, Diputada.

184/086519

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, se contemplan unas actua-
ciones específicas, propuestas por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación, con líneas instrumentales y pro-
gramas para obtener los mejores resultados en esta 
acción estratégica.

¿En qué ha consistido la línea instrumental tendente 
a reforzar la investigación pública en carbón limpio y 
qué actuaciones se han llevado a cabo durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086520

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, se contemplan unas actua-
ciones específicas, propuestas por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación, con líneas instrumentales y pro-
gramas para obtener los mejores resultados en esta 
acción estratégica.

¿Cómo se han reforzado los programas orientados a 
proyectos de innovación de cambio modal, en el ámbito 
de los transportes al objeto de impulsar y fomentar la 
movilidad sostenible dentro de la acción estratégica de 
Energía y Cambio Climático durante 2008. (Concréten-
se las actuaciones)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086521

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, se contemplan unas actua-
ciones específicas, propuestas por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación, con líneas instrumentales y pro-
gramas para obtener los mejores resultados en esta 
acción estratégica.

¿Cómo se han reforzado los programas orientados a 
proyectos de innovación de cambio modal, en el ámbito 
de los transportes al objeto de impulsar y fomentar la 
movilidad sostenible dentro de la acción estratégica de 
Energía y Cambio Climático durante 2008. (Concréten-
se las actuaciones)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086522

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, se contemplan unas actua-
ciones específicas, propuestas por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación, con líneas instrumentales y pro-
gramas para obtener los mejores resultados en esta 
acción estratégica.

¿Cómo se ha reforzado la investigación en las áreas 
temáticas relativas a observación, adaptación y la miti-
gación no energética del cambio climático (detállense 
las actuaciones) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086523

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, se contemplan unas actua-
ciones específicas, propuestas por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación, con líneas instrumentales y pro-
gramas para obtener los mejores resultados en esta 
acción estratégica.

¿Cómo se ha reforzado la investigación en las áreas 
temáticas relativas a observación, adaptación y la miti-
gación no energética del cambio climático (detállense 
las actuacones) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086524

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, se contemplan unas actua-
ciones específicas, propuestas por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación, con líneas instrumentales y pro-
gramas para obtener los mejores resultados en esta 
acción estratégica.

¿En qué ha consistido la mejora de incentivos a la 
innovación en la retribución de las actividades regulari-
zadas en el sector energético contempladas dentro de las 
líneas instrumentales de la Acción Estratégica de Ener-
gía y Cambio Climático del vigente PM durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086525

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Energía y Cam-
bio Climático que se recoge en el Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica 2008-2011 vigente, se contemplan unas actua-
ciones específicas, propuestas por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación, con líneas instrumentales y pro-
gramas para obtener los mejores resultados en esta 
acción estratégica.

¿En qué ha consistido la mejora de incentivos a la 
innovación en la retribución de las actividades regulari-
zadas en el sector energético contempladas dentro de las 
líneas instrumentales de la Acción Estratégica de Ener-
gía y Cambio Climático del vigente PM durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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184/086526

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál ha sido el gasto interno anual total en activi-
dades de I+D en Salud (como % de PIB 2008)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086527

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál ha sido el gasto interno anual total en activi-
dades de I+D en Salud (como % de PIB 2009)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086528

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál ha sido el gasto anual en I+D en Salud ejecu-
tado por el sector empresarial no proveedor de cuidados 
de salud (en % sobre el total) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086529

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál ha sido el gasto anual en I+D en Salud ejecu-
tado por el sector empresarial no proveedor de cuidados 
de salud (en % sobre el total) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086530

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿A cuánto ascienden los gastos anuales en I+D en 
Salud financiado por el sector empresarial en colabora-
ción con el sistema Nacional de Salud (en % sobre el 
total de su gasto en I+D) 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086531

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿A cuánto ascienden los gastos anuales en I+D en 
Salud financiado por el sector empresarial en colabora-
ción con el sistema Nacional de Salud (en % sobre el 
total de su gasto en I+D) 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086532

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 

Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál ha sido el gasto anual en Innovación en Salud 
(como % del PIB) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086533

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál ha sido el gasto anual en Innovación en Salud 
(como % del PIB) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086534

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.
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¿Cuál ha sido el gasto anual en Innovación en Salud 
financiado por el Sector Empresarial (en % sobre el 
total del gasto en Innovación) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086535

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál ha sido el gasto anual en Innovación en Salud 
financiado por el Sector Empresarial (en % sobre el 
total del gasto en Innovación) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086536

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Ha cuánto asciende el Programa de Gasto I+D+i en 
Salud de PGE, Capítulo I-VII/sobre total PGE (en %) 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086537

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Ha cuánto asciende el Programa de Gasto I+D+i en 
Salud de PGE, Capítulo 1-VII/sobre total PGE (en %) 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086538

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 200812011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el número de Investigadores en Salud en el 
sector empresarial (en % sobre el total) en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
junio de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/086539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

198

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la Acción Estratégica de Salud contem-
plada en el Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011 exis-
ten unos indicadores cuantitativos ligados a los objeti-
vos de dicha acción estratégica que permiten evaluar 
los resultados obtenidos.

¿Cuál es el número de Investigadores en Salud en el 
sector empresarial (en % sobre el total) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de convenios suscritos por el Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, con el Prin-
cipado de Asturias, durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de convenios suscritos por el Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, con la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de las partidas destinadas a la concesión 
de ayudas a confederaciones y federaciones de asocia-
ciones de padres y madres de la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias, desde 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Alca-
lá de los Gazules durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Alca-
lá del Valle durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

199

184/086545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Algar 
durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita. 184/86546/0

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Alge-
ciras durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Algo-
donales durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Arcos 
de la Frontera durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita. 184/86549/0

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Bar-
bate durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Bena-
lup-Casas Viejas durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en 
Benaocaz durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Bor-
nos durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Cádiz 
durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Cas-
tellar de la Frontera durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Chi-
clana de la Frontera durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Chi-
piona durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Conil 
de la Frontera durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en El 
Bosque durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en El 
Gastor durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en El 
Puerto de Santa María durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Espe-
ra durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Gra-
zalema durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Jerez 
de la Frontera durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Jime-
na de la Frontera durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en La 
Línea de la Concepción durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Los 
Barrios durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Medi-
na-Sidonia durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Olve-
ra durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Pater-
na de Rivera durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Prado 
del Rey durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Puer-
to Real durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Puer-
to Serrano durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Rota 
durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en San 
Fernando durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en San 
José del Valle durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en San 
Roque durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en San-
lúcar de Barrameda durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Sete-
nil de las Bodegas durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Tarifa 
durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Torre 
Alháquime durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Tre-
bujena durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Ubri-
que durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Vejer 
de la Frontera durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Villa-
luenga del Rosario durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Villa-
martín durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Viviendas destinadas a alquiler construidas en Zaha-
ra durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Suelos propiedad de SEPES en la provincia de 
Cádiz, detallando número de metros, calificación urba-
nística y municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Suelos propiedad de SEPES en la provincia de Sevi-
lla, detallando número de metros, calificación urbanís-
tica y municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Suelos propiedad de SEPES en la provincia de Cór-
doba, detallando número de metros, calificación urba-
nística y municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Suelos propiedad de SEPES en la provincia de Huel-
va, detallando número de metros, calificación urbanís-
tica y municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Suelos propiedad de SEPES en la provincia de 
Málaga, detallando número de metros, calificación 
urbanística y municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Suelos propiedad de SEPES en la provincia de Jaén, 
detallando número de metros, calificación urbanística y 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Suelos propiedad de SEPES en la provincia de Gra-
nada, detallando número de metros, calificación urba-
nística y municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Suelos propiedad de SEPES en la provincia de 
Almería, detallando número de metros, calificación 
urbanística y municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Guardia Civil que se han 
incorporado en la provincia de Cádiz durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Guardia Civil que se han 
incorporado en la provincia de Sevilla durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Guardia Civil que se han 
incorporado en la provincia de Córdoba durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Guardia Civil que se han 
incorporado en la provincia de Huelva durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Guardia Civil que se han 
incorporado en la provincia de Jaén durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Guardia Civil que se han 
incorporado en la provincia de Almería durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Guardia Civil que se han 
incorporado en la provincia de Málaga durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Guardia Civil que se han 
incorporado en la provincia de Granada durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han incorporado a la Comisaría de Policía de Jerez de 
la Frontera durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han incorporado a la Comisaría de Policía de La Línea 
de la Concepción durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han incorporado a la Comisaría de Policía de Algeciras 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han incorporado a la Comisaría de Policía de San Fer-
nando durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han incorporado a la Comisaría de Policía de Cádiz 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han incorporado a la Comisaría de Policía del Puerto de 
Santa María durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han incorporado a la Comisaría de Policía de Sanlúcar 
de Barrameda durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han incorporado a la Comisaría de Policía de Rota 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han jubilado en la Comisaría de Policía de Jerez de la 
Frontera durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han jubilado en la Comisaría de Policía de La Línea de 
la Concepción durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han jubilado en la Comisaría de Policía de Algeciras 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han jubilado en la Comisaría de Policía de San Fernan-
do durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han jubilado en la Comisaría de Policía de Cádiz duran-
te el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han jubilado en la Comisaría de Policía del Puerto de 
Santa María durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han jubilado en la Comisaría de Policía de Sanlúcar de 
Barrameda durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional que se 
han jubilado en la Comisaría de Policía de Rota durante 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional dedica-
dos en la Comisaría de Jerez de la Frontera a combatir 
la violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional dedica-
dos en la Comisaría de Algeciras a combatir la violen-
cia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional dedica-
dos en la Comisaría de San Fernando a combatir la vio-
lencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional dedica-
dos en la Comisaría de Cádiz a combatir la violencia de 
género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional dedica-
dos en la Comisaría del Puerto de Santa María a com-
batir la violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional dedica-
dos en la Comisaría de Sanlúcar de Barrameda a com-
batir la violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional dedica-
dos en la Comisaría de Rota a combatir la violencia de 
género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de personas mayores de 65 años de la pro-
vincia de Cádiz que han viajado durante el año 2009, 
con cargo al programa vacaciones para mayores del 
IMSERSO.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de personas mayores de 65 años de la pro-
vincia de Sevilla que han viajado durante el año 2009, 
con cargo al programa vacaciones para mayores del 
IMSERSO.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de personas mayores de 65 años de la pro-
vincia de Córdoba que han viajado durante el año 2009, 
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con cargo al programa vacaciones para mayores del 
IMSERSO.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de personas mayores de 65 años de la pro-
vincia de Huelva que han viajado durante el año 2009, 
con cargo al programa vacaciones para mayores del 
IMSERSO.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de personas mayores de 65 años de la pro-
vincia de Granada que han viajado durante el año 2009, 
con cargo al programa vacaciones para mayores del 
IMSERSO.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de personas mayores de 65 años de la pro-
vincia de Almería que han viajado durante el año 2009, 
con cargo al programa vacaciones para mayores del 
IMSERSO.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de personas mayores de 65 años de la pro-
vincia de Jaén que han viajado durante el año 2009, con 
cargo al programa vacaciones para mayores del 
IMSERSO.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de personas mayores de 65 años de la pro-
vincia de Málaga que han viajado durante el año 2009, 
con cargo al programa vacaciones para mayores del 
IMSERSO.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Alcalá de los Gazules por su participa-
ción en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Algar por su participación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Algodonales por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Arcos de la Frontera por su participa-
ción en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Barbate por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Benalup-Casas Viejas por su participa-
ción en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Benaocaz por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Bornos por su participación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Cádiz por su participación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Castellar de la Frontera por su partici-
pación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Chiclana de la Frontera por su partici-
pación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Chipiona por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Conil de la Frontera por su participa-
ción en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento El Bosque por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento El Gastor por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento El Puerto de Santa María por su parti-
cipación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Espera por su participación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Grazalema por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Jerez de la Frontera por su participa-
ción en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Jimena de la Frontera por su participa-
ción en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento La Línea de la Concepción por su par-
ticipación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Los Barrios por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Medina-Sidonia por su participación 
en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Olvera por su participación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Paterna de Rivera por su participación 
en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Prado del Rey por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Puerto Real por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Puerto Serrano por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Rota por su participación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento San Fernando por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento San José del Valle por su participación 
en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento San Roque por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Sanlúcar de Barrameda por su partici-
pación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Setenil de las Bodegas por su partici-
pación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Tarifa por su participación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Torre Alháquime por su participación 
en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Trebujena por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Ubrique por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Vejer de la Frontera por su participa-
ción en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Villaluenga del Rosario por su partici-
pación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Villamartín por su participación en 
la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Importe de las cantidades transferidas en el año 2009 
al Ayuntamiento Zahara por su participación en la PIE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
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artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de cumplir con lo pre-
visto en la memoria económica de la Ley 39/2006 
(Anteproyecto) y aportar el 50% del coste de las presta-
ciones por dependencia que, descontando el copago del 
usuario, le correspondería financiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/086677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Según los cálculos de la Consellera d’Acció Social i 
Ciutadania de Catalunya, la Ley de Dependencia ha 
supuesto, desde que se implantó en enero de 2007, un 
coste de 1.000 millones de euros para el gobierno espa-
ñol y para el gobierno catalán. De acuerdo con lo pre-
visto, el Estado debería haber aportado 500 millones 
pero sin embargo, sólo ha acabado pagando 308.

¿Piensa el Gobierno pagar la deuda y transferir al 
Gobierno de Catalunya los 192 millones que hasta el 
momento faltarían?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/086678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué razones han llevado al presidente del Gobier-
no a aceptar la invitación del Secretario General de 
Naciones Unidas para liderar la iniciativa de los Objeti-
vos de Desarrollo del Milenio (ODM), y qué opinión le 

merece al Gobierno compartir el liderazgo de esta causa 
con el actual presidente de Ruanda, procesado entre 
otros, por crímenes contra la humanidad y crímenes de 
guerra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/086679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de llevar a cabo accio-
nes diplomáticas con el Gobierno Sudafricano, para 
activar la entrega a la justicia española de los procesa-
dos por la Audiencia Nacional, en el caso Ruanda/RD 
Congo, y en concreto, del general ruandés Kayumba 
Nyambwasa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/086680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones a nivel político, ha efectuado el 
Gobierno para en la medida de lo posible, hacer cum-
plir la orden de arresto internacional que recae sobre el 
general ruandés Kayumba Nyambwasa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/086681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

Antecedentes

El día 24 de mayo de 2010, una nave industrial de 
Girona, ocupada por la empresa Instalaciones Frigorífi-
cas Lucena, se inundó a causa de los trabajos que reali-
zaba la tuneladora que perfora el suelo de esta ciudad 
para la construcción de una línea del tren de Alta Velo-
cidad (AVE). Se trata de una filtración de bentonita, el 
material que emplea esta maquinaria para facilitar la 
excavación como paso previo a la colocación de las 
anillas que soportan el túnel.

Ante esta información, se pregunta para su respues-
ta por escrito:

¿Cuáles han sido los motivos exactos de la filtración 
producida en una empresa de Girona, mientras la tune-
ladora realizaba sus trabajos de perforación en el túnel 
de la línea de Alta Velocidad a su paso por la ciudad de 
Girona?

¿Considera el Gobierno que se pueden continuar los 
trabajos de la tuneladora sin mayores riesgos de produ-
cirse otros incidentes de características similares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/086682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

Antecedentes

La inauguración del nuevo Museo del Ejército en El 
Alcázar de Toledo, prevista para el día 23 de junio, ha 
quedado aplazada por decisión del Gobierno. Esta cir-
cunstancia contradice las declaraciones de la ministra 
de Defensa, Carme Chacón, del pasado 13 de abril, 
cuando aseguraba que la apertura del nuevo Museo del 
Ejército sería «en la segunda quincena de junio». Asi-
mismo, esta decisión trastoca también los planes de la 
Casa Real, que tenía previsto acudir al acto en pleno.

Según recogen fuentes informativas, el Ejecutivo 
intentó acordar una nueva fecha para la inauguración 
antes de comunicar el aplazamiento, pero dicha gestión 
no tuvo éxito. Por último, cabe mencionar que el alcal-

de de Toledo, Emiliano García-Page, afirmó reciente-
mente que esperaba que la inauguración del Museo del 
Ejército fuera antes del verano.

¿Qué motivos han llevado al Gobierno a aplazar la 
inauguración del Museo del Ejército prevista para el 
día 23?

¿Tiene prevista el Gobierno ya alguna fecha para 
empezar a dar uso a esta infraestructura cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/086683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En septiembre de 2008, Guinea Ecuatorial propuso 
a la UNESCO financiar la concesión del Premio Inter-
nacional de Investigación de las Ciencias de la Vida 
UNESCO-Obiang Nguema. A cambio de que el galar-
dón llevara el nombre del presidente ecuatoguineano, 
se depositarían 3 millones de dólares en una cuenta de 
la UNESCO, con el fin de dotar anualmente el premio 
con 300.000 dólares. El organismo de la ONU aceptó la 
oferta, pero poco después comenzaron a llover las críti-
cas a la decisión.

La polémica ha hecho que la organización interna-
cional se replanteara el asunto y, en la reunión de su 
Consejo Ejecutivo del martes 15 de junio, decidió dejar 
en suspenso la concesión de la controvertida mención.

Según informaron algunos rotativos españoles, el 
Gobierno había comunicado a Teodoro Obiang Ngue-
ma que España no se opondría a que se concediera el 
premio científico de la UNESCO que lleva el nombre 
del presidente de Guinea Ecuatorial, posición que dife-
ría de la que mantenían Francia, otros países de la 
Unión Europea y varias organizaciones defensoras de 
los derechos humanos. Ante el interés del diputado pre-
guntante de recabar la posición oficial del Gobierno sin 
necesidad de conocerla por los medios de comunica-
ción, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué opinión le merece al Gobierno que el Consejo 
Ejecutivo de la UNESCO haya decidido suspender el 
otorgamiento del Premio Internacional de Investigación 
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de las Ciencias de la Vida con la denominación 
UNESCO-Obiang Nguema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/086684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

Antecedentes

La «Plataforma ciutadana TAV Girona» ha presen-
tado un recurso extraordinario de revisión contra la 
Resolución de fecha 15 de noviembre del 2006 de la 
Secretaría de Estado de Infraestructuras y Planificación 
(BOE de 5/12/2006). Se adjunta al recurso, un estudio 
técnico que complementa los estudios realizados por el 
Ministerio en las que se recomienda la utilización de 
otras alternativas al actual trazado del túnel del AVE 
por la ciudad de Girona, al valorarse la existencia de 
considerables riesgos de afectación en los edificios 
próximos al túnel.

Asimismo, el recurso argumenta que el propio 
Ministerio descartó el trazado del túnel de Barcelona 
con un trazado que discurriera por debajo de las edifi-
caciones existentes por dificultades técnicas y peligro-
sidad que comportaba su ejecución; una opción que se 
ha aceptado en Girona.

Ante esta información, se pregunta para su respues-
ta por escrito:

¿Cómo justifica el Gobierno que el trazado del túnel 
del AVE debajo de edificaciones existentes fuera des-
cartado en la ciudad de Barcelona, a causa de su peli-
grosidad, y en cambio fuera aceptada en Girona, inclu-
so con una menor profundidad del túnel?

¿Con qué sistemas se prevé compensar los asientos 
de los terrenos que vaya perforando la tuneladora, 
teniendo en cuenta que según los documentos del 
Ministerio no existe en España un equipo adecuado 
para realizar esa compensación con la velocidad de 
avance de la tuneladora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/086685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno en dar cumpli-
miento a la Proposición no de Ley del Grupo Parlamen-
tario Catalán, con número de expediente 161/000459, 
aprobada el 20 de noviembre de 2008, en la que se insta 
al Gobierno a constituir un grupo de trabajo, en el seno 
de la Comisión de Recursos Humanos del Sistema 
Nacional de Salud, que aborde globalmente la situación 
de la Psicología en el ámbito sanitario, así como, acele-
rar los trabajos que se han iniciado para facilitar una 
formación específica para los Psicólogos, al objeto de 
dar respuesta a las necesidades actuales en nuestra 
sociedad en relación con el ejercicio de la Psicología en 
el ámbito de la salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—María Concepció Tarruella Tomàs, Dipu-
tada.

184/086686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, 
solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué entidades y en qué cuantías, han sido benefi-
ciarias de los Planes de Formación Plurirregionales 
para los profesionales ocupados del sector agroalimen-
tario y del Medio Rural, los años 2007, 2008 y 2009?

¿Qué porcentaje anual sobre el total concedido ha 
sido ejecutado por cada una de las entidades beneficia-
rias y en caso de revocaciones parciales o sanciones por 
no ejecución, a cuanto asciende para cada una de 
ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—María Concepció Tarruella Tomàs, Dipu-
tada.
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184/086687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

A través de diferentes medios, nos han comunicado 
que en la base aérea de Zaragoza siguen existiendo al 
menos dos estelas de piedra con la cruz gamada y los 
nombres de los nazis muertos en señal de reconoci-
miento por los «servicios prestados». Una de ellas está 
sita en el jardincillo del edificio de la línea de vuelo del 
ala 15 y la otra se encuentra al otro lado de la calle del 
simulador de vuelo del F-18.

Resulta incomprensible que a fecha de hoy todavía 
quede algún tipo de simbología como cruces gamadas 
dentro de cualquier institución y no puede ser ninguna 
excepción la base aérea de Zaragoza y más inconcebi-
ble todavía que se encuentren como muestra de «reco-
nocimiento» a los nazis fallecidos y que no se haya 
adoptado ningún tipo de medida para su retirada inme-
diata.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

¿Tiene el Gobierno conocimiento de estos hechos?
¿Qué medidas tiene previsto adoptar para proceder a 

la retirada inmediata de estos símbolos de la base aérea 
de Zaragoza, en aplicación del artícu  lo 15 de la Ley de 
Memoria Histórica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/086688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Tras el ataque israelí sobre Gaza en diciembre 
de 2008 y enero de 2009 destruyendo, entre otras, ins-
talaciones de las Naciones Unidas, se llegó a un acuer-
do con Israel para el pago indemnizatorio por el daño 
causado en las mismas, obviando el de la reparación 
por las víctimas.

¿En cuanto ha valorado el Gobierno la destrucción 
del aeropuerto de Gaza por el ejército israelí, financia-

do con impuestos españoles, y en qué situación se 
encuentra la reclamación a Israel de esos daños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/086689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El pasado 31 de mayo el Ejército israelí perpetró un 
ataque militar contra la flotilla de ayuda humanitaria 
internacional que se dirigía a Gaza, con un saldo de 
decenas de muertos y heridos. Este hecho suscitó la 
condena de numerosos gobiernos, del Parlamento Euro-
peo y de la Liga Árabe, entre otras instituciones, y jus-
tificó la preocupación y la reprobación del Consejo de 
Ministros de Exteriores de la UE y del Consejo de 
Seguridad de Naciones Unidas.

¿Qué acciones, anteriores al ataque israelí contra 
dicha flotilla, realizó el Gobierno español para prevenir 
sucesos de este tipo?

¿Cuál era la distancia de los buques españoles y de 
la OTAN respecto a la flotilla y qué comunicaciones de 
socorro o de otro tipo se pudieron captar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/086690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita. 

El pasado 31 de mayo el Ejército israelí perpetró un 
ataque militar contra la flotilla de ayuda humanitaria 
internacional que se dirigía a Gaza, con un saldo de 
decenas de muertos y heridos. Este hecho suscitó la 
condena de numerosos gobiernos, del Parlamento Euro-
peo y de la Liga Árabe, entre otras instituciones, y jus-
tificó la preocupación y la reprobación del Consejo de 
Ministros de Exteriores de la UE y del Consejo de 
Seguridad de Naciones Unidas.
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¿Está dispuesto del Gobierno español a colaborar 
con una comisión de investigación independiente sobre 
el ataque militar israelí contra la flotilla? ¿De qué 
manera?

¿Dispone el Gobierno de grabaciones, imágenes o 
cualquier tipo de datos que faciliten el dirimir respon-
sabilidades sobre esos hechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/086691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita. 

En varias declaraciones del Ministro de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación español y de distintas 
autoridades europeas, se ha calificado el bloqueo que 
sufre la población de Gaza como ilegal.

No hay que olvidar que el arbitrario bloqueo israelí 
lo es por tierra y por mar, y que las instalaciones aéreas 
fueron destruidas.

¿Ha planteado el Gobierno español una política de 
cielo abierto con Gaza, apoyando que no exista bloqueo 
aéreo, ayudando a la reparación de sus instalaciones y 
reclamando indemnización por los daños ocasionados?

¿Va a ser Israel premiado por la Unión Europea con 
su participación en el EuroMed Aviation Project siendo 
un Estado ocupante y que aplica el bloqueo aéreo de 
facto a los palestinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/086692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El ministro de Fomento ha puesto el ferrocarril 
Madrid-Burgos como ejemplo de servicios ferroviarios 
que España no se puede permitir mantener en tiempos 
de crisis y que hay que suprimir por su baja rentabili-
dad.

Sin embargo, esta línea fue muy útil y frecuentada 
por los trenes desde su puesta en servicio hasta comien-
zos de la década de 1990, soportando gran parte del trá-
fico desde Madrid a la frontera de Irún siendo otros 
destinos Bilbao, Algeciras, Alicante e incluso de trenes 
internacionales hacia París.

Suprimir los servicios de transporte de personas y 
mercancías dejaría muy mermadas las posibilidades de 
comunicación entre Madrid y Burgos, con localidades 
de la importancia de Aranda de Duero.

Además, un hipotético cierre total de la línea haría 
caso omiso a la moción aprobada por unanimidad del 
PP, PSOE e IU por la Asamblea parlamentaria de la 
Comunidad de Madrid, en la que los tres partidos se 
comprometían a apoyar la ampliación de los servicios 
de cercanías de Madrid a Robregordo, pasando por 
Soto del Real, Bustarviejo y Valdemanco una vez se 
procediera a su electrificación y doble vía en esos tra-
mos.

De hecho, el Ministerio de Fomento ha suscrito un 
acuerdo con la Comunidad de Madrid para prolongar el 
servicio de .Cercanías Madrid-Colmenar Viejo, actual-
mente existente, hasta la localidad serrana de Soto del 
Real.

En consecuencia, se formula la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno prolongar el servicio de 
Cercanías Madrid-Colmenar Viejo, actualmente en fun-
cionamiento, hasta las localidades de Soto del Real y 
Bustarviejo, como ha solicitado la Asamblea Parlamen-
taria de la Comunidad de Madrid?

¿Para qué fecha estará en funcionamiento el tramo 
Colmenar Viejo-Soto del Real, acordado por Convenio 
entre el Gobierno y la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/086693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Del 3 al 6 de junio de 2010 se celebró en Sitges una 
nueva reunión selecta y secreta del llamado Club Bil-
derberg, integrado por un ramillete de personalidades 
influyentes y poderosas, pertenecientes a Casas Reales, 
empresas multinacionales y grandes entidades finan-
cieras de Europa y de Estados Unidos. Esta cita de 
poderosos lleva celebrándose desde 1954 y toma su 
nombre del primer emplazamiento que tuvo: el hotel 
Bilderberg, en Arnhem (Holanda). Desde su creación, 
tras la Segunda Guerra Mundial, el Club tiene por obje-
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tivo analizar la situación del mundo y crear opinión con 
el fin de fortalecer las relaciones entre Europa y Esta-
dos Unidos. La lista de asistentes no es pública y, al 
parecer, los participantes no pueden comentar ni la 
asistencia ni las ponencias. Y tanto los viajes como el 
alojamiento deben pagarlos de su bolsillo. La reunión 
de Sitges fue custodiada por más de 350 miembros de 
las fuerzas de seguridad. Ha trascendido que entre los 
asistentes pudieron haber participado el presidente del 
Gobierno español; la Reina Sofía; el presidente del 
Gobierno de la Generalitat, el secretario general de la 
Presidencia, Bernardino León; el comisario Joaquín 
Almunia; Ana Botín, y presidentes de grandes empre-
sas y entidades financieras españolas.

¿Cuáles fueron los contenidos de la reunión del Club 
Bilderberg celebrada en Sitges?

¿Cuáles fueron los miembros del Gobierno o altos 
cargos dependientes de él que participaron en la 
reunión?

¿A cuánto ascendió el coste de los viajes y estancia 
en Sitges del presidente del Gobierno, del secretario 
general de la Presidencia y otros cargos dependientes 
del Gobierno? ¿Quién asumió el gasto, habida cuenta 
que no se trataba de una reunión organizada por un 
organismo oficial, sino por un club privado?

¿A cuánto ascendió el coste de los servicios oficia-
les españoles que garantizaron la seguridad de la 
reunión, el transporte y otros servicios oficiales presta-
dos a la misma?

¿Por qué razón la participación del presidente del 
Gobierno no figuraba en su agenda oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/086694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita. 

La agencia Efe inició el 22 de junio de 2010 una 
veintena de despidos entre sus empleados, con una 
indemnización de 20 días por año trabajado hasta un 
máximo de 12 mensualidades. La empresa argumenta 
que se trata de despidos exclusivamente por causas eco-
nómicas ante el rechazo del comité de empresa de las 
sucesivas ofertas para recortar gastos.

El comité de empresa había propuesta como alterna-
tiva la reducción de jornada. Según el comité de empre-
sa, los despidos han sido arbitrarios, sin argumentos 
que los justifiquen ni perfiles laborales o de edad de los 

despedidos, entre los que hay redactores jefes, reporte-
ros o profesionales que digitalizan videos.

De otra parte, la agencia Efe sigue negándose a 
publicar el montante de las retribuciones de su presi-
dente ejecutivo.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es la valoración del Gobierno sobre los despi-
dos de trabajadores decretados por la agencia Efe?

¿Considera el Gobierno que este es un ejemplo de la 
creación de empleo que persigue el Real Decreto-Ley 
de medidas urgentes para la reforma del mercado de 
trabajo, aprobado unos días antes y que ha sido utiliza-
do para recortar las indemnizaciones correspondientes 
a estos despidos?

¿Se trata de despidos por causas exclusivamente 
económicas, o de una represalia por el fracaso de la 
negociación con el comité de empresa?

¿Por qué la agencia Efe no recorta gastos reducien-
do el salario de su presidente y altos ejecutivos?

¿Cuál es el montante anual de las retribuciones del 
presidente ejecutivo y de los altos cargos de la agencia 
Efe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/086695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la futura Orden 
del Ministerio de Medio Ambiente sobre los criterios 
de reparto de la cuota de merluza pendiente de consu-
mir.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino tiene pendiente la aprobación de la Orden que 
establecerá los criterios finales de reparto de la cuota de 
merluza que resta por consumir de las 5.000 toneladas 
de cuota que le corresponden al Estado español para el 
presente año 2010.

A tal efecto, el Ministerio debería tener presente las 
posiciones de las CC.AA directamente implicadas en 
esta cuestión. Es así, que tanto Galicia, como Asturias, 
Cantabria y País Vasco se oponen a un sistema de dis-
tribución por artes. De igual modo, consideran excesivo 
limitar la pesca para volanta y palangre en dos días. Y 
creen que existe margen suficiente para que se aumente 
en un 15% la cuota para el año 2011, afirmando que 
incluso para este año hay margen para más cupo.
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Estas autonomías demandan poder participar direc-
tamente en las reuniones sobre el reparto ya que opinan 
que este tipo de decisiones deben ser consensuadas 
entre el Gobierno, las CC.AA y el sector pesquero.

¿Qué criterios va a seguir el Ministerio a la hora de 
dictar la Orden que establecerá los criterios finales de 
reparto de la cuota de merluza que falta por consumir?

¿Va el Ministerio a contemplar un sistema de distri-
bución por artes? ¿Sabe el Gobierno que tanto las 
CC.AA. afectadas como el sector pesquero no son par-
tidarios de un sistema así?

¿Está entre las intenciones del Gobierno limitar la 
pesca para volanta y palangre en dos días?

Dado el stock, ¿no considera el Gobierno que existe 
margen suficiente para que se aumente en un 15% la 
cuota para el próximo año 2011? ¿Está dispuesto el 
Gobierno a realizar las gestiones pertinentes en la UE 
para lograr el incremento de la cuota asignada al Estado 
español?

¿Va el Gobierno a estudiar la posibilidad de que las 
CC.AA. y el sector pesquero participen directamente 
en las reuniones sobre el reparto de las cuotas? Este 
tipo de decisiones, ¿no deberían ser consensuadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/086696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito sobre la aplicación de la Ley Orgánica de igual-
dad efectiva de 22 de marzo y su real decreto de desa-
rrollo 1836/2008 en el ámbito penitenciario.

1. En Cataluña, al unificar las escalas masculina y 
femenina en prisiones, se permitió a las funcionarias de 
la Escala Femenina del Cuerpo de Ayudantes, elegir si 
querían trabajar o no con reclusos masculinos. Por otro 
lado, el Defensor del Pueblo recientemente les ha reco-
nocido su status jurídico previo. En este sentido:

¿Ustedes estarían dispuestos a garantizar el derecho 
(y no el privilegio como dicen) de las dos mil funciona-
rias de la Extinta Escala Femenina a poder elegir, y no 
a imponerles como se está haciendo ahora, si desean 
trabajar o no, en contacto directo con reclusos masculi-
nos, sin que dicha elección disminuya las posibilidades 
de promoción en su carrera administrativa?

2. Si las Relaciones de Puestos de Trabajo siguen 
diferenciando los puestos entre interior mujeres e inte-
rior hombres, los concursos se convocan y resuelven 
por separado, adjudicando la plaza en función de la 
opción del funcionario-a, y la normativa vigente, inclu-
sive el Real Decreto, establece el respeto al puesto de 
trabajo del que es titular cada trabajador-a:

a) ¿Cómo se justifica que en 3 centros penitencia-
rios (Córdoba, Teixeiro y León), haya funcionarias con 
puesto interior mujeres a las que se les obliga a desem-
peñar puestos de interior hombres?

b) ¿Qué medidas van a adoptar al respecto?

3. a) ¿Tienen previsto modificar las referencias 
al género en las actuales RPTS?

b) ¿Cuál sería la fecha aproximada?

4. El artícu  lo 16 de la L.O.I.E. establece: «Los 
proyectos de disposiciones de carácter general y los 
planes de especial relevancia económica, social, cultu-
ral y artística que se sometan a la aprobación del Con-
sejo de Ministros deberán incorporar un informe sobre 
su impacto por razón de género».

¿Dónde está el estudio de impacto de género para el 
colectivo de mujeres que ya existían —2000 funciona-
rias y 8000 internas— en el ámbito penitenciario, que 
debería haber acompañado a la aprobación del Real 
Decreto 1836/2008, siendo aquel un imperativo legal? 
¿Cuando tienen previsto elaborarlo?

5. En el año 2005, se crea el Observatorio de la 
mujer en las Fuerzas Armadas, en abril del 2007 para la 
Policía y la Guardia Civil y en el 2009 nace el Observa-
torio para la violencia de género dirigido a las mujeres 
privadas de libertad. Teniendo en cuenta el cambio 
introducido en el ámbito penitenciario con la entrada en 
vigor de la L.O.I.E., les preguntamos:

¿Cuándo se va a crear el Observatorio para la mujer, 
funcionaria de prisiones?

6. La Unificación de Escalas ha sido el resultado 
de las reclamaciones de mujeres que querían acceder al 
cuerpo de funcionarios de la Institución Penitenciaria y 
lo tenían más difícil que los hombres por el número 
más reducido de plazas. Las dos mil funcionarias de la 
Extinta Escala Femenina accedieron supeditadas a esa 
limitación de plazas y como profesionales altamente 
cualificadas —según sus propias palabras— desde hace 
año y medio están reclamando soluciones para su situa-
ción.

¿Porqué las primeras reclamaciones fueron atendi-
das y las de este último colectivo que pide que no se les 
imponga trabajar con reclusos varones ahora se recha-
zan?
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7. Los dos últimos concursos de traslados convo-
cados tras la entrada en vigor de la Ley de Igualdad, 
han concluido para las funcionarias con un balance 
negativo de ocupación de puestos de interior, en espe-
cial los de nivel superior, respecto a los funcionarios, 
quienes han absorbido la totalidad de los ofertados, 
tanto para hombres, como mujeres, y sí con una femini-
zación de determinadas áreas (menos remuneradas) Por 
ello les preguntamos:

¿Dónde está la ventaja de la Unificación de Escalas 
en la promoción interna de estas funcionarias, respecto 
al anterior sistema de Escalas?

8. La integración de ambas escalas en un único 
Cuerpo de Ayudantes, determinó la configuración de un 
escalafón conjunto.

¿Cómo justifican el hecho de que todas las funcio-
narias de la Escala Femenina, hayan descendido el 
doble de puntuación respecto de los funcionarios de la 
Escala Masculina, siendo aparentemente las principales 
destinatarias de la norma?

9. Al margen de las limitaciones impuestas por el 
legislador relativas a la protección y salvaguarda de los 
derechos relativos a la dignidad e intimidad de las per-
sonas privadas de libertad.

¿Qué cautelas en materia de seguridad, dada la rea-
lidad existente hoy en los Centros Penitenciarios: masi-
ficación, escasez de personal, elevación de la conflicti-
vidad... se van a poder establecer respecto a las 
funcionarias en el desempeño de sus funciones en los 
departamentos de hombres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Rosa Díez González, Diputada.

184/086697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado en Teruel, en 
materia de ferrocarriles durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 febre-
ro 2010.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/086698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado en Teruel, en 
carreteras y autovías en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/086699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los proyectos aprobados en la con-
vocatoria Reindus 2010, en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/086700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de Proyectos Priorizados del 
MINER en el año 2009 en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.
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184/086701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Rosario Fátima Aburto Baselga, 
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artícu  lo  185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

Qué porcentaje de alumnos estudia en colegios con-
certados religiosos, expresado por CC.AA. y por año 
desde 1996 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—María del Rosario Fátima Aburto Basel-
ga, Diputada.

184/086702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Medina Teva, Diputada por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión económica del Programa 
Escuela 0.2 en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
así como el número de alumnos y alumnas que se bene-
ficiarán del Plan Educa 0.2 en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Francisca Medina Teva, Diputada.

184/086703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué acciones contempladas en el Plan de 
Acción 2008-2012 de Ahorro y Eficiencia Energética y 
en el Plan de Energías Renovables se van a desarrollar 

en la provincia de Castellón, así como la cuantía de 
cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—Susana Ros Martínez, Diputada.

184/086704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué impacto económico ha tenido en la provincia 
de Castellón, el Plan 2000E de ayudas directas para la 
compra de un vehículo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2010.—Susana Ros Martínez, Diputada.

184/086705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Chacón Carretero, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre las medidas 
industriales y sociales que se están aplicando en el plan 
de apoyo al sector del calzado, curtido y marroquine-
ría? y ¿qué resultados se están obteniendo en el desa-
rrollo del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—Ana María Chacón Carretero, Diputada.

184/086706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Chacón Carretero, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
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so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas está tomando el Gobierno dentro y 
fuera del plan de apoyo al sector de la madera y el mue-
ble, como consecuencia del descenso en el sector de la 
construcción en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2010.—Ana María Chacón Carretero, Diputada.

184/086707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Chacón Carretero, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la aplicación 
de los programas de reindustrialización en la provincia 
de Cádiz? y ¿Cuántos proyectos de han destinado a 
suelo industrial y cuántas empresas se han beneficiado 
del mismo en esta legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Ana María Chacón Carretero, Diputada.

184/086708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones están previstas en playas del lito-
ral de la provincia de A Coruña o en fase de licitación o 
de ejecución de obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Carmen Marón Beltrán, Diputada.

184/086709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha está prevista la finalización y puesta 
en funcionamiento del nuevo aparcamiento de vehícu-
los en el aeropuerto de Alvedro, en la provincia de A 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Carmen Marón Beltrán, Diputada.

184/086710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones relativas a la creación de 
la nueva Biblioteca del Estado en Ibiza, tanto en lo que 
se refiere a presupuesto, como a su calendario de ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2010.—José Manuel Bar Cendón, Diputado.

184/086711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones y qué inversiones están previstas 
en materia de protección del dominio público maríti-
mo-terrestre en el litoral de la isla de Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2010.—José Manuel Bar Cendón, Diputado.

184/086712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones y qué inversiones están previstas 
en materia de protección del dominio público maríti-
mo-terrestre en el litoral de la isla de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2010.—José Manuel Bar Cendón, Diputado.

184/086713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones y qué inversiones están previstas 
en materia de protección del dominio público maríti-
mo-terrestre en el litoral de la isla de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2010.—José Manuel Bar Cendón, Diputado.

184/086714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones y qué inversiones están previstas 
en materia de protección del dominio público maríti-
mo-terrestre en el litoral de la isla de Formentera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2010.—José Manuel Bar Cendón, Diputado.

184/086715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones mantiene la Secretaría General del 
Mar con respecto a la adquisición de fincas para su pro-
tección en las islas de Ibiza y Formentera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2010.—José Manuel Bar Cendón, Diputado.

184/086716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué proyectos tiene la Dirección General de Cos-
tas sobre nuevos paseos marítimos, o reforma de los 
existentes, en la isla de Ibiza? ¿Qué previsiones existen 
acerca de su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2010.—José Manuel Bar Cendón, Diputado.

184/086717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado actual y las previsiones con res-
pecto a la Estación Depuradora de Aguas Residuales de 
Sta. Eulalia del Río (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2010.—José Manuel Bar Cendón, Diputado.

184/086718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de 
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lo dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las 
que solicita respuesta por escrito relativas a la gestión 
de las instalaciones deportivas de la Armada en 
Ferrol.

La Armada posee en Ferrol una piscina climatizada 
cubierta en el Pabellón Polideportivo de Batallones, 
que forma parte de sus instalaciones deportivas. Fue 
construida en el año 1977, y está abierta a todo tipo de 
usuarios no sólo militares con el fin de promover el 
deporte de la natación en Ferrol, según señala el Club 
Marina Ferrol constituido a razón de dicha piscina.

Como señalábamos anteriormente, esta piscina está 
abierta al uso y disfrute de militares y familiares de 
militares y civiles en general.

Sin embargo, nos sorprenden sobremanera las direc-
trices jerárquicas que se establecen respecto al uso de 
estas instalaciones. Resulta que cuando acude algún 
mando a nadar, caso de capitán de navío, coroneles o 
almirantes, se prohibe la utilización de la calle 1 de la 
piscina a fin de que dichos mandos naden solos, sin que 
nadie les moleste.

Hasta tal punto es así que se expulsa al resto de 
nadadores y usuarios que están en dicha calle en el 
momento en que accede a la piscina alguno de los man-
dos mencionados.

El celo por preservar esta situación propia de tiem-
pos pretéritos llega al extremo de que el Jefe de las Ins-
talaciones Deportivas ha publicado un aviso señalando 
que «se comunica a todos los usuarios de la piscina que 
la calle 1 quedará reservada, en todo momento, a los 
almirantes, capitanes de navío y coroneles. En el caso 
de no estar utilizando dicha calle ninguno de los men-
cionados, podrá ser usada por los demás bañistas que la 
dejarán libre al presentarse alguno de los oficiales cita-
dos. Estos, en caso necesario, requerirán del socorrista 
la ejecución de la norma».

El esfuerzo del Gobierno por democratizar las 
Fuerzas Armadas debería llegar al punto de eliminar 
este tipo de abusos que nada tienen que ver con con-
ductas democráticas y propias de los tiempos que 
vivimos.

¿Conoce el Gobierno los abusos que se producen en 
la gestión de la piscina perteneciente a la Armada que 
está situada en el Pabellón Polideportivo de Batallones 
en Ferrol?

¿Sabe que los usuarios deben retirarse literalmente 
de la «calle 1» de la piscina en el momento en que acu-
den a dichas instalaciones mandos de la Armada? ¿Sabe 
que este modo de proceder está expuesto incluso en cir-
culares?

¿No considera el Gobierno que se trata de conductas 
totalmente abusivas y propias de tiempos pretéritos que 
deberían estar superados?

¿No cree que la modernización de las Fuerzas Arma-
das debe llegar también a este tipo de abusos nada pro-
pios de los tiempos en los que vivimos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/086719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 26 de febrero de 2010 el Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino autorizó la 
incoación del expediente de deslinde de la costa que 
comprende el denominado Prat de Torreblanca-Cabanes 
(provincia de Castellón) y que supondría la afectación 
de más de dos millones de metros cuadrados del Parque 
Natural del Prat que pertenecen a los ayuntamientos de 
las citadas localidades y a más de 80 particulares

Las alegaciones presentadas por los consistorios de 
Torreblanca y Cabanes al expediente de deslinde inicia-
do por el citado Ministerio se basan en que no puede 
concluirse que las aguas persistentes en el Parque Natu-
ral sean provenientes de la infiltración marina y para 
ello se han aportado datos que parecen confirmar que el 
mar no ha invalidado el humedal tal y como demuestra 
la existencia de flora y fauna propia de agua dulce

Puesto que distintos informes apuntan que, en este 
enclave de alto valor ecológico, no existe intromisión 
marítima y no han variado las condiciones físicas del 
deslinde actual a esta diputada le gustaría conocer.

¿Que motivos alega el Gobierno, y la base científi ca 
de los mismos, para continuar con el proyecto para de-
clarar bien de dominio marítimo terrestre a estas más de 
2 hectáreas de terreno del Parque Natural del Prat (Cas-
tellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/086720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas gratuitas de escuela infantil crea-
das en el año 2009, a través del Plan Educa3, en la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas gratuitas de escuela infantil que 
se prevé crear en 2010 a través del Plan Educa3, en la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de las partidas destinadas a la adaptación 
de las instituciones universitarias en la Comunidad Au-
tónoma del Principado de Asturias, al Espacio Europeo 
de Educación Superior en el periodo 2006-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de trabajadores de RENFE en 
la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, en 
el periodo comprendido entre 2006-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos seleccionados en la Comunidad Autóno-
ma del Principado de Asturias, para la concesión de 
ayudas a sectores estratégicos industriales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de mujeres titulares o cotitu-
lares de explotaciones que solicitaron la asignación de 
cuota láctea en la Comunidad Autónoma del Principado 
de Asturias, durante el periodo 2006-2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Mejora de las estadísticas del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino, para permitir anali-
zar los datos desagregados, según la variable sexo, de 
acuerdo con el Plan para Favorecer la Igualdad entre 
Mujeres y Hombres en el Medio Rural de la Comuni-
dad Autónoma del Principado de Asturias, desde 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas a empresas radicadas en 
la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, 
para llevar a cabo inversiones en turismo rural, des-
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medios con los que cuenta el Ministerio de Fomento 
en la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, 
para seguridad y salvamento marítimo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hipotecas formalizadas para la adquisi-
ción de viviendas, en la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias, en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de juicios rápidos celebrados en 2009, en 
los juzgados de la Comunidad Autónoma del Principa-
do de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/086731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas han sido alquiladas en la provin-
cia de Murcia a través de la Agencia Estatal de Alquile-
res durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.
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184/086732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas han sido alquiladas en la provin-
cia de Murcia a través de la Agencia Estatal de Alquile-
res durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las viviendas alquiladas en la provincia de Mur-
cia durante 2008, a través de la Agencia Estatal de Al-
quileres, ¿cuál ha sido el coste medio para los usuarios 
de dicho alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las viviendas alquiladas en la provincia de Mur-
cia durante 2009, a través de la Agencia Estatal de Al-
quileres, ¿cuál ha sido el coste medio para los usuarios 
de dicho alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Dónde (detállese municipio) se encuentran las 
viviendas alquiladas por la Agencia Estatal de Alquile-
res en la provincia de Murcia en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Dónde (detállese municipio) se encuentran las 
viviendas alquiladas por la Agencia Estatal de Alquile-
res en la provincia de Murcia en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos en la provincia de Murcia, durante 2009, que 
se hubieren producido en el ámbito familiar, entendien-
do por ancianos personas mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.
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184/086738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos en la provincia de Murcia, durante 2008, que 
se hubieren producido en el ámbito familiar, entendien-
do por ancianos personas mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones públicas, en la provincia de Murcia, 
durante 2009, entendiendo por ancianos personas 
mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones públicas, en la provincia de Murcia, 

durante 2008, entendiendo por ancianos personas 
mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones privadas, en la provincia de Murcia, 
durante 2009, entendiendo por ancianos personas 
mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones privadas, en la provincia de Murcia, 
durante 2008, entendiendo por ancianos personas 
mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones privadas, en la provincia de Murcia, 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones privadas, en la provincia de Murcia, 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones públicas, en la provincia de Murcia, 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones públicas, en la provincia de Murcia, 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, en la provincia de Murcia, durante 2008, que 
se hubieren producido en el ámbito familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, en la provincia de Murcia, durante 2009, que 
se hubieren producido en el ámbito familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.
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184/086749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos personas mayores de 65 años), en 
la provincia de Murcia, durante 2009, que se hubieren 
producido en el ámbito familiar. ¿Cuántas de ellas han 
dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos personas mayores de 65 años), en 
la provincia de Murcia, durante 2008, que se hubieren 
producido en el ámbito familiar. ¿Cuántas de ellas han 
dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos personas mayores de 65 años), que 
se hubieren producido en el ámbito de instituciones 

públicas, en la provincia de Murcia, durante 2009, 
¿cuántas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos personas mayores de 65 años), que 
se hubieren producido en el ámbito de instituciones 
públicas, en la provincia de Murcia, durante 2008, 
¿cuántas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos personas mayores de 65 años), que 
se hubieren producido en el ámbito de instituciones pri-
vadas, en la provincia de Murcia, durante 2009, ¿cuán-
tas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos personas mayores de 65 años), que 
se hubieren producido en el ámbito de instituciones pri-
vadas, en la provincia de Murcia, durante 2008, ¿cuán-
tas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones priva-
das, en la provincia de Murcia, durante 2008, ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones priva-
das, en la provincia de Murcia, durante 2009, ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones públi-
cas, en la provincia de Murcia, durante 2008, ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones públi-
cas, en la provincia de Murcia, durante 2009, ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito familiar, en la provin-
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cia de Murcia, durante 2008, ¿cuántas de ellas han dado 
lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito familiar, en la provin-
cia de Murcia, durante 2009, ¿cuántas de ellas han dado 
lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada.

184/086761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo que ha 
generado el primer «Plan E» para las mujeres, en el 
municipio de Los Realejos (en la isla de Tenerife)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Manuel Domínguez González, Diputado.

184/086762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo que ha 
generado el primer «Plan E» para las mujeres de toda 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Manuel Domínguez González, Diputado.

184/086763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo que ha gene-
rado el primer «Plan E» para las mujeres, en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Manuel Domínguez González, Diputado.

184/086764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo que ha 
generado el primer «Plan E» para las mujeres, en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Manuel Domínguez González, Diputado.

184/086765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

241

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2001.17.38.3559. Denominación: «Modificación enla-
ces Ronda de Málaga (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/086766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
2000.17.20.0122. Denominación: «LAV Granada - 
Bobadilla (El y PC) - Provincia: Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/086767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
2000.17.20.0124. Denominación: «LAV Bobadilla- 
Ronda-Algeciras».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/086768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
2005.17.40.0131. Denominación: «Corredor de la 
Costa del Sol».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/086769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
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Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
1999.17.20.0160. Denominación: «Cercanías de 
Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/086770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
2005.17.40.0901. Denominación: «Convenio con el 
ADIF para la administración de las infraestructuras de 
titularidad del Estado. Provincia: Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/086771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2001.17.38.0171. Denominación: «A-7. Tramo: Nerja-
Almuñécar (Herradura). (Modalidad de abono total del 
precio según art. 147m Ley 13/1996. Período de ejecu-
ción 2001-2006) (O) (9,6 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/086772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
1998.17.38.4395. Tramo: «Nueva Ronda Oeste de 
Málaga (O) (23,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/086773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.1021. Denominación: «Acceso Sur al aero-
puerto de Málaga (O) (1,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/086774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2006.17.38.1022. Denominación: «Acceso Norte al 
aeropuerto de Málaga desde la Nueva Ronda de circun-
valación Oeste de Málaga (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/086775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 

Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0574. Denominación: «Nueva Ronda Oeste 
de Málaga. Autovía A-357 del Guadalhorce. Autopista 
AP-7 del Mediterráneo (O) (6,3 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0577. Denominación: «Nueva Ronda Oeste 
de Málaga. Tramo: MA-417-A-357 (O) (4,0 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0576. 
Denominación: «Nueva Ronda Oeste de Málaga. Tramo: 
Autovía A-357-C-3310(O) (5,0 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0578. Denominación: «Nueva Ronda Oeste 
de Málaga. Tramo: AP-7-MA-417 (O) (6,3 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.4615. Tramo: «Autopista AP-46- Alto de 
Las Pedrizas-Málaga (O) (24,5 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0485. Tramo: «Acondicionamiento de la 
travesía de San Pedro de Alcántara (O) (5,9 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0551. Denominación: «Acceso al Puerto de 
Málaga 2.ª Fase (O) (2,1 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.1019. Denominación: «3.º carril Ronda 
Este de Málaga (O) (4,8 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2004.17.38.3656. Denominación: «Tercer carril y Bus-
Vao en la A-7 (Martín Carpena) (PC) (4,8 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente S.E. de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2070. Denomi-
nación: «Supresión de pasos a nivel».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
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Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente S. E. de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2110. Denomi-
nación: «Renovación de vía».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestruc-
turas de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2130. Deno-
minación: «Mejora seguridad/funcionalidad».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 

Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestruc-
turas de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2119. Deno-
minación: «IVA renovación de vía».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente S. E. de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2150. Denomi-
nación: «Actuaciones puntuales».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
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Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente S. E. de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2099. Denomi-
nación: «IVA Control de tráfico centralizado».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/086790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Coopera-
ción y las Corporaciones Locales de la provincia de 
Cádiz, a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputa-
do.

184/086791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas y establecimientos hosteleros 
que prevé demoler la Administración General del Esta-
do en la provincia de Cádiz en el año 2010, debido a la 
Ley de Costas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de traspaso en materia de 
investigación científica y técnica a la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Bajo qué criterios mantiene en su página web como 
terrenos en venta el Ministerio de Defensa la totalidad 
de los terrenos de los parajes de Matapuercos, La Serra-
na, Las Esclarecidas, Los Majadales y El Saladillo 
como partes del denominado Cortijo de Botafuegos, en 
el término municipal de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Minis-
terio de Defensa tras la sentencia del Tribunal Superior 
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de Justicia de Madrid (TSJM), que prohíbe cautelar-
mente la subasta de 140 hectáreas de las 549 que com-
ponen los terrenos de los parajes de Matapuercos, La 
Serrana, Las Esclarecidas, Los Majadales y El Saladi-
llo como partes del denominado Cortijo de Botafuegos, 
en el término municipal de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa la segrega-
ción de los terrenos de los parajes de Matapuercos, La 
Serrana, Las Esclarecidas, Los Majadales y El Saladi-
llo como partes del denominado Cortijo de Botafuegos, 
en el término municipal de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será la colaboración del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino para la creación de 
un centro de avistamiento de aves por parte de la Fun-
dación Migres en Punta Camorro, en el término muni-
cipal de Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será la colaboración del Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas para la creación de un cen-
tro de avistamiento de aves por parte de la Fundación 
Migres en Punta Camorro, en el término municipal de 
Tarifa (Cádiz)

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merecen al Gobierno las declaracio-
nes realizadas ante el Comité de 24 de Naciones Unidas 
del líder del principal partido de la oposición en Gibral-
tar, el Gibraltar Socialist Labour Party (GSLP), Joe Bos-
sano, denunciando a España por las «incursiones de la 
Guardia Civil en aguas territoriales de Gibraltar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merecen al Gobierno las declara-
ciones realizadas ante el Comité de 24 de Naciones  
Unidas del líder del principal partido de la oposición en 
Gibraltar, el Gibraltar Socialist Labour Party (GSLP), 
Joe Bossano, denunciando «la constante violación de 
nuestras aguas por parte de España y su último intento 
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por ejercer jurisdicción en nuestro espacio aéreo, en 
contradicción con su aparente deseo de buenas relacio-
nes con el Peñón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de futuro que tiene el 
Gobierno para los terrenos de Zona Franca de Cádiz en 
la pedanía de Tahivilla, en el término municipal de Tari-
fa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que no se ha produ-
cido el anuncio realizado el día 5 de diciembre de 2009 
para la construcción de naves en los terrrenos de Zona 
Franca de Cádiz en la pedanía de Tahivilla, en el térmi-
no municipal de Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los convenios suscritos para el desarro-
llo de la actividad industrial y empresarial en los terre-
nos de Zona Franca de Cádiz en la pedanía de Tahivilla, 
en el término de Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la colaboración del Ministerio de 
Defensa para la creación de un centro de avistamiento 
de aves por parte de la Fundación Migres en Punta 
Camorro, en el término municipal de Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de la campaña gestionada por la Direc-
ción General de Tráfico sobre vigilancia y control de 
motocicletas, realizada por la Guardia Civil entre el 7 y 
el 13 de junio de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

250

184/086805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno de las declaraciones del 
nuevo Gobernador Militar de Gibraltar, Sir Adrián 
Johns, sobre la exigencia de medidas inmediatas a las 
incursiones de patrulleras españolas en aguas cercanas 
al Peñón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de escolarización de 0 a 3 años total en la pro-
vincia de Cádiz, en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de casos de violencia escolar en la provin-
cia de Cádiz desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para la pérdida de competitividad del sec-
tor turístico en la provincia de Cádiz, ante la subida del 
IVA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Empresas que han solicitado créditos, en el marco 
del Plan Renovación de Instalaciones Turísticas, en los 
municipios de Cádiz, en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personal con que cuenta el equipo 
SASEMAR en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/086811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de proyectos financiados con Fondos Euro-
peos en Cádiz desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuantía destinada a la provincia de Cádiz, para el 
desarrollo del Plan Nacional sobre Drogas en el ejerci-
cio 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de acogida de menores en la pro-
vincia de Cádiz a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino y las Corporaciones Locales en la provincia de 
Cádiz, a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y 
las Corporaciones Locales en la provincia de Cádiz, 
a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Trabajo e Inmigración y las Cor-
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poraciones Locales en la provincia de Cádiz, a 31 de 
diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deportes y las Corporaciones Locales en la provincia 
de Cádiz, a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos entre 
el Ministerio de Fomento y las Corporaciones Locales 
en la provincia de Cádiz, a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos entre 
el Ministerio de Interior y las Corporaciones Locales en 
la provincia de Cádiz, a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Defensa y las Corporaciones 
Locales en la provincia de Cádiz, a 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos entre 
el Ministerio de Justicia y las Corporaciones Locales en 
la provincia de Cádiz, a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Economía y Hacienda y las Cor-
poraciones Locales en la provincia de Cádiz, a 31 de 
diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos entre 
el Ministerio de Vivienda y las Corporaciones Locales en 
la provincia de Cádiz, a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/086824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Va el Gobierno de España a iniciar una investiga-
ción para determinar en qué grado las carreteras, los 
ríos, los pantanos y demás elementos fueron causantes, 
aparte de las lluvias, de las graves inundaciones en 
Asturias en los pasados días, al objeto de buscar solu-
ciones de futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/086825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los ruidos derivados del tráfico intenso que circula 
por la AP-9 a su paso por Chapela, en el municipio pon-
tevedrés de Redondela, están causando importantes 
molestias a los vecinos de la zona.

¿Es conocedor el Gobierno de los trastornos que 
sufren los vecinos de Chapela debido a los ruidos deri-
vados del tráfico intenso que circula por la AP-9? ¿Se 
ha hecho algún análisis sonométrico que determine la 
intensidad del ruido en la zona? ¿Cuáles son las medi-
das correctoras que se piensan adoptar para evitarlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/086826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Dependencia Provincial de Aduanas de Ponteve-
dra de la Agencia Tributaria está situada en la actuali-
dad en la Avenida de Ourense, número 4 en Marín, un 
inmueble en un edificio contiguo a la Casa Consistorial 
y que sería una perfecta ubicación de otras dependen-
cias municipales que por operatividad, mayor coordi-
nación y eficacia administrativa se podrían situar en la 
sede de la actual Dependencia de Aduanas.

Quisiéramos realizar en base a estas afirmaciones la 
siguiente pregunta:

¿Existe alguna actuación entre la Agencia Tributaria 
y el Ayuntamiento de Marín que tienda a conseguir que 
el edificio de Aduanas pueda ser utilizado para depen-
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dencias municipales por el Ayuntamiento de Marín 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/086827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para ter-
minar con las bandas latinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/086828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué bandas latinas se han implantado en la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/086829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué tipo de actividad delictiva vienen realizando 
las bandas latinas en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/086830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos miembros de bandas latinas se encuentran 
presos en la cárcel de Foncalent (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/086831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos miembros de bandas latinas se encuentran 
presos en la cárcel de Villena (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/086832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿De qué forma se verá afectada la provincia de Ali-
cante con los recortes del Ministerio del Interior en la 
Operación Verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/086833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos inmigrantes trasladó el Gobierno a la 
Comunitat Valenciana, desde Canarias, en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/086834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos inmigrantes trasladó el Gobierno a la 
Comunitat Valenciana, desde Canarias, en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/086835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos inmigrantes trasladó el Gobierno a la 
Comunitat Valenciana, desde Canarias, en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/086836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos inmigrantes trasladó el Gobierno a la 
Comunitat Valenciana, desde Canarias, en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/086837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos inmigrantes trasladó el Gobierno a la 
Comunitat Valenciana, desde Canarias, en el primer 
semestre del 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/086838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué ha reducido este año el Fondo de Acogida 
de Inmigrantes a 9 euros por inmigrante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/086839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Cultura, alguna previsión a 
corto o medio plazo de creación de un Museo Nacional 
en la ciudad de Ponferrada en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/086840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según ha salido publicado el Ministerio del Interior 
ha invertido 3,8 millones de euros para implantar en 
Valencia la red del Sistema Integral de Vigilancia Extre-
ma (SIVE), con el fin de detectar la llegada de pateras y 
alijos con droga.

Dos radares del SIVE fueron instalados en diciem-
bre en las inmediaciones de Sagunto y Cullera.

Sin embargo, fuentes de la Delegación del Gobierno 
en la Comunitat Valenciana han dicho desconocer por 
completo el estado en el que se encuentra la inversión.

Por ello pregunto al Ministerio del Interior ¿está en 
pleno funcionamiento en Valencia la red del Sistema 
Integral de Vigilancia Extrema?

Si es así ¿cuáles han sido los resultados obtenidos de 
implantación de los dos nuevos radares de Valencia?

El SIVE ha registrado numerosos problemas en Ali-
cante ¿se han registrado esos mismos problemas en 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/086841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Un estudio reciente realizado por la organización 
Independientes de la Guardia Civil (IGC) ha concluido 
que el consumo de heroína vuelve a resurgir entre los 
jóvenes españoles y llega ya a menores de 14 años.

Esta tendencia al alza es muy preocupante porque 
los que ahora la toman no saben el daño que ha hecho 
esta droga. Es una generación que no pudo conocer el 
efecto dañino de la heroína porque eran muy jóvenes o 
no habían nacido.

Según este estudio se está volviendo a aprehender 
esta droga en la puerta de institutos y colegios.
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Frente a ello el Gobierno no ha tomado medidas 
directas y contundentes.

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio del Interior 
ante este aumento del consumo de heroína que supone 
un mayor tráfico de esta sustancia?

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Educa-
ción frente a este aumento del consumo en los jóvenes 
españoles?

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Sanidad 
frente a este aumento del consumo de heroína en los 
jóvenes españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/086842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Las asociaciones valencianas de agricultores vienen 
denunciando que mientras se destruyen hortalizas en 
los campos valencianos por los bajos precios, la Unión 
Europea está importándolas de Marruecos, así como 
que se producen importaciones de cítricos de terceros 
países que copan el mercado con sus bajos precios, ya 
que no tiene que cumplir las estrictas normas laborales 
y ambientales que la Unión Europea impone a sus 
socios comunitarios.

Denuncian que países terceros con los que firma 
acuerdos la Unión Europea producen sin controles fito-
sanitarios y, en condiciones de explotación laboral, que 
hace que revienten los precios de los productos.

¿Tiene intención el Gobierno de España, que bajo su 
mandato de turno de la Unión Europea ha consentido 
esta discriminación, continuar consintiendo que el campo 
español sufra un abandono masivo debido a la compe-
tencia en situación privilegiada de países terceros?

¿Tiene intención el Gobierno de España de denunciar 
esta situación frente a Bruselas y defender los intereses 
de los agricultores españoles frente a países terceros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/086843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La A-38 a su paso por la ciudad de Oliva (Valencia) 
es una reivindicación histórica en dicha ciudad ya que 
supondría sacar del casco urbano a los más de 40.000 
vehículos al día que atraviesan la ciudad.

Esta obra se encuentra en la última fase administra-
tiva, que es paso previo a la licitación de la obra civil.

Por otro lado la situación de la crisis económica en 
la que está sumida nuestro país ha llevado al Gobierno 
a anunciar un recorte en el gasto de infraestructuras.

¿Va a afectar este recorte a la construcción de la 
A-38 a su paso por Oliva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/086844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley Orgánica 2/2010, de 3 de marzo, de salud 
sexual y reproductiva y de la interrupción voluntaria 
del embarazo, contempla en su artículo 9 la incorpora-
ción de la formación sexual y reproductiva al sistema 
educativo. Para ello el Ministerio de Sanidad ha pro-
puesto que sean profesionales sanitarios «posiblemente 
de enfermería» los que expliquen y ofrezcan informa-
ción necesaria destinada a los jóvenes para evitar los 
embarazos no deseados.

¿Ha calculado el Ministerio de Sanidad y Política 
Social a cuánto va a ascender el gasto que va a suponer 
que profesionales sanitarios se desplacen a los colegios 
para dar las clases sobre salud sexual y reproductiva 
que se contemplan dentro de la ley de interrupción 
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voluntaria del embarazo que entrará en vigor el próxi-
mo 5 de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/086845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley Orgánica 2/2010, de 3 de marzo, de salud 
sexual y reproductiva y de la interrupción voluntaria 
del embarazo, contempla en su artículo 9 la incorpora-
ción de la formación sexual y reproductiva al sistema 
educativo. Para ello el Ministerio de Sanidad ha pro-
puesto que sean profesionales sanitarios «posiblemente 
de enfermería» los que expliquen y ofrezcan informa-
ción necesaria destinada a los jóvenes para evitar los 
embarazos no deseados.

¿Ha calculado el Ministerio de Sanidad y Política 
Social cuántos profesionales sanitarios va a necesitar 
para ofrecer a los alumnos y alumnas de este país la 
información sobre salud sexual y reproductiva que se 
contempla dentro de la ley de interrupción voluntaria 
del embarazo que entrará en vigor el próximo 5 de 
julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/086846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según denuncia el sindicato CSIF hay zonas del 
Aeropuerto de Manises (Valencia) que han quedado sin 
vigilancia debido a la falta de personal.

¿Tienen Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) y el Ministerio de Fomento conocimiento de 
estas deficiencias?

Si es así ¿qué medidas van a tomar para solucionarlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/086847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según denuncia el sindicato CSIF el número de tra-
bajadores en la vigilancia del Aeropuerto de Manises 
(Valencia) se ha reducido un 10% en comparación con 
el año pasado. La consecuencia más directa ha sido las 
interminables colas que se forman en los arcos de segu-
ridad con el consiguiente perjuicio para los viajeros.

¿Tiene previsto Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA) aumentar el personal de seguridad 
en el Aeropuerto de Manises de cara a la época estival?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/086848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según denuncia el sindicato CSIF el número de tra-
bajadores en la vigilancia del Aeropuerto de Manises 
(Valencia) se ha reducido un 10% en comparación con 
el año pasado. La consecuencia más directa ha sido las 
interminables colas que se forman en los arcos de segu-
ridad con el consiguiente perjuicio para los viajeros.
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¿Cuál ha sido la razón para que haya disminuido el 
personal de vigilancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/086849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos en la provincia de Cuenca, durante 2008, que 
se hubieren producido en el ámbito familiar, entendien-
do por ancianos personas mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/086850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos en la provincia de Cuenca, durante 2009, que 
se hubieren producido en el ámbito familiar, entendien-
do por ancianos personas mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones públicas, en la provincia de Cuenca, du-
rante 2009, entendiendo por ancianos a personas mayo-
res de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones públicas, en la provincia de Cuenca, du-
rante 2008, entendiendo por ancianos a personas mayo-
res de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones privadas, en la provincia de Cuenca, du-
rante 2009, entendiendo por ancianos a personas mayo-
res de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

260

184/086854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones privadas, en la provincia de Cuenca, du-
rante 2008, entendiendo por ancianos a personas mayo-
res de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones privadas, en la provincia de Cuenca, du-
rante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 

instituciones privadas, en la provincia de Cuenca, du-
rante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones públicas, en la provincia de Cuenca, du-
rante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones públicas, en la provincia de Cuenca, du-
rante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, en la provincia de Cuenca, durante 2008, que 
se hubieren producido en el ámbito familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, en la provincia de Cuenca, durante 2009, que 
se hubieren producido en el ámbito familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos a personas mayores de 65 años) en 
la provincia de Cuenca, durante 2009, que se hubieren 
producido en el ámbito familiar ¿Cuántas de ellas han 
dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos a personas mayores de 65 años) en 
la provincia de Cuenca, durante 2008, que se hubieren 
producido en el ámbito familiar ¿Cuántas de ellas han 
dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos a personas mayores de 65 años) 
que se hubieren producido en el ámbito de instituciones 
públicas, en la provincia de Cuenca, durante 2009, 
¿Cuántas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos a personas mayores de 65 años) 
que se hubieren producido en el ámbito de instituciones 
públicas, en la provincia de Cuenca, durante 2008, 
¿Cuántas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.
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184/086865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos a personas mayores de 65 años) 
que se hubieren producido en el ámbito de instituciones 
privadas, en la provincia de Cuenca, durante 2009, 
¿Cuántas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos a personas mayores de 65 años) 
que se hubieren producido en el ámbito de instituciones 
privadas, en la provincia de Cuenca, durante 2008, 
¿Cuántas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones priva-

das, en la provincia de Cuenca, durante 2008, ¿Cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones priva-
das, en la provincia de Cuenca, durante 2009, ¿Cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones públi-
cas, en la provincia de Cuenca, durante 2008, ¿Cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones públi-
cas, en la provincia de Cuenca, durante 2009, ¿Cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito familiar, en la provin-
cia de Cuenca durante 2008 ¿Cuántas de ellas han dado 
lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito familiar, en la provin-
cia de Cuenca durante 2009 ¿Cuántas de ellas han dado 
lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas han sido alquiladas en la provin-
cia de Cuenca a través de la Agencia Estatal de Alquile-
res durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas han sido alquiladas en la provin-
cia de Cuenca a través de la Agencia Estatal de Alquile-
res durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las viviendas alquiladas en la provincia de Cuen-
ca durante 2008, a través de la Agencia Estatal de Al-
quileres ¿cuál ha sido el coste medio para los usuarios 
de dicho alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las viviendas alquiladas en la provincia de Cuen-
ca durante 2009, a través de la Agencia Estatal de Al-
quileres ¿cuál ha sido el coste medio para los usuarios 
de dicho alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde (detállese municipio) se encuentran las vi-
viendas alquiladas por la Agencia Estatal de Alquileres 
en la provincia de Cuenca en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada 
por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde (detállese municipio) se encuentran las vi-
viendas alquiladas por la Agencia Estatal de Alquileres 
en la provincia de Cuenca en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—María Jesús Bonilla Domínguez, Diputada.

184/086879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta escrita.

En Jerez de la Frontera se ha anunciado una inver-
sión muy importante que ejecutaría la empresa Zahav 
Auto-Industry España, quien ha celebrado convenio 
con el Ayuntamiento de dicha Ciudad, y que podría 
crear, según las informaciones, mas de 600 puestos de 
trabajo. Preocupa la puesta en marcha de dicha inver-
sión y el cumplimiento de los plazos previstos para que 
la empresa inicie su actividad industrial.

¿Se han concedido subvenciones a la citada empresa 
en los años 2009 y 2010? ¿Cual es la actividad subven-
cionada y que condiciones tiene que cumplir la empre-
sa para que la subvención sea abonada? ¿Se ha abonado 
ya la subvención? ¿Cuál es la planificación temporal 
del proyecto subvencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

265

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Villaluenga del Rosario desde el inicio de las activi-
dades de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Castilla-La Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Cataluña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Canarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
del País Vasco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Ciudad Autónoma de 
Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Ciudad Autónoma de 
Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Alcalá de los Gazules desde el inicio de las activida-
des de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/086899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Alcalá del Valle desde el inicio de las actividades de 
dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Algar desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Algeciras desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Algodonales desde el inicio de las actividades de 
dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Arcos de la Frontera desde el inicio de las activida-
des de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
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en Barbate desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Benalup-Casas Viejas desde el inicio de las activida-
des de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Benaocaz desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Bornos desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Cádiz desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Castellar de la Frontera desde el inicio de las activi-
dades de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Chiclana de la Frontera desde el inicio de las activi-
dades de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Chipiona desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Conil de la Frontera desde el inicio de las activida-
des de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en El Bosque desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en El Gastor desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en El Puerto de Santa María desde el inicio de las acti-
vidades de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Espera desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Grazalema desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 

en Jerez de la Frontera desde el inicio de las actividades 
de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Jimena de la Frontera desde el inicio de las activida-
des de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en La Línea de la Concepción desde el inicio de las 
actividades de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Los Barrios desde el inicio de las actividades de 
dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Medina-Sidonia desde el inicio de las actividades de 
dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Olvera desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Paterna de Rivera desde el inicio de las actividades 
de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Prado del Rey desde el inicio de las actividades de 
dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Puerto Real desde el inicio de las actividades de 
dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Puerto Serrano desde el inicio de las actividades de 
dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Rota desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en San Fernando desde el inicio de las actividades de 
dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en San José del Valle desde el inicio de las actividades 
de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en San Roque desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Sanlúcar de Barrameda desde el inicio de las activi-
dades de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Setenil de las Bodegas desde el inicio de las activi-
dades de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Tarifa desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Torre Alháquime desde el inicio de las actividades 
de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Trebujena desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Ubrique desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Vejer de la Frontera desde el inicio de las actividades 
de dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/086939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Villamartín desde el inicio de las actividades de 
dicha sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de viviendas que se han alquilado con la 
intervención de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) 
en Zahara desde el inicio de las actividades de dicha 
sociedad hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/086943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Principado de Asturias encabezó 
una delegación que visitó Angola en el año 2008. Are-
ces calificó el viaje como «un éxito que ha superado los 
objetivos iniciales» y anunció la firma de un acuerdo 
entre el Gobierno de Angola y la empresa Venturo XXI 

para realizar la cartografía digital de Angola y de una 
de sus regiones.

Dos años más tarde el Consejero de Industria, Gra-
ciano Torre, informó en una comparecencia en la Junta 
General del Principado sobre dicho contrato que se está 
a la espera de los trámites administrativos correspon-
dientes al Gobierno de Angola.

¿Está pertinentemente informado el MAEC de la 
existencia de dicho contrato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/086944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Principado de Asturias encabezó 
una delegación que visitó Angola en el año 2008. Are-
ces calificó el viaje como «un éxito que ha superado los 
objetivos iniciales» y anunció la firma de un acuerdo 
entre el Gobierno de Angola y la empresa Venturo XXI 
para realizar la cartografía digital de Angola y de una 
de sus regiones.

Dos años más tarde el Consejero de Industria, Gra-
ciano Torre, informó en una comparecencia en la Junta 
General del Principado sobre dicho contrato que se está 
a la espera de los trámites administrativos correspon-
dientes al Gobierno de Angola.

¿Ha realizado el MAEC el seguimiento necesario de 
los trámites administrativos que Luanda debe aplicar a 
dicho contrato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/086945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Principado de Asturias encabezó 
una delegación que visitó Angola en el año 2008. Are-
ces calificó el viaje como «un éxito que ha superado los 
objetivos iniciales» y anunció la firma de un acuerdo 
entre el Gobierno de Angola y la empresa Venturo XXI 
para realizar la cartografía digital de Angola y de una 
de sus regiones.

Dos años más tarde el Consejero de Industria, Gra-
ciano Torre, informó en una comparecencia en la Junta 
General del Principado sobre dicho contrato que se está 
a la espera de los trámites administrativos correspon-
dientes al Gobierno de Angola.

¿Ha interpelado el MAEC directamente al Gobierno 
angoleño acerca del normal desarrollo de dicho contrato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/086946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Principado de Asturias encabezó 
una delegación que visitó Angola en el año 2008. Are-
ces calificó el viaje como «un éxito que ha superado los 
objetivos iniciales» y anunció la firma de un acuerdo 
entre el Gobierno de Angola y la empresa Venturo XXI 
para realizar la cartografía digital de Angola y de una 
de sus regiones.

Dos años más tarde el Consejero de Industria, Gra-
ciano Torre, informó en una comparecencia en la Junta 
General del Principado sobre dicho contrato que se está 
a la espera de los trámites administrativos correspon-
dientes al Gobierno de Angola.

¿Ha contemplado el MAEC la posibilidad de acudir 
al CIADI para dirimir un posible incumplimiento de 
contrato por parte de Angola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/086947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Principado de Asturias encabezó 
una delegación que visitó Angola en el año 2008. Are-
ces calificó el viaje como «un éxito que ha superado los 
objetivos iniciales» y anunció la firma de un acuerdo 
entre el Gobierno de Angola y la empresa Venturo XXI 
para realizar la cartografía digital de Angola y de una 
de sus regiones.

Dos años más tarde el consejero de Industria, Gra-
ciano Torre, informó en una comparecencia en la Junta 
General del Principado sobre dicho contrato que se está 
a la espera de los trámites administrativos correspon-
dientes al Gobierno de Angola.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno de España , en 
apoyo del de Asturias, para llevar a buen término el ci-
tado contrato con Angola y así asegurar la cartera de 
trabajos de la empresa Venturo XXI antes de su posible 
liquidación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/086948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes administrativos abiertos y sanciones 
impuestas por el Ministerio de Igualdad a cualquier me-
dio de comunicación en el año 2005. Especifi cando me-
dio de comunicación, tipo de sanción, causa que lo mo-
tivó y cuantía de la sanción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/086949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes administrativos abiertos y sanciones 
impuestas por el Ministerio de Igualdad a cualquier me-
dio de comunicación en el año 2006. Especifi cando me-
dio de comunicación, tipo de sanción, causa que lo mo-
tivó y cuantía de la sanción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/086950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Expedientes administrativos abiertos y sanciones 
impuestas por el Ministerio de Igualdad a cualquier me-
dio de comunicación en el año 2007. Especifi cando me-
dio de comunicación, tipo de sanción, causa que lo mo-
tivó y cuantía de la sanción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/086951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes administrativos abiertos y sanciones 
impuestas por el Ministerio de Igualdad a cualquier me-

dio de comunicación en el año 2008. Especifi cando me-
dio de comunicación, tipo de sanción, causa que lo mo-
tivó y cuantía de la sanción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/086952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes administrativos abiertos y sanciones 
impuestas por el Ministerio de Igualdad a cualquier me-
dio de comunicación en el año 2009. Especifi cando me-
dio de comunicación, tipo de sanción, causa que lo mo-
tivó y cuantía de la sanción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/086953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes administrativos abiertos y sanciones 
impuestas por el Ministerio de Igualdad a cualquier me-
dio de comunicación durante los cinco primeros meses 
de 2010. Especifi cando medio de comunicación, tipo de 
sanción, causa que lo motivó y cuantía de la sanción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/086954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ante la problemática surgida en los últimos meses 
con las pesquerías de la caballa y más recientemente de 
la merluza en la zona CIEM VIIIc y IXa:

¿Qué previsiones de pesca de merluza en la zona 
CIEM VIIIc y IXa hizo la Secretaría General del Mar 
por modalidades y épocas para la cuota de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/086955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ante la problemática surgida en los últimos meses 
con las pesquerías de la caballa y más recientemente de 
la merluza en la zona CIEM VIIIc y IXa:

¿Tiene previsto la Secretaría General del Mar reali-
zar una distribución por modalidades y épocas en la 
pesquería de la merluza para la cuota que se le asigne a 
España en las zonas VIIIc y IXa? En el año 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/086956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ante la problemática surgida en los últimos meses 
con las pesquerías de la caballa y más recientemente de 
la merluza en la zona CIEM VIIIc y IXa:

¿De qué datos dispone la Secretaría General del Mar 
para asignar a la fl ota una posible distribución de la 
cuota que le corresponda a España de merluza en las 
zonas VIIIc y IXa por modalidades de pesca en 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/086957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ante la problemática surgida en los últimos meses 
con las pesquerías de la caballa y más recientemente de 
la merluza en la zona CIEM VIIIc y IXa:

¿Considera la Ministra de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino que es adecuado realizar una asig-
nación individual de la cuota de merluza (ITQ) a la fl o-
ta artesanal? ¿En qué lo justifi ca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/086958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ante la problemática surgida en los últimos meses 
con las pesquerías de la caballa y más recientemente de 
la merluza en la zona CIEM VIIIc y IXa:

¿Piensa consensuar con el sector y las CCAA un posi-
ble reparto a la fl ota de las cuotas asignadas a España en 
aguas ibéricas? ¿tendrán estas la consideración de ITQ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Diputado.
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184/086959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ante la problemática surgida en los últimos meses 
con las pesquerías de la caballa y más recientemente de 
la merluza en la zona CIEM VIIIc y IXa:

¿Cómo piensa la Ministra evitar en el futuro la pesca 
sin tregua que ha diseñado hasta la fecha para varias 
pesquerías, como la caballa, anchoa, merluza, atún rojo, 
etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/086960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente Pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Mantienen el Gobierno la fecha para la puesta en 
funcionamiento del tramo del Barranco de la Batalla en 
Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado.

184/086961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente Pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Prevee el Gobierno que la fi nalización de la obra en 
la N-340 en su tramo del Barranco de la Batalla en Al-
coy se vea afectado por el recorte presupuestario en in-
fraestructuras practicado por el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado.

184/086962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente Pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Va a efectuar el recorte presupuestario el 1% cultu-
ral destinado a mejorar las infraestructuras deterioradas 
de los municipios efectuados por obras del Ministerio 
de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado.

184/086963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Anualidades en que se han generado las deudas que 
el Ayuntamiento de Rincón de la Victoria (Málaga) y 
sus organismos municipales mantiene con la Seguridad 
Social, así como términos, del acuerdo de aplazamiento 
de la misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Anualidades en que se han generado las deudas que 
el Ayuntamiento de Mijas (Málaga) y sus organismos 
municipales mantiene con la Seguridad Social, así como 
términos, del acuerdo de aplazamiento de la misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Anualidades en que se han generado las deudas que el 
Ayuntamiento de Antequera (Málaga) y sus organismos 
municipales mantiene con la Seguridad Social, así como 
términos, del acuerdo de aplazamiento de la misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Anualidades en que se han generado las deudas que 
el Ayuntamiento de Ronda (Málaga) y sus organismos 
municipales mantiene con la Seguridad Social, así como 
términos, del acuerdo de aplazamiento de la misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Anualidades en que se han generado las deudas que 
el Ayuntamiento de Coín (Málaga) y sus organismos 
municipales mantiene con la Seguridad Social, así como 
términos, del acuerdo de aplazamiento de la misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Anualidades en que se han generado las deudas que el 
Ayuntamiento de Colmenar (Málaga) y sus organismos 
municipales mantiene con la Seguridad Social, así como 
términos, del acuerdo de aplazamiento de la misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Anualidades en que se han generado las deudas que 
el Ayuntamiento de Vélez-Málaga (Málaga) y sus orga-
nismos municipales mantiene con la Seguridad Social, 
así como términos, del acuerdo de aplazamiento de la 
misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/086970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, Di-
rección General de Carreteras, 2006.17.38.4215. Deno-
minación: «A-44. Tramo: Albolote-Otura (O) (33Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, Di-
rección General de Carreteras, 1998.17..38.4435. Tramo: 
«A-44 Tramo: Albolote-Santa Fe (O) (6,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida consig-
nada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2009, correspondiente al Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, 2005.17.38.4212. Denomina-
ción: «A-44. Tramo: Calicasas-Albolote (O) (4 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2006.17.38.4231. Denominación: «A-32. Tramo: Úbe-
da-Torreperogil (O) (14,5Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2006.17.38.4228. Denominación: «A-32. Tramo: Lina-
res-Ibros (enlace C-236) (O) (12,0Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/086975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2006.17.38.4229. Denominación: «A-32. Tramo: Ibros-
Úbeda (O) (16,5Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2007.17.38.4233. Denominación: «A-32. Tramo: Villa-
carrillo-Villanueva del Arzobispo (O) (19,0 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de  Carreteras , 
2007.17.38.4232. Denominación: «A-32. Tramo: 
Torreperogil-Villacarrillo (O) (15,0 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de  Carreteras , 
2007.17.38.4281. Denominación: «A-32. Tramo: 
Puente del Génave-L.P. Albacete (O) (18,1 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la parti-
da consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2009, correspondiente al Ministe-
rio de Fomento, Dirección General de Carreteras, 
2007.17.38.4278. Denominación: «A-32. Tramo: 
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Villanueva del Arzobispo-Arroyo del Ojanco (O) 
(15,2 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2007.17.38.4279. 
Denominación: «A-32. Tramo: Arroyo del Ojanco- 
Puente del Génave (O) (15,6 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009, correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0994. Denominación: «A-7. Tramo: Car-
chuña-Castell de Ferro (O) (10,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0993. 
Denominación: «A-7. Tramo: Almuñécar - Salobreña 
(O) (7,8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009. correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.1003. Denominación: «A-7 variante de tra-
zado. Tramo: Algeciras - San Roque (PC) (12 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
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para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.4161. Denominación: «A-7. Tramo: Motril 
(enlace del Puntalón) - Carchuna (O) (8,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2001.17.38.4059. 
Denominación: «A- 4. Tramo: Venta de Cárdenas - Santa 
Elena (Despeñaperros) (8,8 Km) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2006.17.38.4244. Denominación: «A-4. Tramo: Los 
Palacios - Dos Hermanas (O) (8 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
1998.17.38.3305. Tramo: «A-48 Tramo: Vejer - Tarifa 
- Algeciras (PC) (66,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2001.17.38.0171. 
Denominación: «A-7. Tramo: Nerja -Almuñécar (Herra-
dura) (Modalidad de abono total del precio según 
art. 147 Ley 13/1996. Período de ejecución 2001- 2006) 
(9,6 Km) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
2005.17.40.0132. Denominación: «Integración del F.C. 
en Granada».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2006.17.38.0602. Denominación: «GR-43. Tramo: 
Atarfe - Granada (O) (3,4 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2007.17.38.0520. Denominación: «Acondicionamiento 

de un enlace y la mejora del trazado de la A-4 (Autovía 
del Sur) P.K. 404 y 408

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2008.17.38.1076. Denominación: «Acceso al Puerto de 
Almería. Tramo I (=)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2004.17.38.0951. Denominación: «A-44. Tramo: Vélez 
de Benaudalla - La Gorgoracha (O) (9,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/086994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.0967. 
Denominación: «A-7. Tramo: Lobres - Guadalfeo (O) 
(2,35 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2004.17.38.0553. Denominación: «A-44 Tramo: Las 
Gabias (enlace con la A-338) -Alhendín (O) (9,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2003.17.38.0938. Denominación: «A-7 Tramo: Polo-
pos - Albuñol (O) (15,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.0174. 
Denominación: «A-7 Tramo: Guadalfeo - La Gorgora-
cha (O) (4,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/086998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2001.17.38.0172. Tramo: «A-7 Tramo: Almuñécar 
(Herradura)-Almuñécar (Taramay) (O) (9,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/086999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2008.17.38.1082. Denominación: «Variante Oeste de 
Córdoba. Tramo: Norte (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0562. Denominación: «SE-40 Sector 
Suroeste. Tramo: Dos Hermanas (A-4) - Coria del Río 
(SE-660) (O) (5,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0563. Denominación: «SE-40 Sector 
Suroeste. Tramo: Coria del Río (SE-660) - Almensilla 
(SE-648) (O) (6,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0564. Denominación: «SE-40 Sector 
Suroeste. Tramo: Almensilla (SE-648) (A-4) - Esparti-
nas (A-49) (O) (6,8 km) ».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0566. 
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Denominación: «SE-40 Sector Norte-Noroeste. Tramo: 
Valencina de la Concepción (SE-510) (A-4) - Salteras 
(A-66) (O) (8,9 km) ».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0566. Denominación: «SE-40 Sector Nor-
te-Noroeste. Tramo: Espartinas (A-49) - Valencina de 
la Concepción (SE-510) (O) (5,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2000.17.38.0480. Tramo: «Nuevo acceso a Cádiz (O) 
(8,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2000.17.38.3315. Denominación: «N-435. Variante de 
Beas y Trigueros (13,0 km) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2003.17.38.3598. Denominación: «N-432. Variante del 
Espejo (7,5 km) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2004.17.38.0973. Denominación: «N-432, Duplicación 
Badajoz-Granada (419,0 km) (EI)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0963. Denominación: «A-7 Tramo: La 
Gorgoracha-Puntalón-Enlace N-340 (Puerto de Motril) 
(O) (6,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.4520. Denominación: «Autopista AP-7. 
Cartagena - Vera (O) (114 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.0715. Denominación: «A-45. Tramo: Enci-
nas Reales - Benamejí (O) (11,52 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
1995.17.38.0620. Denominación: «Cercanías de Sevi-
lla».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2006.17.39.3747. Denominación: «Acondicionamiento 
del enlace de tres caminos. Carreteras A-4, A-8 y 
CA-33».

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.— Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/087014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

Después de 11 meses y un día de prisión el médico 
disidente Darsi Ferrer declarado prisionero de concien-
cia por Amnistía Internacional, fue juzgado por fin, el 
martes pasado por un Tribunal de la Habana.

Los tres meses que le restan de condena, hasta el 
próximo 9 de septiembre, los cumplirá en su casa de la 
Habana.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Qué información tiene el Gobierno de España 
de las razones por las que hasta fecha reciente no ha 
sido juzgado en Cuba el médico disidente Darsi 
Ferrer?

2.º ¿La liberación de Darsi Ferrer, preso de con-
ciencia es indicativa, según su opinión de la próxima 
liberación de la totalidad de los presos de conciencia 
que existen en las cárceles de la Republica de Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.— Teófi lo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/087015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-

ra, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

Con motivo del debate celebrado en el día de ayer 
en esta Cámara para informar del Consejo Europeo de 
17 de junio y para hacer balance de la Presidencia Espa-
ñola de la Unión Europea pudimos escuchar del Presi-
dente del Gobierno que en los seis últimos meses, es 
decir, en el semestre de Presidencia Española de la 
Unión no se había contemplado como objetivo modifi-
car la Posición Común de la Unión Europea con Cuba. 
Esta afirmación causó lógico asombro pues en estos 
meses era opinión generalizada que España intentaba 
modificar la posición de la Unión Europea con Cuba, y 
esta idea era también conocida por muchos países de la 
Unión que en distintas ocasiones habían señalado su 
oposición a cualquier modificación en las relaciones 
Unión Europea-Cuba mientras que ésta República no 
hiciera un giro claro de compromiso de respeto con los 
Derechos Humanos así como la liberación de los presos 
políticos que están en las cárceles de la Isla.

Si bien esta afirmación del Presidente demuestra 
una vez más que para el Gobierno todas las posiciones 
son corregibles y cambíantes resulta más interesante 
analizar y tratar de obtener información de otra parte de 
su intervención.

En efecto, en otro momento de la intervención del 
Presidente y dirigiéndose al Portavoz del Grupo de CIU 
dice «Cuba. Señor Duran, no debo ser más explícito, 
pero hemos trabajado para mejorar las condiciones de 
los derechos humanos allí. Hemos trabajado para el 
diálogo y para que eso permita modificar la posición 
común. ¿Cuál es el propósito, modificar la posición 
común como objetivo prioritario? Le he dicho que no 
es una cuestión de vida o muerte, en absoluto. El obje-
tivo es crear las condiciones para que eso sea una con-
secuencia lógica, y creo que en las próximas semanas 
podremos decir en un debate que esto ha dado frutos, y 
no solo por lo que hace el Vaticano».

Es lógico que estas palabras llamaran la atención de 
quienes venimos trabajando desde hace mucho tiempo 
para lograr que Europa actúe como pantalla de protec-
ción de la disidencia pacífica en Cuba, para que los 
disidentes puedan trabajar por el respeto a los Derechos 
Humanos, las libertades individuales, colectivas y por 
la liberación de los presos políticos que hoy existen en 
la Isla. Esta llamada a las Instituciones Europeas, a los 
Partidos Políticos Europeos y a los políticos europeos 
la hemos repetido en los últimos meses, en distintos 
debates en esta Cámara y en distintos foros organizados 
sobre la situación en la Isla.

Si hoy España a través del Congreso y el Senado, 
el Vaticano, el Consejo de Europa y el Parlamento 
Europeo se han ocupado de la situación, es bueno con-
tinuar en esa labor para exigir a la dictadura cubana 
que con el concurso de la disidencia pueda restituirse 
un sistema político democrático que garantice la liber-
tad y la prosperidad del pueblo de Cuba y supere de 
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una vez por todas la crítica situación que vive esa 
sociedad desde hace más de 50 años. España, que 
superó la transición de forma ejemplar, a quien une 
vínculos históricos con el pueblo de Cuba, debe impul-
sar ese recorrido hacia su libertad en función de la 
voluntad expresada libremente y pluralmente por el 
pueblo soberano de Cuba.

Con objeto de conocer el valor de las palabras del 
Presidente del Gobierno en el debate celebrado en el 
Pleno del Congreso del pasado 23 de junio sobre la 
situación de Cuba se formulan las siguientes preguntas 
de las que deseo respuesta por escrito:

1. ¿Responden las palabras citadas del Presidente 
del Gobierno a expectativas ciertas que permitan supo-
ner un cambio de la posición del Gobierno de Cuba en 
relación al respeto a los Derechos Humanos en la Isla, 
al respeto por aquel Gobierno a las libertades indivi-
duales, colectivas y a la inmediata liberación de los pre-
sos políticos que existen en las cárceles de Cuba que 
sufren prisión por el mero hecho de discrepar de las 
posiciones del Gobierno?

2. ¿Qué acciones concretas desarrolla el Gobierno 
español para facilitar ese tránsito pacífico, ya hoy impa-
rable, de la dictadura a la democracia en la República 
de Cuba con espacio para todas las posiciones?

3. ¿Es consciente el Gobierno español de la nece-
sidad de imprimir fuerza al recorrido hacia la libertad 
del pueblo de Cuba para así evitar que los hechos 
recientes no resulten gestos aislados que pretendan 
mejorar la imagen exterior del régimen de los herma-
nos Castro muy dañada como consecuencia de la muer-
te de Orlando Zapata Tamayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Teófi lo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/087016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Ponce Anguita, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Arucas firmó un convenio con 
el Ministerio del Interior por el cual se les cedían gra-
tuitamente terrenos para la ejecución de nuevas instala-
ciones de carácter comarcal, con la condición de que se 
entregaran las antiguas y obsoletas instalaciones de la 
casa-cuartel. Sin embargo, las nuevas instalaciones se 
entregaron en el año 2005 y a pesar de varias solicitu-

des cursadas desde el Ayuntamiento de Arucas, aún a 
día de hoy, no se ha cumplido con la devolución com-
prometida con el Ministerio en el convenio.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio devolver la 
casa cuartel de la Guardia Civil de Arucas que se les 
cedió por Convenio y que ya el Ayuntamiento de Aru-
cas ha cumplido su parte desde el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—José María Ponce Anguita, Diputado.

184/087017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Existen serias dudas acerca de la fiabilidad de las 
previsiones de la disponibilidad mundial de petróleo 
realizadas por la Agencia Internacional de la Energía 
(AlE), dependiente de la OCDE. Según se ha publicado 
en Le Monde, The Guardian y Die Zeit, y según afirmó 
el 17 de mayo de 2010 el investigador Lionel Badal en 
su comparecencia ante la Comisión Europea, en 1998 
dicha agencia descubrió que a partir de 2014 la oferta 
mundial de petróleo comenzaría a disminuir irreversi-
blemente, pero por presiones de las autoridades estado-
unidenses, en los sucesivos informes anuales que publi-
ca dicha Agencia ha venido tergiversando la informa-
ción, haciendo creer a los gobiernos de la OCDE que 
existirá un petróleo «no identificado» que cubriría el 
crecimiento de la demanda, aunque este petróleo «no 
identificado» aún no está disponible pese a que según 
la agencia ya debería estar en el mercado. Varios ele-
mentos parecen anunciar el momento del «cénit» o 
«techo en que la oferta de petróleo dejará de crecer y 
comenzará un continuo descenso que provocará desa-
bastecimientos de la demanda y subidas del precio del 
crudo.

Estas perspectivas indican que el modelo económi-
co actual, dependiente del petróleo, no es sostenible, 
algo que las instituciones responsables pueden estar 
tratando de ocultar.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Conoce el Gobierno las presiones estadouni-
denses que desde 1998 se vienen ejerciendo sobre la 
AIE para que oculte las previsiones reales de la oferta 
mundial de petróleo?

2. ¿Asistió algún representante del Gobierno a la 
comparecencia del investigador Lionel Badal ante la 
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Comisión Europea el día 17 de mayo de 2010 para 
informar de este asunto?

3. ¿Considera el Gobierno fiables las previsiones 
de la AIE después?

4. ¿Ha iniciado el Gobierno alguna gestión ante el 
gobierno de EE.UU. para verificar si ha existido mani-
pulación y engaño deliberado al resto de estados de 
la OCDE?

5. ¿En qué fecha estima el Gobierno que se produ-
cirá el llamado «techo» o «cénit» de la producción 
mundial de petróleo?

6. ¿Está tomando medidas concretas el Gobierno 
para enfrentarse a los problemas adicionales que va a 
suponer el declive de la producción de petróleo, con el 
incremento de precios y el impacto estructural que el 
cambio supondrá en materia económica y social, espe-
cialmente en cuanto al crecimiento del PIB y los Presu-
puestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/087018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet i Coma, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida - Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno español las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito.

El pasado mes de mayo el Ministro de Fomento, en 
su visita a la ciudad de Girona con ocasión de la puesta 
en marcha de la tuneladora de AVE, se comprometió a 
licitar en 2012, cuando terminen las obras de los túne-
les de alta velocidad, el soterramiento de la línea de 
tren convencional de Girona y que derruirá el viaducto 
que cruza la ciudad.

No obstante en una visita posterior del Secretario 
general de Transportes, el José Luis Cachafeiro, supe-
ditó el proyecto de cubrimiento de la vía del tren con-
vencional en Girona «al encaje de proyectos y el encaje 
presupuestario», dejando entrever que este proyecto se 
verá afectado por la reducción de inversiones prevista 
por el Ministerio de Fomento como una de las medidas 
para reducir el déficit público.

¿Se verá afectado el proyecto de cubrimiento de la 
vía del tren convencional en Girona por el recorte pre-
supuestario anunciado por el Gobierno?

¿Sigue manteniendo la previsión anunciada hace 
unos días en Girona por el Ministerio de Fomento de 
licitar el 2012 el proyecto de cubrimiento de la vía del 
tren convencional en Girona?

¿Sigue manteniendo la previsión que en esa misma 
fecha se licitará el proyecto de derrumbamiento del ac-
tual viaducto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 junio 
de 2010.—Francesc Canet i Coma, Diputado.

184/087019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

De acuerdo con lo publicado por numerosos medios 
de comunicación españoles, los ciudadanos que profe-
san el cristianismo en el Reino Marruecos son objeto de 
acoso constante por parte de las autoridades marro-
quíes.

¿Considera aceptable el Gobierno de España la vio-
lación de los derechos humanos que representa la ex-
pulsión por parte de las autoridades marroquíes de cris-
tianos de diferentes nacionalidades acusados de prose-
litismo ilegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/087020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

De acuerdo con lo publicado por numerosos medios 
de comunicación españoles, el pasado 8 de marzo 
de 2010 fueron expulsados de Marruecos 16 personas 
que regentaban un orfanato en la ciudad de Ain Leuh, 
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que cuidaban de 30 niños que habían sido abandonados, 
por la única razón de profesar el cristianismo.

¿Considera el Gobierno de España socialmente 
aceptable la condena al desamparo de 30 niños marro-
quíes, previamente abandonados, y decretado por las 
autoridades marroquíes, por haber sido acusados de 
proselitismo cristiano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/087021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

De acuerdo con lo publicado por numerosos medios 
de comunicación españoles, los ciudadanos que profe-
san el cristianismo en el Reino Marruecos son objeto de 
acoso constante por parte de las autoridades marro-
quíes.

¿Considera aceptable el Gobierno de España la re-
ciente expulsión de Marruecos, a cargo de sus autorida-
des, de ciudadanos por haber sido acusados de proseli-
tismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/087022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

De acuerdo con lo publicado por numerosos me-
dios de comunicación españoles, los ciudadanos que 
profesan el cristianismo en el Reino Marruecos son 
objeto de acoso constante por parte de las autoridades 
marroquíes.

¿Comparte el Gobierno de España el reciente co-
municado de 7000 autoridades religiosas marroquíes 
que califi ca de «terroristas religiosos» a misioneros 
cristianos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/087023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

De acuerdo con lo publicado por numerosos medios 
de comunicación españoles, los ciudadanos que profe-
san el cristianismo en el Reino Marruecos son objeto de 
acoso constante por parte de las autoridades marro-
quíes.

¿Considera aceptable el Gobierno de España la ex-
pulsión de Marruecos de cuatro misioneras españolas 
en marzo del pasado año, por el mero hecho de ser mi-
sioneras cristianas, acusadas de proselitismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/087024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cobrado el Presidente de la Agencia EFE por 
impartir una conferencia en la Fundación Global De-
mocracia y Desarrollo (Funglode) en su reciente visita 
a la República Dominicana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/087025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste del reciente viaje efectuado 
por el Presidente de la Agencia EFE a la República Do-
minicana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/087026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el aprovechamiento in-
formativo del reciente viaje del Presidente de la Agen-
cia EFE a la República Dominicana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/087027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era el objetivo del reciente viaje del Presiden-
te de la Agencia EFE a la República Dominicana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/087028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

El pasado 20 de mayo, el Gobierno aprobó el II Plan 
Nacional para la Alianza de Civilizaciones; plan estra-
tégico a cuatro años que requiere para su desarrollo que 
en el plazo de dos meses los Ministerios aprueben un 
plan de actuación específi co.

¿Considera el Gobierno que en esta época de grave 
crisis económica, con un défi cit público del 11%, es 
prioritario gastar dinero de los contribuyentes en este 
Plan? ¿Por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/087029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

El pasado 20 de mayo, el Gobierno aprobó el II Plan 
Nacional para la Alianza de Civilizaciones; plan estra-
tégico a cuatro años que requiere para su desarrollo que 
en el plazo de dos meses los Ministerios aprueben un 
plan de actuación específi co.

¿Qué coste va a suponer para el Estado la puesta en 
marcha y ejecución de este Plan? Se solicita detalle de 
todos los recursos, tanto humanos como materiales y de 
capital, que se van a emplear en este Plan. Especial-
mente, se desea conocer los gastos presupuestados, los 
Ministerios implicados, y los recursos diplomáticos 
(tanto en personal como en material) empleados en este 
nuevo Plan.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.
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184/087030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pasado 20 de mayo, el Gobierno aprobó el II Plan 
Nacional para la Alianza de Civilizaciones; plan estra-
tégico a cuatro años que requiere para su desarrollo que 
en el plazo de dos meses los Ministerios aprueben un 
plan de actuación específi co.

¿Considera el Gobierno que es lógico recortar el 
déficit del Estado congelando las pensiones y recortan-
do el sueldo de los funcionarios, en lugar de priorizar el 
recorte de gastos comenzando por partidas como las de 
este Plan?

¿Le parece al Gobierno más importante llevar a cabo 
este Plan que el poder adquisitivo de los pensionistas y 
funcionarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/087031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pasado 20 de mayo, el Gobierno aprobó el II Plan 
Nacional para la Alianza de Civilizaciones; plan estra-
tégico a cuatro años que requiere para su desarrollo que 
en el plazo de dos meses los Ministerios aprueben un 
plan de actuación específi co. El I Plan de la Alianza de 
Civilizaciones se aprobó en 2008, para dos años.

¿Cuánto ha sido el gasto total del I Plan?
 ¿Qué resultados ha obtenido?
¿En qué medida ha contribuido este I Plan al progre-

so de España y los españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/087032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción Santa Ana Fernández, Di-
putada por Granada; don Gabino Puche Rodríguez-
Acosta, Diputado por Jaén, y don Rafael Hernando 
Fraile, Diputado por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desean obtener 
respuestas por escrito.

El Ministerio de Fomento ha anunciado recortes en 
las prestaciones de servicios ferroviarios en distintas 
capitales de provincia que según algunos medios de 
comunicación podrían afectar a un total de veintiuna 
provincias españolas.

El argumento utilizado por el Ministerio de Fomen-
to es «la falta de rentabilidad» de esos servicios, sin 
embargo en la mayoría de los casos esa «falta de renta-
bilidad» sólo se debe a la baja calidad de los servicios 
ferroviarios, a la excesiva duración de los trayectos y 
asimismo al notable retraso del Plan Director de Infra-
estructuras, que debería haber culminado este año la 
conexión ferroviaria mediante la Alta Velocidad o tre-
nes de altas prestaciones al conjunto de las capitales 
españolas.

Por todo ello y por lo que de especial trascendencia 
puede tener para las capitales andaluzas de Jaén, Grana-
da y Almería, es por lo que deseamos conocer:

¿En qué consisten esos planes de recorte del Minis-
terio de Fomento?

¿Qué ciudades españolas van a quedarse sin servicio 
ferroviario o van a ver restringido el mismo?

¿Qué medidas piensa adoptar para acelerar las obras 
ferroviarias previstas y superar los atrasos endémicos 
que el Ministerio de Fomento acarrea en lo que se refi e-
re a las condiciones ferroviarias y muy especialmente 
en el caso de Andalucía Oriental y Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—María Concepción Santa Ana Fernández, 
Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados.

184/087034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui San Román y don Joaquín 
García Díez, pertenecientes al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formulan las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

A la vista de los injustifi cados retrasos en la expedi-
ción de nombramientos de intérpretes jurados en dife-
rentes idiomas por parte de la Ofi cina de Interpretación 
de Lenguas de la Secretaría General Técnica del Minis-
terio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, que su-
ponen un período de expedición de aproximadamente 
nueve meses, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Es conocedor el Gobierno de los plazos que se 
están produciendo en estos trámites administrativos?

2. ¿Pueden confirmar que sólo hay un funcionario 
dedicado a revisar la documentación requerida a los 
solicitantes?

3. ¿Qué medidas inmediatas han adoptado o pien-
san adoptar para paliar esta situación y dar respuestas 
en plazos acordes con una Administración moderna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Gustavo de Arístegui San Román y Joa-
quín García Díez, Diputados.

184/087035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el hospital de Marina 
de San Carlos, en San Femando (Cádiz), y qué perspec-
tivas de futuro tiene para él el Ministerio de Defensa, 
así como si se ha ofrecido cederlo al Servicio Andaluz 
de Sanidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/087036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional dedica-
dos en la Comisaría de La Línea de la Concepción a 
combatir la violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

El Ministerio de Fomento ha asumido la necesidad 
de insonorizar 2,2 kilómetros de la autovía Oviedo-
Campomanes, mediante una intervención con un nivel 
de prioridad «alto» en un tramo de 1,8 kilómetros, a lo 
largo del eje central del casco urbano de la autovía 
A-66 a su paso por la localidad de Mieres; la misma 
catalogación que recibe un segundo trazado, de 400 
metros, localizado, en este caso, en Santullano. Por 
último, el Ministerio también ve necesario proteger 
del ruido un tercer punto, de 500 metros, a la altura de 
La Peña, si bien este último foco se considera de prio-
ridad «baja».

Se solicita conocer la fecha prevista de inicio de es-
tas tres actuaciones y las partidas presupuestarias desti-
nadas en el año 2010 a la instalación de pantallas anti-
rruido en la A-66 Oviedo-Campomanes, en el término 
municipal de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Isidro Fernández Rozada, Diputado.

184/087038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián y don Mario Mingo Zapatero, 
Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta al Go-
bierno para que le sean contestada por escrito.
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¿Cuál es el calendario previsto por el Ministerio de 
Sanidad y Política Social para desarrollar las especialida-
des de enfermería familiar y comunitaria y de pediatría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2010.—Ana Pastor Julián y Mario Mingo Zapa-
tero, Diputados.

184/087039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián y don Mario Mingo Zapatero, 
Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta al Go-
bierno para que le sean contestada por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que las especialida-
des de enfermería familiar y comunitaria y de pediatría 
no se han puesto en marcha todavía, cinco años después 
de la aprobación del RD 450/2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2010.—Ana Pastor Julián y Mario Mingo Zapa-
tero, Diputados.

184/087040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por 
La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea recibir respuesta por 
escrito.

Tras el fracaso del Pacto Social y Político por la 
Educación, el Ministro ha manifestado en reiteradas 
ocasiones que desea cumplir los objetivos y medidas, 
por lo que pregunto al Ministro:

¿Cuándo y cómo piensa el Gobierno ampliar y eva-
luar el Plan Educa3, fi nanciado por el Ministerio de 
Educación y las Comunidades Autónomas, para incre-
mentar la oferta de plazas en el primer ciclo de educa-
ción infantil en respuesta al aumento de la demanda por 
parte de las familias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2010.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

184/087041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Han transcurrido seis años desde que el Gobierno 
del Sr. Rodríguez Zapatero derogase, por obtener los 
votos para poder gobernar, la transferencia hídrica de 
1.050 hectómetros cúbicos contemplados en el anexo 
del PHN para la Comunitat Valenciana. Como alternati-
va al trasvase el Gobierno anunció una serie de medidas 
recogidas en el Programa Agua, bajo el lema «Más 
agua, más rápido y más barata». Se prometía la ejecu-
ción de 43 actuaciones declaradas urgentes en la Comu-
nitat que suponían una aportación de 400 hectómetros 
cúbicos anuales, cifra algo superior a la prevista por el 
trasvase.

Seis años después de que la Diputada por Valencia y 
Vicepresidenta del Gobierno fi rmase la derogación del 
trasvase a la Comunitat Valenciana, Murcia y Almería,

¿Cuántas actuaciones de las 43 anunciadas se han 
terminado? 

¿Cuántas de ellas estaban ya recogidas en el anexo 
derogado del PHN? 

¿Qué cantidad de agua han aportado las obras finali-
zadas?

¿Qué inversión han supuesto dichas obras?
¿Qué empresas han sido las encargadas de ejecutar 

dichas obras y cuál ha sido el sistema de adjudicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/087042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Resulta contradictorio que la ministra de Defensa 
imponga la máxima austeridad en las Fuerzas Armadas 
y no dude en despilfarrar en una nueva sede para la em-
presa Isdefe, dependiente del Ministerio de Defensa, 
con un desembolso de 88 millones de euros.
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¿Qué razones han motivado el cambio de sede de la 
empresa Isdefe?

¿Cuál ha sido el procedimiento de adjudicación, a 
qué empresa y por qué importe?

¿A cuánto ascienden los gastos de las obras de acon-
dicionamiento del edificio?

¿Cuál es el número de funcionarios que albergará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/087043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En vista de las declaraciones del Vicepresidente Ter-
cero, el Sr. Chaves, de que «el Gobierno actúa ante la 
crisis para ganar las elecciones».

¿Qué opinión le merece al Gobierno estas declara-
ciones realizadas por el Sr. Chaves el día 11 de junio en 
Mislata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/087044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

A la vista de las medidas adoptadas por el Gobierno 
desde que por fi n quiso reconocer públicamente la crisis 
y de cómo han ido evolucionando las mismas, y ante las 
declaraciones recientes del Sr. Chaves diciendo «el Go-
bierno actúa ante la crisis para ganar las elecciones».

¿Cuál ha sido el objetivo prioritario a la hora de to-
marlas, sacar a España de la crisis o ganar las próximas 
elecciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/087045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En coherencia con la imposición por parte de la mi-
nistra de Defensa de máxima austeridad a las Fuerzas 
Armadas.

¿No debería aparcarse el proyecto de cambio de 
sede de la empresa Isdefe?

¿Considera la Sra. Chacón una prioridad este cam-
bio de sede de la empresa Isdefe en tiempos de crisis 
como el actual?

¿El cambio de sede de una empresa dependiente del 
Ministerio de Defensa es la manera que entiende la Sra. 
Ministra de aplicar la máxima austeridad ante la grave 
situación de crisis en la que nos encontramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/087046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree necesario el Gobierno trasladar la sede del 
Instituto de la Mujer en el actual momento de crisis que 
vivimos a una de las calles más caras de Madrid?

¿Qué desembolso económico va a realizar el Gobier-
no con este cambio de sede?

¿El inmueble estará en régimen de adjudicación o 
de arrendamiento?
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¿Qué razones han motivado el cambio de sede?
¿Cuál es el número de funcionarios que albergará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/087047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión llevada a acabo para abrir al tráfi co la 
CN-340 entre los municipios de Albuñol (Provincia de 
Granada) y Adra (Provincia de Almería) en torno al 
PK. 377 + 000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, Di-
putada.

184/087048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para abrir al tráfi co la CN-340 entre 
los municipios de Albuñol (Provincia de Granada) y Adra 
(Provincia de Almería) en torno al PK. 377 + 000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, Di-
putada.

184/087049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento llevar a 
cabo actuaciones en materia de conservación en el enla-
ce de la CN-340 con la Rábita por la Rambla de Albu-
ñol (Provincia de Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, Di-
putada.

184/087050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas en materia de conservación 
para el enlace de la CN-340 con la Rábita por la Rambla 
de Albuñol (Provincia de Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, Di-
putada.

184/087051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Trabajos que se están realizando para abrir al tráfi co 
la CN-340 entre los municipios de Albuñol (Provincia 
de Granada) y Adra (Provincia de Almería) en torno al 
PK. 377 + 000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, Di-
putada.
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184/087052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

En la zona de A Tafona, en la localidad pontevedre-
sa de Caldas de Reis, el Estado asumió en el año 1999, 
el compromiso de impulsar la creación de un complejo 
termal llamado a convertirse en un importante motor 
dinamizador de la economía local.

El proyecto básico, que llegó finalmente a ser 
redactado, estaba conformado por un centro termolú-
dico, un hotel Balneario, zonas de aparcamiento y la 
urbanización de todo el entorno. En total la inversión 
necesaria rondaba los 15 millones de euros. La edifica-
bilidad prevista para ese espacio alcanzaba los 10.000 
metros cuadrados de los cuales 7.163 correspondían al 
Hotel-Blaneario.

Pese aparecer en varios años partidas plurianuales 
consignadas en los presupuestos generales del Estado, 
la realidad es que el proyecto lejos de avanzar, perma-
nece estancado y sin visos de convertirse en una reali-
dad. Por otro lado, desde el ayuntamiento se están aco-
metiendo actuaciones en esa misma zona que cada vez 
reducen el espacio potencial para ubicar el citado 
macrocomplejo termal.

Teniendo en cuenta que recientemente el Ministerio 
de Vivienda acaba de remitir un convenio al Ayunta-
miento de Caldas para fi nanciar el proyecto de ejecu-
ción:

¿Financiará el Estado exclusivamente la construc-
ción del centro termolúdico o como estaba inicialmente 
previsto, también se hará cargo de financiar el hotel 
Balneario, los aparcamientos y la urbanización del 
entorno

¿Cuándo estima el Gobierno que empezará a cons-
truirse el nuevo complejo termolúdico de A Tafona en 
Caldas de Reis?

¿Cuándo estima el Gobierno que estará finalizado?
¿A cuánto asciende la cantidad necesaria para eje-

cutar el proyecto en su totalidad?
¿Existe consignada alguna partida presupuestaria 

para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/087053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

La estación del tren de Vilagarcía de Arousa, da servi-
cio a un área poblacional muy importante que ronda los 
100.000 habitantes. Para esta estación se contemplan una 
serie de actuaciones que pretenden adaptarla a la llega-
da del tren de alta velocidad y de paso, mejorar y 
modernizar sus instalaciones.

Las mejoras planteadas se centran en el edificio 
principal y con ellas se pretende hacer más amplia tanto 
la sala de espera como la oficina de venta de billetes a 
fin de disponer de unas instalaciones más cómodas y 
funcionales.

Teniendo en cuenta que fuentes de ADIF afi rmaron 
que en el segundo semestre de 2009, se remitiría el pro-
yecto constructivo defi nitivo al Ayuntamiento de Vila-
garcía de Arousa para la solicitud de la licencia munici-
pal y dado que las obras no han comenzado:

¿Se ha visto afectada esta obra por el recorte presu-
puestario de 6400 millones de euros en el Ministerio de 
Fomento para el 2011 y 2012? ¿Se ha descartado este 
proyecto?

¿Cuándo se empezarán las obras en el edifi cio prin-
cipal de la Estación de Vilagarcía para ampliar la sala 
de espera y la ofi cina de billetes? ¿Cuándo estarán con-
cluidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/087054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

Las obras del nuevo vial de acceso al puerto de Vila-
garcía de Arousa están causando graves problemas a 
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los vecinos que viven en el lugar de Lago en la parro-
quia Vilagarciana de Rubians. En días de lluvia intensa 
se forman torrentes de agua y barro, que provenientes 
de los taludes de la obra, inundan casas y explotaciones 
agrícolas provocando cuantiosas pérdidas económicas. 
Lo que hace pensar, que dada la alta pluviosidad de la 
zona y la especial intensidad de las lluvias, las canali-
zaciones de pluviales del nuevo vial son insuficientes.

Teniendo en cuenta que los vecinos se han puesto en 
contacto ya en varias ocasiones con técnicos del Minis-
terio de Fomento pidiendo soluciones y que pese a ello 
los problemas persisten:

¿Es consciente el Gobierno de los graves problemas 
que padecen los vecinos de Lago en Rubians? ¿Cómo 
piensa el Gobierno poner fin a los problemas de inun-
daciones provocados por el nuevo vial de acceso al 
puerto de Vilagarcía de Arousa en la zona de Lago en 
Rubians?

¿Piensa el Gobierno indemnizar a los vecinos de 
Rubians por las pérdidas patrimoniales provocadas por 
la construcción del nuevo vial de acceso al puerto? 
¿Cree el Gobierno que las canalizaciones del nuevo vial 
de acceso al puerto son sufi cientes para gestionar el 
agua que cae en días de lluvia intensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de mayo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/087055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué explicación puede dar el Ministerio de Defen-
sa, sobre la utilización de un helicóptero PUMA del 
Servicio de Búsqueda y Salvamento, con base en 
Mallorca, para trasladar a militares a una comida en el 
Palmar en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene constancia el Ministerio de Defensa de cuán-
tas veces en los últimos dos años el helicóptero PUMA 
del Servicio de Búsqueda y Salvamento, con base en 
Mallorca, se ha trasladado a la pedanía valenciana del 
Palmar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se ha abierto o tiene pensado el Ministerio de 
Defensa abrir una investigación por la utilización de un 
helicóptero PUMA del Servicio de Búsqueda y Salva-
mento, con base en Mallorca, para trasladar a unos 
militares a comer a un restaurante de la pedanía valen-
ciana de El Palmar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se va a imponer algún tipo de medida correctora a 
los militares implicados en utilizar el helicóptero 
PUMA para irse a comer a la pedanía valenciana del 
Palmar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/087059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Desde cuando el Ministerio de Defensa tiene cons-
tancia de los viajes realizados con un helicóptero 
PUMA, por parte militares destinados al Servicio de 
Búsqueda y Salvamento en Mallorca, para ir a comer a 
la pedanía valenciana del Palmar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede decir el Ministerio de Defensa el coste que 
supone la utilización y mantenimiento de un helicópte-
ro PUMA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a ser registrados por parte del Ministe-
rio de Fomento los terrenos de la localidad valenciana 

del Torrent, que fueron expropiados hace varios años 
para construir las vías del tren del AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va el Ministerio de Fomento a limpiar la 
maleza los terrenos de la localidad valenciana de 
Torrent que fueron expropiados hace varios años para 
construir las vías del tren, ya que en malas condiciones 
pueden provocar algún incendio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va el Ministerio de Fomento a limpiar la 
maleza de los terrenos destinados a la construcción del 
AVE de la localidad valenciana de Buñol, ya que en 
malas condiciones puede provocar algún incendio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va el Ministerio de Fomento a limpiar la 
maleza de los terrenos destinados a la construcción del 
AVE de la localidad valenciana de Cheste, ya que en 
malas condiciones puede provocar algún incendio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va el Ministerio de Fomento a limpiar la 
maleza de los terrenos destinados a la construcción del 
AVE de la localidad valenciana de Aldaia, ya que en 
malas condiciones puede provocar algún incendio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va el Ministerio de Fomento a limpiar la 
maleza de los terrenos destinados a la construcción del 
AVE de la localidad valenciana de Picanya, ya que en 
malas condiciones puede provocar algún incendio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué por parte del Ministerio de Fomento nunca 
ha habido ningún mantenimiento de los terrenos desti-
nados a la construcción del AVE que conectará Valen-
cia-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito:

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a los proyectos con 
asignación presupuestaria en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2010, del Ministerio de Defensa, en la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.
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En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a los proyectos con 
asignación presupuestaria en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2010, del Ministerio de Economía y 
Hacienda, en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a los proyectos con 
asignación presupuestaria en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2010, del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a los proyectos con 
asignación presupuestaria en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2010, del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a los proyectos con 
asignación presupuestaria en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010, del Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino, en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a las inversiones pre-
vistas en los Presupuestos Generales del Estado de 
2010, de la entidad Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF), en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.
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184/087074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a las inversiones previs-
tas en los Presupuestos Generales del Estado de 2010, de 
la entidad «Aguas de la Cuenca del Norte, S.A.», en la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a las inversiones pre-
vistas en los Presupuestos Generales del Estado de 
2010, de la entidad «Correos y Telégrafos, S.A.», en la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a las inversiones pre-
vistas en los Presupuestos Generales del Estado de 
2010, de la entidad Ferrocarriles de Vía Estrecha 
(FEVE), en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a las inversiones previs-
tas en los Presupuestos Generales del Estado de 2010, de 
la entidad Fundación Centro Tecnológico Agroalimenta-
rio de Lugo (CETAL), en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a las inversiones previs-
tas en los Presupuestos Generales del Estado de 2010, de 
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la entidad «SEIASA del Norte, S.A.», en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a las inversiones previs-
tas en los Presupuestos Generales del Estado de 2010, de 
la entidad Sociedad Estatal de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre (SEITTSA), en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a las inversiones previs-
tas en los Presupuestos Generales del Estado de 2010, de 
la entidad Sociedad Estatal de Participaciones Ind. 
(SEPI), en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/087082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Servicio Público de Empleo Estatal no eje-
cutó durante 2009 la totalidad de la partida 485.03 - 241 A 
correspondiente a los Presupuestos Generales del Estado 
para dicho año?

¿Cuántos ciudadanos residentes en la provincia de 
Almería se han beneficiado durante 2009 del programa 
de fomento de la movilidad geográfica que debía finan-
ciarse con la partida 485.03 - 241 A correspondiente a 
los Presupuestos Generales del Estado para dicho año?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida durante 2009, se hubiera 
evitado, en alguna medida, el aumento del desempleo 
que se ha registrado en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio de 
2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio Her-
nando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/087083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué el Servicio Público de Empleo Estatal no 
ejecutó durante 2009 la totalidad de la partida 482.20-
241 A, correspondiente a los Presupuestos Generales 
del Estado para dicho año?

¿Ha afectado el que no se haya invertido la totalidad 
de dicha partida en el aumento del desempleo que se ha 
registrado en la provincia de Almería?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado en 
su totalidad esta partida destinada a llevar a cabo accio-
nes del subsistema de formación profesional para el 
empleo y formación profesional de desempleados duran-
te 2009, se hubiera evitado, en alguna medida, el que el 
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desempleo haya alcanzado en Almería durante el primer 
trimestre de 2010 una tasa de paro del 27,79 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/087084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué el Servicio Público de Empleo Estatal no 
ejecutó durante 2009 la totalidad de la partida 482.10- 
241 A, correspondiente a los Presupuestos Generales 
del Estado para dicho año?

¿Ha afectado el que no se haya invertido la totalidad 
de dicha partida en el aumento del desempleo que se ha 
registrado en la provincia de Almería?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada a llevar a cabo 
programas de fomento de empleo durante 2009, se 
hubiera evitado, en alguna medida, el que el desempleo 
haya alcanzado en Almería durante el primer trimestre 
de 2010 una tasa de paro del 27,79 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/087085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Considera el Gobierno que la provincia de Alme-
ría, que durante el primer trimestre de 2010 alcanzó la 
cifra de 107.300 desempleados, debería figurar entre 
los objetivos prioritarios del Ejecutivo para concentrar 
recursos en la creación de empleo, en el fomento de la 
reinserción laboral y en la mejora de la empleabilidad 
de los demandantes de un puesto de trabajo?

En caso afirmativo, ¿por qué el Gobierno castiga 
doblemente a los almerienses, dado que ni invierte la 
totalidad de lo presupuestado par construir infraestruc-
turas ni aporta fondos suficientes para llevar a cabo polí-
ticas activas de creación de empleo en la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/087086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué el Servicio Público de Empleo Estatal no 
ejecutó durante 2009 la totalidad de la partida 472.01-
241 A, correspondiente a los Presupuestos Generales 
del Estado para dicho año?

¿Ha afectado el que no se haya invertido la totalidad 
de dicha partida en el aumento del desempleo que se ha 
registrado en la provincia de Almería?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecuta-
do en su totalidad esta partida destinada a conceder 
subvenciones para fomentar el empleo indefinido de 
las personas con discapacidad, incluidas las corres-
pondientes a enclaves laborales y ayudas al empleo 
con apoyo, se hubiera evitado, en alguna medida, el 
que el desempleo haya alcanzado en Almería duran-
te el primer trimestre de 2010 una tasa de paro del 
27,79 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.
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184/087087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué el Servicio Público de Empleo Estatal no 
ejecutó durante 2009 la totalidad de la partida 460.05 - 
241 A, correspondiente a los Presupuestos Generales 
del Estado para dicho año?

¿Ha afectado el que no se haya invertido la totalidad 
de dicha partida en el aumento del desempleo que se ha 
registrado en la provincia de Almería?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada al fomento de 
actuaciones de información, orientación, búsqueda de 
empleo y autoempleo, se hubiera evitado, en alguna 
medida, el que el desempleo haya alcanzado en Alme-
ría durante el primer trimestre 2010 una tasa de paro 
del 27,79 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/087088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo ha previsto el Gobierno compensar a los 
parados almerienses que, como consecuencia de que el 
Servicio Público de Empleo Estatal no invirtió durante 
2009 la totalidad de las partidas presupuestarias corres-
pondientes al Programa «Fomento de la inserción y 
estabilidad laboral», no han podido beneficiarse de 
unas medidas que, de haberse aplicado a tiempo, 

podrían haber facilitado la reinserción al mundo laboral 
de quienes han perdido su empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/087089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué el servicio Público de Empleo Estatal no 
ejecutó durante 2009 la totalidad de la partida 460.03-
241 A, correspondiente a los Presupuestos Generales 
del Estado para dicho año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/087090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué el Servicio Público de Empleo Estatal no 
ejecutó durante 2009 la totalidad de la partida 460.04 - 
241 A, correspondiente a los Presupuestos Generales 
del Estado para dicho año?

¿Ha afectado el que no se haya invertido la totalidad 
de dicha partida a que el desempleo haya aumentado de 
un modo tan alarmante en la provincia de Almería?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada al fomento del 
desarrollo local y a subvenciones para la contratación 



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

309

de agentes de empleo y desarrollo local, se hubiera evi-
tado, alguna medida, el que el desempleo haya alcanza-
do en Almería durante el primer trimestre de 2010 una 
tasa de paro del 27,79 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/087093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué impacto tendrá en la provincia de Almería la 
no revalorización de las pensiones que contempla el 
Real Decreto-ley 812010, de 20 de mayo, por el que se 
adoptan medidas extraordinarias para la reducción del 
déficit público?

¿Cuál es la cantidad total que dejarán de percibir los 
pensionistas de Almería como consecuencia de la entra-
da en vigor del Real Decreto-ley 8/2010, de 20 de 
mayo, por el que se adoptan medidas extraordinaria 
para la reducción del déficit público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/087094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Considera el Gobierno que la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 8/2010, de 20 de mayo, por el que se 

adoptan medidas extraordinarias para la reducción del 
déficit público, junto a la próxima subida del IVA, con-
llevará una pérdida del poder adquisitivo de los pensio-
nistas de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/087095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué medidas adicionales ha previsto poner en mar-
cha el Ejecutivo para compensar la pérdida de poder 
adquisitivo que van a sufrir los pensionistas almerien-
ses tras la entrada en vigor del Real Decreto-ley 812010, 
de 20 de mayo, por el que se adoptan medidas extraor-
dinarias para la reducción del déficit público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/087096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos residentes en la provincia de 
Málaga se han beneficiado durante 2009 del Programa 
de fomento de la movilidad geográfica que debía finan-
ciarse con la partida 485.03-241 A del Servicio Público 
de Empleo Estatal, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año?
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¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida durante 2009, se hubiera 
evitado, en alguna medida, el aumento del desempleo 
que se ha registrado en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutiérrez, Diputadas.

184/087097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, y 
doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no haya invertido la totalidad de la partida 
482.20-241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 al aumento del desem-
pleo que se ha registrado en la provincia de Málaga?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada a llevar a cabo 
acciones del subsistema de formación profesional para 
el empleo y formación profesional de desempleados 
durante 2009, se hubiera evitado, en alguna medida, el 
que el desempleo haya alcanzado en Málaga durante el 
primer trimestre de 2010 una tasa de par 30,02 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutiérrez, Diputadas.

184/087098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, y 
doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no haya invertido la totalidad de la partida 
482.10-241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, al aumento del desem-
pleo que se ha registrado en la provincia de Málaga?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada a llevar a cabo 
programas de fomento de empleo durante 2009, se 
hubiera evitado, en alguna medida, el que el desempleo 
haya alcanzado en Málaga durante el primer trimestre 
de 2010 una tasa de paro del 30,02 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutiérrez, Diputadas.

184/087099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, y 
doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no ejecutara durante 2009 la totalidad de la par-
tida 472.01-241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año, al aumento del 
desempleo que se ha registrado en la provincia de 
Málaga?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada a conceder sub-
venciones para fomentar el empleo indefinido de las 
personas con discapacidad, incluidas las correspon-
dientes a enclaves laborales y ayudas al empleo con 
apoyo, se hubiera evitado, en alguna medida, el hecho 
de que el desempleo haya alcanzado en Málaga 
durante el primer trimestre de 2010 una tasa de paro 
del 30,02 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutiérrez, Diputadas.

184/087100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
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Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no ejecutara durante 2009 la totalidad de la par-
tida 460.05 - 241 A, correspondiente a los Presupues-
tos Generales del Estado para dicho año, al aumento 
del desempleo que se ha registrado en la provincia de 
Málaga?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada al fomento de 
actuaciones de información, orientación, búsqueda de 
empleo y autoempleo, se hubiera evitado, en alguna 
medida, que el desempleo haya alcanzado en Málaga 
durante el primer trimestre de 2010 una tasa de paro 
del 30,02 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutiérrez, Diputadas.

184/087101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, y 
doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha previsto el Gobierno compensar a los 
parados de la provincia de Málaga que, como conse-
cuencia de que el Servicio Público de Empleo Estatal 
no invirtió durante 2009 la totalidad de las partidas pre-
supuestarias correspondientes al Programa «Fomento 
de la inserción y estabilidad laboral», no han podido 
beneficiarse de unas medidas que, de haberse aplicado 
a tiempo, podrían haber facilitado la reinserción al 
mundo laboral de quienes han perdido su empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutiérrez, Diputadas.

184/087102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, y 
doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no haya invertido la totalidad de la partida 
460.04-241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, en que el desempleo 
haya aumentado de un modo tan alarmante en la pro-
vincia de Málaga?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada al fomento del 
desarrollo local y a subvenciones para la contratación 
de agentes de empleo y desarrollo local, se hubiera 
evitado, en alguna medida, el que el desempleo 
haya alcanzado en Málaga durante el primer trimestre 
de 2010 una tasa de paro del 30,02 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutiérrez, Diputadas.

184/087103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, y 
doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué impacto tendrá en la provincia de Málaga la 
no revalorización de las pensiones que contempla el 
Real Decreto-ley 8/2010, de 20 de mayo, por el que se 
adoptan medidas extraordinarias para la reducción del 
déficit público?

¿Cuál es la cantidad total que dejarán de percibir los 
pensionistas de Málaga como consecuencia de la entra-
da en vigor del Real Decreto-ley 8/2010, de 20 de 
mayo, por el que se adoptan medidas extraordinarias 
para la reducción del déficit público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutiérrez, Diputadas.

184/087104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, y 
doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Málaga, 
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 8/2010, de 20 de mayo, por el que se 
adoptan medidas extraordinarias para la reducción del 
déficit público, junto a la próxima subida del IVA, con-
llevará una pérdida del poder adquisitivo de los pensio-
nistas de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutiérrez, Diputadas.

184/087105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería 
y Begoña Chacón Gutierrez, Diputada por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas adicionales ha previsto poner en mar-
cha el Ejecutivo para compensar la pérdida de poder 
adquisitivo que van a sufrir los pensionistas de Málaga 
tras la entrada en vigor del Real Decreto-ley 8/2010, de 
20 de mayo, por el que se adoptan medidas extraordina-
rias para la reducción del déficit público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutierrez, Diputadas.

184/087106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El pasado 24 de junio varias personas de la platafor-
ma de apoyo a Pepe «El Ferreira», antiguo Director del 
Museo Etnográfica de Grandas de Salime (Asturias), 
aprovechando un día festivo en Grandas, organizaron 
un pequeño acto popular: Una simple comida en un 
parque público de la localidad.

Al parecer, el alcalde de la localidad consideró el 
acto como una agresión y solicitó a la Guardia Civil la 
identificación de las personas allí presentes. Un hecho 
lamentable y con claros tintes intimidatorios.

¿Qué motivos justificaron la identificación personal 
por parte de varios agentes de la Guardia Civil de las 
personas que, de forma libre, participaban en una comi-
da popular en un espacio público como es el parque de 
la localidad asturiana de Grandas de Salime el pasado 
24 de junio de 2010, festivo en este Concejo?

¿Existió denuncia alguna presentada por persona 
individual, institución o cargo público contra la reunión, 
pacífica, festiva y popular realizada en esa fecha en la 
localidad mencionada?

De no existir denuncia previa, ¿qué autoridad de la
Guardia Civil cursó esta instrucción y con qué justificación?

¿Es habitual por parte de las fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado este tipo de actuaciones ante con-
centraciones de menos de cuarenta personas, con un 
marcado carácter festivo, desarrollándose en espacio 
público y sin perturbación alguna del ordenamiento 
jurídico o la normal convivencia?

¿Es la celebración de una comida popular en el 
marco de una festividad local, en un espacio público, 
sin alteración de la convivencia, un motivo de peligro o 
riesgo para el Ministerio de Interior o la Delegación del 
Gobierno en Asturias que permita justificar la presencia 
de agentes de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del 
Estado y, más allá, la identificación personal de todos 
los participantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/087107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En relación al simbólico y significativo caso de E.R. 
«la chica burbuja», paciente diagnosticada de Sensibili-
dad Química Múltiple (SQM) y su inclusión en la car-
tera de servicios del Sistema Nacional de Salud:

¿Cuál es la situación actual en relación al reconoci-
miento de la enfermedad de Sensibilidad Química Múl-
tiple (SQM) en España, de acuerdo con el CIE 10 y el 
reconocimiento pleno de la misma en países como Ale-
mania, Austria o Japón?

¿Tiene previsto el Gobierno la elaboración con las 
Comunidades Autónomas y las sociedades científicas 
de una estrategia o protocolo que defina el itinerario de 
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estos pacientes de SQM en el Sistema Nacional de 
Salud y la atención integral a los mismos?

¿Considera necesario el Gobierno la existencia de 
un centro de referencia en el Sistema Nacional de Salud 
para el Síndrome Químico Múltiple y su relación con 
centros similares de ámbito internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con 
el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 19 de julio de 2010.

184/087108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

De acuerdo con las Directrices de la OMS en su 
documento sobre formación básica e inocuidad en Qui-
ropráctica; también con la Declaración de Intenciones 
del Parlamento de Estrasburgo de 17 de mayo de 2010, 
donde se expresa la preocupación por el no reconoci-
miento homogéneo de la quiropráctica en la UE como 
formación y ejercicio profesional instando a su recono-
cimiento efectivo.

De acuerdo con la contestación del Ministerio de 
Sanidad y Política Social, de marzo de 2010 donde se 
incluye la materia citada entre las Terapias Naturales, 
remitiendo su regulación al análisis y aportaciones de 
un grupo reducido de trabajo con las CC.AA., a raíz de 
la resolución de la Comisión de Sanidad del Congreso 
de los Diputados, de diciembre de 2007.

¿Piensa el Gobierno avanzar en el establecimiento 
de los requisitos básicos para la enseñanza de la Quiro-
práctica y su reconocimiento homogéneo como forma-
ción universitaria?

¿Tiene previsto el Gobierno reconocer y regular la 
profesión quiropráctica en España de acuerdo con las 
directrices de la OMS y la legislación de países de la 
UE, modificando en su caso, la Ley 44/2003 de Orde-
nación de las profesiones sanitarias, de manera especí-
fica y diferenciada de la profesión de fisioterapeuta?

¿Qué posición tiene el Gobierno ante la iniciativa 
del Organismo de Normalización Austriaco de solicitar 
del Comité Europeo de Normalización (CEN) de nor-
malización de los servicios quiroprácticos en la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/087109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En relación a la transferencia de los Servicios Sani-
tarios Penitenciarios a las Comunidades Autónomas:

¿Cuál es la situación del proceso de de transferen-
cias de la competencia en materia de sanidad peniten-
ciaria a las CC.AA.?

Entre tanto, ¿qué medidas se han adoptado y se 
prevé adoptar para la coordinación posterior e integra-
ción de la sanidad penitenciaria en los Servicios Sanita-
rios de las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/087110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En relación a los psiquiátricos penitenciarios y den-
tro de la evaluación de la Estrategia de Salud Mental, 
en su objetivo 4.10 relativo a la colaboración de Justi-
cia, Instituciones Penitenciarias y Ministerio de Sani-
dad y Política Social:

¿Cuál es la situación para el desarrollo de un mode-
lo de colaboración para mejorar la atención de salud 
mental a personas sometidas al Código Penal y a la Ley 
del Menor, garantizando la continuidad y la equivalen-
cia de cuidados con el resto de la población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/087111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente Pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Comparte el Gobierno el criterio seguido por la 
Fiscalía de excluir la garantía Constitucional a un juicio 
público en el proceso abierto contra el subdirector de 
un periódico nacional, en el que se cuestiona el derecho 
fundamental a la libertad de información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/087112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

Según informaciones recibidas de Cuba, Juan 
Almeida García se encuentra en ayuno desde el pasado 
15 de junio reclamando su derecho para viajar al exte-
rior y poder ver a su esposa e hija así como recibir una 
asistencia medica adecuada ya que padece reumatolo-
gía degenerativa y en Cuba no existe ningún tratamien-
to efectivo.

A Juan Almeida García le es denegada la salida de 
la Republica de Cuba desde el 2003, por parte de lo que 
el llama «el alto mando» y por ser hijo de un coman-
dante de la Revolución, Juan Almeida Bosque.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Qué información tiene el Gobierno de España 
de los hechos descritos en esta iniciativa?

2.º ¿Ha contactado el Gobierno español, a través 
de nuestra Embajada en la Habana, con Juan Almeida 
García para contrastar los hechos descritos en esta pre-
gunta y saber cuales son los motivos por los que se le 
deniega la salida y poder colaborar en la oportuna solu-
ción del conflicto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/087113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 985 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa al grado de cumpli-
miento del Gobierno respecto a la Proposición no de 
Ley aprobada en el Congreso de los Diputados para que 

se reduzca la edad de jubilación del colectivo de las 
rederas.

El pleno del Congreso aprobó por unanimidad en 
septiembre de 2008, una Proposición no de Ley del 
BNG que instaba al Gobierno a «adoptar las medidas 
legislativas necesarias para reducir la edad de jubila-
ción del colectivo de las rederas, trabajadores y trabaja-
doras dedicadas a la labor de atar, reparar y mantener 
redes, incluidos en el Régimen Especial de Trabajado-
res del Mar, aplicándoles los correspondientes coefi-
cientes reductores».

Dado que todos los grupos parlamentarios de la 
Cámara apoyamos esta iniciativa, dimos por hecho que 
el Gobierno asumirla este acuerdo y lo llevaría a efec-
to. Sobre todo, cuando este problema ya fue debatido 
en otras ocasiones en las que se dejó constancia de los 
niveles de insalubridad y penosidad que esta actividad 
provocaba en este colectivo de trabajadoras y trabaja-
dores, contrayendo enfermedades que, a todas luces, 
debían ser consideradas como enfermedades profesio-
nales —lumbalgias , artrosis ...— De ahí, la conve-
niencia de aplicarles criterios semejantes a los aplica-
dos a otras actividades del sector del mar, a las que, 
por ejemplo, se les reconoce el derecho a la jubilación 
anticipada.

¿Ha realizado el Gobierno alguna actuación destina-
da a dar cumplimiento a la proposición no de ley apro-
bada en el Congreso sobre la necesidad de aplicar los 
coeficientes reductores de la edad de jubilación a las 
rederas, colectivo de trabajadores y trabajadoras dedi-
cados a la labor de atar, mantener y reparar redes? En 
caso afirmativo, ¿qué medidas se han adoptado? De no 
ser así, ¿a qué se debió?

¿Prevé el Gobierno llevar a efecto las medidas apro-
badas en el Pleno del Congreso de los Diputados sobre 
este tema?

En concreto, ¿Va el Gobierno a llevar a cabo medi-
das relacionas con la jubilación de este colectivo de tra-
bajadoras y trabajadores?

¿Cuál es la posición del Gobierno en relación con la 
cuestión que se plantea en la proposición a la que hace-
mos referencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/087114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a la posición del 
Gobierno español respecto a la Conferencia Internacio-
nal de la Resistencia política iraquí que iba a celebrarse 
en Gijón los días 18,19 y 20 de junio.

Varias fuerzas políticas iraquíes habían convocado y 
programado en Gijón la Conferencia Internacional de 
la Resistencia política iraquí para los días 18,19 y 20 de 
junio pasados.

Sin embargo, se vieron obligados a suspender dicho 
acto debido a las supuestas amenazas de muerte a 
miembros de la organización y de amenazas de atenta-
dos contra instituciones del Estado español.

Según explican los organizadores, fueron las autori-
dades iraquíes las que transmitieron al Gobierno espa-
ñol las supuestas amenazas al tiempo que pidieron la 
cancelación de la Conferencia. Sospechan que las ame-
nazas provienen de grupos paramilitares vinculados al 
actual Gobierno de Irak.

Estos hechos han provocado el malestar de los orga-
nizadores ya que consideran que no han recibido la 
suficiente protección por parte del Gobierno español. 
Asimismo, sostienen que el Ejecutivo español, presi-
dente de turno de la UE, no realizó las comunicaciones 
adecuadas a los miembros de la organización, situación 
que les ha llevado a la decisión de cancelar la Confe-
rencia. Además, el Ejecutivo español, incluso, canceló 
la concesión de visados.

La Conferencia Internacional de la Resistencia polí-
tica iraquí tenia por objeto debatir sobre la recupera-
ción de la soberanía de Irak desde una perspectiva de 
reconstrucción integradora y democrática. En dicho 
foro iban a participar personas de gran prestigio como 
Ramsey Clark, Presidente del International Action Cen-
ter, abogado y es Fiscal General de EE.UU.; Pedro 
Martínez Montávez, Catedrático de Estudios Árabes de 
la UAN, Haifa Zangana, escritora y analista iraquí exi-
liada desde 1975 en el Reino Unido, entre otros muchos 
intervinientes.

¿Qué información recibió el Gobierno español res-
pecto a los organizadores de la Conferencia Internacio-
nal de la Resistencia política iraquí, programada para 
los días 18, 19 y 20 de junio en Gijón?

¿Le transmitió el actual Gobierno de Irak la existen-
cia de amenazas de muerte a miembros de la organiza-
ción y también las amenazas de atentados? ¿Pidió el 
Gobierno iraquí a su homólogo español la cancelación 
de la Conferencia? De ser así, ¿qué comprobaciones 
realizó el Ejecutivo español para conocer la veracidad 
de dichas amenazas?

¿Anuló el Gobierno español la concesión de visados 
a los participantes en la Conferencia? En caso afirmati-
vo, ¿por qué?

¿Qué tipo de protección ofreció a los miembros y 
organizadores de esta Conferencia? ¿Les informó 
detalladamente de la situación? ¿Mantuvo alguna 

reunión con los organizadores a fin de explicarles la 
situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/087115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En la página web de la Moncloa se publica una rela-
ción cronólógica y una relación histórica de Presidentes 
del Consejo de Ministros y Presidentes del Gobierno de 
España desde 1823, con su correspondiente resumen 
biográfico.

En ese listado figuran miembros destacados de la 
Dictadura franquista: El propio dictador, el general gol-
pista Francisco Franco, el almirante Luis Carrero Blan-
co, Torcuato Fernández Miranda, Arias Navarro 
—directamente comprometido con la más sangrienta 
represión fascista— y el general Fernando de Santiago, 
cómplice del golpe de estado del 23-F. El apartado rela-
tivo a los Presidentes de la Democracia excluye injusta-
mente el periodo republicano de 1931 a 1936. Además, 
el listado incluye al presidente Adolfo Suárez desde 
1976, cuando en ese momento sólo había sido designa-
do por la dictadura, y sólo debería tener cabida a partir 
de las elecciones democráticas de junio de 1977.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Piensa el Gobierno actualizar la página web 
de la Presidencia del Gobierno (www.la-moncloa.es) 
para tener en cuenta la nueva Ley de Memoria Históri-
ca y la condena de la dictadura franquista por parte del 
Congreso de los Diputados?

2) ¿En base a qué documentación histórica ha ela-
borado la Presidencia del Gobierno la mencionada 
página web sobre los Presidentes de España y de la 
Democracia?

3) ¿Por qué excluye él Gobierno de la página web 
de La Moncloa a los Presidentes de la II República 
como Presidentes de la Democracia?

4) ¿Por qué incluye al dictador fascista Francisco 
Franco como Presidente de España?

5) ¿Piensa el Gobierno retirar de la web a los fran-
quistas Francisco Franco, Carrero Blanco, Fernández 
Miranda, Arias Navarro y Fernando de Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/087116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

Recientemente hemos recibido informaciones de lo 
que podríamos entender como un movimiento ciudada-
no de apoyo a disidentes destacados en la República de 
Cuba.

Así hemos sabido que jóvenes pertenecientes a la 
Juventud Activa Cuba Unida han promovido un movi-
miento de solidaridad en apoyo a Guillermo Fariñas, 
realizando periódicamente círculos de debate dando a 
conocer el estado de salud del líder opositor, en huelga 
de hambre y sed por más de 100 días. Igualmente una 
Organización Juvenil opositora al régimen castrista se 
solidariza con la protesta de Juan Almeida, en huelga 
de hambre, por la negatividad por parte de las autorida-
des castristas de concederle permiso para salir del país.

Esta situación de respuesta social ante ciertos hechos, 
con ser habitual en un sistema democrático, no deja de 
ser significativa en una Dictadura como la de Cuba y por 
ello entendemos de máximo interés tener información de 
cómo se desarrollan los acontecimientos.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta.

¿Qué información tiene el Gobierno español del 
movimiento ciudadano de apoyo a los disidentes, que 
en los últimos tiempos están, según parece, aumentan-
do su actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2010.—Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/087117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha emprendido el Ministerio que 
dirige para depurar las responsabilidades administrati-
vas a que hubiere lugar por las actuaciones urbanísticas 
realizadas en el PAU El Quiñón en el municipio de 
Seseña, que conforme a la sección de Obras hidráulicas 
de la Consejería de Obras públicas de la Junta de Comu-

nidades rebasaban ampliamente el caudal que tiene 
asignado ese municipio?

¿Qué actuaciones ha emprendido el Ministerio que 
dirige para depurar las responsabilidades administrati-
vas a que hubiere lugar por las actuaciones urbanísticas 
realizadas en el PAU El Quiñón en el municipio de 
Seseña, que conforme a la Consejería de urbanismo de 
la Junta de Comunidades redujo sin autorización y sin 
respetar el procedimiento administrativo correspon-
diente la extensión de las zonas verdes establecidas en 
el PAU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2010.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/087118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito

¿Qué motivos justificaron que la Confederación 
Hidrográfica del Tajo, dependiente de su Ministerio, 
otorgara en 2007 una concesión de aguas para el Club 
Hípica Almenara que supuso un aumento de 15.000 
metros cúbicos a más de 100.000 en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2010.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/087119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene constancia de que la Delegación del Gobier-
no en Toledo haya puesto en conocimiento de la Ins-
pección de Trabajo la posible contratación irregular de 
trabajadores en la Hípica Almenara, propiedad del Sr. 
Bono?

¿Ha iniciado la Inspección de Trabajo las oportunas 
diligencias en relación con las personas extranjeras 
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contratadas de forma irregular que trabajan para el cui-
dado de caballos en la Hípica Almenara?

¿Tiene la Inspección de Trabajo indicios fundados 
que permitan presumir una responsabilidad de Hípica 
Almenara por la contratación de trabajadores de forma 
irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2010.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/087120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Ante las noticias aparecidas recientemente en 
medios de comunicación relativas al informe emitido 
por el Tribunal de Cuentas:

¿Tiene previsto impulsar la actuación de la Fiscalía 
General del Estado que investigue los nuevos indicios 
acerca de la supuesta connivencia que pudo existir entre el 
Gobierno Regional de Castilla-La Mancha presidido por 
D. José Bono y el ayuntamiento de Seseña dirigido por D. 
José Luis Martín para la aprobación del Plan de Actuación 
Urbanística (PAU) El Quiñón?

¿Tiene previsto impulsar la actuación de la FGE 
para que se investigue la supuesta incompatibilidad que 
representa que los arquitectos municipales de Seseña 
valorarán conjuntamente el proyecto junto con el pro-
motor?

¿Tiene previsto impulsar la actuación de la FGE 
para que investigue la pasividad de la Junta de Castilla- 
La Mancha por no haber ejercido sus competencias de 
ordenación, control, inspección, sanción e intervención 
que el ordenamiento jurídico le atribuye en relación 
con la aprobación del PAU El Quíñón según denuncia 
el propio Tribunal de Cuentas y que ha dado lugar a una 
serie de irregularidades y modificaciones de planea-
miento no justificadas por el interés general?

¿Cómo valora el retraso injustificado que se produjo 
en la tramitación de la denuncia presentada ante la Fisca-
lía Anticorrupción por las supuestas irregularidades en la 
aprobación del PAU El Quiñón y la falta de diligencia 
que sigue observando en la instrucción del caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/087121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
modificar el Real Decreto 134122010, conocido cómo 
«Decreto del Carbón».

Los contenidos del Real Decreto 134/2010 por el 
que se crea el procedimiento de resolución de restric-
ciones por garantía de suministro (conocido como 
«Decreto del Carbón») y el proyecto de Real Decreto 
por el que se modifica el anterior, para adaptarlo a las 
conclusiones que se derivan del proceso de prenotifica-
ción a la Comisión Europea, han provocado una fuerte 
controversia, tanto por su impacto en el desarrollo de la 
estrategia energética del Estado español como por sus 
previsibles repercusiones en los consumidores y en la 
situación de las distintas comarcas mineras.

Por lo que respecta los dos primeros aspectos, la 
apuesta por la generación eléctrica a partir de «carbón 
autóctono», altamente contaminante, resulta contradic-
toria con los objetivos de reducir las emisiones de CO

2
, 

favorecer el desarrollo de las energías limpias y soste-
nibles y racionalizar los costes en el sector eléctrico.

La propia Comisión Nacional de la Competencia 
advirtió que con la aplicación de este decreto se podría 
generar un importante encarecimiento del precio de la 
electricidad en los mercados mayoristas, con la consi-
guiente repercusión futura en los consumidores. La 
CNC ha estimado que el sobrecoste podría alcanzar los 
1200 millones de euros y suponer un encarecimiento 
del 20,73% de los costes de generación. La Comisión 
Nacional de la Energía, a su vez, ha calculado este 
sobrecoste en aproximadamente 750 millones de 
Euros.

Pero además la decisión de priorizar el «carbón 
nacional» afectará gravemente a la actividad económi-
ca de centrales térmicas como las situadas en las locali-
dades coruñesas de As Pontes y Meirarna (Cerceda) 
que han apostado por la utilización de carbón importa-
do debido al progresivo agotamiento de los yacimientos 
mineros próximos a estas centrales, las menores emi-
siones que produce el uso de carbón de importación y 
sus menores costes económicos.

Ahora, estas centrales, tras realizar grandes inver-
siones para adaptar sus instalaciones, ven su actividad 
futura claramente amenazada, con el consiguiente 
impacto en unas comarcas altamente dependientes de 
esta actividad económica.

La necesaria apuesta por el desarrollo integral y sos-
tenible de las comarcas mineras debe acometerse, por 
un lado, sin comprometer el diseño de una estrategia 
energética coherente, y por otro asegurando una igual-
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dad de trato para todas ellas, que para ser tal debe tener 
en cuenta sus distintas características.

El I Plan del Carbón 1998-2005 indicaba que el 
reparto de los fondos para el desarrollo de infraestruc-
turas en las comarcas mineras se distribuiría de manera 
directamente proporcional a la pérdida de empleo en la 
minería. Sin embargo, las comarcas mineras gallegas 
tan sólo recibieron el 2,57% de los fondos, pese que el 
porcentaje de pérdida de empleo de la minería gallega 
en ese periodo representó el 8,49% del total estatal.

En 2008, y en aplicación del Plan de la Minería del 
Carbón 2006-2012, el Consejo de Ministros aprobó una 
partida de 100 millones de euros para obras de infraes-
tructuras sin que ninguna de las actuaciones aprobadas 
se desarrollase en las comarcas mineras gallegas.

Ahora, el decreto del carbón, al margen de otras 
implicaciones, representa una grave amenaza para el 
futuro de las comarcas mineras gallegas.

¿Está dispuesto el Gobierno a abrir un proceso de 
diálogo con los distintos agentes implicados sobre los 
contenidos del Decreto del Carbón de cara a modificar 
sus contenidos?

¿Es consciente el Gobierno que los contenidos del 
decreto afectan gravemente a las centrales térmicas de 
As Pontes y Meirama en Galicia?

¿Sabe el Gobierno que dichas centrales han realiza-
do inversiones millonarias para poder utilizar materia 
prima foránea y así reducir las emisiones?

¿Tiene el Gobierno presente que esta medida puede 
llevar al cierre de las dos centrales gallegas? ¿tiene pre-
sente que puede suponer la eliminación de casi dos mil 
puestos de trabajo? ¿Cree que es lo más conveniente en 
el actual contexto de crisis económica?

¿Ha calculado el Gobierno el sobrecoste en el siste-
ma eléctrico que tendrá la decisión de primar el uso de 
carbón español? De ser así, ¿a cuánto ascenderá dicho 
sobrecoste? ¿es consciente que repercutirá en las eco-
nomías de los consumidores? ¿tendrán que afrontar los 
consumidores en la factura de la luz el sobrecoste deri-
vado de tal decisión?

¿Va el Gobierno a tener en cuenta las especificidades 
de las comarcas mineras de As Pontes y Meirama en el 
desarrollo de fas políticas destinadas a favorecer el desa-
rrollo integral y sostenible de las comarcas mineras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Casetas, Dipu-
tado.

184/087122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En qué medida va a afectar el recorte de presupues-
tos del Ministerio de Fomento a la A-40 en el tramo 
Torrijos hasta su entrada a Toledo, y si es así fecha de 
reanudación y de fin del tramo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/087123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Ribadesella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Ribera de Arriba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/087125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Riosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Salas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-

cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
San Martín de Oscos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
San Martín de Rey Aurelio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
San Tirso de Abres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Santa Eulalia de Oscos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Santo Adriano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Sariego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Sobrescobio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
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cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Somiedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Soto del Barco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Tapia de Casariego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Taramundi?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Taverga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inun-
daciones producidas en Asturias, ¿en qué se concreta-
rán esas ayudas económicas en el municipio de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/087141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Valdés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Vegadeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inun-
daciones producidas en Asturias, ¿en qué se concreta-

rán esas ayudas económicas en el municipio de Villa-
nueva de Oscos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inunda-
ciones producidas en Asturias, ¿en qué se concretarán 
esas ayudas económicas en el municipio de Villayón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inun-
daciones producidas en Asturias, ¿en qué se concreta-
rán esas ayudas económicas en el municipio de Yernes 
y Tameza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inunda-
ciones producidas en Asturias, ¿en qué se concretarán 
esas ayudas económicas en el municipio de Allande?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inun-
daciones producidas en Asturias, ¿en qué se concreta-
rán esas ayudas económicas en el municipio de Aller?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inunda-
ciones producidas en Asturias, ¿en qué se concretarán 
esas ayudas económicas en el municipio de Amieva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inunda-
ciones producidas en Asturias, ¿en qué se concretarán 
esas ayudas económicas en el municipio de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inun-
daciones producidas en Asturias, ¿en qué se concreta-
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rán esas ayudas económicas en el municipio de Bel-
monte de Miranda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Bimenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inun-
daciones producidas en Asturias, ¿en qué se concreta-
rán esas ayudas económicas en el municipio de Boal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Cabrales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inunda-
ciones producidas en Asturias, ¿en que se concretarán 
esas ayudas económicas en el municipio de Cabranes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Candamo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/087157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inun-
daciones producidas en Asturias, ¿en que se concreta-
rán esas ayudas económicas en el municipio de Cangas 
de Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las inun-
daciones producidas en Asturias, ¿en qué se concreta-
rán esas ayudas económicas en el municipio de Cangas 
de Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el Go-
bierno prestará ayudas a los damnifi cados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en que se con-

cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Caravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Carreño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Castrillón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Coaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Colunga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Corvera de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
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cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Cudillero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Degaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de El 
Franco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Gozón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/087173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Grandas de Salime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Ibias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-

cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Illas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Illano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Las Regueras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Llanera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
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cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Morcín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Muros de Nalón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Nava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Navia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Noreña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/087189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Parres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-

cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Peñamellera Alta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Peñamellera Baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Pesoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Ponga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Proaza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Quirós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra Sra. Espinosa ha anunciado que el 
Gobierno prestará ayudas a los damnificados por las 
inundaciones producidas en Asturias, ¿en qué se con-
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cretarán esas ayudas económicas en el municipio de 
Ribadedeva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/087200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de pacientes que se han visto afectados por 
la Gripe A, hasta la fecha en la Comunidad Autónoma 
de Extremadura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además de 
los requisitos generales de afi liación, alta y cotización 
exigidos al causante en cada situación deben acreditar 
otros requisitos específi cos en determinadas circunstan-
cias que en ocasiones les impide acceder a dicha pen-
sión.

¿Cuál ha sido el número de benefi ciarios de pensión 
de viudedad en parejas de hecho en el año 2008, distri-
buidos por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de benefi ciarios de pensión 
de viudedad en parejas de hecho en el año 2009, distri-
buidos por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además de 
los requisitos generales de afi liación, alta y cotización 
exigidos al causante en cada situación deben acreditar 
otros requisitos específi cos en determinadas circunstan-
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cias que en ocasiones les impide acceder a dicha pen-
sión.

¿Cuál ha sido el número de benefi ciarios de pensión de 
viudedad en parejas de hecho en el primer semestre del 
año 2010, distribuidos por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de pensión 
de viudedad en parejas de hecho, en el primer semestre 
del año 2010 y distribuidos por Comunidades Autóno-
mas que han sido denegadas por no estar inscrita la pa-
reja de hecho en alguno de los registros específi cos 
existentes en la Comunidad Autónoma o Ayuntamien-
tos del lugar de residencia con una antelación mínima 
de dos años con respecto a la fecha del fallecimiento del 
causante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-

ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de pensión 
de viudedad en parejas de hecho, en el año 2009 y dis-
tribuidos por Comunidades Autónomas que han sido 
denegadas por no estar inscrita la pareja de hecho en 
alguno de los registros específi cos existentes en la Co-
munidad Autónoma o Ayuntamientos del lugar de resi-
dencia con una antelación mínima de dos años con res-
pecto a la fecha del fallecimiento del causante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de pensión 
de viudedad en parejas de hecho, en el año 2008 y dis-
tribuidos por Comunidades Autónomas que han sido 
denegadas por no estar inscrita la pareja de hecho en 
alguno de los registros específi cos existentes en la Co-
munidad Autónoma o Ayuntamientos del lugar de resi-
dencia con una antelación mínima de dos años con res-
pecto a la fecha del fallecimiento del causante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de la provin-
cia de A Coruña de una pensión de viudedad en parejas 
de hecho, en el año 2008 que han sido denegadas por no 
estar inscrita la pareja de hecho en alguno de los regis-
tros específi cos existentes en la Comunidad Autónoma 
o Ayuntamientos del lugar de residencia con una antela-
ción mínima de dos años con respecto a la fecha del 
fallecimiento del causante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de la provin-
cia de A Coruña de una pensión de viudedad en parejas 
de hecho, en el año 2009 que han sido denegadas por no 
estar inscrita la pareja de hecho en alguno de los regis-
tros específi cos existentes en la Comunidad Autónoma 
o Ayuntamientos del lugar de residencia con una antela-
ción mínima de dos años con respecto a la fecha del 
fallecimiento del causante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de la provin-
cia de A Coruña de una pensión de viudedad en parejas 
de hecho, en el primer semestre del año 2010 que han 
sido denegadas por no estar inscrita la pareja de hecho 
en alguno de los registros específi cos existentes en la 
Comunidad Autónoma o Ayuntamientos del lugar de 
residencia con una antelación mínima de dos años con 
respecto a la fecha del fallecimiento del causante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de la provin-
cia de A Coruña de una pensión de viudedad en parejas 
de hecho, en el primer semestre del año 2010 que han 
sido denegadas por los ingresos del sobreviviente de la 
pareja de hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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184/087212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de la provin-
cia de A Coruña de una pensión de viudedad en parejas 
de hecho, en el año 2009 que han sido denegadas por 
los ingresos del sobreviviente de la pareja de hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de la provin-
cia de A Coruña de una pensión de viudedad en parejas 
de hecho, en el año 2008 que han sido denegadas por 
los ingresos del sobreviviente de la pareja de hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de pensión 
de viudedad en parejas de hecho, en el año 2008 y dis-
tribuidos por Comunidades Autónomas que han sido 
denegadas por los ingresos del sobreviviente de la pare-
ja de hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de pensión 
de viudedad en parejas de hecho, en el año 2009 y dis-
tribuidos por Comunidades Autónomas, que han sido 
denegadas por los ingresos del sobreviviente de la pare-
ja de hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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184/087216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Los benefi ciarios de pensión de viudedad además 
de los requisitos generales de afi liación, alta y cotiza-
ción exigidos al causante en cada situación deben acre-
ditar otros requisitos específi cos en determinadas cir-
cunstancias que en ocasiones les impide acceder a di-
cha pensión.

¿Cuál ha sido el número de solicitantes de pensión 
de viudedad en parejas de hecho, en el primer semestre 
año 2009 y distribuidos por Comunidades Autónomas, 
que han sido denegadas por los ingresos del sobrevi-
viente de la pareja de hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/087217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto dinero ha costado al Ministerio de Interior 
la instalación del nuevo sistema de control para funcio-
narios de la cárcel de Picassent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Interior ha decidido la ins-
talación del sistema de control para funcionarios cuan-
do el anterior no revertía ningún problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Interior no ha reparado 
aún las alarmas antiincendio de la cárcel de Picassent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Van a afectar los recortes presupuestarios del Mi-
nisterio de Fomento al Plan de Cercanías de la Comuni-
dad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué obras previstas en la Comunidad Valenciana 
va a afectar el recorte presupuestario del Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué tiempo baraja el Ministerio de Fomento que se 
va retrasar la llegada del AVE a Alicante y Castellón, a 
consecuencia del recorte presupuestario del Ministerio 
de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar los recortes presupuestarios del Minis-
terio de Fomento a la realización del Corredor del Me-
diterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Van a afectar los recortes presupuestarios del Mi-
nisterio de Fomento a la construcción del tramo Caste-
llón—Tarragona, dentro del proyecto del Corredor del 
Mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Interior a tomar alguna medida 
para retrasar el aumento de la cuantía de multas según 
la nueva Ley de Tráfi co a poblaciones pequeñas, y se-
gún carta enviada por varias poblaciones valencianas al 
Delegado del Gobierno en esta Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón que da el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración a la bajada del Fondo de Apoyo a la 
Acogida e Integración de Inmigrantes destinado a la 
Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

339

184/087227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué explicación puede dar el Ministerio de Trabajo 
e Inmigración sobre la reducción económica del Fondo 
de Apoyo a la Acogida e Integración de Inmigrantes 
destinada a la Comunidad Valenciana, siendo que se 
trata de la tercera Comunidad Autónoma con más po-
blación inmigrante del País?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios ha establecido el Ministerio de Traba-
jo e Inmigración para el reparto del Fondo de Apoyo a 
la Acogida e Integración de Inmigrantes, entre las dis-
tintas Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo justifi ca el Ministerio de Trabajo e Inmigra-
ción el bajo presupuesto destinado a la Comunidad Va-
lenciana del Fondo de Apoyo a la Acogida e Integración 

de Inmigrantes, con respecto de otras Comunidades 
Autónomas con menor número de inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va a tener en cuenta el Ministerio de Política Terri-
torial en la nueva Ley de Régimen Local la enmienda 
presentada por las Cortes Valencianas, de crear en un 
plazo máximo de dos años una carta municipal de Va-
lencia, que permitirá un régimen especial de fi nancia-
ción para la dicha ciudad como capital de la Comunidad 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuestas por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras en situa-
ción de ilegalidad detenidas por las Fuerzas de Seguri-
dad del Estado en los años 2008, 2009 y el primer tri-
mestre de 2010?

¿A cuántos de ellos se les abrió expedientes de 
expulsión?

¿Cuántos de ellos fueron sancionados con multa?
¿Cuál fue durante ese período el número de multas 

impuestas?
¿Cuál fue el importe medio de la multa?
¿Cuál fue la recaudación en cada uno de esos perío-

dos derivada de las sanciones impuestas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.
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184/087232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino ha participado en la «XVIII Edición del Salón 
Internacional de la Alimentación y Bebidas, Alimenta-
ria 2010», celebrado en Barcelona del 22 al 26 de mar-
zo de 2010:

¿Cuál ha sido el importe total del gasto efectuado?
¿Cuál es el desglose de conceptos y/o actividades 

concretos realizadas?
¿Cuál ha sido el importe del gasto de cada una de 

dichos conceptos y/o actividades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/087233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas en bases de datos 
policiales de ADN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Perfi les de ADN añadidos durante 2009 a las bases 
de datos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos cuya investiga-
ción ha requerido análisis de ADN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de análisis de ADN pendientes 
en la Comisaría General de Policía Científi ca a fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de análisis de ADN pendientes 
en el Servicio de Criminalística de la Guardia Civil a 
fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de detenidos que fueron 
identifi cados como autores de un crimen como conse-
cuencia de análisis de ADN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos que fueron re-
sueltos con identifi cación de ADN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el crédito inicial previsto en el año 2010 
para la realización de análisis de ADN por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afectará el recorte de inversiones efectuado 
en el Ministerio de Fomento al proyecto de línea de alta 
velocidad Palencia-Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afectará el recorte de inversiones efectuado 
en el Ministerio de Fomento al proyecto de autovía 
Palencia-Benavente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/087243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afectará el recorte de inversiones efectuado 
en el Ministerio de Fomento al proyecto de línea de alta 
velocidad Valladolid-León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/087244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afectará el recorte de inversiones efectuado 
en el Ministerio de Fomento al proyecto de autovía 
Burgos-Aguilar de Campoo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/087245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afectará el recorte de inversiones efectuado 
en el Ministerio de Fomento al proyecto de soterra-
miento a su paso por Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/087246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afectará el recorte de inversiones efectuado 
en el Ministerio de Fomento al proyecto de construir un 
tercer carril en la autovía entre Venta de Baños y Tor-
desillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/087248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afectará el recorte de inversiones efectuado 
en el Ministerio de la Vivienda al proyecto de construir 
el Palacio de Congresos y Exposiciones de La Tejera en 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/087249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afectará el recorte de inversiones efectuado 
por el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino a los proyectos que desarrolla en la provincia 
de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/087250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo justificó la Autoridad Portuaria de Barcelo-
na la recepción de 100.000 camiones de piedra para 
escollera que no se utilizaron en la Prolongación del 
Dique de Abrigo Este del Puerto de Barcelona? ¿Qué 
documentos de control interno existen para acreditar el 
suministro de piedra para escollera en esta obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

 

184/087251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se justifica que desde 2001 hasta 2010, no se 
haya tenido conocimiento de la existencia de pagos 
indebidos por obras no ejecutadas en la Prolongación 
del Dique de Abrigo Este del Puerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

 

184/087252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregun-

ta al Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cómo controla la Autoridad Portuaria de Barcelo-
na la ejecución de obras en el Puerto para que sea posi-
ble que se certificaran 100.000 camiones de más, es 
decir, 2.300.000 TM, en la ejecución de una obra tan 
concreta como es la Prolongación del Dique de Abrigo 
Este del Puerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

 

184/087253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años», 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyó diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería se pregunta:

1. ¿Cuáles eran a fecha de 19 de mayo de 2010 los 
proyectos que el Ministerio de Fomento tenía previstos 
en cualquiera de los trámites administrativos o fase de 
ejecución, en la provincia de Almería?

2. ¿Cómo afecta el replanteamiento del programa 
de inversión, anunciado por el Ministro en su compare-
cencia, en cada uno de estos proyectos?

3. ¿Considera el Ministro que alguno de los pro-
yectos o inversiones previstas en la provincia de Alme-
ría a 19 de mayo de 2010, se va a «reconsiderar» por 
que no es «imprescindible»?
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4. ¿Qué nuevas licitaciones se van a proponer en 
proyectos de la provincia de Almería?

5. ¿Cuáles son los proyectos en los que se van a 
demorar plazos de finalización de obras?

6. ¿Se va a suspender alguna actuación del Minis-
terio de Fomento en la provincia de Almería?

7. ¿Se va a anular algún contrato en ejecución en 
la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando Frai-
le y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años» 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería se pregunta respecto del proyecto de 
Alta Velocidad Almería-Murcia:

1. ¿Cuál es el plazo de ejecución a 19 de mayo de 2010?
2. ¿Le va a afectar este proyecto el replanteamien-

to del programa de inversiones anunciado por el Minis-
terio de Fomento?

3. ¿Cuál sería en su caso el nuevo plazo de ejecu-
ción?

4. ¿Cuál es el coste vigente de este proyecto?
5. ¿Cuál sería, en su caso, el coste estimado des-

pués de las nuevas previsiones de ejecución?

6. ¿Y en su caso, porque considera el Ministro de 
Fomento que este proyecto no es imprescindible o es 
susceptible de aplazar su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro “este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años», 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería se pregunta respecto del soterramiento 
de las líneas del tren en la ciudad de Almería:

1. ¿Cuál es el plazo de ejecución a 19 de mayo de 
2010?

2. ¿Le va a afectar este proyecto el replanteamien-
to del programa de inversiones anunciado por el Minis-
terio de Fomento?

3. ¿Cuál sería en su caso el nuevo plazo de ejecu-
ción?

4. ¿Cuál es el coste vigente de este proyecto?
5. ¿Cuál sería, en su caso, el coste estimado des-

pués de las nuevas previsiones de ejecución?
6. ¿Y en su caso, porque considera el Ministro de 

Fomento que este proyecto no es imprescindible o es 
susceptible de aplazar su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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184/087256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años» 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería respecto del proyecto 200317780527 
«Acceso al Puerto de Almería, Tramo II»:

1. ¿Cuál es el plazo de ejecución a 19 de mayo de 
2010?

2. ¿Le va a afectar este proyecto el replanteamien-
to del programa de inversiones anunciado por el Minis-
terio de Fomento?

3. ¿Cuál sería en su caso el nuevo plazo de ejecu-
ción?

4. ¿Cuál es el coste vigente de este proyecto?
5. ¿Cuál sería, en su caso, el coste estimado des-

pués de las nuevas previsiones de ejecución?
6. ¿Y en su caso, porque considera el Ministro de 

Fomento que este proyecto no es imprescindible o es 
susceptible de aplazar su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años», 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería se pregunta respecto del proyecto de 
inversión 200617380835 «Prolongación de la carretera 
A-92 a la ciudad de Almería»:

1. ¿Cuál es el plazo de ejecución a 19 de mayo de 
2010?

2. ¿Le va a afectar este proyecto el replanteamien-
to del programa de inversiones anunciado por el Minis-
terio de Fomento?

3. ¿Cuál sería en su caso el nuevo plazo de ejecu-
ción?

4. ¿Cuál es el coste vigente de este proyecto?
5. ¿Cuál sería, en su caso, el coste estimado des-

pués de las nuevas previsiones de ejecución?
6. ¿Y en su caso, porque considera el Ministro de 

Fomento que este proyecto no es imprescindible o es 
susceptible de aplazar su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3.200 millo-
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nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años», 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería se pregunta respecto del proyecto de 
inversión 200817381076 «Acceso al Puerto de Alme-
ría, Tramo I»:

1. ¿Cuál es el plazo de ejecución a 19 de mayo de 2010?
2. ¿Le va a afectar este proyecto el replanteamien-

to del programa de inversiones anunciado por el Minis-
terio de Fomento?

3. ¿Cuál sería en su caso el nuevo plazo de ejecu-
ción?

4. ¿Cuál es el coste vigente de este proyecto?
5. ¿Cuál sería, en su caso, el coste estimado des-

pués de las nuevas previsiones de ejecución?
6. ¿Y en su caso, porque considera el Ministro de 

Fomento que este proyecto no es imprescindible o es 
susceptible de aplazar su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años», 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 

obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería se pregunta respecto del proyecto de 
conexión por autovía Almería-Málaga:

1. ¿Cuál es el plazo de ejecución a 19 de mayo de 2010?
2. ¿Le va a afectar este proyecto el replanteamien-

to del programa de inversiones anunciado por el Minis-
terio de Fomento?

3. ¿Cuál sería en su caso el nuevo plazo de ejecución?
4. ¿Cuál es el coste vigente de este proyecto?
5. ¿Cuál sería, en su caso, el coste estimado des-

pués de las nuevas previsiones de ejecución?
6. ¿Y en su caso, porque considera el Ministro de 

Fomento que este proyecto no es imprescindible o es 
susceptible de aplazar su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años», 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería se pregunta:
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¿Cómo afectará la reprogramación a las inversiones 
previstas en el Puerto de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años», 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería se pregunta:

¿Cómo afectará la reprogramación al proyecto 
200517040130 Granada-Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años», 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas citaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería se pregunta:

¿Cómo quedarán afectados los proyectos y las inver-
siones previstas por ADIF —Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias—  en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años», 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería se pregunta:

¿Cómo quedarán afectados los proyectos y las inver-
siones previstas por la Sociedad Estatal de Infraestruc-
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turas del Transporte Terrestre (SEITT) en la provincia 
de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años» 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que “todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería, se pregunta:

¿Cómo afectará la reprogramación de las inversio-
nes al proyecto de Alta Velocidad Almería-Murcia en 
cada uno de sus tramos:

— Tramo Almería-Pulpí: tramos Sorbas-Barranco 
de los Gafarillos; Barranco de los Gafarillos-Los Are-
jos; Vera-Los Gallardos-Sorbas.

Y los tramos Pulpí-Cuevas de Almanzora-Vera y 
Los Arejos-Lucainena de las Torres-Nijar-Rambla de 
Retamar-Los Mayorales-Almería.

— Tramo accesos a Almería.
— Tramo Pulpí (límite Región de Murcia)-Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Fomento en comparecencia en Comi-
sión el 19 de mayo de 2010 anunció el recorte de las 
inversiones del Ministerio de Fomento en 3200 millo-
nes para 2010, «que no será inferior para 2011». Según 
el Ministro «este ajuste nos obliga a replantearnos todo 
el programa de inversión para los próximos 4 años», 
«reprogramando la mayoría de las inversiones» y 
«reconvirtiendo las que no son imprescindibles». Y 
concluyo diciendo que «todo esto supone posponer 
nuevas licitaciones, demorar plazos de finalización de 
obras, suspender temporalmente actuaciones e incluso 
anular contratos en ejecución».

En relación con las consecuencias de este recorte de 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Almería se pregunta:

¿Cómo afectará la reprogramación a las inversiones 
previstas en el Aeropuerto de Almería?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/087266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Presiden-
te de la Corporación de RNE de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

Sobre la aparición de una imagen del ex presidente 
del Gobierno, José María Aznar, en un programa infor-
mativo de La 2 de TVE, asociada a una lista de dictado-
res y tiranos internacionales, el Presidente de la Corpo-
ración RNE comunicó en la Comisión Mixta de Control 
Parlamentario sobre RTVE, celebrada el pasado 25 de 
mayo, que se había abierto un expediente disciplinario 
interno para depurar las responsabilidades ante seme-
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jante atropello y manipulación. Por este motivo, se for-
mulan las siguientes preguntas escritas:

¿Cuál ha sido el resultado del expediente disciplina-
rio anunciado? ¿A qué responsables de los servicios 
informativos de TVE ha afectado el citado expediente y 
de qué forma?

¿Se ha tomado alguna medida para que no se pue-
dan volver a «colar» en el futuro abusos como el que se 
ha producido en esta ocasión?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

 

184/087267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

La exposición de nuestro sistema financiero a la cri-
sis global llevó al Gobierno, en un primer momento, a 
articular medidas para que las entidades financieras 
contasen con financiación directa o avales para la emi-
sión de títulos en los mercados financieros. Posterior-
mente, transformada la crisis financiera en recesión 
real, se diseñó un plan de rescate y reestructuración 
bancaria con la intención de reforzar los recursos pro-
pios de las entidades financieras.

Efectivamente, en octubre de 2008 se reguló la auto-
rización para el otorgamiento de avales del Estado para 
garantizar nuevas emisiones de deuda bancaria a medio 
plazo por un importe de 100.000 millones de euros, y 
se creó el Fondo para la Adquisición de Activos Finan-
cieros (30.000 millones de euros ampliables hasta 
50.000 millones) para que, a través del Tesoro Público, 
se comprasen temporalmente (entre tres y cinco años) 
activos financieros de «primera calidad» del balance de 
las entidades financieras privadas españolas, esperando 
que éstas canalizasen esa liquidez en forma de présta-
mos y créditos hacia los hogares y las empresas.

El Fondo se financia con la emisión de deuda públi-
ca que se irá amortizando cuando se produzca la devo-
lución de los créditos por parte de las instituciones 
financieras y éstas recuperen sus activos.

En julio de 2009 se constituyó el Fondo de Rees-
tructuración Ordenada Bancaria (FROB) con una dota-
ción ya desembolsada de 9.000 millones de euros, el 
75% con cargo a los Presupuestos Generales del Estado 
y el resto a través de aportaciones de los Fondos de 
Garantía de Depósitos, y que podrá captar financiación 
ajena en los mercados hasta un máximo de 10 veces su 
dotación.

El objetivo declarado del FROB es incrementar la 
fortaleza y la solvencia de nuestro sistema financiero y 
en la práctica, hasta la fecha, parece destinado a los 
procesos de fusión y reestructuración de las Cajas de 
Ahorro.

En paralelo, nuestras entidades financieras han con-
tado con liquidez por parte del Banco Central Europeo 
(BCE) que estableció diversas medidas para facilitar la 
financiación a las entidades financieras, en particular, 
flexibilizando los criterios para aceptar deuda colateral.

¿Qué volumen de recursos ha destinado hasta la 
fecha el Gobierno para el otorgamiento de avales del 
Estado en garantía de emisiones de deuda bancaria?

¿Cuál es el importe de deuda pública emitida hasta la 
fecha para la compra de activos de las entidades finan-
cieras y cuál el importe, en su caso, de la devolución de 
los créditos por parte de las instituciones financieras?

¿Qué cantidad se ha destinado hasta la fecha por 
parte del FROB a los procesos de reestructuración, 
saneamiento o fusión de las Cajas de Ahorro?

¿Cuál ha sido el volumen de liquidez al que han 
accedido las entidades financieras españolas a través 
del Banco Central Europeo?

¿Cuál es el balance que hace el Gobierno sobre la 
canalización de la liquidez obtenida por nuestras enti-
dades financieras en forma de financiación hacia los 
hogares y las empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/087268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la las siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

Según noticias recibidas a través de Oswaldo Payá , 
el Movimiento Cristiano de Liberación ha recibido pre-
siones para que no emitieran comunicado alguno tras 
las recientes conversaciones del Cardenal Mamberti y 
un alto representante del Gobierno de Cuba.

Según las mismas fuentes un Oficial de la Seguridad 
del Estado intentó coaccionar al Movimiento Cristiano 
de Liberación presionando a Rosa Rodríguez señalán-
dole que si se emitía el comunicado su hijo Yosvany 
Melchor sufriría las consecuencias. Emitido el comuni-
cado el día 17, ese mismo día Yosvany Melchor fue 
trasladado de la Prisión de Aguadores a Versalles sin 
que se haya tenido noticias de él posteriormente.
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Por todo ello y con objeto denunciar estos hechos, 
indicativos, del afán represivo sobre la disidencia por 
parte del Gobierno de Cuba se formulan las siguientes 
preguntas:

1.º ¿Ha podido constatar el Gobierno Español a 
través de nuestra Embajada en La Habana que los 
hechos descritos se corresponden con la realidad, tras 
entrar en contacto con las personas afectada?

2.º ¿En qué momento ha trasladado el Gobierno 
Español al Gobierno Cubano su mas enérgica repulsa 
por los hechos descritos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/087269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la las siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

Tras un largo tiempo en huelga de hambre Guiller-
mo Fariñas que reclama la libertad de presos políticos 
en las cárceles de Cuba, necesita atención sanitaria de 
forma urgente ya que se encuentra en grave estado de 
salud.

Por todo ello y con objeto de conocer la información 
que tiene el Gobierno sobre el particular y las medidas 
que adoptara para resolver esta dramática situación, se 
formulan las siguientes preguntas de las que se desea 
obtener respuesta por escrito:

1. ¿Que información tiene el Gobierno del delica-
do estado de salud de Guillermo Fariñas en la Repúbli-
ca de Cuba?

2. ¿Que medidas adoptara el Gobierno para, tras 
contactar con la familia de Guillermo Fariñas, solucio-
nar esta dramática situación?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/087270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de pasajeros a los que se les ha tenido que 
devolver el importe del billete por retrasos en las llega-
das del AVE Madrid-Sevilla y Sevilla-Madrid durante 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Playas de la provincia de Cádiz en las que se hayan 
realizado obras para facilitar el acceso de personas con 
movilidad reducida, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Playas de la provincia de Almería en las que se 
hayan realizado obras para facilitar el acceso de perso-
nas con movilidad reducida, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Playas de la provincia de Málaga en las que se hayan 
realizado obras para facilitar el acceso de personas con 
movilidad reducida, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Playas de la provincia de Granada en las que se 
hayan realizado obras para facilitar el acceso de perso-
nas con movilidad reducida, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Playas de la provincia de Huelva en las que se hayan 
realizado obras para  facilitar el acceso de personas con 
movilidad reducida, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de mujeres que pertenecen a las Fuerzas 
Armadas, especificando graduación militar de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de mujeres que pertenecen a la Guardia 
Civil, especificando graduación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de mujeres que pertenecen a la Policía 
Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autónoma 
de Castilla-La Mancha con cargo al 1 % cultural, duran-
te el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autónoma 
de Extremadura con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autóno-
ma de Cataluña con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autóno-
ma Valenciana con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autóno-
ma de la Región de Murcia con cargo al 1% cultu-
ral, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autónoma 
de Principado de Asturias con cargo al 1% cultural, 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Foral de 
Navarra con cargo al 1% cultural, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones realizadas en la Comunidad Autóno-
ma de Canarias con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autónoma 
de País Vasco con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria con cargo al 1% cultural, durante 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Comunidad Autónoma 
de Islas Baleares con cargo al 1% cultural, durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Ciudad Autónoma de 
Ceuta con cargo al 1% cultural, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversiones iniciadas en la Ciudad Autónoma de 
Melilla con cargo al 1% cultural, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León y nivel medio 
de ocupación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía y nivel medio de 
ocupación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha y nivel 
medio de ocupación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Aragón y nivel medio de 
ocupación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura y nivel medio 
de ocupación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

356

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña y nivel medio de 
ocupación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Galicia y nivel medio de ocu-
pación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma Valenciana y nivel medio de 
ocupación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia y nivel 
medio de ocupación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias y 
nivel medio de ocupación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Foral de Navarra y nivel medio de ocupa-
ción de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Madrid y nivel medio de 
ocupación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Canarias y nivel medio de 
ocupación de las misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de País Vasco y nivel medio de 
ocupación de las misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria y nivel medio de 
ocupación de las misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Rioja y nivel medio de ocu-
pación de las misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Comunidad Autónoma de Islas Baleares y nivel medio 
de ocupación de las misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Ciudad Autónoma de Ceuta y nivel medio de ocupa-
ción de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de residencias militares que existen en la 
Ciudad Autónoma de Melilla y nivel medio de ocupa-
ción de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León, importe y concepto 
de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía, importe y concepto de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, importe y con-
cepto de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón, importe y concepto de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/087321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Extremadura, importe y concepto de 
las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Cataluña, importe y concepto de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia, importe y concepto de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Valencia, importe y concepto de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Murcia, importe y concepto de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
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dad Autónoma de Principado de Asturias, importe y 
concepto de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Navarra, importe y concepto de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Madrid, importe y concepto de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Canarias, importe y concepto de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de País Vasco, importe y concepto de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Cantabria, importe y concepto de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

La Comisión Europea ha demandado al Estado 
español ante el Tribunal de Justicia de las Comunidades 
Europeas por favorecer la minería de carbón a cielo 
abierto. Uno de los principales empresarios de este sec-
tor en Laciana (León) ha recurrido la multa de 123 
millones de euros impuesta por la explotación ilegal de 
la mina del Feixolín, en el valle de Laciana, con el único 
fin de ganar tiempo. Ha sido condenado por el Tribunal 
Supremo por «fraude de suministros de carbones» con 
una multa de 14 millones de euros a Unión FENOSA.

A pesar de todo esto, ¿cómo justifica el Gobierno la 
concesión de ayudas públicas al carbón extraído con 
actividades mineras teniendo en cuenta que su legali-
dad es más que cuestionable y cuando hay dictámenes 
judiciales de paralización?

¿Cómo justifica el grave deterioro para el medio 
ambiente que supone el mantenimiento de una explota-
ción minera a cielo abierto, cuya rentabilidad sólo exis-
te gracias a dichas subvenciones, en una zona cuyo 
patrimonio natural goza de numerosos grados de pro-
tección, a saber: LIC (Lugar de Interés Comunitario), 
ZEPA (Zona de Especial Protección para las Aves) 
incluidas en la Red Natura 2000, zonas que son Reser-
vas de la Biosfera, está dentro de los Planes de Recupe-
ración del Oso Pardo y del Urogallo Cantábrico, ambas 
especies en peligro de extinción, etc.?

¿Cuáles son los motivos que llevan al Gobierno a 
insistir en un sistema de explotación tan dañino y que 
incumple toda la normativa europea?

En una época de crisis y de recortes ¿no sería más 
razonable el mantenimiento de una minería de interior, 
más respetuosa con el medio ambiente y que permitiría 
mantener una reserva estratégica con accesibilidad inme-
diata en caso de una emergencia energética nacional?

Recientemente ha aparecido en prensa una noticia 
que indica que cada minero cuesta al estado 255.000 
euros al año, de los cuales el trabajador percibe de 
media unos 40.000 euros ¿No es un precio demasiado 
caro para la precariedad con la que está viviendo el sec-
tor?

En Estados Unidos el presidente Obama ha pedido 
una moratoria para este tipo de explotaciones debido al 
desastre ecológico que suponen y a las repercusiones 
sobre la salud. ¿El Gobierno ha realizado algún estudio 
para valorar las consecuencias sobre la salud humana 
que tienen este tipo de explotaciones? En caso afirmati-
vo, ¿a qué conclusiones se ha llegado? En caso negati-
vo, ¿por qué no?

¿Cómo se puede hablar de explotar carbón por 
imperiosa necesidad cuando las térmicas llevan paradas 
más de un año y sus parques tienen reservas para con-
sumir, como mínimo, dos años a plena carga?

Recientemente el Consejo de Estado se ha pronun-
ciado en contra de subvencionar el carbón, lo mismo 
que se había pronunciado la Comisión Nacional de la 
Competencia hace unos meses. ¿Cómo es posible que 
el Gobierno desoiga una y otra vez a ambos estamen-
tos, favoreciendo a un carbón ruinoso y esté dispuesto 
en plena recesión económica a subvencionar con cifras 
de hasta 500 millones de euros anuales hasta el 2014 
este mineral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/087333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comunidad 
Autónoma de Rioja, importe y concepto de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Comuni-
dad Autónoma de Islas Baleares, importe y concepto de 
las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Ciudad 
Autónoma de Ceuta, importe y concepto de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Subvenciones concedidas a Organizaciones no 
Gubernamentales durante el año 2009, en la Ciudad Autó-
noma de Melilla, importe y concepto de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Alcalá de los Gazules 
con la Hacienda Pública al 24 de mayo de 2010, impor-
te y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Alcalá del Valle con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Algar con la Hacienda 
Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Algeciras con la Hacien-
da Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Algodonales con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Arcos de la Frontera 
con la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, impor-
te y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Barbate con la Hacienda 
Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Benalup-Casas Viejas 
con la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, impor-
te y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Benaocaz con la Hacien-
da Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Bornos con la Hacienda 
Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Cádiz con la Hacienda 
Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Castellar de la Frontera 
con la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, impor-
te y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera 
con la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, impor-
te y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda del Ayuntamiento de Chipiona con la Hacien-
da Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Conil de la Frontera con 
la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de El Bosque con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de El Gastor con la Hacien-
da Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de El Puerto de Santa 
María con la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, 
importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Espera con la Hacienda 
Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Grazalema con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera con 
la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Jimena de la Frontera 
con la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, impor-
te y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de La Línea de la Concep-
ción con la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, 
importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Los Barrios con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Medina-Sidonia con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Olvera con la Hacienda 
Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Paterna de Rivera con 
la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Prado del Rey con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Puerto Real con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Puerto Serrano con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Rota con la Hacienda 
Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de San Fernando con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de San José del Valle con 
la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de San Roque con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda 
con la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, impor-
te y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Setenil de las Bodegas 
con la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, impor-
te y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Tarifa con la Hacienda 
Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Torre Alháquime con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Trebujena con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Ubrique con la Hacien-
da Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Vejer de la Frontera con 
la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Villaluenga del Rosario 
con la Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, impor-
te y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Villamartín con la 
Hacienda Pública al 30 de mayo de 2010, importe y 
concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Deuda del Ayuntamiento de Zahara con la Hacienda 
Pública al 30 de mayo de 2010, importe y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Galicia a los que han 
sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Cataluña a los que han 
sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Extremadura y países a 
los que han sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Aragón y países a los 
que han sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha y 
países a los que han sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita:

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía y países a los 
que han sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/087387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Castilla y León y países 
a los que han sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Valencia a los que han 
sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Murcia a los que han 
sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias 
a los que han sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Navarra a los que han 
sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Madrid a los que han 
sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Canarias a los que han 
sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma del País Vasco a los que 
han sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de Cantabria a los que han 
sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de La Rioja a los que han 
sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares a los 
que han sido repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Ciudad Autónoma de Ceuta a los que han sido 
repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de inmigrantes repatriados en el año 2009 
en la Ciudad Autónoma de Melilla a los que han sido 
repatriados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Extremadura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Cataluña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

374

IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Canarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma del 
País Vasco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
IRPF, en el año 2009, en la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido 
beneficiarias de ayudas con cargo a la asignación del 
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IRPF, en el año 2009, en la Ciudad Autónoma de 
Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Personas, instituciones, entidades que han sido bene-
ficiarias de ayudas con cargo a la asignación del IRPF, en 
el año 2009, en la Ciudad Autónoma de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/087419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos para que se produjera 
el cierre total del Aeropuerto de Gran Canaria, con 
fecha 29 de junio de 2010, a las 11:00 h?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
2010.—María del Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/087420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta del Gobierno a la pregunta formulada 
por el Diputado del Grupo Popular que suscribe en 
relación a los patrulleros ligeros de la Armada en el 
sentido que se encuentran al final de su vida útil y que 
sus funciones están siendo asumidas por los doce patru-
lleros de altura de la Armada y los cuatro primeros nue-
vos Buques de Acción Marítima, a finales de 2010, así 
como la afirmación que la baja de los patrulleros lige-
ros permitirá incrementar la cobertura de las plantillas 
de los buques ya en servicio.

¿Mantiene en vigor el Gobierno, dada la situación 
de actuaciones de recorte, según las circunstancias que 
los cuatro primeros BAM, estarán funcionando en el 
ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/087421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la expulsión de 
una patrullera de la Guardia Civil del Mar, en la segun-
da semana del mes de junio de 2010, por parte de la 
Royal Navy de la colonia de Gibraltar, incluso llegando 
a desenfundar sus ametralladoras y amenazando a los 
Guardias Civiles instándoles a abandonar la zona, todo 
ello, cuando la embarcación de la benemérita se encon-
traba amonestando a una embarcación de recreo que 
estaba repostando de manera irregular por la peligrosi-
dad de ese tipo de acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/087422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno realizar algún tipo de actuación 
de protesta sobre el incidente ocurrido la segunda sema-
na del mes de junio de 2010, por parte de la Royal Navy 
de la colonia de Gibraltar, incluso llegando a desenfun-
dar sus ametralladoras y amenazando a los Guardias 
Civiles instándoles a abandonar la zona, todo ello, 
cuando la embarcación de la benemérita se encontraba 
amonestando a una embarcación de recreo que estaba 
repostando de manera irregular por la peligrosidad de 
ese tipo de acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/087423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre el incidente 
ocurrido la segunda semana del mes de junio de 2010, 
por parte de la Royal Navy de la colonia de Gibraltar, 
incluso llegando a desenfundar sus ametralladoras y 
amenazando a los Guardias Civiles instándoles a aban-
donar la zona, todo ello, cuando la embarcación de la 
benemérita se encontraba amonestando a una embarca-
ción de recreo que estaba repostando de manera irregu-
lar por la peligrosidad de ese tipo de acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/087424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno que se haya 
incrementado el número de jóvenes que abortan en sus 
casas mediante la ingesta de dosis elevadas de píldoras 
del día después?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/087425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para frenar 
la venta ilegal de Cytotec en determinados estableci-
mientos clandestinos y vía internet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/087426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Ante los últimos datos conocidos que indican que el 
número de abortos practicados en los últimos meses en 
las clínicas acreditadas para realizar estas prácticas ha 
disminuido, y sin embargo, se está experimentando un 
repunte de los abortos clandestinos provocados en casa.

¿Se podría concluir que la libre dispensación de la 
llamada «píldora del día después» no ha disminuido los 
embarazos no deseados y sin embargo constituye un ins-
trumento farmacológico con el que se realizan abortos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.
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184/087427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha habido algún caso de hospitalización por admi-
nistración en dosis elevada o recurrente de la píldora 
del día después?

En caso afirmativo,

¿Cuántos, dónde, cuáles han sido los efectos y qué 
edad tenían las pacientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/087428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El CERMI (Comité Español de Representantes de 
Personas con Discapacidad), plataforma representativa 
de la discapacidad en España, en su informe sobre 
Derechos Humanos y Discapacidad 2009, ha señalado 
que la reciente legislación española sobre interrupción 
del embarazo (Ley Orgánica 2/2010, de 3 de marzo, de 
salud sexual y reproductiva y de la interrupción volun-
taria del embarazo) sigue manteniendo el aborto euge-
nésico, lo cual va en contra de la Convención de la 
ONU sobre los Derechos de las Personas con Discapa-
cidad, firmada y ratificada por España.

Según el CERMI, el mantenimiento de este supues-
to de aborto, que se practica por razón de discapacidad 
en el feto, supone un trato desigual desfavorable por 
causa de discapacidad, lo que está expresamente prohi-
bido por la Convención de la ONU al constituir una dis-
criminación. A juicio del CERMI, y siguiendo estricta-
mente los mandatos de la Convención, la discapacidad 
nunca puede ser un hecho relevante que permita o 
determine tratos desiguales contrarios a los derechos de 
las personas con discapacidad.

En el caso de la legislación española en materia de 
interrupción del embarazo, hasta las 14 semanas de 

gestación, la decisión de abortar no está asociada a la 
acreditación previa de ningún estado o situación, sino 
que es libre. A partir de esa semana, y hasta la 22, la 
interrupción del embarazo ya no es libre y sólo se per-
mite en ciertos supuestos («causas médicas»), uno de 
los cuales es el de la presencia de una discapacidad 
grave («riesgo de graves anomalías», en la terminolo-
gía de la Ley) en el feto.

Este tratamiento especial ligado a la discapacidad es 
precisamente el elemento discriminatorio que mantiene 
la nueva legislación española y por lo que, en opinión 
del CERMI, está en desacuerdo con el Tratado Interna-
cional que protege los derechos de las personas con dis-
capacidad.

Considerando que el pasado mes de septiembre de 2009, 
el CERMI fue designado por el Gobierno español como 
órgano privado para el seguimiento de este Tratado Interna-
cional en nuestro país:

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para garan-
tizar los derechos de las personas con discapacidad en 
relación a la Ley Orgánica 2/2010,v de 3 de marzo y de 
acuerdo con la Convención de la ONU sobre los Dere-
chos de las Personas con Discapacidad sobre el conteni-
do del citado Informe sobre Derechos Humanos y Disca-
pacidad 2009 en lo que atañe al aborto eugenésico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El CERMI (Comité Español de Representantes de 
Personas con Discapacidad), plataforma representativa 
de la discapacidad en España, en su Informe sobre 
Derechos Humanos y Discapacidad 2009, ha señalado 
que la reciente legislación española sobre interrupción 
del embarazo (Ley Orgánica 2/2010, de 3 de marzo, de 
salud sexual y reproductiva y de la interrupción volun-
taria del embarazo) sigue manteniendo el aborto euge-
nésico, lo cual va en contra de la Convención de la 
ONU sobre los Derechos de las Personas con Discapa-
cidad, firmada y ratificada por España.

Según el CERMI, el mantenimiento de este supues-
to de aborto, que se practica por razón de discapacidad 
en el feto, supone un trato desigual desfavorable por 
causa de discapacidad, lo que está expresamente prohi-
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bido por la Convención de la ONU al constituir una dis-
criminación. A juicio del CERMI, y siguiendo estricta-
mente los mandatos de la Convención, la discapacidad 
nunca puede ser un hecho relevante que permita o 
determine tratos desiguales contrarios a los derechos de 
las personas con discapacidad.

En el caso de la legislación española en materia de 
interrupción del embarazo, hasta las 14 semanas de ges-
tación, la decisión de abortar no está asociada a la acredi-
tación previa de ningún estado o situación, sino que es 
libre. A partir de esa semana, y hasta la 22, la interrupción 
del embarazo ya no es libre y sólo se permite en ciertos 
supuestos («causas médicas»), uno de los cuales es el de 
la presencia de una discapacidad grave («riesgo de graves 
anomalías», en la terminología de la Ley) en el feto.

Este tratamiento especial ligado a la discapacidad es 
precisamente el elemento discriminatorio que mantiene la 
nueva legislación española y por lo que, en opinión del 
CERMI, está en desacuerdo con el Tratado Internacional 
que protege los derechos de las personas con discapacidad.

Considerando que el pasado mes de septiembre de 
2009, el CERMI fue designado por el Gobierno espa-
ñol como órgano privado para el seguimiento de este 
Tratado Internacional en nuestro país:

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre el conteni-
do del citado informe sobre Derechos Humanos y Dis-
capacidad 2009 en lo que atañe al aborto eugenésico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa al inicio de trámites 
por parte del Ministerio de Medio Ambiente para soli-
citar la reversión de las competencias de la Xunta de 
Galicia sobre el espacio portuario de Noia (A Coruña).

El Real Decreto 3214/1982, de 24 de julio de traspaso 
de las funciones y servicios a la Comunidad Autónoma de 
Galicia en materia de puertos, supuso la transferencia a 
Galicia del espacio portuario de Noia (A Coruña).

A partir de esta transferencia, Puertos de Galicia 
llevó a cabo una serie de actuaciones en dicho espacio 
portuario e inversiones de gran importancia.

Sin embargo, y según ha trascendido, el Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino ha comen-
zado la tramitación para solicitar la reversión de las 
competencias de la Xunta de Galicia sobre el denomi-

nado sistema portuario de Noia, un espacio que abarca 
el conocido como el antiguo puerto de Noia: El male-
cón de Gasset, el muelle del Marqués, la ribera del 
barrio de Labarta y la ribera de Barro hasta Punta Abru-
ñeiras, incluyendo la totalidad de la escollera de acceso 
a este puerto.

Parece ser que la intención del Ministerio es la de 
realizar una actuación en el estuario interior de la Ría 
de Noia para demoler la escollera de acceso al Puerto 
del Marqués, que imposibilitaría que se concluyese en 
un futuro la obra portuaria, convirtiendo en irreversible 
el alejamiento de Noia del mar.

La conclusión de la obra portuaria es una demanda 
de diversas fuerzas políticas y sociales del municipio, 
pues la proximidad de Noia a Santiago, la importancia 
patrimonial de su casco histórico y la belleza de su ría, 
unida a otras actuaciones de regeneración del resto del 
litoral, permitirían desarrollar plenamente sus potencia-
lidades en el campo de la naútica deportiva y de recreo. 
La reversión supondría la pérdida de toda posibilidad 
de recuperación del puerto histórico de Noia por parte 
de la Administración gallega, así como la imposibilidad 
de su utilización por parte de las embarcaciones de las 
listas 6.ª, 7.ª y 8.ª: Embarcaciones de ocio y de recreo 
explotadas por empresas o utilizadas a título individual, 
o embarcaciones vinculadas a las administraciones 
públicas, además de otro tipo de embarcaciones como 
las de pesca de bajura o de marisqueo.

Además, el cambio de marco jurídico del espacio 
lindante con el puerto de Noia, ocasionaría problemas 
desde el punto de vista urbanístico, al colisionar con los 
preceptos de la ley de Costas, e incluso el barrio de 
Labarta quedarla fuera de ordenación. Pero además, las 
pretensiones del Ministerio de Medio Ambiente de 
recuperar el espacio portuario de Noia mediante un 
Real Decreto son un auténtico ataque a las competen-
cias autonómicas de Galicia.

Resulta inadmisible que el Gobierno pretenda recu-
perar un puerto que se excluyó por Decreto de la consi-
deración de puerto de interés general.

Sin olvidar, que los artículos de la Ley de Costas 
que el Ministerio utiliza para argumentar la reversión, 
sólo son de aplicación a los puertos de nueva construc-
ción y no a un puerto que ya existía antes de la promul-
gación de la Ley.

¿Ha iniciado el Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino la tramitación de un expediente para recu-
perar el espacio portuario de Noia (A Coruña), transferido 
a la Xunta de Galicia por el Real Decreto 3217/1982, de 
24 de julio?

De ser así, ¿Cómo justifica el Gobierno tal preten-
sión que atenta contra las competencias autonómicas 
de Galicia? ¿por qué razón pretende el Gobierno la 
reversión de las competencias de la Xunta sobre el 
denominado sistema portuario de Noia?

¿Es consciente el Gobierno que con dicha solicitud 
está vulnerando las competencias de Galicia sobre un 
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puerto que fue excluido en su día de los puertos de inte-
rés general?

¿Sabe el Gobierno que con esta decisión está impo-
sibilitando la conclusión de la obra portuaria, para recu-
perar la relación de Noia con el mar y poder desarrollar 
sus potencialidades náuticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado.

184/087431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
que se revisen los Acuerdos firmadas entre el Estado 
español y la Santa Sede en 1976 y 1979.

La Constitución de 1978 declara que «ninguna con-
fesión tendrá carácter estatal». Esta afirmación rotunda 
supuso la superación del estatus confesional que el 
Estado español mantenía hasta esa fecha, en virtud del 
Concordato de 1953 con la Iglesia Católica, y por el 
cual el Estado se identificaba con la religión católica, 
de forma que existía una inspiración directa de la moral 
y religión católica en la actividad y decisiones de los 
poderes públicos.

Durante el periodo constituyente se realizó una revi-
sión del Concordato, materializándose en un Acuerdo 
entre el Estado español y la Santa Sede de fecha 28 de 
julio de 1976, que fue desarrollado por tres instrumen-
tos más: el Acuerdo sobre enseñanza y asuntos cultura-
les, el Acuerdo sobre asuntos económicos, y el Acuerdo 
sobre asuntos jurídicos, todos ellos firmados el 3 de 
enero de 1979 y en vigor a partir del 4 de diciembre del 
mismo año.

La aconfensionalidad del Estado español sitúa las 
creencias religiosas en la esfera de la conciencia íntima 
de las personas. El texto constitucional, al mismo tiem-
po que garantiza la libertad religiosa de las personas, 
no acoge una identificación de cualquier religión con la 
actividad del Estado.

Para hacer conciliable esa doble vertiente (aconfen-
sionalidad estatal y libertad religiosa individual) se 
admite lógicamente la cooperación del Estado con las 
Iglesias y Confesiones religiosas, todo ello dentro de 
acuerdo con los principios y valores que dimanan del 
texto constitucional, y la realidad social de cada 
momento. En este marco debemos encuadrar los Acuer-
dos suscritos entre el Estado español y la Santa Sede, es 
decir, como un marco regulador de cooperación que 
debe respetar la premisa de aconfesionalidad del Esta-

do, y además, las restantes normas del Estado que pue-
dan afectar al desarrollo del contenido de los acuerdos.

Como se desprende de los antecedentes reseñados, 
los Acuerdos del Estado español y la Iglesia Católica, 
aunque en vigor una vez aprobada la Constitución, fue-
ron gestados en paralelo al periodo constituyente. Por 
ello, se consideran una especie de «instrumentos de 
excepción» que rigen en exclusiva y por sí solos las 
relaciones entre la Iglesia católica y el Estado, al mar-
gen del principio general de sometimiento de todos los 
ciudadanos y poderes públicos a la Constitución y al 
resto del ordenamiento jurídico.

El Estado español es un estado aconfesional, ésta es 
la teoría, sin embargo, en la práctica no se comporta 
como tal. Es un hecho el trato preferencial que tiene la 
Iglesia católica, que mantiene muchos privilegios tanto 
desde el punto de vista económico como educativo.

El Estado español no ha roto con los privilegios que 
conserva la Iglesia católica que, además, se ha permitido 
continuas injerencias e interferencias en la vida política, 
en la vida parlamentaria y en el derecho a legislar del 
Gobierno y de las Cortes del Estado como se ha podido 
observar en la pasada y en la presente legislatura.

La posición dominante de la Iglesia católica y el 
amparo que dichos privilegios reciben por parte del 
Estado, convierten en papel mojado el enunciado de la 
aconfesionalidad del Estado español contemplado en la 
Constitución. Es así que en el aspecto educativo la per-
manencia de la asignatura de religión en el sistema edu-
cativo está muy condicionada por el Acuerdo sobre 
enseñanza y asuntos culturales del año 1979, inspirado 
en un acuerdo anterior de 1976. Sobre todo lo contem-
plado en los artículos 2 y 3 del acuerdo, porque efecti-
vamente el acuerdo establece la enseñanza de la reli-
gión católica como oferta obligada para la enseñanza 
pública, pero de libre elección para el alumnado.

La realidad social es distinta a la de hace veinticinco 
años. Cada vez se cuestiona con más fuerza la necesi-
dad de integrar la enseñanza religiosa en el sistema 
educativo reglado, y se generaliza la opinión de mante-
ner en el ámbito interno de la Iglesia la formación en la 
doctrina católica, como correspondería de verdad a un 
Estado aconfesional. Ello no excluiría totalmente la 
cooperación y apoyo público (al igual que con otras 
confesiones religiosas minoritarias), que se otorgaría 
para que a la formación religiosa pudiesen acceder 
libremente los ciudadanos en la propia Iglesia y no 
como ahora sucede en las escuelas públicas o sosteni-
das con fondos públicos.

En el mismo ámbito educativo, no se entiende la 
presencia de simbología católica en las aulas, espacios 
que deberían estar desprovistos de cualquier manifesta-
ción propia de credos religiosos.

La Iglesia católica goza también de privilegios en el 
terreno económico en función del Acuerdo sobre asun-
tos económicas de 1979, y que se refieren a la financia-
ción, a las exenciones en impuestos, en el IBI, en la 
renta, en el patrimonio, en las sucesiones, en las contri-
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buciones especiales. Se trata de unos privilegios que 
deberían ser revisados y adaptados a la nueva situación 
fiscal del Estado español.

En definitiva, se trata de cumplir con la legalidad 
contemplada en la misma Constitución española y 
avanzar en el establecimiento de un auténtico Estado 
laico, y para ello es preciso terminar con los privilegios 
que la Iglesia católica conserva, lo que no significa 
romper las relaciones de cooperación, si no adaptarlas a 
la realidad constitucional.

Además, no solo en el ámbito educativo y cultural 
hay que efectuar una revisión del actual escenario de 
cooperación entre el Estado y la Iglesia Católica, sino 
también a nivel económico, al haberse detectado por 
parte de algunas órdenes y Congregaciones Religiosas 
el desvío de fondos a tramas de especulación financie-
ra, y finalmente jurídico, para ponderar adecuadamente 
su inviolabilidad y adecuar las disposiciones relativas 
al matrimonio a las reformas legales introducidas en 
esa materia.

¿No cree el Gobierno que es hora de revisar los 
Acuerdos firmados con la Santa Sede en 1976 y 1979? 
¿No considera que en un Estado aconfesional como es 
el Estado español no caben ciertos privilegios que toda-
vía conserva la Iglesia católica?

¿No debería el Gobierno adaptar dichos Acuerdos al 
carácter aconfesional del Estado? ¿Comparte el Gobier-
no que ninguna confesión religiosa debe recibir un trato 
de favor o gozar de privilegios?

¿Está dispuesto el Gobierno a iniciar un proceso de 
diálogo con la Iglesia Católica a fin de revisar y modificar 
los privilegios que conserva en base a los Acuerdos Inter-
nacionales firmados con la Santa Sede en 1976 y 1979?

¿Va el Gobierno a establecer un nuevo marco de 
cooperación con la Iglesia católica que respete los prin-
cipios y derechos constitucionales?

¿Está dispuesto el Gobierno a realizar las actuaciones 
necesarias para reformar los convenios administrativos 
firmados entre el Estado y la Iglesia católica para ade-
cuar el marco de relaciones al ordenamiento jurídico?

La Constitución reconoce la aconfesionalidad del 
Estado español pero sería preciso avanzar en la laici-
dad, ¿qué medidas va a adoptar el Gobierno para pro-
gresar en la laicidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/087432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de adjudicación o ejecución se encuen-
tra la inversión prevista en los P.G.E. de 2010 por el 
Ministerio de Justicia para el «Nuevo edifi cio judicial» 
en la provincia de Guadalajara, y en su caso, qué previ-
siones tiene sobre la misma, así como la inversión total 
que proyecta realizar y sus anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de adjudicación o ejecución se encuen-
tra la inversión prevista por el Ministerio de Economía 
y Hacienda en los P.G.E. de 2010 para la «Revisión, 
actualización y conservación del catastro de urbana» en 
la provincia de Guadalajara, así como inversión total 
que proyecta realizar, anualidades y municipios que se 
verán afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de adjudicación o ejecución se encuen-
tra la inversión prevista por el Ministerio de Economía 
y Hacienda en los P.G.E. de 2010 para la «Elaboración, 
actualización y conservación de la cartografía para el 
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catastro de urbana» en la provincia de Guadalajara, así 
como inversión total que proyecta realizar, anualidades 
y municipios que se verán afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de adjudicación o ejecución se encuen-
tra la inversión prevista por el Ministerio de Economía 
y Hacienda en los P.G.E. de 2010 para la «Elaboración, 
actualización y conservación de la cartografía para el 
catastro de rústica» en la provincia de Guadalajara, así 
como inversión total que proyecta realizar, anualidades 
y municipios que se verán afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de adjudicación o ejecución se encuen-
tra la inversión prevista por el Ministerio del Interior en 
los P.G.E. de 2010 para «Obras en Guadalajara» de la 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil, y 
en su caso, edifi cios y municipios afectados, así como la 
inversión total que proyecta realizar y sus anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de adjudicación o ejecución se encuen-
tra la inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
en los P.G.E. de 2010 para la «Investigación y aplica-
ciones astronómicas» en la provincia de Guadalajara, y 
en su caso, fi nalidad de esta inversión, municipios afec-
tados, así como la inversión total que proyecta realizar 
y sus anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de licitación, adjudicación o ejecución 
se encuentra la inversión prevista por el Ministerio de 
Fomento en los P.G.E. de 2010 para la “Autovía de la 
Alcarria. Tramo 3» en la provincia de Guadalajara, y en 
su caso, inversión realizada hasta la fecha y total que 
proyecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿En qué fase de licitación, adjudicación o ejecución 
se encuentra la inversión prevista por el Ministerio de 
Fomento en los P.G.E. de 2010 para la «Autovía de La 
Alcarria. Tramo 2» en la provincia de Guadalajara, y en 
su caso, inversión realizada hasta la fecha y total que 
proyecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de licitación, adjudicación o ejecución 
se encuentra la inversión prevista por el Ministerio de 
Fomento en los P.G.E. de 2010 para la «Autovía de la 
Alcarria. Tramo 1» en la provincia de Guadalajara, y en 
su caso, inversión realizada hasta la fecha y total que 
proyecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de licitación, adjudicación o ejecución 
se encuentra la inversión prevista por el Ministerio de 
Fomento en los P.G.E. de 2010 para la «Autovía de la 
Alcarria. Tramo 4», y en su caso, inversión realizada 
hasta la fecha y total que proyecta efectuar, con sus res-
pectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de licitación, adjudicación o ejecu-
ción se encuentra la inversión prevista por el Ministe-
rio de Fomento en los P.G.E. de 2010 para la «A-2. 
Tramo: Variante de Guadalajara» en la provincia de 
Guadalajara, y en su caso, inversión realizada hasta la 
fecha y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de licitación, adjudicación o ejecución 
se encuentra la inversión prevista por el Ministerio de 
Fomento en los P.G.E. de 2010 para la «N-211. Dupli-
cación: Alcolea del Pinar-Monreal del Campo» en la 
provincia de Guadalajara, y en su caso, inversión reali-
zada hasta la fecha y total que proyecta efectuar, con 
sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar el Ministerio de Fomento con la inversión 
prevista en los P.G.E. de 2010 para conservación y ex-
plotación de la carretera «Concesión R-2-L.P.Soria/
Guadalajara» en la provincia de Guadalajara, y en su 
caso, inversión realizada hasta la fecha y total que pro-
yecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de licitación, adjudicación o ejecu-
ción se encuentra la inversión prevista por el Ministe-
rio de Fomento en los P.G.E. de 2010 para la «Co-
nexión A1-A2» en la provincia de Guadalajara, y en 
su caso, inversión realizada hasta la fecha y total que 
proyecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo o tiene pre-
visto realizar el Ministerio de Fomento con la inversión 
prevista en los P.G.E. de 2010 para «Actuaciones de 
conservación y explotación» en la provincia de Guada-
lajara, y en su caso, en qué fase de adjudicación o eje-
cución se encuentra la inversión, municipios afectados, 
inversión realizada hasta la fecha y total que proyecta 
efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de adjudicación o ejecución se encuen-
tra la inversión prevista en los P.G.E. de 2010 por el 
Ministerio de Fomento para «Actuaciones de seguridad 
vial» en la provincia de Guadalajara, y en su caso, in-
versión realizada hasta la fecha, tramos y carreteras 
afectadas, así como inversión total que proyecta efec-
tuar y sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar el Ministerio de Fomento con la inversión 
prevista en los P.G.E. de 2010 para conservación y ex-
plotación de la carretera «Concesión A-2 Madrid R-2» 
en la provincia de Guadalajara, y en su caso, en qué fase 
de adjudicación o ejecución se encuentra la inversión, 
municipios afectados, inversión realizada hasta la fecha 
y total que proyecta efectuar, con sus respectivas anua-
lidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Fomento con la inver-
sión prevista en los P.G.E. de 2010 para el «Convenio 
con ADIF para la administración de las infraestructu-
ras de titularidad del Estado» en la provincia de Gua-
dalajara, y en su caso, inversión realizada hasta la fe-
cha y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, sobre la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para el «Parador de turismo en Molina 
de Aragón» en la provincia de Guadalajara, y en su 
caso, fase de licitación o adjudicación en que se en-
cuentra, inversión realizada hasta la fecha y total que 
proyecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para «Otras actuaciones infraestructura 
hidraúlica cuenca del Ebro» en la provincia de Guada-
lajara, y en su caso, en qué fase de adjudicación o eje-

cución se encuentra la inversión, municipios afectados, 
inversión realizada hasta la fecha y total que proyecta 
efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene previs-
to realizar el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino con la inversión prevista en los P.G.E. de 
2010 para «Acondicionamiento cauces C. Ebro» en la 
provincia de Guadalajara, y en su caso, en qué fase de 
adjudicación o ejecución se encuentra la inversión, muni-
cipios afectados, inversión realizada hasta la fecha y total 
que proyecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para el «Plan de seguridad de presas» en 
la provincia de Guadalajara, y en su caso, en que fase de 
adjudicación o ejecución se encuentra la inversión, mu-
nicipios afectados, inversión realizada hasta la fecha y 
total que proyecta efectuar, con sus respectivas anuali-
dades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/087454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de adjudicación o ejecución se encuen-
tra la inversión prevista en los P.G.E. de 2010 por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, para el «Abastecimiento a núcleos aledaños a Entre-
peñas y Buendía» en la provincia de Guadalajara, y en 
su caso, municipios afectados, inversión realizada hasta 
la fecha y total que proyecta efectuar, con sus respecti-
vas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de adjudicación o ejecución se encuen-
tra la inversión prevista en los P.G.E. de 2010 por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no para la «Estrategia nacional de restauración de ríos 
en la cuenca del Duero» en la provincia de Guadalajara, 
y en su caso, tramos de ríos afectados, inversión realiza-
da hasta la fecha y total que proyecta efectuar, con sus 
respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esté llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para la «Asistencia técnica para la reali-
zación del inventario de aprovechamiento, registro de 
aguas y catálogo de aguas privadas» en la provincia de 
Guadalajara, y en su caso, en qué fase de adjudicación 
o ejecución se encuentra la inversión, municipios afec-
tados, inversión realizada hasta la fecha y total que pro-
yecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para la «Gestión de residuos urbanos» 
en la provincia de Guadalajara, y en su caso, en qué fase 
de adjudicación o ejecución se encuentra la inversión, 
municipios afectados, inversión realizada hasta la fecha 
y total que proyecta efectuar, con sus respectivas anua-
lidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
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dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para la «Adecuación de caminos natura-
les en Castilla-La Mancha» en la provincia de Guadala-
jara, y en su caso, en qué fase de adjudicación o ejecu-
ción se encuentra la inversión, municipios afectados, 
inversión realizada hasta la fecha y total que proyecta 
efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para la «Restauración de humedales y 
del hábitat fl uvial» en la provincia de Guadalajara, y en 
su caso, en qué fase de adjudicación o ejecución se en-
cuentra la inversión, tramos de no afectados, inversión 
realizada hasta la fecha y total que proyecta efectuar, 
con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para el «Abastecimiento y otras actua-
ciones en el entorno de los embalses de Entrepeñas y 
Buendía» en la provincia de Guadalajara, y en su caso, 
en qué fase de adjudicación o ejecución se encuentra la 
inversión, municipios afectados, inversión realizada 

hasta la fecha y total que proyecta efectuar, con sus res-
pectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para la «Obras de reposición ZR Alco-
lea» en la provincia de Guadalajara, y en su caso, en 
qué fase de adjudicación o ejecución se encuentra la 
inversión, municipios afectados, inversión realizada 
hasta la fecha y total que proyecta efectuar, con sus res-
pectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene previs-
to realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino con la inversión prevista en los P.G.E. de 
2010 para la «Mejora del abastecimiento en Guadalajara, 
Mancomunidad de la Muela y otros» en la provincia de 
Guadalajara, y en su caso, en qué fase de adjudicación o 
ejecución se encuentra la inversión, municipios afecta-
dos, inversión realizada hasta la fecha y total que proyec-
ta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/087463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para las «Obras de mejora en la regula-
ción de la cuenca del Tajo (VR)» en la provincia de 
Guadalajara, y en su caso, en qué fase de adjudicación 
o ejecución se encuentra la inversión, municipios afec-
tados, inversión realizada hasta la fecha y total que pro-
yecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para las «Actuaciones hidrológico 
forestales en la Cuenca del TAJO (VR)» en la provincia 
de Guadalajara; y en su caso, en que fase de adjudica-
ción o ejecución se encuentra la inversión, municipios 
afectados, inversión realizada hasta la fecha y total que 
proyecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para las «Obras de conservación y 
mejora de la red de estaciones de oforos de la Cuenca» 
en la provincia de Guadalajara; y en su caso, en que 
fase de adjudicación o ejecución se encuentra la inver-
sión, municipios afectados, inversión realizada hasta la 
fecha y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para las «Obras de restauración, lim-
pieza y acondicionamiento de cauces» en la provincia 
de Guadalajara; y en su caso, en que fase de adjudica-
ción o ejecución se encuentra la inversión, municipios 
y tramos de ríos afectados, inversión realizada hasta la 
fecha y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para las «Obras de reposición en las 
zonas regables de Aranjuez y Estremera» en la provin-
cia de Guadalajara; y en su caso, en que fase de adjudi-
cación o ejecución se encuentra la inversión, munici-
pios afectados, inversión realizada hasta la fecha y total 
que proyecta efectuar, con sus respectivas anualida-
des?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para las «Obras de reposición en la 
Z.R. Valdecañas, Azutan, Castrejón, Henares y Borno-
va» en la provincia de Guadalajara; y en su caso, en que 
fase de adjudicación o ejecución se encuentra la inver-
sión, municipios afectados, inversión realizada hasta la 
fecha y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para «Instalaciones eléctricas y de 

comunicaciones» en la provincia de Guadalajara; y en 
su caso, en que fase de adjudicación o ejecución se 
encuentra la inversión, municipios afectados, inversión 
realizada hasta la fecha y total que proyecta efectuar, 
con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para la «Obras mejora instalaciones de 
la C.H. Tajo» en la provincia de Guadalajara; y en su 
caso, en que fase de adjudicación o ejecución se encuen-
tra la inversión, municipios afectados, inversión reali-
zada hasta la fecha y total que proyecta efectuar, con 
sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para las «Mejoras de abastecimiento en 
municipios de la Cuenca del Tajo» en la provincia de 
Guadalajara; y en su caso, en que fase de adjudicación 
o ejecución se encuentra la inversión, municipios afec-
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tados, inversión realizada hasta la fecha y total que pro-
yecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para la «Obras de reposición ZR Alco-
lea” en la provincia de Guadalajara; y en su caso, en 
que fase de adjudicación o ejecución se encuentra la 
inversión, municipios afectados, inversión realizada 
hasta la fecha y total que proyecta efectuar, con sus res-
pectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para «Actuaciones en materia de cali-
dad de las aguas» en la provincia de Guadalajara; y en 
su caso, en que fase de adjudicación o ejecución se 
encuentra la inversión, municipios y abastecimientos 
afectados, inversión realizada hasta la fecha y total que 
proyecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, en «Actuaciones en materia hidrológi-
ca» en la provincia de Guadalajara; y en su caso, en que 
fase de adjudicación o ejecución se encuentra la inver-
sión, municipios afectados, inversión realizada hasta la 
fecha y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, en «Actuaciones en materia de gestión 
del dominio público hidráulico y régimen de usuarios» 
en la provincia de Guadalajara; y en su caso, en que 
fase de adjudicación o ejecución se encuentra la inver-
sión, municipios afectados, inversión realizada hasta la 
fecha y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para «Estudios y publicaciones» en la 
provincia de Guadalajara; y en su caso, en que fase de 
adjudicación o ejecución se encuentra la inversión, 
inversión realizada hasta la fecha y total que proyecta 
efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para «Actuaciones apoyo gestión» en 
la provincia de Guadalajara; y en su caso, en que fase 
de adjudicación o ejecución se encuentra la inversión, 
inversión realizada hasta la fecha y total que proyecta 
efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 

P.G.E. de 2010, en «Actuaciones de saneamiento y 
depuración en núcleos urbanos de Castilla-La Mancha» 
en la provincia de Guadalajara; y en su caso, en que 
fase de adjudicación o ejecución se encuentra la inver-
sión, municipios afectados, inversión realizada hasta la 
fecha y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010, para «Otras actuaciones infraestructura 
hidráulica Cuenca del Tajo» en la provincia de Guada-
lajara; y en su caso, en que fase de adjudicación o eje-
cución se encuentra la inversión, municipios afectados, 
inversión realizada hasta la fecha y total que proyecta 
efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para «Obras CC.MM.ZZ.» en la pro-
vincia de Guadalajara, y en su caso, en qué fase de 
adjudicación o ejecución se encuentra la inversión, 
municipios afectados, inversión realizada hasta la fe-
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cha y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para «Instalación sistemas ayudas mete-
reológicas navegación aérea» en la provincia de Guada-
lajara, y en su caso, en que fase de adjudicación o eje-
cución se encuentra la inversión, municipios afectados, 
inversión realizada hasta la fecha y total que proyecta 
efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para la «Modernización redes observa-
ción metereológica» en la provincia de Guadalajara, y 
en su caso, en qué fase de adjudicación o ejecución se 
encuentra la inversión, estaciones y municipios afecta-
dos, inversión realizada hasta la fecha y total que pro-
yecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Medio Ambiente, y Me-
dio Rural y Marino con la inversión prevista en los 
P.G.E. de 2010 para «Nuevos proyectos de tecnología 
de la información y comunicaciones» en la provincia de 
Guadalajara, y en su caso, en qué fase de adjudicación 
o ejecución se encuentra la inversión, municipios afec-
tados, inversión realizada hasta la fecha y total que pro-
yecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Cultura con la inversión 
prevista en los P.G.E. de 2010 para la «Restauración 
catedral de Sigüenza» en la provincia de Guadalajara, y 
en su caso, en qué fase de adjudicación o ejecución se 
encuentra la inversión presupuestada, realizada hasta la 
fecha y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Cultura con la inversión 
prevista en los P.G.E. de 2010 para el «Palacio duques 
de Medinaceli, Cogolludo» en la provincia de Guadala-
jara, y en su caso, en qué fase de adjudicación o ejecu-
ción se encuentra la inversión presupuestada, realizada 
hasta la fecha y total que proyecta efectuar, con sus res-
pectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Cultura con la inversión 
prevista en los P.G.E. de 2010 para el «Archivo históri-
co provincial de Guadalajara. Nueva sede» en la pro-
vincia de Guadalajara, y en su caso, en qué fase de ad-
judicación o ejecución se encuentra la inversión presu-
puestada, realizada hasta la fecha y total que proyecta 
efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Cultura con la inversión 
prevista en los P.G.E. de 2010 para el «Museo Guadala-
jara. Ampliación» en la provincia de Guadalajara, y en 
su caso, en qué fase de adjudicación o ejecución se en-
cuentra la inversión presupuestada, realizada hasta la 

fecha y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Presidencia con la inver-
sión prevista en los P.G.E. de 2010 para la «Construc-
ción de gimnasios en centros públicos de enseñanza 
que carezcan de ellos y no tengan ninguna instalación 
aneja equivalente que puedan utilizar» en la provincia 
de Guadalajara, y en su caso, en qué fase de adjudica-
ción o ejecución se encuentra la inversión, municipios y 
centros educativos afectados, inversión realizada hasta 
la fecha y total que proyecta efectuar, con sus respecti-
vas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, el Ministerio de Vivienda con la inversión 
prevista en los P.G.E. de 2010 para la «Urbanización 
casco antiguo de Sigüenza” en la provincia de Guadala-
jara, y en su caso, en qué fase de adjudicación o ejecu-
ción se encuentra la inversión presupuestada, realizada 
hasta la fecha y total que proyecta efectuar, con sus res-
pectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/087490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene previs-
to realizar, la Entidad Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A., 
con la inversión prevista en los P.G.E. de 2010 para «De-
puradoras en varios núcleos de Guadalajara», y en su 
caso, en qué fase de adjudicación o ejecución se encuen-
tra la inversión presupuestada, municipios afectados, in-
versión realizada hasta la fecha, y total que proyecta 
efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, la Entidad Aguas de la Cuenca del Tajo, 
S.A., con la inversión prevista en los P.G.E. de 2010 
para la «Modernización de la zona regable del canal de 
Estremera» en la provincia de Guadalajara, y en su 
caso, en qué fase de adjudicación o ejecución se en-
cuentra la inversión presupuestada, municipios afecta-
dos, inversión realizada hasta la fecha, y total que pro-
yecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene previs-
to realizar, la Entidad Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. 
con la inversión prevista en los P.G.E. de 2010 para la 
«Tercera conducción de la Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe», entidades que participan en su realización, y en 
su caso, en qué fase de adjudicación o ejecución se en-
cuentra la inversión presupuestada, municipios afecta-
dos, inversión realizada hasta la fecha, y total que pro-
yecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, la Entidad Correos y Telégrafos, S.A., 
con la inversiones previstas en los P.G.E. de 2010 para 
la provincia de Guadalajara, y en su caso, en qué fase de 
adjudicación o ejecución se encuentra la inversión pre-
supuestada, municipios afectados, inversión realizada 
hasta la fecha, y total que proyecta efectuar, con sus 
respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, la Entidad Empresa Nacional de Residuos 
Radiactivos, S.A. (ENRESA) con la inversión prevista 
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en los P.G.E. de 2010 para el «Proyecto contenedores 
metálicos» en la provincia de Guadalajara, y en su caso, 
en qué fase de adjudicación o ejecución se encuentra la 
inversión presupuestada, municipios afectados, inver-
sión realizada hasta la fecha, y total que proyecta efec-
tuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, la Entidad Empresa Nacional de Residuos 
Radiactivos, S.A. (ENRESA) con la inversión prevista 
en los P.G.E. de 2010, para el «Sistema almacenamien-
to CN José Cabrera» en la provincia de Guadalajara, y 
en su caso, en qué fase de adjudicación o ejecución se 
encuentra la inversión presupuestada, municipios afec-
tados, inversión realizada hasta la fecha, y total que pro-
yecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, la Entidad Empresa Nacional de Residuos 
Radiactivos, S.A. (ENRESA) con la inversión prevista 
en los P.G.E. de 2010 para la «Clausura CN José Cabre-
ra» en la provincia de Guadalajara, y en su caso, en qué 
fase de adjudicación o ejecución se encuentra la inver-

sión presupuestada, municipios afectados, inversión 
realizada hasta la fecha, y total que proyecta efectuar, 
con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, la Entidad Paradores de Turismo de Espa-
ña, S.A., con la inversión prevista en los P.G.E. de 2010 
para la «Remodelación y mejora de instalaciones. Para-
dor de Sigüenza» en la provincia de Guadalajara, y en 
su caso, en qué fase de adjudicación o ejecución se en-
cuentra la inversión presupuestada, realizada hasta la 
fecha, y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, la Entidad Sociedad Estatal de Infraes-
tructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA) con la in-
versión prevista en los P.G.E. de 2010 para la «Supre-
sión de pasos a nivel» en la provincia de Guadalajara, y 
en su caso, en qué fase de adjudicación o ejecución se 
encuentra la inversión presupuestada, pasos a nivel y 
municipios afectados, inversión realizada hasta la fe-
cha, y total que proyecta efectuar, con sus respectivas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/087500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, la Entidad Sociedad Estatal de Participa-
ciones Industriales (SEPI), con la inversiones previstas 
en los P.G.E. de 2010 para la provincia de Guadalajara; 
y en su caso, en qué fase de adjudicación o ejecución se 
encuentra la inversión presupuestada, municipios afec-
tados, inversión realizada hasta la fecha, y total que pro-
yecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/087664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de piedra para escollera se justificó 
necesario ampliar de la prevista inicialmente, en el 
modificado aprobado por la Autoridad Portuaria de 
Barcelona en la obra de la Prolongación del Dique de 
Abrigo Este del Puerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/087665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué funciones y labores contrató la Autoridad Por-
tuaria de Barcelona con las empresas adjudicatarias del 
control de calidad de las obras, y qué informes emitie-
ron con relación al suministro de piedra para escollera 
que permitieron que se libraran certificaciones por un 
montante superior en 2.300.000.-TM al realmente 
empleado en las obras de Prolongación del Dique de 
Abrigo Este del Puerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/087666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué funciones y labores contrató la Autoridad Por-
tuaria de Barcelona con las empresas adjudicatarias de 
la dirección técnica de las obras, y qué certificaron con 
relación al empleo de piedra para escollera que permi-
tió que la partida correspondiente tuviera un montante 
superior en 2.300.000.-TM al realmente empleado en 
las obras de Prolongación del Dique de Abrigo Este del 
Puerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/087667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Qué medidas ha adoptado la Autoridad Portuaria 
de Barcelona en relación con las supuestas irregularida-
des encontradas en la construcción de la Prolongación 
del Dique de Abrigo Este del Puerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/087668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se ha puesto en conocimiento de la Fis-
calía un desfase patrimonial que puede alcanzar los 30 
millones de euros en el costo de la Prolongación del 
Dique de Abrigo Este del Puerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/087669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Desde cuándo conocía el Presidente y el Director 
de la Autoridad Portuaria de Barcelona las irregularida-
des en la obra de Prolongación del Dique de Abrigo 
Este del Puerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/087670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona, respecti-

vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado la Autoridad Portuaria de Barcelona 
algún informe a la Abogacía del Estado para conocer el 
alcance de sus posibles responsabilidades en las irregu-
laridades en las obras de Prolongación del Dique de 
Abrigo Este del Puerto de Barcelona? En caso afirmati-
vo, deberá facilitar una copia del mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/087671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene la Autoridad Portuaria de Barcelona un infor-
me de investigación interna sobre las causas y respon-
sables de las irregularidades de las obras de Prolonga-
ción del Dique de Abrigo Este del Puerto de Barcelona? 
En caso afirmativo, deberá facilitar una copia del 
mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/087672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha tenido conocimiento el Consejo de Administra-
ción de la Autoridad Portuaria de todas las circunstan-
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cias acaecidas en las irregularidades en las obras de 
Prolongación del Dique de Abrigo Este del Puerto de 
Barcelona? En su caso, ¿qué acuerdo ha adoptado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/087673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez y don Antonio Galle-
go Burgos, Diputados por Murcia y Barcelona, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas irregularidades se han detectado en las 
obras de Prolongación del Dique de Abrigo Este del 
Puerto de Barcelona, además del suministro falso de 
100.000 camiones de escolera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Andrés José Ayala Sánchez y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/087674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Número de bajas temporales tramitadas en el Cuer-
po Nacional de Policía en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Número de bajas temporales por causa psíquica en 
el Cuerpo Nacional de Policía en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Número de bajas temporales tramitadas como acto 
de servicio en el Cuerpo Nacional de Policía en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Número de días de bajas temporales en el Cuerpo 
Nacional de Policía en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Número de bajas definitivas para el servicio por cau-
sas médicas en el Cuerpo Nacional de Policía en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Número de bajas temporales tramitadas en la Guar-
dia Civil en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Número de bajas temporales por causa psíquica en 
la Guardia Civil en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Número de bajas temporales tramitadas como acto 
de servicio en la Guardia Civil en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/087682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Secretaría General de Instituciones Penitencia-
rias, en comparecencia en la Comisión de Interior del 
Congreso de los Diputados celebrada el 16 de junio de 
2010, dio por cumplido el mandato de la Cámara refe-
rente a las distorsiones que pudieran producirse en el 
trabajo de las funcionarias de prisiones tras la entrada 
en vigor de la Ley de Igualdad, según Proposición no 
de Ley aprobada por unanimidad en el pleno de la 
Cámara del 23 de junio de 2009.

¿Podría detallar en qué ha consistido el «balance de 
aplicación de la LOIE»?

¿Han encontrado algunas «distorsiones» en el pro-
ceso de aplicación de la Ley?

En caso afirmativo, ¿cuáles son las medidas correc-
toras que se han adoptado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Diputado.

184/087683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no haya invertido la totalidad de la partida 
482.20 - 241 A, correspondiente a los Presupuestos 
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Generales del Estado para 2009 al aumento del desem-
pleo que se ha registrado en La Rioja?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado en 
su totalidad esta partida destinada a llevar a cabo accio-
nes del subsistema de formación profesional para el 
empleo y formación profesional de desempleados 
durante 2009, se hubiera evitado, en alguna medida, el 
que el desempleo haya alcanzado en La Rioja durante el 
primer trimestre de 2010 una tasa de paro del 15,23 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Concepción 
Bravo Ibáñez, Diputadas.

184/087684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La Rio-
ja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos residentes en La Rioja se han 
benefi ciado durante 2009 del Programa de fomento de 
la movilidad geográfi ca que debía fi nanciarse con la 
partida 485.03 - 241 A del Servicio Público de Empleo 
Estatal, correspondiente a los Presupuestos Generales 
del Estado para dicho año?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida durante 2009, se hubiera 
evitado, en alguna medida, el aumento del desempleo 
que se ha registrado en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Concepción Bra-
vo Ibáñez, Diputadas.

184/087685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La Rio-
ja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no haya invertido la totalidad de la partida 
482.10 - 241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, al aumento del desem-
pleo que se ha registrado en La Rioja?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada a llevar a cabo 
programas de fomento de empleo durante 2009, se hu-
biera evitado, en alguna medida, el que el desempleo 
haya alcanzado en La Rioja durante el primer trimestre 
de 2010 una tasa de paro del 15,23 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Concepción Bra-
vo Ibáñez, Diputadas.

184/087686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La Rio-
ja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no ejecutara durante 2009 la totalidad de la par-
tida 472.01 - 241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año, al aumento del 
desempleo que se ha registrado en La Rioja?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado en 
su totalidad esta partida destinada a conceder subvencio-
nes para fomentar el empleo indefi nido de las personas 
con discapacidad, incluidas las correspondientes a en-
claves laborales y ayudas al empleo con apoyo, se hu-
biera evitado, en alguna medida, el hecho de que el des-
empleo haya alcanzado en La Rioja durante el primer 
trimestre de 2010 una tasa de paro del 15,23 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Concepción Bra-
vo Ibáñez, Diputadas.

184/087687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La Rio-
ja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no ejecutara durante 2009 la totalidad de la par-
tida 460.05 - 241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año, al aumento del 
desempleo que se ha registrado en La Rioja?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada al fomento de ac-
tuaciones de información, orientación, búsqueda de 
empleo y autoempleo, se hubiera evitado, en alguna 
medida, el que el desempleo haya alcanzado en La Rio-
ja durante el primer trimestre de 2010 una tasa de paro 
del 15,23 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Concepción Bra-
vo Ibáñez, Diputadas.

184/087688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La Rio-
ja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha previsto el Gobierno compensar a los pa-
rados de la Región de La Rioja que, como consecuencia 
de que el Servicio Público de Empleo Estatal no invirtió 
durante 2009 la totalidad de las partidas presupuestarias 
correspondientes al Programa «Fomento de la inserción 
y estabilidad laboral», no han podido benefi ciarse de 
unas medidas que, de haberse aplicado a tiempo, po-
drían haber facilitado la reinserción al mundo laboral de 
quienes han perdido su empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Concepción Bra-
vo Ibáñez, Diputadas.

184/087689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La Rio-
ja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no haya invertido la totalidad de la partida 
460.04 - 241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, en que el desempleo 
haya aumentado de un modo tan preocupante en La 
Rioja?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada al fomento del de-
sarrollo local y a subvenciones para la contratación de 
agentes de empleo y desarrollo local, se hubiera evita-
do, en alguna medida, el que el desempleo haya alcan-
zado en La Rioja durante el primer trimestre de 2010 
una tasa de paro del 15,23 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Concepción Bra-
vo Ibáñez, Diputadas.

184/087690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, y don Arsenio Pacheco Atienza, Diputado por la 
Región de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no haya invertido la totalidad de la partida 
460.04 - 241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, en que el desempleo 
haya aumentado de un modo tan alarmante en la Región 
de Murcia?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada al fomento del de-
sarrollo local y a subvenciones para la contratación de 
agentes de empleo y desarrollo local, se hubiera evita-
do, en alguna medida, el que el desempleo haya alcan-
zado en la Región de Murcia durante el primer trimestre 
de 2010 una tasa de paro del 23,17 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Arsenio Pacheco 
Atienza, Diputados.
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184/087691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, y don Arsenio Pacheco Atienza, Diputado por la 
Región de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo ha previsto el Gobierno compensar a los pa-
rados de la Región de Murcia que, como consecuencia 
de que el Servicio Público de Empleo Estatal no invirtió 
durante 2009 la totalidad de las partidas presupuestarias 
correspondientes al Programa «Fomento de la inserción 
y estabilidad laboral», no han podido benefi ciarse de 
unas medidas que, de haberse aplicado a tiempo, po-
drían haber facilitado la reinserción al mundo laboral de 
quienes han perdido su empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Arsenio Pacheco 
Atienza, Diputados.

184/087692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, y don Arsenio Pacheco Atienza, Diputado por la 
Región de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no ejecutara durante 2009 la totalidad de la parti-
da 460.05 - 241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año, al aumento del des-
empleo que se ha registrado en la Región de Murcia?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada al fomento de ac-
tuaciones de información, orientación, búsqueda de 
empleo y autoempleo, se hubiera evitado, en alguna 
medida, el que el desempleo haya alcanzado en la Re-
gión de Murcia durante el primer trimestre de 2010 una 
tasa de paro del 23,17 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Arsenio Pacheco 
Atienza, Diputados.

184/087693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, y don Arsenio Pacheco Atienza, Diputado por la 
Región de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no ejecutara durante 2009 la totalidad de la parti-
da 472.01 - 241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año, al aumento del des-
empleo que se ha registrado en la Región de Murcia?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada a conceder sub-
venciones para fomentar el empleo indefi nido de las 
personas con discapacidad, incluidas las correspondien-
tes a enclaves laborales y ayudas al empleo con apoyo, 
se hubiera evitado, en alguna medida, el hecho de que 
el desempleo haya alcanzado en la Región de Murcia 
durante el primer trimestre de 2010 una tasa de paro del 
23,17 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Arsenio Pacheco 
Atienza, Diputados.

184/087694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, y don Arsenio Pacheco Atienza, Diputado por la 
Región de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no haya invertido la totalidad de la partida 
482.10 - 241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, al aumento del desem-
pleo que se ha registrado en la Región de Murcia?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada a llevar a cabo 
programas de fomento de empleo durante 2009, se hu-
biera evitado, en alguna medida, el que el desempleo 
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haya alcanzado en la Región de Murcia durante el pri-
mer trimestre de 2010 una tasa de paro del 23,17 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Arsenio Pacheco 
Atienza, Diputados.

184/087695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, y don Arsenio Pacheco Atienza, Diputado por la 
Región de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Ha afectado el que el Servicio Público de Empleo 
Estatal no haya invertido la totalidad de la partida 
482.20 - 241 A, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 al aumento del desem-
pleo que se ha registrado en la Región de Murcia?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida destinada a llevar a cabo 
acciones del subsistema de formación profesional para 
el empleo y formación profesional de desempleados 
durante 2009, se hubiera evitado, en alguna medida, el 
que el desempleo haya alcanzado en la Región de Mur-
cia durante el primer trimestre de 2010 una tasa de paro 
del 23,17 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Arsenio Pacheco 
Atienza, Diputados.

184/087696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, y don Arsenio Pacheco Atienza, Diputado por la 
Región de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos residentes en la Región de 
Murcia se han beneficiado durante 2009 del Programa 
de fomento de la movilidad geográfica que debía finan-

ciarse con la partida 485.03 - 241 A del Servicio Públi-
co de Empleo Estatal, correspondiente a los Presupues-
tos Generales del Estado para dicho año?

¿Considera el Gobierno que, de haberse ejecutado 
en su totalidad esta partida durante 2009, se hubiera 
evitado, en alguna medida, el aumento del desempleo 
que se ha registrado en la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Arsenio Pacheco 
Atienza, Diputados.

184/087697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, y don Arsenio Pacheco Atienza, Diputado por la 
Región de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Considera el Gobierno que la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 8/2010, de 20 de mayo, por el que se 
adoptan medidas extraordinarias para la reducción del 
défi cit público, junto a la próxima subida del IVA, con-
llevará una pérdida del poder adquisitivo de los pensio-
nistas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Arsenio Pacheco 
Atienza, Diputados.

184/087698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, y don Arsenio Pacheco Atienza, Diputado por la 
Región de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas adicionales ha previsto poner en mar-
cha el Ejecutivo para compensar la pérdida de poder 
adquisitivo que van a sufrir los pensionistas de la Re-
gión de Murcia tras la entrada en vigor del Real Decre-
to-ley 8/2010, de 20 de mayo, por el que se adoptan 
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medidas extraordinarias para la reducción del défi cit 
público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Arsenio Pacheco 
Atienza, Diputados.

184/087699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, y don Arsenio Pacheco Atienza, Diputado por la 
Región de Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué impacto tendrá en la Región de Murcia la no 
revalorización de las pensiones que contempla el Real 
Decreto-ley 8/2010, de 20 de mayo, por el que se adop-
tan medidas extraordinarias para la reducción del défi-
cit público?

¿Cuál es la cantidad total que dejarán de percibir los 
pensionistas de la Región de Murcia como consecuen-
cia de la entrada en vigor del Real Decreto-ley 8/2010, 
de 20 de mayo, por el que se adoptan medidas extraor-
dinarias para la reducción del défi cit público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Arsenio Pacheco 
Atienza, Diputados.

184/087700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular las siguientes preguntas al Go-
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Secretaría General de Instituciones Penitencia-
rias, en comparecencia en la Comisión de Interior del 
Congreso de los Diputados celebrada el 16 de junio de 
2010, dio por cumplido el mandato de la Cámara refe-
rente a las distorsiones que pudieran producirse en el 
trabajo de las funcionarias de prisiones tras la entrada 
en vigor de la Ley de Igualdad, según Proposición no de 

Ley aprobada por unanimidad en el pleno de la Cámara 
del 23 de junio de 2009.

¿Se ha producido el diálogo entre IIPP, sindicatos y 
representantes de las personas afectadas, tal y como 
decía textualmente en la PNL?

¿Qué fórmulas se han encontrado para resolver los 
problemas que se hayan podido producir en el proceso 
de transición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/087701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Economía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Política Territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Asuntos Exteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Educación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Ciencia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Sanidad y Política Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados al 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Industria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de teléfonos móviles asignados 
al Ministerio de Trabajo e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de la Presidencia 
durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Economía du-
rante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Política Territo-
rial durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
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pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Asuntos Exte-
riores durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Justicia durante 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Defensa durante 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Interior durante 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de la Vivienda du-
rante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Igualdad duran-
te el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Cultura durante 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Educación du-
rante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Ciencia e Inno-
vación durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Sanidad y Polí-
tica Social durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Fomento duran-
te el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Industria duran-
te el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste mensual y anual de los teléfo-
nos móviles asignados al Ministerio de Trabajo e Inno-
vación durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la retribución, —agregada y desagregada— 
del equipo directivo del Consorcio de Apoyo a la Inves-
tigación Biomédica en Red (Caiber), dependiente del 
Instituto de Salud Carlos III para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la retribución, —agregada y desagregada— 
del equipo directivo de la Fundación Cien, dependiente 
del Instituto de Salud Carlos III para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto del Consorcio de Apoyo a la 
Investigación Biomédica en Red (Caiber), dependiente 
del Instituto de Salud Carlos III para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto de la Fundación Cien, de-
pendiente del Instituto de Salud Carlos III para el 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto personal ha sido contratado en el Consorcio 
de Apoyo a la Investigación Biomédica en Red (Cai-
ber), dependiente del Instituto de Salud Carlos III du-
rante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto personal ha sido contratado en Fundación 
Cien, dependiente del Instituto de Salud Carlos III du-
rante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/087741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Qué número de ayudas se han concedido a esta ac-
ción estratégica durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Qué número de ayudas se han concedido a esta ac-
ción estratégica durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.
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¿Cuál ha sido la ratio ayudas concedidas/ayudas so-
licitadas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la ratio ayudas concedidas/ayudas so-
licitadas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la cuantía, en números absolutos, de 
las ayudas concedidas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la cuantía, en números absolutos, de 
las ayudas concedidas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.
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¿Cuál fue la cuantía de ayudas concedidas/ayudas 
solicitadas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál fue la cuantía de ayudas concedidas/ayudas 
solicitadas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la cuantía de las ayudas concedidas 
por EDP-EJC durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la cuantía de las ayudas concedidas 
por EDP-EJC durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.
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¿Cuál ha sido la califi cación inicial y fi nal de las ac-
tuaciones fi nanciadas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la califi cación inicial y fi nal de las ac-
tuaciones fi nanciadas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la distribución del tipo de personal en 
las propuestas benefi ciadas (por categoría profesional y 
por género) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la distribución del tipo de personal en 
las propuestas benefi ciadas (por categoría profesional y 
por género) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
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Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuáles han sido las entidades benefi ciadas (tipo, 
distribución geográfi ca) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuáles han sido las entidades benefi ciadas (tipo, 
distribución geográfi ca) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científi ca, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el gra-
do de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la distribución geográfi ca de las ayu-
das concedidas (número de ayudas y recursos asigna-
dos) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don José María Lassalle Ruiz, Diputado por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones llevadas a cabo 
en esta legislatura por el Gobierno, en excavaciones ar-
queológicas dentro y fuera de nuestras fronteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y José 
María Lassalle Ruiz, Diputados.

184/087759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don José María Lassalle Ruiz, Diputado por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Cultura en 
relación con los proyectos del 1% cultural que se van a 
ver afectados a la vista de las medidas de reducción de 
gasto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y José 
María Lassalle Ruiz, Diputados.

184/087760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha hecho el Ministerio de Fomento los estudios ne-
cesarios para establecer una parada del tren de cerca-
nías, Córdoba-Campus Universitario Rabanales, en la 
zona de los jardines de Chinales, en Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/087761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha dado alguna respuesta el Director General de 
Servicios de cercanías y media distancia de Renfe, al 
escrito de fecha 1 de febrero de 2010, le remitió el Con-
sejo de Distrito de Levante (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/087762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento establecer 
una parada en la zona de los Jardines de Chinales (Cór-
doba), del tren de cercanías que cubre el trayecto entre 
Córdoba y el Campus Universitario de Rabanales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/087763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Considerando que el disponer de información sobre 
la presencia en las universidades españolas de personas 
con discapacidad, proporcionaría elementos de gran va-
lor a la hora de planifi car mejores y más ajustadas polí-
ticas de inclusión de este alumnado, todavía sub-repre-
sentado en los estudios superiores y cuya calidad de 
atención educativa es aún muy precaria:

¿Tiene previsto el Gobierno incluir la situación de la 
discapacidad en las investigaciones estadísticas sobre 
enseñanza universitaria en España que realiza el INE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede facilitar el Gobierno información sobre el 
número total de alumnos con discapacidad que cursa-
ban estudios universitarios durante el curso 2008-2009 
en España? ¿Cuál es el porcentaje sobre el total de 
alumnos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En el documento «Plan de Acción para las Mujeres 
con Discapacidad 2007», aprobado por el Consejo de 
Ministros de 1 de diciembre de 2006, en el área III, 
Educación, se planteaba como objetivo número 1.4, el 
«Diseño de programas para jóvenes y mujeres con dis-
capacidad mayores de 25 años destinados a facilitar el 
acceso, ingreso y permanencia en la enseñanza supe-
rior, el ejercicio de los derechos académicos y desarro-
llo de intereses culturales».

¿Cuál es la valoración global del Gobierno sobre los 
avances logrados en relación al mencionado objetivo 
1.4, durante 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En el documento «Plan de Acción para las Mujeres 
con Discapacidad 2007», aprobado por el Consejo de 
Ministros de 1 de diciembre de 2006, en el área III, 
Educación, se planteaba como objetivo número 1.4, el 
«Diseño de programas para jóvenes y mujeres con dis-
capacidad mayores de 25 años destinados a facilitar el 
acceso, ingreso y permanencia en la enseñanza supe-
rior, el ejercicio de los derechos académicos y desarro-
llo de intereses culturales».

¿Qué programas concretos se han desarrollado en 
este campo hasta la fecha, desglosados por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En el documento «Plan de Acción para las Mujeres 
con Discapacidad 2007», aprobado por el Consejo de 
Ministros de 1 de diciembre de 2006, en el área III, 
Educación, se planteaba como objetivo número 1.4, el 
«Diseño de programas para jóvenes y mujeres con dis-
capacidad mayores de 25 años destinados a facilitar el 
acceso, ingreso y permanencia en la enseñanza supe-
rior, el ejercicio de los derechos académicos y desarro-
llo de intereses culturales».

¿Cuál es el número de benefi ciarias de los citados 
programas, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En el documento «Plan de Acción para las Mujeres 
con Discapacidad 2007», aprobado por el Consejo de 
Ministros de 1 de diciembre de 2006, en el área III, 
Educación, se planteaba como objetivo número 1.4, el 
«Diseño de programas para jóvenes y mujeres con dis-
capacidad mayores de 25 años destinados a facilitar el 
acceso, ingreso y permanencia en la enseñanza supe-
rior, el ejercicio de los derechos académicos y desarro-
llo de intereses culturales».

¿Cuál es el número de mujeres con discapacidad, 
mayores de 25 años, que han accedido a la enseñanza 
superior durante los años 2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 10 de junio el Presidente del Gobierno, 
José Luis Rodríguez Zapatero, se entrevistó en la Ciudad 
del Vaticano con Su Santidad el Papa Benedicto XVI y 
posteriormente con el Secretario de Estado del Vaticano, 
Cardenal Tarcisio Bertone y con el Secretario de las Re-
laciones con los Estados, Arzobispo Dominique Manber-
ti, en la que estuvieron también el Ministro de Exteriores, 
Miguel Ángel Moratinos, y el Secretario General de la 
Presidencia, Bernardino León. Según informaciones 
contenidas en el comunicado de la Santa Sede, durante 
los encuentros se habló, entre otros asuntos, sobre la «sa-
cralidad de la vida desde su concepción».

¿Puede informar el Gobierno sobre el contenido de 
lo tratado sobre este asunto, en relación con la interrup-
ción voluntaria del embarazo, y sobre los puntos de co-
incidencia y divergencia entre el Gobierno de España y 
la Santa Sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la visita a Roma realizada el pasado 10 de 
junio, el Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez 
Zapatero, se entrevistó en la Ciudad del Vaticano con 
Su Santidad el Papa Benedicto XVI y posteriormente 
con el Secretario de Estado del Vaticano, cardenal Tar-
cisio Bertone y con el Secretario de las Relaciones con 
los Estados, arzobispo Dominique Manberti, en la que 
estuvieron también el Ministro de Exteriores, Miguel 
Ángel Moratinos, y el Secretario General de la Presi-
dencia, Bernardino León. Según informaciones conte-
nidas en medios de comunicación, se abordó, entre 
otros asuntos, una futura ley sobre libertad religiosa, 
proyecto que aún no se conoce con detalle.

¿Puede informar el Gobierno sobre el contenido de 
lo tratado sobre este asunto concreto y sobre los puntos 

de coincidencia y divergencia entre el Gobierno de Es-
paña y la Santa Sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la visita a Roma realizada el pasado 10 de 
junio, el Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez 
Zapatero, se entrevistó en la Ciudad del Vaticano con 
Su Santidad el Papa Benedicto XVI y posteriormente 
con el Secretario de Estado del Vaticano, cardenal Tar-
cisio Bertone y con el Secretario de las Relaciones con 
los Estados, arzobispo Dominique Manberti, en la que 
estuvieron también el Ministro de Exteriores, Miguel 
Ángel Moratinos, y el Secretario General de la Presi-
dencia, Bernardino León. Según informaciones conte-
nidas en medios de comunicación, se abordó, entre 
otros asuntos, el tema de la educación.

¿Puede informar el Gobierno sobre el contenido de 
lo tratado sobre educación y sobre los puntos de coinci-
dencia y divergencia entre el Gobierno de España y la 
Santa Sede en este tema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En el tema «Una Historia Real», cantado por un gru-
po llamado «Ardor Destomago» [sic], integrado por 
jóvenes músicos que han participado en el IV Festival 
de Música Joven de Segovia, y que ha sido patrocinado 
por el Ayuntamiento de Segovia, se insulta y descalifi ca 
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gravemente a Su Majestad Don Juan Carlos I de Bor-
bón, Rey de España. […]

Considerando que dicho libelo ha sido fi nanciado 
con fondos públicos, ¿ha adoptado o piensa adoptar el 
Gobierno alguna medida para evitar que se produzcan 
en el futuro situaciones como esta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 19 de julio de 2010.

184/087773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En el tema «Una Historia Real», cantado por un gru-
po llamado «Ardor Destomago» [sic], integrado por 
jóvenes músicos que han participado en el IV Festival 
de Música Joven de Segovia, y que ha sido patrocinado 
por el Ayuntamiento de Segovia, se insulta y descalifi ca 
gravemente a Su Majestad Don Juan Carlos I de Bor-
bón, Rey de España. […]

¿Ha adoptado el Gobierno o tiene previsto adoptar 
algún tipo de sanción a las Administraciones Locales 
que, utilizando fondos públicos, promocionen o difun-
dan contenidos ofensivos o insultantes contra las insti-
tuciones del Estado o las personas que los representan, 
o contra sus símbolos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 19 de julio de 2010.

184/087774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Tras el acuerdo adoptado por la Comisión de Medio 
Ambiente, Agricultura y Pesca del Congreso de los Di-
putados en sesión celebrada el pasado 14 de abril de 
2010, por el cual se instaba al Gobierno a regular la 
exclusión del etiquetado de vinos sin Denominación de 
Origen Protegida ni Indicación Geográfi ca Protegida de 
la variedad de uva de vinifi cación «Albariño»

¿Cuáles han sido las gestiones realizadas por el Go-
bierno hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/087775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de parados registrados en las ofi cinas del 
INEM de la provincia de Pontevedra que no perciben 
prestación o ayuda por desempleo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/087776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos contratos de arrendamientos de viviendas 
han sido gestionados por la Sociedad Pública de Alqui-
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ler en la provincia de Pontevedra durante el año 2009, 
desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/087777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué Fondos de Carbono, para la adquisición de 
derechos de emisiones de gases de efecto invernadero, 
participa España, indicando la aportación realizada en 
cada uno de ellos, partidas presupuestarias a los que es-
taban asignados y fechas en las que se realizaron las 
aportaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/087778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué Fondos de Carbono, para la adquisición de de-
rechos de emisiones de gases de efecto invernadero, ha 
constituido España, indicando la aportación realizada 
en cada uno de ellos, partidas presupuestarias a los que 
estaban asignados y fechas en las que se realizaron las 
aportaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/087779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué cantidad de derechos de emisión de gases de 
efectos invernadero, en MT CO

2
e, se ha adquirido en 

cada Fondo de Carbono?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/087780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué cantidad de derechos de emisiones de gases de 
efectos invernadero, en MT CO

2
e, debe adquirir la Ad-

ministración española para cumplir con los compromi-
sos de España en el marco del Protocolo de Kioto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/087781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué cantidad de derechos de emisiones de gases de 
efectos invernadero, en MT CO

2
e, debe adquirir la Ad-

ministración española para cumplir con los compromi-
sos de España, en el marco del Protocolo de Kioto, en 
el año 2012, manteniéndose la situación actual, después 
del descenso de emisiones que se ha producido en Es-
paña en los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/087782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones priva-
das, en la provincia de Granada durante 2008 ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones priva-
das, en la provincia de Granada durante 2009 ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones públi-

cas, en la provincia de Granada durante 2008 ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones públi-
cas, en la provincia de Granada durante 2009 ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito familiar, en la provin-
cia de Granada durante 2008 ¿cuántas de ellas han dado 
lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de familiar, en la pro-
vincia de Granada durante 2009 ¿cuántas de ellas han 
dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de uso, según el Ministerio de Fomento, se 
va a dar a la estación del Norte en Valencia, cuando esté 
en funcionamiento la estación provisional del AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo tiene previsto el Ministerio de Fo-
mento que va a estar en funcionamiento la estación pro-
visional del AVE en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el tiempo que prevé el Ministerio de 
Fomento para el inicio de las obras de la estación defi-
nitiva del AVE en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo considera el Ministerio de Fomento 
que se puede prolongar el uso de la estación provisional 
del AVE en Valencia, siendo que los  materiales que han 
sido utilizados para su construcción son reutilizables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede afirmar el Ministerio de Fomento que antes 
de 2020 estará construida la estación definitiva del AVE 
en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/087793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene  el Ministerio de Fomento conocimiento de 
los escritos enviados por vecinos de Valencia, por la 
rotura de la acequia de Favara, a consecuencia de las 
obras del AVE Madrid-Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Fomento a contestar a los escri-
tos enviados por vecinos de Valencia, por la rotura de la 
acequia de Favara, a consecuencia de las obras AVE 
Madrid-Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Fomento conocimiento que 
se haya pagado a los propietarios de terrenos expropia-
dos para la construcción del AVE Madrid-Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones puede dar el Ministerio de Interior 
para que siga sin funcionar correctamente el sistema de 
vigilancia de las costas valencianas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué es debido, según el Ministerio de Interior, 
que el radar de vigilancia no detectaran la llegada de 
una lancha con inmigrantes en Santa Pola la semana 
pasada, muy cerca de la situación del radar del SIVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo el Ministerio del Interior va a dar la orden 
de que se repare la cámara térmica que acompaña al 
radar en la detección de lanchas en las costas valencia-
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nas, y que no está en funcionamiento desde el mes de 
octubre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la explicación que puede dar el Ministerio 
del Interior a que la lancha que llegó la semana pasada 
a las costas de Santa Pola fuera interceptada por la Poli-
cía Local de la localidad y no por la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se va desde el Ministerio del Interior a formar a los 
Guardias Civiles de la patrulla marítima en las costas 
valencianas, en cuanto al uso y manejo del radar del 
SIVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se ha planteado el Ministerio del Interior aumentar 
la plantilla de Guardias Civiles de la patrulla marítima 
en las costas valencianas para un correcto uso y manejo 
del rádar del SIVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Ministerio del Interior explicar la entrada 
de casi un centenar de inmigrantes ilegales en la Comu-
nidad Valenciana por sus costas por la deficiente vigi-
lancia costera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va el Ministerio de Fomento a acometer 
las obras de mejora de la accesibilidad de la estación de 
RENFE del municipio valenciano de Catarroja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Fomento presupuestada la 
obra de instalación de un ascensor en la estación de 
RENFE del municipio valenciano de Catarroja, con el 
fin de mejorar su accesibilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha van a comenzar las reuniones que 
tiene previstas el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, a través de la Dirección General 
de Costas, con cada uno de los hosteleros valencianos 
afectados por el cierre de sus terrazas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha contestado el Ministerio de Fomento, la carta 
enviada por el Ayuntamiento de Valencia, sobre infor-
mar detalladamente sobre las consecuencias del plan de 
ajuste del Gobierno en las infraestructuras pendientes 
de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo van a finalizar las obras, dependientes del 
Ministerio de Fomento, de mejoras de los accesos de la 
ciudad de Valencia en su entrada por el puente de Xiri-
vella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se va a dar comienzo a las obras de sote-
rramiento de las vías de Renfe en Valencia en su paso 
por la avenida de Francia, dependientes del Ministerio 
de Fomento, y según compromiso del propio Ministro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué durante los años 2008 y 2009 el Ministerio 
de Cultura no ha hecho efectiva ninguna cantidad de 
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dinero en los Presupuestos Generales del Estado, para 
la ampliación del Museo San Pío V de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Cultura, si ya 
ha comenzado la redacción del proyecto de la quinta 
fase de ampliación del Museo San Pío V de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A que va a ser debido, según el Ministerio de Cul-
tura, el retraso en el inicio de las obras del Museo San 
Pío V de Valencia previstas para el 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los plazos que el Ministerio de Cultura 
baraja para la adjudicación y comienzo de las obras de 
ampliación del Museo San Pío V de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Cultura no reubica el dine-
ro destinado en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010, y que no se va a utilizar durante este año en el 
Museo San Pío V de Valencia en otros centros museís-
ticos de la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué durante los años 2008 y 2009 el Ministerio 
de Cultura no ha hecho efectiva ninguna cantidad de 
dinero en los Presupuestos Generales del Estado, para 
la ampliación del Museo San Pío V de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Cultura, si ya 
ha comenzado la redacción del proyecto de la quinta 
fase de ampliación del Museo San Pío V de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A que va ser debido, según el Ministerio de Cultu-
ra, el retraso en el inicio de las obras del Museo San 
Pío V de Valencia previstas para el 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los plazos que el Ministerio de Cultura 
baraja para la adjudicación y comienzo de las obras de 
ampliación del Museo San Pío V de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón del Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino para ocultar la existencia de 
un informe favorable, redactado por técnicos de la 
Demarcación de Costas, sobre el mantenimiento de los 
chiringuitos de las playas valencianas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo puede ser que el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino diga que no tiene 
referencia sobre el informe favorable de mantener los 
chiringuitos de las playas valencianas redactado por sus 
propios técnicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va a tomar el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino alguna medida para incorporar 
el informe favorable de mantener los chiringuitos de las 
playas valencianas redactado por sus propios técnicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/087822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha analizado el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino la repercusión del cierre de las 
terrazas de los restaurantes de las playas valencianas, 
en cuanto a la pérdida de empleo para muchos trabaja-
dores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Ministerio de Trabajo e Inmigración correc-
ta la decisión del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, sobre el cierre de las terrazas de 
los restaurantes de las playas valencianas, por la reper-
cusión que va a tener en la pérdida de puestos de traba-
jo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se ha producido la reunión en el mes de mayo, 
anunciada por el Vicepresidente Tercero y Ministro de 

Política Territorial, con la Generalitat Valenciana, para 
tratar de analizar el recurso de inconstitucionalidad en 
relación con el barrio del Cabanyal en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se ha producido la reunión en el mes de mayo, 
anunciada por el Vicepresidente Tercero y Ministro de 
Política Territorial, con la Generalitat Valenciana, para 
tratar de analizar el recurso de inconstitucionalidad en 
relación con la Ley de Caza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se va a producir la reunión, anunciada por 
el Vicepresidente Tercero y Ministro de Política Terri-
torial, con la Generalitat Valenciana, para tratar y anali-
zar el recurso de inconstitucionalidad en relación con el 
barrio del Cabanyal en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto se va a producir la reunión, anunciada por 
el Vicepresidente Tercero y Ministro de Política Terri-
torial, con la Generalitat Valenciana, para tratar de ana-
lizar el recurso de inconstitucionalidad en relación con 
la Ley de Caza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/087828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En base al Documento SANCO/6831/2009, en su 
revisión 6, para la modificación del Capítulo III del 
anexo III del R(CE) 2074/2005, si tal y como se prevé, 
se va a cambiar el método de detección oficial de bio-
toxinas marinas en moluscos, sustituyendo un método 
biológico como es el bioensayo de ratón por un método 
de tipo físico-químico con mayor especificidad, como 
es la cromatografía líquida y espectrometría de masas:

¿Se puede afirmar que el cambio de técnica va a 
conllevar un cambio en los niveles de toxicidad admisi-
bles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

En base al Documento SANCO/6831/2009, en su 
revisión 6, para la modificación del Capítulo III del 
anexo III del R(CE)2074/2005:

¿Existe alguna propuesta de la UE sobre modifica-
ción de los límites de control de biotoxinas marinas en 
moluscos?

En caso afirmativo ¿en qué consiste dicha propuesta?
¿Cuáles son los límites de control propuestos, espe-

cificado por tipo de biotoxinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

En base al Documento SANCO/6831/2009, en su 
revisión 6, para la modificación del Capítulo III del 
anexo III del R(CE)2074/2005:

¿Existe alguna propuesta de la UE sobre modifica-
ción de los límites de toxicidad de biotoxinas marinas 
en moluscos?

En caso afirmativo ¿en qué consiste?
¿Cuáles son los límites de toxicidad propuestos, 

especificado por tipo de biotoxinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En base al Documento SANCO/6831/2009, en su 
revisión 6, para la modificación del Capítulo III del 
anexo III del R(CE) 2074/2005:

¿Se ha realizado un estudio de evaluación del impac-
to económico que supondría la reducción de los actua-
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les límites de control de biotoxinas marinas, sobre los 
sectores afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En base al Documento SANCO/6831/2009, en su 
revisión 6, para la modificación del Capítulo III del 
anexo III del R(CE) 2074/2005:

¿Se ha realizado un estudio de evaluación del impac-
to económico que supondría la reducción de los actua-
les límites de biotoxinas marinas, sobre los sectores 
afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

En base al Documento SANCO/6831/2009, en su 
revisión 6, para la modificación del Capítulo III del 
anexo III del R(CE) 2074/2005:

¿Tiene conocimiento el Gobierno de España si va a 
estar validado el método físico-químico antes del 30 de 
junio del año en curso?

En caso de que dicho método no se valide antes del 
30 de junio de 2010 ¿Se concederá una prórroga?

¿Va a solicitar el Gobierno de España que el período 
de utilización de ambos métodos vaya más allá del 30 
de junio de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

En base al Documento SANCO/6831/2009, en su 
revisión 6, para la modificación del Capítulo III, del 
anexo III del R(CE) 2074/2005:

¿Por qué el Gobierno de España, hasta la fecha, no 
ha solicitado a la Comisión la presentación de infor-
mes científicos que avalen la modificación de los lími-
tes de control de las biotoxinas marinas presentes en 
moluscos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

Desde la Agencia Española de Seguridad Alimenta-
ria, y al respecto de una posible modificación de límites 
máximos permitidos para los diferentes grupos de bio-
toxinas marinas:

¿A qué dos científicos que trabajan en Universida-
des Españolas le han solicitado dictamen?
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¿Cuáles han sido las conclusiones de cada uno de 
los dictámenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

Desde la Agencia Española de Seguridad Alimenta-
ria, y al respecto de una posible modificación de límites 
máximos permitidos para los diferentes grupos de bio-
toxinas marinas y atendiendo a que los protocolos y 
procedimientos de análisis y control utilizados en la 
actualidad son más que suficientes para garantizar la 
calidad y salubridad de los moluscos:

¿Por qué el Gobierno de España no ha presentado 
una queja clara ante la Comisión Europea?

¿En qué fase se encuentra el informe de la norma en 
el acuerdo fitosanitario, el acuerdo SPS de la OMC?

¿Cuál es la opinión del Código Alimentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

Respecto del proyecto «Arte Breve de Cocina», en 
el que el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino, colabora con la empresa Paradores de Turis-
mo:

¿En qué consiste esta colaboración?

¿Dio alguna directriz el Gobierno para la fijación de 
los precios de los menús?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

Respecto del proyecto «Arte Breve de Cocina», en 
el que el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, colabora con la empresa Paradores de 
Turismo:

¿Cuál es el presupuesto asignado a dicho proyecto?
¿A qué partida presupuestaria se asigna el gasto?
¿Cuánto supone en gasto, tanto al Ministerio de 

Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, como a 
Paradores, la edición de la carta-menú-recetario singu-
larizada para cada uno de los Paradores participantes en 
el programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

Respecto del proyecto «Arte Breve de Cocina», en 
el que el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino, colabora con la empresa Paradores de Turis-
mo, hasta la fecha actual:

¿Han contabilizado el número de menús solicitados 
en cada uno de los Paradores de España?
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¿Cuál es el número de las cartas-menú-recetario 
editadas para cada Parador?

¿A qué empresa se le ha adjudicado la edición de 
dichas cartas-menú -recetario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y doña Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Respecto del proyecto «Arte Breve de Cocina», en 
el que el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino, colabora con la empresa Paradores de Turis-
mo:

¿Hasta que fecha se tiene previsto mantener esta 
colaboración de promoción del turismo gastronómico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/087841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

La borrasca que afectó al norte de la provincia de 
Lugo, en concreto a las comarcas de la Mariña lucense, 
desde el miércoles día 9 de junio de 2010 y durante los 
días siguientes, ha provocado numerosos desperfectos 
en infraestructuras públicas fundamentales que son 
competencia del Gobierno de España:

¿Cuál fue el operativo implantado desde la Subdele-
gación del Gobierno en Lugo?

¿Qué número y tipo de efectivos acudieron a las 
zonas afectadas en las primeras horas?

¿A qué hora llegaron los primeros efectivos a las 
zonas afectadas?

¿Qué medios se pusieron a disposición de cada uno 
de los Ayuntamientos, así como, de los vecinos afecta-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

La borrasca que afectó al norte de la provincia de 
Lugo, en concreto a las comarcas de la Mariña lucense, 
desde el miércoles día 9 de junio de 2010 y durante los 
días siguientes, ha provocado numerosos desperfectos 
en infraestructuras públicas fundamentales que son 
competencia del Gobierno de España.

¿Cuál es la planificación de los trabajos y actuacio-
nes que es necesario acometer para restaurar la situa-
ción de las infraestructuras afectadas a su estado ante-
rior al paso de la borrasca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

La borrasca que afectó al norte de la provincia de 
Lugo, en concreto a las comarcas de la Mariña lucense, 
desde el miércoles día 9 de junio de 2010 y durante los 
días siguientes, ha provocado numerosos desperfectos 
en infraestructuras públicas fundamentales que son 
competencia del Gobierno de España.
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El hecho de que núcleos como el casco urbano de 
Lourenzá nunca hubiesen sufrido inundaciones hasta la 
fecha, ¿cree que pueda deberse a la modificación del 
paisaje que ha supuesto la autovía del Cantábrico 
(A8)?

En caso afirmativo, ¿qué actuaciones sería necesario 
llevar a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

La borrasca que afectó al norte de la provincia de 
Lugo, en concreto a las comarcas de la Mariña lucense, 
desde el miércoles día 9 de junio de 2010 y durante los 
días siguientes, ha provocado numerosos desperfectos 
en infraestructuras públicas fundamentales que son 
competencia del Gobierno de España:

¿Cree que la magnitud de los desperfectos tanto en 
bienes públicos como privados se vio incrementada por 
la modificación del paisaje que ha supuesto la autovía 
del Cantábrico (A8)?

En caso afirmativo, ¿qué actuaciones sería necesario 
llevar a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

La borrasca que afectó al norte de la provincia de 
Lugo, en concreto a las comarcas de la Mariña lucense, 

desde el miércoles día 9 de junio de 2010 y durante los 
días siguientes, ha provocado numerosos desperfectos 
en infraestructuras públicas fundamentales que son 
competencia del Gobierno de España:

¿Tiene previsto el Gobierno poner en marcha alguna 
línea de ayudas para los afectados?

En caso afirmativo:

¿Qué tipo de ayudas serían?
¿Cuándo se pondrían en marcha?
¿Qué Ministerios se implicarían directamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con noticias aparecidas recientemente 
en la prensa sobre la traída de agua de A Fonsagrada 
(Lugo), donde se afirma que el proyecto ya está en 
redacción y como consecuencia de la desaparición en 
los PGE 2010 de la partida presupuestaria que sí figura-
ba en los PGE 2009 destinada a la mejora de la traída 
de aguas de esta localidad:

¿A qué empresa se ha adjudicado la redacción del 
proyecto de traída de aguas de A Fonsagrada (Lugo)?

¿A qué importe asciende dicho proyecto?
¿Qué infraestructuras contempla dicho proyecto?
¿Cuál es el código de proyecto de los Presupuestos 

Generales del Estado de 2010, del cual se detraerán los 
fondos necesarios para estas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la comarca de A Mariña Occidental de 
la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la comarca de A Mariña Central de la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la comarca de A Mariña Oriental de la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la comarca de Terra Chá de la provincia 
de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la comarca de Meira de la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

435

2009 y 2010 en la comarca de A Fonsagrada de la pro-
vincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la comarca de Os Ancares de la provin-
cia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la comarca de A Ulloa de la provincia 
de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la comarca de Sarria de la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.

184/087857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la comarca de Terra de Lemos de la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados.
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184/087858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En la inauguración el día 14 de junio de la Semana 
Veterinaria Europea en Bruselas, la Ministra de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, con respecto a las 
normas de bienestar animal en el transporte de anima-
les, declaró que a lo mejor no se aplica la legislación al 
respecto en todos los Estados Miembros de la Unión 
Europea:

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno de Espa-
ña ante la Comisión con respecto al conocimiento del 
incumplimiento por Estados Miembros de la normativa 
sobre bienestar animal en el transporte de animales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/087859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En la inauguración el día 14 de junio de la Semana 
Veterinaria Europea en Bruselas, la Ministra de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, con respecto a las 
normas de bienestar animal en el transporte de anima-
les, declaró que a lo mejor no se aplica la legislación al 
respecto en todos los Estados Miembros de la Unión 
Europea:

¿A qué países de la UE se refiere la Ministra cuando 
afirma que no cumplen la legislación relativa al bienes-
tar animal en el transporte de animales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/087860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones procedentes del CERMI 
(Comité Español de Representantes de Personas con 
Discapacidad), en el borrador del III Informe del Obser-
vatorio Estatal de Violencia sobre la Mujer, no se ha 
encontrado ninguna mención específica a las mujeres 
con discapacidad, ni estadísticas o datos relacionados.

Debido a este hecho, el CERMI ha incidido en la 
necesidad de que los datos estadísticos sean desglosa-
dos por discapacidad, puesto que las mujeres con disca-
pacidad, al igual que las mujeres inmigrantes, son gru-
pos vulnerables objeto de ser víctimas de violencia de 
género.

¿Tiene intención el Gobierno de atender las indica-
ciones de los representantes de las personas con disca-
pacidad, para que el Observatorio Estatal de Violencia 
sobre la Mujer incluya la variable discapacidad y cuen-
te, entre otros, con indicadores como el número de víc-
timas mortales; denuncias; asuntos judiciales; mujeres 
con protección judicial activa; usuarias del servicio de 
teleasistencia móvil; contratos bonificados y contratos 
de sustitución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el documento «Plan de Acción para las Mujeres 
con Discapacidad 2007», aprobado por el Consejo de 
Ministros de 1 de diciembre de 2006, en el Área VI - 
Violencia, se planteaba como objetivo número 11, la 
«Investigación sobre la violencia específica ejercida 
sobre las mujeres con discapacidad en ámbitos institu-
cionales y domésticas que permita conocer sus causas y 
efectos».



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

437

Dado que para el Observatorio Estatal de Violencia 
sobre la Mujer, las mujeres con discapacidad continúan 
siendo invisibles, ya que no incluyen en sus estudios 
esta variable, ¿qué investigaciones se han realizado 
dentro del mencionado objetivo del «Plan de Acción 
para las Mujeres con Discapacidad 2007»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el documento «Plan de Acción para las Mujeres 
con Discapacidad 2007», aprobado por el Consejo de 
Ministros de 1 de diciembre de 2006, en el Área VI - 
Violencia, se planteaba como objetivo número 1.2, el 
«Desarrollo de herramientas para la identificación pre-
coz de situaciones de violencia que se pueden estar per-
petrando contra las mujeres con discapacidad en entor-
nos cerrados y segregados».

¿Qué herramientas concretas se han desarrollado 
dentro del mencionado objetivo del «Plan de Acción 
para las Mujeres con Discapacidad 2007»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el documento «Plan de Acción para las Mujeres 
con Discapacidad 2007», aprobado por el Consejo de 
Ministros de 1 de diciembre de 2006, en el Área VI - 
Violencia, se planteaba como objetivo número 2.1, la 
«Realización de campañas de prevención y sensibiliza-
ción sobre violencia de género y discapacidad, dirigi-

das a mujeres que la padecen, a las asociaciones rela-
cionadas con la discapacidad y la infancia y a la 
sociedad en su conjunto».

¿Qué campañas concretas se han desarrollado den-
tro del mencionado objetivo del «Plan de Acción para 
las Mujeres con Discapacidad 2007»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el documento «Plan de Acción para las Mujeres 
con Discapacidad 2007», aprobado por el Consejo de 
Ministros de 1 de diciembre de 2006, en el Área VI - 
Violencia, se planteaba como objetivo número 2.2, la 
«Información y formación sobre la violencia de género 
a las mujeres con discapacidad (con especial atención a 
aquéllas que se encuentran en situación de riesgo de 
exclusión social) sobre sus derechos y acceso a los 
recursos existentes».

¿Qué acciones concretas de información y forma-
ción se han desarrollado dentro del mencionado objeti-
vo del «Plan de Acción para las Mujeres con Discapaci-
dad 2007»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el documento «Plan de Acción para las Mujeres 
con Discapacidad 2007», aprobado por el Consejo de 
Ministros de 1 de diciembre de 2006, en el Área VI - 
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Violencia, se planteaba como objetivo número 2.3, la 
«Difusión entre profesionales de medios de comunica-
ción de un manual de pautas de tratamiento de noticias 
e imágenes en relación con la violencia de cualquier 
tipo, el maltrato a menores y las agresiones sexuales, 
incluyendo aspectos orientados a la prevención».

¿Qué acciones concretas se han desarrollado dentro 
del mencionado objetivo del «Plan de Acción para las 
Mujeres con Discapacidad 2007»? ¿Se ha editado el 
mencionado manual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el documento «Plan de Acción para las Mujeres 
con Discapacidad 2007», aprobado por el Consejo de 
Ministros de 1 de diciembre de 2006, en el Área VI - 
Violencia, se planteaba como objetivo número 2.4, la 
«Inclusión de las mujeres con discapacidad en las cam-
pañas de sensibilización e información sobre violen-
cia».

¿Qué acciones concretas se han desarrollado dentro 
del mencionado objetivo del «Plan de Acción para las 
Mujeres con Discapacidad 2007»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/087867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Teresa García 
Sena, doña Inmaculada Guaita Vañó y doña Marta 
Torrado de Castro, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El pasado 22 de abril se hundió la plataforma 
petrolífera Deepwater Horizon en las costas del Golfo 
de México (a 80 kilómetros de la costa sureste de 
Lousiana), como resultado de una explosión que había 
tenido lugar dos días antes. El propósito de dicha pla-
taforma era perforar pozos petrolíferos en el subsuelo 
marino.

La explosión y posterior hundimiento de la mencio-
nada plataforma ha ocasionado la desaparición de once 
personas y un derrame de petróleo de consecuencias 
difíciles de evaluar. A fecha de hoy han fracasado diver-
sos intentos de frenar el vertido, que se evalúa en los 
1.000 barriles diarios de petróleo que, en muchos casos 
han alcanzado la costa y están produciendo daños incal-
culables en el ecosistema marino. Se trata de un desas-
tre ambiental sin precedentes cuyas cifras se estima que 
pueden superar al vertido del petrolero Exxon Valdez. 
Este desastre pone en cuestión la seguridad de este tipo 
de explotación petrolífera. A la vista de este grave acci-
dente, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es la postura del Gobierno sobre la posible 
instalación de plataformas petrolíferas frente a las cos-
tas españolas, tanto las peninsulares como las insula-
res?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Teresa García 
Sena, Inmaculada Guaita Vañó y Marta Torrado de 
Castro, Diputadas.

184/087868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Teresa García 
Sena, doña Inmaculada Guaita Vañó y doña Marta 
Torrado de Castro, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El pasado 22 de abril se hundió la plataforma 
petrolífera Deepwater Horizon en las costas del Golfo 
de México (a 80 kilómetros de la costa sureste de 
Lousiana), como resultado de una explosión que había 
tenido lugar dos días antes. El propósito de dicha pla-
taforma era perforar pozos petrolíferos en el subsuelo 
marino.

La explosión y posterior hundimiento de la mencio-
nada plataforma ha ocasionado la desaparición de once 
personas y un derrame de petróleo de consecuencias 
difíciles de evaluar. A fecha de hoy han fracasado diver-
sos intentos de frenar el vertido, que se evalúa en los 



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

439

1.000 barriles diarios de petróleo que, en muchos casos 
han alcanzado la costa y están produciendo daños incal-
culables en el ecosistema marino. Se trata de un desas-
tre ambiental sin precedentes cuyas cifras se estima que 
pueden superar al vertido del petrolero Exxon Valdez. 
Este desastre pone en cuestión la seguridad de este tipo 
de explotación petrolífera. A la vista de este grave acci-
dente, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuántos permisos para realizar sondeos en busca 
de hidrocarburos frente a las costas españolas, se han 
solicitado hasta la fecha, detallando sus respectivas ubi-
caciones y el plazo concedido para las exploraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Teresa García 
Sena, Inmaculada Guaita Vañó y Marta Torrado de 
Castro, Diputadas.

184/087869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Teresa García 
Sena, doña Inmaculada Guaita Vañó y doña Marta 
Torrado de Castro, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El pasado 22 de abril se hundió la plataforma 
petrolífera Deepwater Horizon en las costas del Golfo 
de México (a 80 kilómetros de la costa sureste de 
Lousiana), como resultado de una explosión que había 
tenido lugar dos días antes. El propósito de dicha pla-
taforma era perforar pozos petrolíferos en el subsuelo 
marino.

La explosión y posterior hundimiento de la mencio-
nada plataforma ha ocasionado la desaparición de once 
personas y un derrame de petróleo de consecuencias 
difíciles de evaluar. A fecha de hoy han fracasado diver-
sos intentos de frenar el vertido, que se evalúa en los 
1.000 barriles diarios de petróleo que, en muchos casos 
han alcanzado la costa y están produciendo daños incal-
culables en el ecosistema marino. Se trata de un desas-
tre ambiental sin precedentes cuyas cifras se estima que 
pueden superar al vertido del petrolero Exxon Valdez. 
Este desastre pone en cuestión la seguridad de este tipo 
de explotación petrolífera. A la vista de este grave acci-
dente, se formula la siguiente pregunta:

Considerando la peligrosidad que se ha demostrado 
en este tipo de instalaciones, ¿tiene intención el Gobier-
no de conceder los permisos solicitados por empresas 
privadas, para sondeos petrolíferos frente a las costas 
españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Teresa García 
Sena, Inmaculada Guaita Vañó y Marta Torrado de 
Castro, Diputadas.

184/087870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Teresa García 
Sena, doña Inmaculada Guaita Vañó y doña Marta 
Torrado de Castro, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El pasado 22 de abril se hundió la plataforma petro-
lífera Deepwater Horizon en las costas del Golfo de 
México (a 80 kilómetros de la costa sureste de Lousia-
na), como resultado de una explosión que había tenido 
lugar dos días antes. El propósito de dicha plataforma 
era perforar pozos petrolíferos en el subsuelo marino.

La explosión y posterior hundimiento de la mencio-
nada plataforma ha ocasionado la desaparición de once 
personas y un derrame de petróleo de consecuencias 
difíciles de evaluar. A fecha de hoy han fracasado diver-
sos intentos de frenar el vertido, que se evalúa en los 
1.000 barriles diarios de petróleo que, en muchos casos 
han alcanzado la costa y están produciendo daños incal-
culables en el ecosistema marino. Se trata de un desas-
tre ambiental sin precedentes cuyas cifras se estima que 
pueden superar al vertido del petrolero Exxon Valdez. 
Este desastre pone en cuestión la seguridad de este tipo 
de explotación petrolífera. A la vista de este grave acci-
dente, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuántos permisos para realizar sondeos en busca 
de hidrocarburos frente a las costas españolas están 
actualmente en tramitación en el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, detallando sus respectivas 
ubicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Teresa García 
Sena, Inmaculada Guaita Vañó y Marta Torrado de 
Castro, Diputadas.
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184/087871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, doña Belén María do Campo 
Piñeiro, don Gerardo Jesús Conde Roa, don Antonio 
Erias Rey, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del 
Río, Diputados por La Coruña, don Celso Delgado Arce 
y doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados por 
Orense, doña Ana Pastor Julián, don Jesús Pérez Arca, 
doña María Pilar Ramallo Vázquez, Diputados por Pon-
tevedra; pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
las que desean obtener respuesta por escrito:

El pasado jueves día 17 de junio, la Ministra de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, realizada 
una visita a varias localidades del norte de España afec-
tadas por fuertes lluvias que causaron inundaciones en 
las comunidades autónomas del Cantábrico-Noroeste.

En la provincia de Lugo, estas fuertes lluvias afecta-
ron de forma importante, durante la madrugada del día 
10, a varios municipios de la Mariña lucense como: 
Ribadeo, Barreiros, Burela, Cervo, Viveiro, etc.

La visita de la Ministra fue comunicada por correo 
electrónico a los Diputados Nacionales por Lugo, ese 
mismo día, alrededor de las 11:30, mientras estaban en 
la sesión ordinaria del Pleno del Congreso de ese jue-
ves día 17. Y en el programa, que se adjuntaba, se fija-
ban las 17 horas como primer encuentro, dentro de la 
provincia lucense, al que seguían otros que finalizaban 
en una reunión con alcaldes a las 18 horas en Burela.

La sorpresa saltó cuando se supo que la Ministra 
había utilizado como medio de desplazamiento un heli-
cóptero que tomaba tierra, sin previo aviso ni comuni-
cación, a las autoridades sanitarias ni al 061, en el heli-
puerto del Hospital de la Costa en Burela, inutilizando 
dicha instalación durante las aproximadamente 3 horas 
que duró su estancia.

Verificado que no existió notificación ni solicitud de 
utilización de esta instalación y que tras la petición de 
explicaciones por parte de la Xunta de Galicia a la 
Delegación del Gobierno en Galicia, solicitando tam-
bién que en el futuro se evite alterar el funcionamiento 
de los servicios de emergencia sanitaria.

Conocido es que estas instalaciones forman parte de 
la red de emergencias sanitarias de Galicia y su utiliza-
ción requiere seguir los criterios de operatividad de los 
servicios sanitarios y de emergencias de la red del 061 
siguiendo los protocolos con los que cuenta el Hospital 
de Burela desde 1994 para el aterrizaje de helicópte-
ros.

Lejos de aclarar esta forma de proceder, la Ministra 
Espinosa cargó contra la titular de la Consellería de 
Sanidad de la Xunta de Galicia pidiéndole que se pre-

ocupe de las listas de espera como ella atendió las 
demandas de los vecinos.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Conocía el Gobierno los protocolos y disposicio-
nes a seguir para la utilización de un helipuerto de un 
centro hospitalario dentro de la red de emergencias 
sanitarias de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Olga Iglesias Fontal, 
Belén María do Campo Piñeiro, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Antonio Erias Rey, Arsenio Fernández de Mesa 
Díaz del Río, Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Ana Pastor Julián, Jesús Pérez Arca y María 
Pilar Ramallo Vázquez, Diputados.

184/087872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, doña Belén do Campo Piñei-
ro, don Gerardo Jesús Conde Roa, don Antonio Erias 
Rey, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputados por La Coruña, don Celso Delgado Arce y 
doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados por Oren-
se, doña Ana Pastor Julián, don Jesús Pérez Arca, doña 
María Pilar Ramallo Vázquez, Diputados por Ponteve-
dra; pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

El pasado jueves día 17 de junio, la Ministra de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, realizaba 
una visita a varias localidades del norte de España afec-
tadas por fuertes lluvias que causaron inundaciones en 
las comunidades autónomas del Cantábrico-Noroeste.

En la provincia de Lugo, estas fuertes lluvias afecta-
ron de forma importante, durante la madrugada del día 
10, a varios municipios de la Mariña lucense como: 
Ribadeo, Barreiros, Burela, Cervo, Viveiro, etc.

La visita de la Ministra fue comunicada por correo 
electrónico a los Diputados Nacionales por Lugo, ese 
mismo día, alrededor de las 11:30, mientras estaban en 
la sesión ordinaria del Pleno del Congreso de ese jue-
ves día 17. Y en el programa, que se adjuntaba, se fija-
ban las 17 horas como primer encuentro, dentro de la 
provincia lucense, al que seguían otros que finalizaban 
en una reunión con alcaldes a las 18 horas en Burela.

La sorpresa saltó cuando se supo que la Ministra 
había utilizado como medio de desplazamiento un heli-
cóptero que tomaba tierra, sin previo aviso ni comuni-
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cación, a las autoridades sanitarias ni al 061, en el heli-
puerto del Hospital de la Costa en Burela, inutilizando 
dicha instalación durante las aproximadamente 3 horas 
que duró su estancia.

Verificado que no existió notificación ni solicitud de 
utilización de esta instalación y que tras la petición de 
explicaciones por parte de la Xunta de Galicia a la 
Delegación del Gobierno en Galicia, solicitando tam-
bién que en el futuro se evite alterar el funcionamiento 
de los servicios de emergencia sanitaria.

Conocido es que estas instalaciones forman parte de 
la red de emergencias sanitarias de Galicia y su utiliza-
ción requiere seguir los criterios de operatividad de los 
servicios sanitarios y de emergencias de la red del 061 
siguiendo los protocolos con los que cuenta el Hospital 
de Burela desde 1994 para el aterrizaje de helicópteros.

Lejos de aclarar esta forma de proceder, la Ministra 
Espinosa cargó contra la titular de la Consellería de 
Sanidad de la Xunta de Galicia pidiéndole que se pre-
ocupe de las listas de espera como ella atendió las 
demandas de los vecinos.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

Si la razón de utilización de un medio de transporte 
rápido como el helicóptero fue «acompañar a gente que 
estaba sufriendo mucho». ¿Por qué esperó siete días 
para desplazarse a la zona cuando ya lo habían realiza-
do desde el primer día miembros del gobierno gallego y 
su Presidente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Olga Iglesias Fontal, 
Belén do Campo Piñeiro, Gerardo Jesús Conde Roa, 
Antonio Erias Rey, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río, Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Ana Pastor Julián, Jesús Pérez Arca y María 
Pilar Ramallo Vázquez, Diputados.

184/087873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, doña Belén do Campo Piñei-
ro, don Gerardo Jesús Conde Roa, don Antonio Erias 
Rey, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputados por La Coruña, don Celso Delgado Arce y 
doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputados por Oren-
se, doña Ana Pastor Julián, don Jesús Pérez Arca, doña 
María Pilar Ramallo Vázquez, Diputados por Ponteve-
dra; pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

El pasado jueves día 17 de junio, la Ministra de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, realizaba 
una visita a varias localidades del norte de España afec-
tadas por fuertes lluvias que causaron inundaciones en 
las comunidades autónomas del Cantábrico-Noroeste.

En la provincia de Lugo, estas fuertes lluvias afecta-
ron de forma importante, durante la madrugada del día 
10, a varios municipios de la Mariña lucense como: 
Ribadeo, Barreiros, Burela, Cervo, Viveiro, etc.

La visita de la Ministra fue comunicada por correo 
electrónico a los Diputados Nacionales por Lugo, ese 
mismo día, alrededor de las 11:30, mientras estaban en 
la sesión ordinaria del Pleno del Congreso de ese jue-
ves día 17. Y en el programa, que se adjuntaba, se fija-
ban las 17 horas como primer encuentro, dentro de la 
provincia lucense, al que seguían otros que finalizaban 
en una reunión con alcaldes a las 18 horas en Burela.

La sorpresa saltó cuando se supo que la Ministra 
había utilizado como medio de desplazamiento un heli-
cóptero que tomaba tierra, sin previo aviso ni comuni-
cación, a las autoridades sanitarias ni al 061, en el heli-
puerto del Hospital de la Costa en Burela, inutilizando 
dicha instalación durante las aproximadamente 3 horas 
que duró su estancia.

Verificado que no existió notificación ni solicitud de 
utilización de esta instalación y que tras la petición de 
explicaciones por parte de la Xunta de Galicia a la 
Delegación del Gobierno en Galicia, solicitando tam-
bién que en el futuro se evite alterar el funcionamiento 
de los servicios de emergencia sanitaria.

Conocido es que estas instalaciones forman parte de 
la red de emergencias sanitarias de Galicia y su utiliza-
ción requiere seguir los criterios de operatividad de los 
servicios sanitarios y de emergencias de la red del 061 
siguiendo los protocolos con los que cuenta el Hospital 
de Burela desde 1994 para el aterrizaje de helicópte-
ros.

Lejos de aclarar esta forma de proceder, la Ministra 
Espinosa cargó contra la titular de la Consellería de 
Sanidad de la Xunta de Galicia pidiéndole que se pre-
ocupe de las listas de espera como ella atendió las 
demandas de los vecinos.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el coste del desplazamiento en heli-
cóptero de la Ministra de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino, a las localidades visitadas el jueves 17 
de junio de este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Olga Iglesias Fontal, 
Belén do Campo Piñeiro, Gerardo Jesús Conde Roa, 
Antonio Erias Rey, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río, Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Ana Pastor Julián, Jesús Pérez Arca y María 
Pilar Ramallo Vázquez, Diputados.
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184/087874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, doña Belén do Campo Piñeiro, 
don Gerardo Jesús Conde Roa, don Antonio Erias Rey, 
don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, Diputa-
dos por La Coruña, don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputados por Orense, doña Ana 
Pastor Julián, don Jesús Pérez Arca, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez, Diputados por Pontevedra; pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El pasado jueves día 17 de junio, la Ministra de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, realizaba 
una visita a varias localidades del norte de España afec-
tadas por fuertes lluvias que causaron inundaciones en 
las comunidades autónomas del Cantábrico-Noroeste.

En la provincia de Lugo, estas fuertes lluvias afecta-
ron de forma importante, durante la madrugada del día 
10, a varios municipios de la Mariña lucense como: 
Ribadeo, Barreiros, Burela, Cervo, Viveiro, etc.

La visita de la Ministra fue comunicada por correo 
electrónico a los Diputados Nacionales por Lugo, ese 
mismo día, alrededor de las 11:30, mientras estaban en 
la sesión ordinaria del Pleno del Congreso de ese jue-
ves día 17. Y en el programa, que se adjuntaba, se fija-
ban las 17 horas como primer encuentro, dentro de la 
provincia lucense, al que seguían otros que finalizaban 
en una reunión con alcaldes a las 18 horas en Burela.

La sorpresa saltó cuando se supo que la Ministra 
había utilizado como medio de desplazamiento un heli-
cóptero que tomaba tierra, sin previo aviso ni comuni-
cación, a las autoridades sanitarias ni al 061, en el heli-
puerto del Hospital de la Costa en Burela, inutilizando 
dicha instalación durante las aproximadamente 3 horas 
que duró su estancia.

Verificado que no existió notificación ni solicitud de 
utilización de esta instalación y que tras la petición de 
explicaciones por parte de la Xunta de Galicia a la 
Delegación del Gobierno en Galicia, solicitando tam-
bién que en el futuro se evite alterar el funcionamiento 
de los servicios de emergencia sanitaria.

Conocido es que estas instalaciones forman parte de 
la red de emergencias sanitarias de Galicia y su utiliza-
ción requiere seguir los criterios de operatividad de los 
servicios sanitarios y de emergencias de la red del 061 
siguiendo los protocolos con los que cuenta el Hospital 
de Burela desde 1994 para el aterrizaje de helicópte-
ros.

Lejos de aclarar esta forma de proceder, la Ministra 
Espinosa cargó contra la titular de la Consellería de 
Sanidad de la Xunta de Galicia pidiéndole que se pre-

ocupe de las listas de espera como ella atendió las 
demandas de los vecinos.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el importe de las ayudas concedidas a 
cada una de las comunidades autónomas o ayuntamien-
tos, para paliar los daños por inundaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Olga Iglesias Fontal, 
Belén do Campo Piñeiro, Gerardo Jesús Conde Roa, 
Antonio Erias Rey, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río, Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Ana Pastor Julián, Jesús Pérez Arca y María 
Pilar Ramallo Vázquez, Diputados.

184/087875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, doña Belén do Campo Piñeiro, 
don Gerardo Jesús Conde Roa, don Antonio Erias Rey, 
don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, Diputa-
dos por La Coruña, don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputados por Orense, doña Ana 
Pastor Julián, don Jesús Pérez Arca, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez, Diputados por Pontevedra; pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El pasado jueves día 17 de junio, la Ministra de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, realizaba 
una visita a varias localidades del norte de España afec-
tadas por fuertes lluvias que causaron inundaciones en 
las comunidades autónomas del Cantábrico-Noroeste.

En la provincia de Lugo, estas fuertes lluvias afecta-
ron de forma importante, durante la madrugada del día 
10, a varios municipios de la Mariña lucense como: 
Ribadeo, Barreiros, Burela, Cervo, Viveiro, etc.

La visita de la Ministra fue comunicada por correo 
electrónico a los Diputados Nacionales por Lugo, ese 
mismo día, alrededor de las 11:30, mientras estaban en 
la sesión ordinaria del Pleno del Congreso de ese jue-
ves día 17. Y en el programa, que se adjuntaba, se fija-
ban las 17 horas como primer encuentro, dentro de la 
provincia lucense, al que seguían otros que finalizaban 
en una reunión con alcaldes a las 18 horas en Burela.

La sorpresa saltó cuando se supo que la Ministra 
había utilizado como medio de desplazamiento un heli-
cóptero que tomaba tierra, sin previo aviso ni comuni-
cación, a las autoridades sanitarias ni al 061, en el heli-
puerto del Hospital de la Costa en Burela, inutilizando 
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dicha instalación durante las aproximadamente 3 horas 
que duró su estancia.

Verificado que no existió notificación ni solicitud de 
utilización de esta instalación y que tras la petición de 
explicaciones por parte de la Xunta de Galicia a la 
Delegación del Gobierno en Galicia, solicitando tam-
bién que en el futuro se evite alterar el funcionamiento 
de los servicios de emergencia sanitaria.

Conocido es que estas instalaciones forman parte de 
la red de emergencias sanitarias de Galicia y su utiliza-
ción requiere seguir los criterios de operatividad de los 
servicios sanitarios y de emergencias de la red del 061 
siguiendo los protocolos con los que cuenta el Hospital 
de Burela desde 1994 para el aterrizaje de helicópte-
ros.

Lejos de aclarar esta forma de proceder, la Ministra 
Espinosa cargó contra la titular de la Consellería de 
Sanidad de la Xunta de Galicia pidiéndole que se pre-
ocupe de las listas de espera como ella atendió las 
demandas de los vecinos.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Ha remitido ya a la Xunta de Galicia toda la infor-
mación que se le ha solicitado sobre el aterrizaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Olga Iglesias Fontal, 
Belén do Campo Piñeiro, Gerardo Jesús Conde Roa, 
Antonio Erias Rey, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río, Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Ana Pastor Julián, Jesús Pérez Arca y María 
Pilar Ramallo Vázquez, Diputados.

184/087876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, doña Belén do Campo Piñeiro, 
don Gerardo Jesús Conde Roa, don Antonio Erias Rey, 
don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, Diputa-
dos por La Coruña, don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, Diputados por Orense, doña Ana 
Pastor Julián, don Jesús Pérez Arca, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez, Diputados por Pontevedra; pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El pasado jueves día 17 de junio, la Ministra de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, realizaba 
una visita a varias localidades del norte de España afec-
tadas por fuertes lluvias que causaron inundaciones en 
las comunidades autónomas del Cantábrico-Noroeste.

En la provincia de Lugo, estas fuertes lluvias afecta-
ron de forma importante, durante la madrugada del día 
10, a varios municipios de la Mariña lucense como: 
Ribadeo, Barreiros, Burela, Cervo, Viveiro, etc...

La visita de la Ministra fue comunicada por correo 
electrónico a los Diputados Nacionales por Lugo, ese 
mismo día, alrededor de las 11:30, mientras estaban en 
la sesión ordinaria del Pleno del Congreso de ese jue-
ves día 17. Y en el programa, que se adjuntaba, se fija-
ban las 17 horas como primer encuentro, dentro de la 
provincia lucense, al que seguían otros que finalizaban 
en una reunión con alcaldes a las 18 horas en Burela.

La sorpresa saltó cuando se supo que la Ministra 
había utilizado como medio de desplazamiento un heli-
cóptero que tomaba tierra, sin previo aviso ni comuni-
cación, a las autoridades sanitarias ni al 061, en el heli-
puerto del Hospital de la Costa en Burela, inutilizando 
dicha instalación durante las aproximadamente 3 horas 
que duró su estancia.

Verificado que no existió notificación ni solicitud de 
utilización de esta instalación y que tras la petición de 
explicaciones por parte de la Xunta de Galicia a la 
Delegación del Gobierno en Galicia, solicitando tam-
bién que en el futuro se evite alterar el funcionamiento 
de los servicios de emergencia sanitaria.

Conocido es que estas instalaciones forman parte de 
la red de emergencias sanitarias de Galicia y su utiliza-
ción requiere seguir los criterios de operatividad de los 
servicios sanitarios y de emergencias de la red del 061 
siguiendo los protocolos con los que cuenta el Hospital 
de Burela desde 1994 para el aterrizaje de helicópteros.

Lejos de aclarar esta forma de proceder, la Ministra 
Espinosa cargó contra la titular de la Consellería de 
Sanidad de la Xunta de Galicia pidiéndole que se pre-
ocupe de las listas de espera como ella atendió las 
demandas de los vecinos.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Es consciente el Gobierno de la gravedad de esta 
actuación al haber bloqueado unas instalaciones dedi-
cadas a los servicios de emergencias sanitarias del 061 
durante unas 3 horas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Olga Iglesias Fontal, 
Belén do Campo Piñeiro, Gerardo Jesús Conde Roa, 
Antonio Erias Rey, Arsenio Fernández de Mesa Díaz 
del Río, Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Ana Pastor Julián, Jesús Pérez Arca y María 
Pilar Ramallo Vázquez, Diputados.

184/087877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados electos por Ourense don Celso Del-
gado Arce y doña Ana Belén Vázquez Blanco, y los 
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Diputados electos por Pontevedra doña Ana María Pas-
tor Julián, doña María Pilar Ramallo Vázquez y don 
Jesús Pérez Arca, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

La A-52 o Autovía de la Rías Bajas es una autovía 
que une las localidades de Benavente en la provincia de 
Zamora y Porriño en la de Pontevedra, conectando las 
provincias de Pontevedra, Orense y Zamora con 
Madrid.

Los túneles del Folgoso, construidos en el año 1998, 
son dos tubos unidireccionales de 2.550 m de longitud 
aproximada situados entre los pp.kk. 278,500 y 282,000 
de la A-52, en la provincia de Pontevedra. Sirven para 
proporcionar la comunicación entre las provincias de 
Pontevedra y Ourense.

El Consejo de Ministros autorizó el 26 de septiem-
bre de 2008 al Ministerio de Fomento a licitar las obras 
para mejorar el equipamiento de seguridad en la explo-
tación de los dos túneles del Folgoso de la carretera 
A-52, situada en la provincia de Pontevedra. El presu-
puesto base de licitación asciende a 21.386.737,94 
euros.

El Ministerio de Fomento en julio de 2009 adjudicó 
a una empresa las obras de mejora del equipamiento y 
la seguridad en los dos túneles del Folgoso, en la carre-
tera A-52, pp.kk. 278+500 al 282+000 (Pontevedra), 
con un presupuesto de adjudicación que asciende a 
16.822.805,70 euros.

La citada actuación tiene por objeto la realización 
de las actuaciones necesarias de obra civil, instalacio-
nes y edificación para mejorar la seguridad en este 
tramo.

− Rehabilitación superficial y estructural del firme.
− Colocación de nueva señalización y balizamiento.
− Rediseño del sistema actual de ventilación
− Presurización de galerías para evitar la propaga-

ción del calor y el humo.
— Mejoras en el centro de control e instalación de 

un circuito cerrado de televisión.
— Biselado de aceras para que éstas sean remonta-

bles por los conductores.
—  Canalización de filtraciones.
— Canalización de la fuente existente en boca Oren-

s e .
— Colocación de un dispositivo para evitar posi-

bles deslumbramientos de los conductores.

La obra se complementa con otra serie de instala-
ciones.

Estas obras se están ejecutando en la actualidad y 
según se ha informado por la Subdelegación del Gobier-
no las obras en el interior de los túneles requiere la ocu-
pación total del tubo afectado. Primero las obras afecta-

ron al túnel sentido Vigo y ahora afectan al túnel en 
sentido a Ourense.

Ante este bloqueo total del túnel, se ha dispuesto 
como única alternativa al tráfico el desvío a lo largo de 
22 km por la carretera N-120, de modo que hay que 
pasar por el alto de A Cañiza, atravesar esta localidad y 
luego reincorporarse a la A-52.

Este rodeo supone de media unos treinta minutos 
más de tiempo de viaje para los conductores que proce-
dentes de Vigo se dirigen a Ourense.

Pero el verano ya comenzó y los fines de semanas 
miles de conductores regresan de las playas de las Rías 
Baixas utilizando esta autovía y se encuentran, como 
acaba de suceder el pasado fin de semana con atascos 
monumentales y retenciones de 15 km de longitud y 
que han durado en algunos casos más de dos horas.

Nadie duda que las obras son necesarias y que todas 
representan una incomodidad, pero es evidente que no 
se encuentran bien planificadas pues hay que procurar 
alternativas que permitan superar las incomodidades 
que acabamos de relatar y que no son de recibo que se 
mantengan para unir la primera y la tercera de las ciu-
dades gallegas en población.

Técnicos y especialistas tiene el Ministerio de 
Fomento que tienen la obligación de procurar solucio-
nes alternativas al actual desvío por A Cañiza.

Soluciones que pueden pasar por la paralización de 
las obras hasta que pase la época estival, habilitación 
temporal en fin de semana del actual túnel en obras, 
utilización del túnel hábil en dos direcciones, etc.

Por todo ello preguntamos:

¿Que decisiones urgentes adoptará el Ministerio de 
Fomento para solucionar los graves problemas que se 
están planteando a los usuarios de la Autovía A-52 a su 
paso por los túneles de O Folgoso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Ana María Pastor Julián, María Pilar Rama-
llo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/087878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y doña Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados por Orense, doña Ana Pastor Julián, 
don Jesús Pérez Arca, doña María Pilar Ramallo Váz-
quez, Diputados por Pontevedra; don Joaquín García 
Díez y doña Olga Iglesias Fontal, Diputados por Lugo, 
doña Belén  María do Campo Piñeiro, don Gerardo 
Jesús Conde Roa, don Antonio Erias Rey, don Arsenio 
Fernández de Mesa Díaz del Río, Diputados por La 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

Llegan, en estos días, noticias alarmantes a España 
de que el Gobierno de la República de Portugal ha 
decidido implantar peajes automáticos en tres autovías 
del norte de Portugal, pero sin alternativa de pago 
manual en cabinas tradicionales lo que sin duda provo-
caría importantes perjuicios a los ciudadanos españo-
les, y gallegos en particular, que a menudo viajan al 
país vecino.

Si estas trabas administrativas se consolidan entor-
pecerán de forma importante el comercio, el turismo y 
la actividad económica entre Galicia y el norte de Por-
tugal.

Nadie pone en duda la libertad del querido país veci-
no de organizar sus infraestructuras y sus finanzas pero 
si es preciso recordar lo previsto en el artícu  lo 3 del 
Tratado de la Unión Europea, que afirma textualmente: 
«La Unión ofrecerá a sus ciudadanos un espacio de 
libertad, seguridad y justicia sin fronteras interiores, en 
el que esté garantizada la libre circulación de personas 
conjuntamente con medidas adecuadas en materia de 
control de las fronteras exteriores, asilo, inmigración y 
de prevención y lucha contra la delincuencia».

Y a nuestro entender es muy dudoso que la decisión 
de imponer peajes sin facilitar la alternativa de pago 
manual, respete la libre circulación de personas a que 
hace referencia el Tratado citado.

Expuesto lo anterior recordamos que España presi-
de en estos momentos la Unión Europea y, por tanto, el 
ministro de Fomento D.José Blanco preside el Consejo 
de Transportes de la UE, por lo que creen que está obli-
gado, por su responsabilidad, a intentar «negociar» con 
su homólogo portugués unas condiciones que si bien no 
interfieran en la libertad del país vecino de organizar 
sus infraestructuras, sí garanticen la libre circulación de 
los miles de ciudadanos españoles y gallegos que cada 
día entran en Portugal.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Qué gestiones urgentes realizará el Ministro de 
Fomento ante el Gobierno de la República de Portugal 
en orden a solucionar los perjuicios que la próxima ins-
talación en las autovias !usas de telepeaje automático 
sin otra alternativa, causará a los automovilistas espa-
ñoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Ana Pastor Julián, Jesús Pérez Arca, María 
Pilar Ramallo Vázquez, Joaquín García Díez, Olga 
Iglesias Fontal, Belén María do Campo Piñeiro, 
Gerardo Jesús Conde Roa, Antonio Erias Rey y Fer-
nández de Mesa Díaz del Río, Diputados.

184/087879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Galicia necesita un servicio de Cercanías que de 
manera complementaria al TAV, de servicio e interco-
nexión interior a aquellas poblaciones, que de otro 
modo se quedarían aisladas y al margen de los propios 
beneficios que estas infraestructuras conllevan.

En este sentido cabe recordar que el Grupo Parla-
mentario Popular, ha presentado en el Congreso y el 
Senado varias iniciativas demandando la implementa-
ción de este tipo de servicios en Galicia, aprovechando 
para ello la infraestructura ferroviaria que con la llega-
da del AVE deje de estar en servicio.

Recientemente en la localidad Pontevedresa de Por-
tas, en la zona por la que discurre el antiguo trazado de 
la vía férrea, y por donde tras la entrada en servicio de 
la nueva variante del AVE Atlántico, ya no circulan tre-
nes; Plataformas vecinales han denunciado el robo de 
todo tipo de material ferroviario (tornillos, tableado de 
Zinc, tableado eléctrico, ..., etc., etc.) además de otros 
destrozos en casetas , raíles.

Robos y destrozos que, según atestiguan los denun-
ciantes, inexplicablemente se producen a plena luz del 
día y utilizándose incluso, camiones, maquinaria pesa-
da y vehículos pesados con grúa.

Todos estos actos amenazan con dejar inutilizados 
estos trazados para siempre y teniendo en cuenta el alto 
coste de las infraestructuras y su potencial aprovecha-
miento futuro, permitirlo es algo que consideramos 
inadmisible.

¿Qué medidas piensa adoptar el gobierno para evitar 
robos y destrozos en aquellos trazados del ferrocarril 
que dejan de estar en funcionamiento?

¿Cómo valora el gobierno la posibilidad de aprove-
char esos trazados en desuso para la implantación de 
servicios de cercanías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.
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184/087880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don José María Lassalle Ruiz, Diputado por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las líneas generales de la adenda al con-
venio entre el Ministerio de Defensa y el Ministerio de 
Cultura relativo a la protección del patrimonio suba-
cuático?

¿Qué condiciones de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía se han aceptado y cuáles se han rechazado 
en la adenda al convenio Defensa-Cultura relativo a la 
protección del patrimonio subacuática?

¿Qué departamentos y expertos han intervenido en 
tal negociación?

¿Cuándo prevé el Gobierno que se van a reactivar el 
resto de los convenios con las Comunidades Autóno-
mas en materia de protección del patrimonio subacuá-
tico?

¿Cuáles son los criterios de distribución de créditos 
entre las Comunidades Autónomas del Plan Nacional 
de Arqueología Subacuática?

¿Qué previsiones de calendario hay para la realiza-
ción de las cartas arqueológicas?

¿Qué actuaciones emprenderá el Gobierno a la vista 
de libro verde del Plan Nacional de Arqueología Suba-
cuática?

¿Qué proyectos prevé el Ministerio de Cultura en 
materia de protección del patrimonio subacuático se 
verán afectados por las medidas de reducción de 
gasto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y José 
María Lassalle Ruiz, Diputados.

184/087881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Begoña Chacón Gutierrez, Diputada por Mála-
ga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cómo va a afectar a la economía de los malague-
ños la próxima subida de las tarifas eléctricas?

¿Considera el Gobierno que los malagueños, que 
soportan una de las mayores tasas de paro de España, 
se beneficiarán de las próximas subidas de tarifas eléc-
tricas y del incremento del IVA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón 
Gutiérrez, Diputadas.

184/087882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En respuesta parlamentaria a la pregunta 184/076587 
(BOCG, Serie D, 25 mayo de 2010) el Gobierno infor-
ma que durante el ejercicio presupuestario de 2009 se 
invirtieron 20.156.320 euros en la provincia de Sala-
manca correspondientes al contrato-programa entre la 
Administración General del Estado y el ADIF.

A tal fin, solicito desglose con el mayor grado de 
detalle del conjunto de actuaciones e inversiones que se 
realizaron con cargo a dicha dotación presupuestaria en 
la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2010.—José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu-
tado.

184/087883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Diez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué razones han llevado a la Ministra de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino a no aprobar y no 
presentar el «Plan estratégico de la acuicultura marina 
española» encargado por su Ministerio a CETMAR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/087884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Distribución, por Programa, del recorte de 501,65 
millones de euros de los Presupuestos Generales del 
Estado para el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, anunciado en el Consejo de Ministros 
del 12 de febrero de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/087885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

A punto de concluirse el semestre de Presidencia de 
España en la Unión Europea, se solicita conocer:

¿A cuánto han ascendido en su totalidad los gastos 
de la Presidencia Española a lo largo del semestre?

Desglose pormenorizado de los 56 millones de euros 
que figuran en los Presupuestos Generales del Estado 
destinados al mencionado objetivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/087886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Ponce Anguita, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Arucas firmó un convenio con 
el Ministerio del Interior por el cual se les cedían gra-
tuitamente terrenos para la ejecución de nuevas instala-
ciones de carácter comarcal, con la condición de que se 
entregaran las antiguas y obsoletas instalaciones de la 
casa-cuartel. Sin embargo, las nuevas instalaciones se 
entregaron en el año 2005 y a pesar de varias solicitu-
des cursadas desde el Ayuntamiento de Arucas, aún a 
día de hoy, no se ha cumplido con la devolución com-
prometida con el Ministerio en el convenio.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio devolver la 
casa cuartel de la Guardia Civil de Arucas que se les 
cedió por Convenio y que ya el Ayuntamiento de Aru-
cas ha cumplido su parte desde el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2010.—José María Ponce Anguita, Diputado.

184/087887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la electricidad es un 
artícu  lo de lujo o, por el contrario, es un bien básico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.
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184/087888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo va a afectar a la economía de los almerien-
ses la próxima subida de las tarifas eléctricas?

¿Considera el Gobierno que los almerienses, que 
soportan una de las mayores tasas de paro de España, 
se beneficiarán de las próximas subidas de tarifas eléc-
tricas y del incremento del IVA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/087889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, y 
doña María del Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar a la economía de los residentes 
en la Región de Murcia la próxima subida de las tarifas 
eléctricas?

¿Considera el Gobierno que los ciudadanos de la 
Región de Murcia se beneficiarán de las próximas subi-
das de tarifas eléctricas y del incremento del IVA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz y María del Pilar 
Barreiro Álvarez, Diputadas.

184/087890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la utilización por 

parte del Ministerio de Ciencia e Innovación de la 
forma toponímica ilegal: «Ferrol del Caudillo».

Con fecha del 7 de junio de este año 2010, el Minis-
terio de Ciencia e Innovación remite una contestación a 
la Universidad de A Coruña (Vicerrectorado de Ferrol) 
relativa a la resolución de aceptación de renuncia total 
y cálculo de la cantidad a reintegrar de los intereses de 
demora correspondientes al préstamo.

El interés de esta iniciativa parlamentar no se centra 
en el motivo de la misiva del Ministerio a la universi-
dad coruñesa, si no en la grave vulneración que el 
Ministerio comete del topónimo oficial y legitimo de la 
ciudad gallega de Ferrol. Superados ya con creces los 
tiempos de la dictadura de Franco y con muchos años 
de democracia, el Ministerio denomina a esta ciudad 
gallega «Ferrol del Caudillo».

Son muchas las ocasiones en las que el BNG se ha 
dirigido al Gobierno por la constante vulneración de 
la toponimia oficial de Galicia empeñándose en caste-
llanizarla, pero hemos de decir que en esta ocasión se 
han superado todo tipo de límites que han sumido a 
este diputado en el mayor de los asombros. Resulta 
inadmisible que a estas alturas, con más de tres déca-
das de democracia, el Ministerio de Ciencia e Innova-
ción utilice una denominación toponímica creada por 
el régimen franquista para enfatizar la procedencia del 
dictador Francisco Franco: «Ferrol del Caudillo».

El Gobierno debería saber que la denominación ofi-
cial es Ferrol, ni «El Ferrol» ni «Ferrol del Caudillo».

Más allá de las cuestiones lingüísticas y del respeto 
que la Administración del Estado debe tener a la topo-
nimia oficial de Galicia, el Gobierno deberla tener en 
cuenta las connotaciones ideológico-políticas que tiene 
la utilización de la forma ilegal y deturpada «Ferrol del 
Caudillo». Por eso, seria conveniente que adoptase las 
medidas precisas para corregir con urgencia este tipo 
de actitudes de absoluta falta de respeto.

¿Cómo es posible que a estas alturas el Ministerio 
de Ciencia e Innovación utilice la forma toponímica 
acuñada por el régimen dictatorial de Franco «Ferrol 
del Caudillo»? 

¿A qué se debe esta absoluta falta de respeto hacia 
la toponimia oficial y legal de Galicia?

¿Cómo explica el Gobierno que en una contestación 
oficial a la Universidad de A Coruña (Vicerrectorado de 
Ferrol) se utilice una forma toponímica ilegal y que 
posee una connotación ideológico-política anti-demo-
crática?

¿Va el Gobierno a adoptar las medidas precisas para 
corregir urgentemente este tipo de actitudes, inadmisi-
bles después de más de tres décadas de democracia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.
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184/087891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al acceso a la 
Seguridad Social del colectivo de rederas.

Tradicionalmente, el trabajo de tejer redes para su 
uso en las artes de pesca no tuvo nunca la considera-
ción de actividad económica. Por tanto, tampoco el 
reconocimiento de los derechos económicos y sociales 
propios de su actividad laboral. Con toda seguridad, la 
falta de reconocimiento de esta necesaria actividad se 
debe al hecho de que se trata de un trabajo realizado 
fundamentalmente por mujeres.

Han sido las mujeres rederas las que han consegui-
do, con su lucha y esfuerzo, dignificar una profesión 
que, además de formar parte de la singularidad cultural 
de los pueblos costeros, es fundamental en la actividad 
pesquera. Tal dignificación significa que se le han reco-
nocido derechos como el acceso a la Seguridad Social, 
un derecho que necesariamente debe llevar aparejado el 
derecho a una remuneración justa.

Desde hace algunos años, y para poder acceder a 
esos derechos y trabajar como corresponde a toda pro-
fesión debidamente regulada, la mayoría ha optado por 
constituirse en cooperativa. Hay que señalar que en 
Galicia el número de rederas asciende a más de 200.

Uno de los problemas que está afectando a este 
colectivo de trabajadoras es el alto grado de intrusismo 
profesional que se está produciendo y que poniendo en 
peligro al sector profesionalizado ya que no puede 
competiré en precios por tener que afrontar los gastos 
que corresponden a la Seguridad Social u a otros 
impuestos de aplicación en este sector.

Reclaman que la Administración actúe en materia 
de inspección laboral y fiscal, de modo que se pueda 
garantizar una actividad profesional debidamente regu-
lada con ingresos dignos.

Desde septiembre de 2009, se estableció una cualifi-
cación profesional que reconoce el titulo de «Confec-
ción y Mantenimiento de Artes y aparejos». En relación 
con esta cualificación se han programado cursos en los 
que se proyecta expedir los certificados que acrediten 
la profesionalidad de aquellas personas interesadas en 
este sector. En el caso de las personas que lleven años 
dadas de alta en la Seguridad Social como rederas, 
obtendrán este certificado a través de la correspondien-
te Administración Autonómica, unas acreditaciones que 
cada año se pondrán en curso para certificar su experiencia.

Este colectivo considera conveniente unificar crite-
rios en relación con el acceso a la Seguridad Social, ya 
que en algunas delegaciones del ISM se requería la titu-
lación y en otras no.

¿Cuál es la valoración del Gobierno en relación con 
la expedición de certificados de profesionalidad para 
aquellas personas interesadas en la actividad de «Con-
fección y Mantenimiento de Artes y Aparejos»?

¿Considera necesario para darse de alta en el ISM 
contar con dicha certificación?

¿Continúa habiendo diferencia de criterios en las 
distintas delegaciones del ISM en relación con este 
asunto? De ser así ¿a qué se debe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/087892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al intrusismo pro-
fesional en el sector de tejer redes para su uso en las 
artes de pesca.

Tradicionalmente, el trabajo de tejer redes para su 
uso en las artes de pesca no tuvo nunca la considera-
ción de actividad económica. Por tanto, tampoco el 
reconocimiento de los derechos económicos y sociales 
propios de su actividad laboral. Con toda seguridad, la 
falta de reconocimiento de esta necesaria actividad se 
debe al hecho de que se trata de un trabajo realizado, 
fundamentalmente por mujeres.

Han sido las mujeres rederas las que han consegui-
do, con su lucha y esfuerzo, dignificar una profesión 
que, además de formar parte de la singularidad cultural 
de los pueblos costeros, es fundamental en la actividad 
pesquera. Tal dignificación significa que se le han reco-
nocido derechos como el acceso a la Seguridad Social, 
un derecho que necesariamente debe llevar aparejado el 
derecho a una remuneración justa.

Desde hace algunos años, y para poder acceder a 
esos derechos y trabajar como corresponde a toda pro-
fesión debidamente regulada, la mayoría ha optado por 
constituirse en cooperativa. Hay que señalar que en 
Galicia el número de rederas asciende a más de 200.

Uno de los problemas que está afectando a este 
colectivo de trabajadoras es el alto grado de intrusismo 
profesional que se está produciendo y que esta ponien-
do en peligro al sector profesionalizado ya que no puede 
competir en precios por tener que afrontar los gastos 
que corresponden a la Seguridad Social u a otros 
impuestos de aplicación en este sector.

Reclaman que la Administración actúe en materia 
de inspección laboral y fiscal, de modo que se pueda 
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garantizar una actividad profesional debidamente regu-
lada con ingresos dignos.

¿Conoce el Gobierno la situación de «intrusismo 
profesional» cada vez más creciente que existe en el 
trabajo de tejer redes para su uso en las artes de pesca?

¿No considera el Gobierno que este intrusismo, ade-
más de incrementar la economía sumergida, pone en 
peligro los derechos económicos y sociales de aquellas 
personas que están ejerciendo la actividad de acuerdo a 
la legislación laboral y de Seguridad Social?

¿No considera el Gobierno necesario la correspon-
diente intervención de las Inspecciones de Trabajo y 
Fiscal? En caso afirmativo, ¿Prevé actuar en esta direc-
ción?, De ser así, ¿En qué plazo? de no ser así, ¿a qué 
se debería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/087893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la homologación 
de redes de arte de pesca.

Tradicionalmente, el trabajo de tejer redes para su 
uso en las artes de pesca no tuvo nunca la considera-
ción de actividad económica. Por tanto, tampoco el 
reconocimiento de los derechos económicos y sociales 
propios de su actividad laboral. Con toda seguridad, la 
falta de reconocimiento de esta necesaria actividad se 
debe al hecho de que se trata de un trabajo realizado, 
fundamentalmente por mujeres.

Han sido las mujeres rederas las que han consegui-
do, con su lucha y esfuerzo, dignificar una profesión 
que, además de formar parte de la singularidad cultural 
de los pueblos costeros, es fundamental en la actividad 
pesquera. Tal dignificación significa que se le han reco-
nocido derechos como el acceso a la Seguridad Social, 
un derecho que necesariamente debe llevar aparejado el 
derecho a una remuneración justa.

Desde hace algunos años, y para poder acceder a 
esos derechos y trabajar como corresponde a toda 
profesión debidamente regulada, la mayoría ha opta-
do por constituirse en cooperativa. Hay que señalar 
que en Galicia el número de rederas asciende a más 
de 200.

Uno de los problemas que está afectando a este 
colectivo de trabajadoras es el alto grado de intrusismo 
profesional que se está produciendo y que esta ponien-
do en peligro al sector profesionalizado ya que no puede 
competir en precios por tener que afrontar los gastos 
que corresponden a la Seguridad Social u a otros 
impuestos de aplicación en este sector.

Reclaman que la Administración actúe en materia 
de inspección laboral y fiscal, de modo que se pueda 
garantizar una actividad profesional debidamente regu-
lada con ingresos dignos.

Desde septiembre de 2009, se estableció una cua-
lificación profesional que reconoce el titulo de «Con-
fección y Mantenimiento de Artes y aparejos». En 
relación con esta cualificación se han programado 
cursos en los que se proyecta expedir los certificados 
que acrediten la profesionalidad de aquellas personas 
interesadas en este sector. En el caso de las personas 
que lleven años dadas de alta en la Seguridad Social 
como rederas, obtendrán este certificado a través de la 
correspondiente Administración Autonómica, unas acre-
ditaciones que cada año se pondrán en curso para certifi-
car su experiencia.

Es necesario recodar que en el Reglamento (CE) 
1224/2009 del Consejo de 29 de Noviembre de 2009, 
en su considerando numero 13, se dice: «deben aplicar-
se normas de marcado e identificación de los buques 
pesqueros y sus artes». Asimismo, en el consideran-
do 25 se dice: «deben preverse disposiciones especiales 
para que se utilicen solo las artes permitidas».

En el artículo 8 de este mismo Reglamento referente 
al marcado de las artes de pesca, se establece que: 1) 
«los capitanes de buques pesqueros respetarán las con-
diciones relativas al marcado y la identificación de los 
buques pesqueros y sus artes de pesca». 2) «Las normas 
aplicables al marcado y la identificación de los buques 
pesqueros y sus artes de pesca». En la misma cuestión 
de identificación de las artes de pesca incide también el 
artículo 48 del Reglamento.

¿Ha considerado el Gobierno la conveniencia de 
implantar un sistema de homologación de redes de artes 
de pesca a fin de garantizar lo que se establece en el 
Reglamento (CE) 122412009?

¿No cree el Gobierno adecuado implantar un siste-
ma de homologación que permita identificar si quien ha 
elaborado la red esta autorizada para hacerlo y que la 
calidad de los materiales es la adecuada?

¿No considera el Gobierno necesaria esa homologa-
ción tanto en la elaboración de las redes como en las 
distintas reparaciones?

En caso afirmativo, ¿cuándo prevé su puesta en mar-
cha? De no ser así, ¿cuáles son las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/087894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El Instituto de Salud Carlos III, ha vetado la cele-
bración de una jornada sobre la nueva ley de salud 
pública con la presencia de diputados y senadores, obli-
gando al cambio de lugar de celebración a la sede de la 
OMC.

¿Cuál fue la razón para vetar la mencionada jornada 
en la Escuela Nacional de Sanidad del Instituto de 
Salud Carlos III?

¿Quién tomó la decisión del veto? ¿Contó con el 
conocimiento del Gobierno?

¿Tiene previsto el Gobierno depurar responsabilida-
des?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/087895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La Hipercolesterolemia Familiar es una enfermedad 
genética que se expresa desde el nacimiento y la pre-
sentan más de la mitad de los miembros de una familia. 
De ahí, que todos los datos disponibles la señalen como 
un problema de salud.

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar un protocolo o 
estrategia para la detección de la Hipercolesterolemia 
Familiar (HF), en colaboración con las Comunidades 
Autónomas, como una de las causas de enfermedad 
coronaria prematura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.— Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/087896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Diez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la comarca de Chantada de la provincia 
de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Diezo, Diputados.

184/087897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Diez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
2009 y 2010 en la comarca de Quiroga de la provincia 
de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Diezo, Diputados.

184/087898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Joan Ridao i Martín, diputado por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana-Izquierda Unida- 
Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

La gran intensidad de tráfico que circula por la 
Autopista AP7, entre los Km. 149 y 149 a su paso por 
la población de Barbera del Vallés, produce un ruido 
muy elevado tanto de día como de noche y afecta prin-
cipalmente a los vecinos del barrio Can Gorgs, que es 
el más cercano a la autopista. Además, este problema 
ha aumentado últimamente por la caída o tala necesaria 
de árboles motivado por los acontecimientos meteoro-
lógicos del pasado mes de enero. Por este motivo, los 
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vecinos vienen reiterando la necesidad que se instalen 
pantallas acústicas en este tramo.

¿Tiene previsto el Ministerio realizar alguna actua-
ción en este tramo de la autopista AP 7 a su paso por la 
población de Barbera del Vallés, para reducir el ruido 
que producen los vehículos?

Palacio del Congreso de los Diputados, julio de 
2010.—Joan Ridao i Martín, Diputado.

184/087899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Hoy día 1 de julio entran en vigor los nuevos tipos 
de IVA. Muchos ciudadanos están viendo con cierto 
estupor como se les están aplicando estos nuevos tipos 
a consumos básicos que han realizados en los meses de 
mayo y junio, en especial, agua, luz, gas o telefonía.

Desde distintas organizaciones de consumidores se 
ha venido advirtiendo en los últimos días sobre los 
efectos del alza impositiva del IVA, así como del posi-
ble redondeo al que dé lugar la subida planificada por 
el Gobierno con vistas a recaudar más y reducir el ele-
vado déficit en España. Llegando a la conclusión de 
que «los usuarios desconocían mayoritariamente» que 
en su factura trimestral o mensual emitida con domici-
liación para ser cobrada a partir del 1 de julio iban a ver 
ya reflejada la subida del tipo impositivo.

Las compañías están justificando en la misma factu-
ra esta nueva situación. Así, por ejemplo, una de las 
grandes compañías de telefonía móvil indica que «el 
tipo de IVA aplicable a los servicios de telecomunica-
ciones es el vigente en el momento en que es exigible el 
importe de la factura (Ley 37192 del IVA)». Y además 
indica en la propia factura que ésta es «para ser pagada 
a partir del 1 de julio», justificando así esta subida.

Así mismo, también ha sido noticia el que determi-
nadas empresas y profesionales, por el contrario, han 
estado realizando por adelantado determinados pagos 
por bienes y/o servicios a recibir en fechas posteriores 
al 1 de julio para ahorrarse la subida del IVA.

Todo ello parece indicar que no ha existido la sufi-
ciente transparencia e información precisa sobre la 
subida del IVA y sus efectos.

¿Piensa adoptar alguna medida el Gobierno para 
que los consumos realizados en fechas anteriores al 1 
de julio, en especial los referidos a consumos básicos 

(luz, agua, gas,...), paguen el IVA existente en ese 
momento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/087900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué porcentaje de empresas tenía acceso a Internet 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué porcentaje de empresas tenía acceso a Internet 
de banda ancha (en %) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/087902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué porcentaje de empresas tenía accceso a Inter-
net de banda ancha (en %) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuántas empresas vendían por Internet (en %) 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuántas empresas vendían por Internet (en %) 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué número de empresas interactuaban con 
las AA.PP. mediante Internet (en %) durante 2008).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué número de empresas interactuaban con 
las AA.PP. mediante Internet (en %) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuántas empresas incorporaron medidas de seguri-
dad (en %) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuántas empresas incorporaron medidas de seguri-
dad (en %) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué número de ocupados del sector han recibido 
formación para el empleo (expresado en números abso-
lutos y en porcentajes) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.
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¿Qué número de ocupados del sector han recibido 
formación para el empleo (expresado en números abso-
lutos y en porcentaje) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el gasto por trabajador (expresado 
en euros) que recibió formación para el empleo 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el gasto por trabajador (expresado 
en euros) que recibió formación para el empleo 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue el porcentaje de la población que siguió 
un curso de informática durante 2008 (en %)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue el porcentaje de la población que siguió 
un curso de informática durante 2009 (en %)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/087915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué número de servicios públicos existían en 
línea durante 2008 (expresado en números absolutos y 
en %)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué número de servicios públicos existían en 
línea durante 2009 (expresado en números absolutos y 
en %)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál era el número de servicios públicos interacti-
vo existentes durante 2008 (expresado en números 
absolutos y en %)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál era el número de servicios públicos interacti-
vos existentes durante 2009 (expresado en números 
absolutos y en %)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue el porcentaje de líneas de banda ancha por 
habitante existente en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue el porcentaje de líneas de banda ancha por 
habitante existente en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue el número de hogares con acceso a banda 
ancha (en %) que había en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue el número de hogares con acceso a banda 
ancha (en %) que había en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue el número de hogares con acceso a Inter-
net durante 2008 (en %)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/087924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue el número de hogares con acceso a Inter-
net durante 2009 (en %)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué porcentaje de la población ha utilizado habi-
tualmente internet durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué porcentaje de la población ha utilizado habi-
tualmente Internet durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué porcentaje de personas han comprado por 
Internet durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué porcentaje de personas han comprado por 
Internet durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue la ratio alumno/ordenador durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue la ratio alumno/ordenador durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál era el número de centros educativos con acce-
so a banda ancha durante 2008 (en %)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál era el número de centros educativos con acce-
so a banda ancha durante 2009 (en %)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/087933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuántos particulares han utilizado Internet con 
fines de aprendizaje y docencia (en %) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuántos particulares han utilizado Internet con 
fines de aprendizaje y docencia (en %) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuántos particulares descargaron formularios ofi-
ciales de las AA. PP. por Internet (en %) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuántos particulares descargaron formularios ofi-
ciales de las AA. PP. por Internet (en %) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

461

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue la disponibilidad y uso de e-mail de la 
Administración (en %) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál fue la disponibilidad y uso de e-mail de la 
Administración (en %) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

1. ¿Cómo valora el Ministerio el trabajo para redu-
cir la carga administrativa, uno de los principales obje-
tivos del Plan Nacional I+D+i, 2008/2011, con el obje-
tivo de mejorar los sistemas de acceso de las ayudas pú 
blicas a los beneficiarios de las mismas durante 2008?

2. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008-201 se 
contempla que es imprescindible un análisis y mejora 
de las estructuras organizativas y de gestión de las polí-
ticas de I+D+i que permitan una mejor articulación y 
gestión de dicho Plan.

1. ¿Cómo valora el Ministerio el trabajo para redu-
cir la carga administrativa, uno de los principales obje-
tivos del Plan Nacional I+D+i, 2008/2011 con el objeti-
vo de mejorar los sistemas de acceso a las ayudas 
públicas a los beneficiarios de las mismas duran-
te 2009?

2. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008-201 se 
contempla que es imprescindible un análisis y mejora 
de las estructuras organizativas y de gestión de las polí-
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ticas de I+D+i que permitan una mejor articulación y 
gestión de dicho Plan.

¿Qué actuaciones ha tenido el Ministerio para racio-
nalizar e implantar un sistema de ventanilla única que 
facilitará el acceso de los usuarios al presentar un 
mismo proyecto a varios gestores durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008-201 se 
contempla que es imprescindible un análisis y mejora 
de las estructuras organizativas y de gestión de las polí-
ticas de I+D+i que permitan una mejor articulación y 
gestión de dicho Plan.

¿Qué actuaciones ha tenido el Ministerio para racio-
nalizar e implantar un sistema de ventanilla única que 
facilitara el acceso de los usuarios al presentar un 
mismo proyecto a varios gestores durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 

en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Qué porcentaje de la financiación pública de I+D+i 
se ha realizado en Biotecnología sobre el total duran-
te 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Qué porcentaje de la financiación pública de I+D+i 
se ha realizado en Biotecnología sobre el total duran-
te 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
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en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el porcentaje de financiación privada 
en el gasto total en I+D+i en Biotecnología duran-
te 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el porcentaje de financiación privada 
en el gasto total en I+D+i en Biotecnología duran-
te 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 

en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Cuál ha sido la facturación de las empresas biotec-
nológicas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Cuál ha sido la facturación de las empresas biotec-
nológicas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.
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¿Cuál ha sido el número de publicaciones interna-
cionales en biotecnología durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el número de publicaciones interna-
cionales en biotecnología durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el número de patentes internacionales 
registradas en biotecnología durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el número de patentes internacionales 
registradas en biotecnología durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.
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¿Cuánto ha supuesto la participación española de 
los temas relacionados con la biotecnología en el VII 
Programa Marco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el número de Licenciados y Doctores 
incorporados a las empresas con actividad biotecnoló-
gica (Programa Torres Quevedo) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el número de Licenciados y Doctores 
incorporados a las empresas con actividad biotecnoló-
gica (Programa Torres Quevedo) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el gasto total en I+D ejecutado por las 
empresas y expresado en porcentaje del PIB duran-
te 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Biotecnología 
incluida en el Plan Nacional de Investigación Científi-
ca, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008/2011, 
cuyo objetivo general es potenciar la participación 
española en el desarrollo de una bioeconomía basada 
en conocimiento, existen unos indicadores que miden, 
en cada caso, el cumplimiento de los objetivos previs-
tos para dicha acción.
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¿Cuál ha sido el gasto total en I+D ejecutado por las 
empresas y expresado en porcentaje del PIB duran-
te 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido el gasto en I+D financiado por las 
empresas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido el gasto en I+D financiado por las 
empresas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Qué número de empresas han hecho I+D e Innova-
ción durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.
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¿Qué número de empresas han hecho I+D e Inova-
ción durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido el gasto en Innovación en porcentaje 
del PIB en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido el gasto en Innovación en porcentaje 
del PIB en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Qué tasa de crecimiento anual del gasto en Innova-
ción (%) ha tenido lugar durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.
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¿Qué tasa de crecimiento anual del gasto en Innova-
ción (%) ha tenido lugar durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Qué número de patentes se han solicitado y se han 
concedido durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Qué número de patentes se han solicitado y se han 
concedido durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido el resultado de la balanza tecnológica 
(expresado detalladamente) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.
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¿Cuál ha sido el resultado de la balanza tecnológica 
(expresado detalladamente) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Qué número de productos comercializados nuevos 
o mejoras obtenidas relacionado con el Programa 
Nacional de Transferencia Tecnológica se han obtenido 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 

Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Qué número de productos comercializados nuevos  
o mejoras obtenidas relacionado con el Programa 
Nacional de Transferencia Tecnológica se han obtenido 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido la variación en el gasto de I+D+i dur-
nate 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
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nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido la variación en el gasto de I+D+i 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido la ratio I+D+i/ventas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 

el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido la ratio I+D+i/ventas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido la variación en el número de personal 
dedicado a I+D+i durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
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Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido la variación en el número de personal 
dedicado a I+D+i durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido la ratio del personal I+D+i/total duran-
te 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 200812011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 

Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido la ratio del personal I+D+i 1 total 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Qué porcentaje de empresas tenía acceso a Internet 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.
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¿Cuántas han sido las empresas con 10 empleados o 
más con página web propia (en %) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuántas han sido las empresas con 10 empleados o 
más con página web propia (en %) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el número de empresas con acceso a 
banda ancha durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál ha sido el número de empresas con acceso a 
banda ancha durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál es el número de PYMES que realizaron nego-
cio electrónico (en %) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el grado de utilización de las infraes-
tructuras dedicadas a nanotecnología en 2009, expresa-
do en números absolutos y porcentuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Telecomunicacio-
nes y Sociedad de la Información, incluida en el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica 2008/2011 existen unos indicado-
res que miden, en cada caso, el cumplimiento de los 
objetivos previstos para dicha acción.

¿Cuál es el número de PYMES que realizaron nego-
cio electrónico (en %) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el grado de utilización de las infraes-
tructuras dedicadas a nanotecnología en 2008, expresa-
do en números absolutos y porcentuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cómo ha resultado la actualización del mapa de 
infraestructuras de uso en nanotecnología y nanocien-
cia durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cómo ha resultado la actualización del mapa de 
infraestructuras de uso en nanotecnología y nanocien-
cia durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de proyectos y retorno eco-
nómico de la participación española en PM de I+D de 
UE (en %) en las áreas relacionadas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de proyectos y retorno eco-
nómico de la participación española en PM de I+D 
de UE (en %) en las áreas relacionadas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 200812011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de empresas ya existentes 
que incorporaron nanotecnologías en sus etapas de pro-
ducción y/o en los productos fabricados durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/087995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de empresas ya existentes 
que incorporaron nanotecnologías en sus etapas de pro-
ducción y/o en los productos fabricados durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de nuevas empresas de base 
tecnológica generadas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de nuevas empresas de base 
tecnológica generadas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/087998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de Redes creadas con parti-
cipación de sectores empresariales durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/087999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de Redes creadas con parti-
cipación de sectores empresariales durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la implantación de Programas de Doc-
torado o Master que se ha producido durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la implantación de Programas de Doc-
torado o Master que se ha producido durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de Técnicos formados e 
incorporados durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de Técnicos formados e 
incorporados durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de Doctores formados 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de Doctores formados 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de patentes e indicadores 
sobre su explotación durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de patentes e indicadores 
sobre su explotación durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la ratio de número de publicaciones 
por EDP-EJC durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la ratio de número de publicaciones 
por EDP-EJC durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de publicaciones en revis-
tas de alto nivel (FI superior a 7) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de publicaciones en revis-
tas de alto nivel (FI superior a 7) durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de publicaciones y el 
impacto de las mismas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido el número de publicaciones y el 
impacto de las mismas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores de cumplimien-
to de las actuaciones ligados a los objetivos que deben 
medir el grado de cumplimiento de esta acción estraté-
gica tal como se expresa en el Plan Nacional similares a 
los que se usan para evaluar el grado de cumplimiento 
en otras acciones o programas.

¿Cuál es la ratio calificación final/calificación ini-
cial de las actuaciones financiadas (grado de cumpli-
miento de objetivos de las actuaciones) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el 
grado de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Qué porcentaje de renuncias se han producido en 
el transcurso de las ayudas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el 
grado de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Qué porcentaje de renuncias se han producido en 
el transcurso de las ayudas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el 
grado de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál es el número de empresas que se han involu-
crado en los proyectos durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el 
grado de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál es el número de empresas que se han involu-
crado en los proyectos durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro de la acción estratégica de Nanociencia y 
Nanotecnología, Nuevos Materiales y Nuevos Procesos 
Industriales contemplada en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011 existen unos indicadores ligados a los 
objetivos que deben medir el grado de cumplimiento de 
esta acción estratégica tal como se expresa en el Plan 
Nacional similares a los que se usan para evaluar el 
grado de cumplimiento en otras acciones o programas.

¿Cuál ha sido la distribución geográfica de las ayu-
das concedidas (número de ayudas y recursos asigna-
dos) durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas viviendas han sido alquiladas en la provin-
cia de Málaga a través de la Agencia Estatal de Alquile-
res durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Dónde (detállese municipio) se encuentran las 
viviendas alquiladas por la Agencia Estatal de Alquile-
res en la provincia de Málaga en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las viviendas alquiladas en la provincia de Mála-
ga durante 2009 a través de la Agencia Estatal de Alqui-
leres ¿cuál ha sido el coste medio para los usuarios de 
dicho alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
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Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las viviendas alquiladas en la provincia de Mála-
ga durante 2008, a través de la Agencia Estatal de 
Alquileres, ¿cuál ha sido el coste medio para los usua-
rios de dicho alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Donde (detállese municipio) se encuentran las 
viviendas alquiladas por la Agencia Estatal de Alquile-
res en la provincia de Málaga en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Donde (detállese municipio) se encuentran las 
viviendas alquiladas por la Agencia Estatal de Alquile-
res en la provincia de Málaga en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de familiar, en la pro-
vincia de Málaga durante 2009 ¿cuántas de ellas han 
dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en e ámbito familiar, en la provin-
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cia de Málaga durante 2008 ¿cuántas de ellas har dado 
lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones públi-
cas, en la provincia de Málaga durante 2009 ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones públi-
cas, en la provincia de Málaga durante 2008 ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones priva-
das, en la provincia de Málaga durante 2009 ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a menores, que se 
hubieren producido en el ámbito de instituciones priva-
das, en la provincia de Málaga durante 2008 ¿cuántas 
de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.
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El 5 de julio de 2010 entró en vigor la Ley de Salud 
Sexual y Reproductiva y de la Interrupción Voluntaria 
del Embarazo. Lamentablemente, los gobernantes de 
algunas Comunidades Autónomas se han negado a aca-
tarla o han anunciado medidas para boicotearla o 
vaciarla de contenidos. El presidente de la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia ha asegurado que no 
hay razones para acatar la nueva ley mientras el Tribu-
nal Constitucional no se pronuncie sobre el recurso 
interpuesto por el Partido Popular contra ella. El 
Gobierno de la Comunidad Foral de Navarra persiste en 
su posición de que no se practicarán abortos en su terri-
torio y seguirá derivando a las mujeres a abortar a otras 
regiones, pese a que la ley marca que, salvo cuestiones 
excepcionales, todas las mujeres tienen derecho a 
someterse a esta intervención en el territorio donde 
viven. La Xunta de Galicia anunció en un primer 
momento que no entregaría la documentación requeri-
da a las mujeres, aunque luego se desdijo. Y el Gobier-
no de la Comunidad de Madrid, además de alentar la 
objeción de conciencia médica, dificulta que la presta-
ción se realice en centros públicos, donde sólo se hacen 
el 2% de los abortos.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cómo valora el Gobierno el boicot organizado por 
los gobiernos de algunas Comunidades Autónomas 
contra la Ley de Salud Sexual y Reproductiva y de la 
Interrupción Voluntaria del Embarazo?

¿Qué medidas y procedimientos sancionadores ha 
tomado o piensa adoptar el Gobierno para el cumpli-
miento efectivo y completo de la mencionada Ley por 
parte de las Comunidades Autónomas que la infrinjan?

¿Ha enviado o piensa enviar el Gobierno a la Fisca-
lía las actuaciones que impliquen el incumplimiento de 
esta Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/088033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El Ayuntamiento de Vejer de la Frontera (Cádiz) ha 
anunciado un acuerdo con la promotora Inmobiliaria 
Chival Promociones para la construcción en la Playa de 
El Palmar de un macrocomplejo de dos apartahoteles, 
en una parcela de 270.000 metros cuadrados, con más 
de 600 habitaciones. La zona, clasificada como espacio 
natural de prado inundable y uso ganadero, está libre de 
edificaciones y es la continuidad natural de la Playa de 

Castilnovo, declarada No Urbanizable de especial inte-
rés y cuya servidumbre de protección de dominio públi-
co marítimo-terrestre se ha ampliado a 200 metros por 
el Ayuntamiento de Conil.

Frente a este macro proyecto urbanístico y hotelero, 
que destruiría un paisaje único en el litoral y uno de los 
últimos espacios abiertos de unión entre playa y campo, 
se ha creado la Plataforma «Salvemos El Palmar», con 
cientos de miembros y más de 60.000 seguidores que 
les apoyan en las redes sociales de Facebook y defien-
den un turismo sostenible y ecológico. También les 
apoyan organizaciones como Greenpeace, Ecologistas 
en Acción, Ocean Clean Project, la Asociación de sur-
fistas de Andalucía y la Asociación Cultural de Conil 
en defensa del patrimonio natural y de esta playa virgen 
en el litoral de la Costa de Trafalgar.

La Plataforma aboga por un modelo de desarrollo 
turístico de calidad, distinto del modelo del ladrillo y 
basado en la economía local, en una red de pequeñas y 
medianas empresas familiares, integrando y preservan-
do la riqueza natural y ecológica de la costa, un modelo 
que diversifique la riqueza entre los habitantes de Tra-
falgar y los implique directamente en su propio desa-
rrollo.

Por todo ello, se formulan la siguiente pregunta:

¿Qué valoración le merece al Gobierno el macro 
proyecto urbanístico que el Ayuntamiento de Vejer de 
la Frontera y la promotora Inmobiliaria Chival se pro-
ponen desarrollar en la Playa de El Palmar?

¿Piensa el Gobierno preservar la Playa de El Palmar 
como paisaje protegido, en colaboración con la Junta 
de Andalucía, y potenciar en la Costa de Trafalgar un 
modelo turístico ecológicamente sostenible y basado 
en el desarrollo de la economía local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/088034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Entre el 9 y el 15 de junio de 2010 se produjeron en 
Asturias y Galicia fuertes temporales con trombas de 
agua de hasta 150 litros por metro cuadrado, provocan-
do la muerte de dos personas en la localidad asturiana 
de Vega de Villar. Tanto en las costas lucenses como en 
las asturianas y en el centro y oriente de Asturias la 
tempestad derivó en situaciones de emergencia y de 
naturaleza catastrófica. El desbordamiento de impor-
tantes ríos, como el Nalón, el Piloña, el Sella y el Deva, 
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y las fuertes lluvias, generaron gravísimos daños a 
viviendas, fincas y vehículos, con numerosos despren-
dimientos de carreteras, justificando la intervención de 
la Unidad Militar de Emergencias.

Entre otros municipios golpeados por las inundacio-
nes, cabe señalar los de Arriondas, Cangas de Onís, 
Castrillón, Cenero, El Bao, Gijón, Gozón, Grao, Lavia-
na, Luarca, Panes, Pravia, Salinas, San Román de Can-
damo, Soto de Dueñas, Soto de Ribera, Trubia, Vega-
deo y Villaviciosa.

El Ayuntamiento de Gozón, entre otros, solicitó for-
malmente declaración de zona catastrófica.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Ha tomado o piensa tomar el Gobierno alguna 
medida de apoyo a los damnificados por las inundacio-
nes acaecidas en Asturias y en la costa lucense entre los 
días 9 y 15 de junio de 2010, bien sea como zonas 
catastróficas, bien sea en aplicación del Real Decre-
to 307/2005, de 18 de marzo, por el que se regulan las 
subvenciones derivadas de situaciones de emergencia o 
de naturaleza catastrófica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/088036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la posición del 
Gobierno respecto a la demanda de aplicar el IVA super 
reducido a todos los productos alimentario.

El pasado 27 de abril el Pleno del Congreso de los 
Diputados aprobaba la toma en consideración de una 
proposición de ley del BNG para que se aplique el IVA 
super reducido del 4% a todos los productos alimenta-
rios.

Como bien sabe el Gobierno, actualmente tributan 
al tipo super reducido alimentos como el pan, las hari-
nas, la leche, los quesos, los huevos y casi todos los 
alimentos vegetales. Incomprensiblemente, alimentos 
básicos como el pescado o la carne tributan al 7%. Una 
distinción absolutamente artificial y que no tiene justi-
ficación si tenemos en cuenta la composición de la 
cesta de la compra, donde el pescado y la carne tienen 
un peso fundamental.

Una medida, por tanto, que beneficiaría a los consu-
midores, especialmente los de rentas más bajas.

Esta demanda es compartida por asociaciones y 
organizaciones de pesca que, recientemente, han dirigi-

do una carta a la Ministra de Economía en la que solici-
tan la equiparación de los productos de pesca y acuicul-
tura con los alimentos de primera necesidad a efectos 
del IVA reducido al 4% frente al 8% con el que quedará 
gravado desde el 1 de julio de este año.

¿Qué valoración realiza el Gobierno de la demanda 
social existente y que asociaciones y organizaciones de 
pesca han trasladado en una carta enviada a la Ministra 
de Economía, de que se aplique el IVA super reducido 
al pescado y los productos de acuicultura?

¿No considera el Gobierno que se trata de una 
demanda justa para los consumidores puesto que ali-
mentos como el pescado o la carne son parte funda-
mental de la cesta de la compra?

Precisamente en una situación de grave crisis eco-
nómica, ¿no cree que medidas como esta suponen un 
alivio para las economías domésticas, sobre todo para 
las rentas más bajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/088037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos a personas mayores de 65 años), 
que se hubieren producido en el ámbito de instituciones 
privadas, en la provincia de Málaga durante 2008 
¿cuántas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos a personas mayores de 65 años), 
que se hubieren producido en el ámbito de instituciones 
privadas, en la provincia de Málaga durante 2009 
¿cuántas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos a personas mayores de 65 años) 
que se hubieren producido en el ámbito de instituciones 
públicas, en la provincia de Málaga, durante 2008 
¿cuántas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos a personas mayores de 65 años) 
que se hubieren producido en el ámbito de instituciones 
públicas, en la provincia de Málaga, durante 2009 
¿cuántas de ellas han dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos personas mayores de 65 años) en 
la provincia de Málaga, durante 2008, que se hubieren 
producido en el ámbito familiar ¿Cuántas de ellas han 
dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalo-
bos Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel 
Luis González Muñoz y Federico Souvirón García, 
Diputados.

184/088042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
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convertir el semi-enlace existente en la A-8 a la altura 
de Ribadeo en un enlace completo.

La Comisión de Fomento del Congreso de los Dipu-
tados aprobada el 24 de junio de 2009 una proposición 
no de ley del BNG, transaccionada con el grupo socia-
lista, que instaba al Gobierno a adoptar las actuaciones 
necesarias para transformar el semi-enlace que actual-
mente existe en la A-8 en un enlace completo con el 
objetivo de dar servicio al centro de Ribadeo.

Además, dicho acuerdo emplazaba al Gobierno a 
iniciar un diálogo con el ayuntamiento de Ribadeo para 
definir las características del vial de acceso al centro de 
Ribadeo desde el enlace mencionado. En un tercer 
punto, se pedía al Ministerio de Fomento que, una vez 
definidas las características del vial de acceso, se lleva-
se a cabo el correspondiente proyecto constructivo con 
su dotación presupuestaria.

Por último, se demandaba al Gobierno la modifica-
ción de las señales de los paneles informativos de la 
A-8 a fin de sustituir la leyenda «Ribadeo Sur» por 
«Ribadeo».

Como sabrá el Gobierno, el objetivo de la proposi-
ción aprobada es la de resolver adecuadamente las 
necesidades de la conexión con Ribadeo desde la A-8 
que la apertura de la autovía del Cantábrico ha dejado 
sin resolver. En dirección a Asturias sólo existe una 
salida en Piñeira, a varios kilómetros del centro de 
Ribadeo, que obliga a los conductores a realizar un 
rodeo de varios kilómetros y que se convierte en un 
auténtico «embudo». Situación que no ocurre en sen-
tido inverso ya que de Asturias a Galicia sí hay una 
salida a la altura del centro de Ribadeo. Se trata de un 
semi-enlace con salida en un sentido pero no a la 
inversa.

¿Cuál es el grado de cumplimiento de la proposi-
ción no de ley del BNG aprobada el 24 de junio de 2009 
en la Comisión de Fomento que instaba al Ministerio a 
transformar el semi-enlace existente actualmente en la 
A-8 en un enlace completo para dar un adecuado servi-
cio al centro de Ribadeo?

¿Ha realizado el Ministerio de Fomento el corres-
pondiente proyecto constructivo? De ser así, ¿en qué 
fase de tramitación se encuentra? ¿cuál es la dotación 
presupuestaria?

En caso negativo, ¿a qué se debe el retraso? ¿cuándo 
prevé el Ministerio que se lleve a cabo dicha actua-
ción?

¿Qué plazos temporales maneja Fomento para la 
realización de esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/088043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al provecto de 
adaptación de los dos pasos a nivel existentes en Fene 
(Ferrol-A Coruña) a la altura del barrio de Perlío.

El pasado 31 de marzo el Ministro de Fomento rea-
lizaba una visita a Fene (Ferrol-A Coruña) donde fir-
maba un Convenio entre el Adif y el ayuntamiento de 
Fene para realizar la adaptación de dos pasos a nivel. El 
objetivo de dicha actuación es la de integrar y cohesio-
nar el barrio de Perlío, actualmente dividido por el paso 
de la línea ferroviaria Ferro¡-Betanzos.

En el Convenio figura una inversión de 260.000 
euros para el acondicionamiento de ambos pasos a 
nivel, uno subterráneo y otro elevado. Además, el acuer-
do firmado también incluye la renovación y reparación 
de las vallas del perímetro de las vías a fin de mejorar la 
seguridad en la zona y evitar que los peatones crucen 
por la vía del tren.

¿Ha realizado el Adif los proyectos de construcción 
para la adaptación de los dos pasos a nivel existentes en 
Fene con el objetivo de cohesionar el barrio de Perlío?

De ser así, ¿cuáles son sus características?
¿Cuándo prevé el Adif que comiencen las obras? 

¿Qué plazos temporales maneja para la finalización de 
esta necesaria actuación?

¿Qué presupuesto calcula el Adif que se va a invertir 
en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/088044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a vertidos en la 
Plava de Cariño-Ferrol.

No es la primera vez que en la playa de Cariño, en 
Ferrol, se vierten deshechos de fuerte olor y color 
negruzco. Unos vertidos que preocupan desde el punto 
de vista medio ambiental, y que preocupan también a 
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los numerosos bañistas que se concentran en esta cono-
cida playa.

Los vertidos afectan a la arena y a las rocas de este 
arenal.

Existe un informe del SEPRONA que hace referen-
cia a estos hechos, y en el que se señala que la sustancia 
encontrada “parece restos de carbón desmenuzado y 
pegotes de algo similar al asfalto”. De igual manera, en 
dicho informe se recuerda que en las inmediaciones de 
este arenal se encuentra el Puerto Exterior de Ferro¡, 
dónde se efectúan descargas de carbón y árido recicla-
do de asfalto, y que dichas descargas no se realizan en 
un circuito cerrado sino por medio de dragas.

Dada la situación creada, consideramos pertinente 
que, desde la Demarcación de Costas de Galicia, así 
como desde la Autoridad Portuaria de Ferrol, se investi-
gue la procedencia de estes vertidos que están afectan-
do a esta zona de la Ría de Ferrol.

¿Sabe el Gobierno que en la playa de Cariño (Ferrol) 
se están produciendo unos vertidos de forma reiterada?

De ser así, ¿conoce la procedencia de dichos verti-
dos?

En caso contrario, ¿va el Gobierno a investigar el 
origen de estes vertidos que están afectando a un arenal 
turístico con gran afluencia de bañistas?

¿Considera el Gobierno adecuado que las descargas 
de carbón en el Puerto Exterior de Ferrol se realicen a 
cielo abierto? En este sentido, ¿contempla el Gobierno 
alguna medida para que dichas descargas se realicen en 
un circuito cerrado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/088045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

En el día de hoy inicia un viaje oficial a Cuba, el 
Ministro de Asuntos Exteriores Miguel Ángel Morati-
nos, que según parece dialogará con las autoridades 
cubanas sobre la situación de los presos políticos y el 
respeto a los Derechos Humanos en aquella Republica.

Según distintos medios de comunicación, el Sr. 
Moratinos no se entrevistará con Guillermo Fariñas al 
que ha solicitado que ábañdonara la huelga de hambre 
al haber conseguido el objetivo que buscaba, según 
palabras del Ministro de Asuntos Exteriores. Así mismo 

según parece, el objetivo de su visita estaría en conse-
guir la excarcelación de- los presos políticos que previo 
acuerdo de España, Italia, Francia y el Vaticano pudie-
ran ser expulsados de la Isla para ser recibidos por 
Europa.

La deseada libertad de los presos políticos de Cuba 
de ninguna forma puede conducir a su expulsión de su 
propio país salvo que así lo manifieste cada uno de ellos 
libremente. Por cuanto que los presos políticos no han 
cometido delito alguno, su libertad se debe producir sin 
ningún condicionante.

Si en efecto las noticias aparecidas en el día de hoy 
en los medios de comunicación, responden a los objeti-
vos del viaje del Ministro de Asuntos Exteriores, se 
comprende perfectamente la referencia que el Presiden-
te del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, hace 
sobre el asunto cubano con motivo de su comparecen-
cia en el pleno de la Cámara para hacer balance del 
semestre de presidencia española de la Unión, mostrán-
dose muy satisfecho de ciertos logros que se puedan 
conseguir en el futuro.

La realidad que hoy nos ocupa con motivo del viaje 
del Sr. Moratinos a la Republica de Cuba explica por 
que el Grupo Socialista la semana pasada no acepto un 
texto transaccional, que le ofrecía el autor de esta pre-
gunta en un debate de la Comisión de Cooperación 
Internacional en el que además de pedir la liberación 
inmediata de los presos políticos se pedía el respeto a la 
decisión de los mismos a elegir su lugar de residencia.

Por todo ello y con objeto de asegurar que, una vez 
liberados, los presos políticos de las cárceles de Cuba 
puedan elegir su lugar de residencia se formulan las 
siguientes preguntas:

1.º ¿Reconoce el Gobierno de España que en las 
cárceles de Cuba existen presos políticos, es decir per-
sonas condenadas a privación de libertad por el mero 
hecho de discrepar con las posiciones políticas de la 
Dictadura de la Republica de Cuba?

2.º ¿Considera el Gobierno de España que si en 
efecto hay condenados privados de libertad por el mero 
hecho de discrepar con las posiciones políticas de la 
Dictadura de la Republica de Cuba, la única solución 
justa a conseguir es su inmediata puesta en libertad sin 
condición alguna?

3.º ¿Qué opinión tiene el Gobierno Español res-
pecto a la puesta en libertad de quien ha sido condena-
do injustamente para después ser expulsado de su país, 
contraviniendo así el Derecho a la libertad de residen-
cia y circulación reconocidos en los sistemas democrá-
ticos?

4.º ¿Puede informar el Gobierno Español si la 
posible recepción por parte de determinados países 
europeos de los presos políticos que pudieran ser libe-
rados y expulsados de la Republica de Cuba es fruto de 
conversaciones con los interesados o por el contrario es 
un acuerdo de la Republica de Cuba con los países de 
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acogida vulnerando claramente los derechos democrá-
ticos de dichos ciudadanos?

5.º ¿Cómo puede afirmar el Ministro de Asuntos 
Exteriores, Miguel Ángel Moratinos, que seria desea-
ble que Guillermo Fariñas abandonara la huelga de 
hambre por cuanto que ya ha conseguido los objetivos 
perseguidos, haciendo patente el total desconocimiento 
de la posición de Guillermo Fariñas que reclama la 
libertad de todos los presos políticos en mal estado de 
salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/088046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido la variación de la facturación y de las 
exportaciones debido a I+D+i durante 2008 (expresado 
en % y en cifras absolutas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Transferencia 
Tecnológica, Valoración y Promoción de Empresas de 
Base Tecnológica que incluye el vigente Plan Nacional 
de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008/2011, existen unos indicadores que 
nos dan información acerca del desarrollo y, en su caso, 
el éxito de los objetivos del Programa Nacional de 
Transferencia Tecnológica, Valoración y Promoción de 
Empresas de Base Tecnológica.

¿Cuál ha sido la variación de la facturación y de las 
exportaciones debido a I+D+i durante 2009 (expresado 
en % y en cifras absolutas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Dentro de este Programa cuál ha sido el gasto en 
I+D, ejecutado por las empresas en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Dentro de este Programa cuál ha sido el gasto en 
I+D, ejecutado por las empresas en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-

pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el gasto en I+D ejecutado por las 
empresas en porcentaje del PIB durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el gasto en I+D ejecutado por las 
empresas en porcentaje del PIB durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el gasto en I+D financiado por las 
empresas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-

pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el gasto en I+D financiado por las 
empresas durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el número de empresas que hacen I+D 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el número de empresas que hacen I+D 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-

pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el gasto en Innovación en porcentaje 
del PIB durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el gasto en Innovación en porcentaje 
del PIB durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido la tasa de crecimiento anual del gasto 
en Innovación durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-

pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido la tasa de crecimiento anual del gasto 
en Innovación durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el número de empresas innovadoras 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el número de empresas innovadoras 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-

pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el número de patentes solicitadas 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el número de patentes solicitadas 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el número de patentes concedidas 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-

pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el número de patentes concedidas 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el resultado de la balanza tecnológica 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/088067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Dentro del Programa Nacional de Cooperación 
Público/Privada recogido en el Plan Nacional de Inves-
tigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológi-
ca 2008/2011, es un objetivo favorecer e incrementar la 
cooperación científico/tecnológica de las empresas y 
los grupos nacionales, así como facilitar la cultura de la 
cooperación en investigación y desarrollo tecnológico. 
También es objetivo preparar a los consorcios partici-
pantes para que puedan tener un acceso más eficiente a 
los programas internacionales (Programa Marco, y 
movilizar la participación de las Pymes en proyectos de 
gran envergadura).

Todo ello, bajo una forma de financiación conjunta 
de Instituciones del sector público y privado bajo la fór-
mula de proyectos en cooperación (subproyectos) o de 
subcontratación. Esto debería hacerse con subvención a 
fondo perdido y anticipo reembolsable. Existen unos 
indicadores que nos informan sobre el desarrollo de 
dicho Programa.

¿Cuál ha sido el resultado de la balanza tecnológica 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/088068

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministerio del Interior de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué se basa el informe que se va a presentar en 
Bruselas, sobre la evolución del sistema NJR (Network 
Judicial Register) a ECRIS (Sistema Europeo de Infor-
mación de Antecedentes Penales) dentro del grupo 
COPEN?

¿Cuándo se pondrán en marcha estos sistemas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088069

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministerio del Interior de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el informe elaborado de una Comisión 
Inter-institucional sobre las bases para la adecuación de 
la Demarcación y Planta Judicial tanto a la evolución 
de la sociedad como a la realidad geográfica y adminis-
trativa española actual?

¿Qué fecha tiene prevista para su publicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088070

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministerio del Interior de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Se ha puesto en marcha la implantación del aplica-
tivo del CODIS de secuenciación genética para la veri-
ficación y comparación de muestras de ADN?

Si ya ha sido implantado, ¿cuál es el grado de 
implantación del sistema CODIS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088071

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál es la actual normativa de los precios públicos 
de los servicios del INTCF para los peticionarios que 
no forman parte de la Administración de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/088072

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministerio del Interior de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son las mejoras que se incluyen en la mejo-
ra del sistema de gestión de expedientes REGES de la 
Abogacía del Estado?

La aplicación informática REGES sigue con su 
desarrollo, ¿en qué consiste este desarrollo y moderni-
zación?

¿En qué consiste las tercera que tiene su continua-
ción durante el año 2010? ¿Cuándo tiene prevista la 
finalización de dicha fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088073

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente preguntas al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuándo se pondrá en funcionamiento la aplicación 
del Real Decreto de puestos tipo del Cuerpo de Secreta-
rios Judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088074

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministerio del Interior de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué va a consistir el Borrador de órdenes Minis-
teriales que regulan la estructura de la Nueva Oficina 
Judicial y RTPs?

¿Cuándo comenzara el proceso de consultas con 
organizaciones sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088075

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuándo tiene previsto concluir la Modernización 
Organizativa: Proyecto Registro Civil de Servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088076

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cómo se llevara a cabo la promoción de la conci-
liación de la vida personal y profesional, avanzar en la 
homologación de la carrera judicial con determinadas 
normas de la función pública y creación de la figura de 
los Jueces de Adscripción Territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088077

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministerio del Interior de las que desea obtener res-
puesta por escrito.
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¿En que se basa el sistema de gestión procesal 
Minerva NOJ, que está adaptado a las nuevas leyes pro-
cesales y a la Nueva Oficina Judicial? ¿Cuándo tienen 
previsto ponerlo en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088078

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿En qué consiste el proyecto de Expediente Digital 
en la Audiencia Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088079

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿A qué departamentos va dirigido el desarrollo que 
se está realizando del EJIS ( Esquema Judicial de Inte-
roperabilidad y Seguridad)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088080

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuándo quedará totalmente implantado el sistema 
seguro de intercambio de documentos LEXNET?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088081

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál es el mecanismo de constitución interinstitu-
cional en materia de cooperación al desarrollo en el 
sector Justicia que se va a implantar en este ámbito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088082

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuáles serán las primeras actividades que se lleva-
ran a cabo dentro del diseño del Proyecto de creación 
de la Red de Secretarios Judiciales de cooperación jurí-
dica internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088083

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:
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¿Cuál es el gasto previsto para la elaboración del 
trabajo de la nueva demarcación y planta judicial que 
será llevada a cabo por un grupo de expertos durante 
seis meses, para elaborar el borrador del Proyecto de 
nueva Ley de Planta y Demarcación Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088084

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿En qué fase de avanzado están las normas para 
homogeneizar y fijar pautas de actuación comunes en 
la NOJ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088085

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministerio del Interior de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cómo se va a llevar a cabo la recopilación de infor-
mación para la definición del modelo de la NOJ ¿Cuán-
to tiempo llevará para su completo desarrollo y puesta 
en marcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088086

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 

Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuándo quedarán adecuados y finalizados las obras 
de los nuevos edificios y los que están en proceso de 
remodelación para la total implantación de la NOJ den-
tro del Plan de Infraestructuras Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088087

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál va a ser exactamente el estudio y mejora de la 
situación de los archivos de la FGE y de las fiscalías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuándo va a estar terminada la actualización de la 
Orden Ministerial de recogida y remisión de muestras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál será la actualización de precios públicos regu-
lados por Orden ministerial de 24 de febrero de 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál es el Borrador del Programa de Actuación 
para incentivar las sustituciones de los miembros de la 
Carrera Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál es el Reglamento de Organización y Funcio-
namiento del Ministerio Fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿En que va a consistir la Reforma del Reglamento 
Orgánico del Cuerpo de Secretarios Judiciales aproba-
do por RD 1608/2005, de 30 de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuáles son los trámites y procedimientos y crite-
rios sobre cuestiones que afectan al régimen de funcio-
namiento interno del colectivo de secretarios judicia-
les?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuándo se pondrá en funcionamiento del Plan de 
Gestión del Cambio para su implantación en la NOJ en 
2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/088095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministerio del Interior de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el borrador de la modificación realizada en 
la normativa que regula el Servicio Jurídico del Estado? 
¿Cuándo comenzará su tramitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál es el estudio de cargas elaborado para la ade-
cuación de las plantillas de la Abogacía del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál es el Protocolo elaborado para homogeneizar 
procedimiento en materia de refuerzos y programas de 
actuación por objetivos de los órganos jurisdicciona-
les?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿En que consiste la actuación que continúa durante 
el año 2010 de los portales de la Administración de Jus-
ticia para los actores del sistema judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál es el sistema que permitirá realizar la tramita-
ción de expedientes personales y gubernativos y la rea-
lización de apostillas electrónicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿En que consiste el sistema de gestión documental 
de la Abogacía del Estado que continúa con su mejora 
durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/088101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál va a ser el gasto que se va a producir en siste-
mas de grabación audiovisual en las salas de vistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuándo tiene previsto la finalización de la instala-
ción del sistema de gestión fiscal (Fortuny) para todos 
los órdenes jurisdiccionales y las adaptaciones para las 
distintas fiscalías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

Durante el año 2010, ¿cómo se va a optimizar el sis-
tema centralizado de información procesal de la FGE 
(SICC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿En qué consiste el plan elaborado y aprobado del 
Plan de Integración entre los Registros y los sistemas 
de gestión procesal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál es la actuación a seguir durante 2010 del 
desarrollo de la Plataforma de firma electrónica del 
MJU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál va a ser la elaboración del Plan de Seguridad 
de Sistemas de Información durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/088107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿En que se basará el Plan de iniciación a la gestión 
de la calidad de los Sistemas durante el año 2010.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál es el Plan de Formación en materia de nuevas 
tecnologías en la Administración de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cómo se llevará a cabo el sistema de gestión de 
formación para los funcionarios dentro de la Adminis-
tración de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cómo ha concluido el fortalecimiento del Centro 
de Atención a Usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuáles son los indicadores estadísticos básicos que 
se van a poner en funcionamiento para conocer la situa-
ción y la carga de trabajo en los distintos órganos judi-
ciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuántas reuniones se van a celebrar de la nueva 
Comisión para la Modernización del Lenguaje Jurídico 
durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/088113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Quién integra el Foro de buenas prácticas sobre 
tecnología y justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál es el primer texto del borrador elaborado para 
la mejora del sistema de asistencia jurídica gratuita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál es el borrador de anteproyecto de Ley de solu-
ción extrajudicial de conflictos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cómo será la instrucción sobre el acceso en mate-
ria de información de los Secretarios Judiciales y la 
Carta de Derecho de los Ciudadanos ante la Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio del Interior de la que desea obtener respues-
ta por escrito:

¿Cuál va a ser el grupo de coordinación de las accio-
nes de aplicación del Plan de Acción E-Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/088118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Coste del viaje efectuado por el Director General de 
la Policía y de la Guardia Civil en el mes de julio a 
Lérida y Huesca, en el que utilizo:

Un avión de la policía para su traslado desde Madrid 
al Aeropuerto de Lérida.
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Un helicóptero del servicio de rescate desde Lérida 
a Benabarre.

Regreso a Lérida en helicoptero.
Caravana de vehículos oficiales para su traslado a 

Tamarife de Litera.
Regreso a Lérida en helicóptero.
Avión de la policía para su traslado de Lérica a Bar-

celona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/088119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sanciones de tráfico impuestas por la 
Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil en el mes de 
junio de 2010 y en el mismo mes del año anterior des-
glosadas por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/088120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizadas por 
la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil en el mes 
de junio de 2010 y en el mismo mes del año anterior 
desglosadas por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/088121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de kilómetros recorridos por la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil en el mes de junio 
de 2010 y en el mismo mes del año anterior desglosa-
das por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/088122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de horas de servicio realizadas por la Agru-
pación de Tráfico de la Guardia Civil en el mes de junio 
de 2010 y en el mismo mes del año anterior desglosa-
das por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/088123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de actuaciones policiales realizadas por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el mes de junio de 2010 
y en el mismo mes del año anterior desglosadas por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/088124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por la Guardia 
Civil en el mes de junio de 2010 y en el mismo mes del 
año anterior desglosadas por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/088125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que no está aprobado el 
nuevo Plan Director de la Red de Parques Nacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/088126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué fecha esta prevista para la aprobación del 
nuevo Plan Director de la Red de Parques Nacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/088127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que no está aprobado el 
Plan Estratégico Estatal del Patrimonio Natural y de la 
Biodeiversidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/088128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué fecha esta prevista para la aprobación del Plan 
Estratégico Estatal del Patrimonio Natural y de la Bio-
diversidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/088129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que no están aprobadas las 
Directrices de Conservación de Áreas Protegidas por 
Instrumentos Internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.
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184/088130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué fecha esta prevista para la aprobación de las 
Directrices de Conservación de Áreas Protegidas por 
Instrumentos Internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/088131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que no está aprobada la 
Estrategia de Conservación y Restauración de Hábitats 
en Peligro de Extinción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/088132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué fecha esta prevista para la aprobación de la 
Estrategia de Conservación y Restauración de Hábitats 
en Peligro de Extinción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/088133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 21 de abril de 2010, en contestación a una 
pregunta formulada en la sesión del pleno de esta cáma-
ra, el Ministro de Fomento dijo textualmente: «El 
próximo mes de mayo presentaremos el estudio funcio-
nal de esta línea para dar a conocer sus caractéristicas» 
(Se refería a la línea de alta velocidad que conectará 
Ávila y Segovia).

¿Cuáles son las conclusiones del estudio de referen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
Gonzáles Vázquez, Diputados.

184/088134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 21 de abril de 2010, en contestación a una 
pregunta formulada en la sesión del pleno de esta cáma-
ra, el Ministro de Fomento dijo textualmente: «El 
próximo mes de mayo presentaremos el estudio funcio-
nal de esta línea para dar a conocer sus caractéristicas» 
(Se refería a la línea de alta velocidad que conectará 
Ávila y Segovia).

¿A fecha de hoy existe o no existe el referida estu-
dio funcional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
Gonzáles Vázquez, Diputados.
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184/088135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 21 de abril de 2010, en contestación a una 
pregunta formulada en la sesión del pleno de esta cáma-
ra, el Ministro de Fomento dijo textualmente: «El 
próximo mes de mayo presentaremos el estudio funcio-
nal de esta línea para dar a conocer sus caractéristicas» 
(Se refería a la línea de alta velocidad que conectará 
Ávila y Segovia).

¿Cuáles son motivos por los que, a fecha de hoy, el 
estudio no se ha presentado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
Gonzáles Vázquez, Diputados.

184/088136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 21 de abril de 2010, en contestación a una 
pregunta formulada en la sesión del pleno de esta cáma-
ra, el Ministro de Fomento dijo textualmente: «El 
próximo mes de mayo presentaremos el estudio funcio-
nal de esta línea para dar a conocer sus caractéristicas» 
(Se refería a la línea de alta velocidad que conectará 
Ávila y Segovia).

¿Cuánto va a presentar el Ministro de Fomento el 
estudio referido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
Gonzáles Vázquez, Diputados.

184/088137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

Referido a la entrada en vigor del Real Decreto-ley 
10/2010, de 16 de junio, de medidas urgentes para la 
reforma del mercado de trabajo: ¿considera el Gobier-
no que los 107.300 almerienses que ya están en paro 
necesitan una reforma laboral que abarate el despido o 
bien una reforma laboral que facilite la contratación de 
trabajadores desempleados y de personas que buscan su 
primer empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/088138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno de crecimiento 
económico y de creación de empleo en la provincia de 
Almería, una vez que ha entrado en vigor el Real Decre-
to-ley 10/2010, de 16 de junio, de medidas urgentes 
para la reforma del mercado de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/088139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar la entrada en vigor del Real 
Decreto-ley 10/2010, de 16 de junio, de medidas urgen-
tes para la reforma del mercado de trabajo, a la creación 
de empleo en los sectores de la agricultura, la construc-
ción, la industria, los servicios y del mármol, de la pro-
vincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/088140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones privadas, en la provincia de Málaga duran-
te 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones privadas, en la provincia de Málaga duran-
te 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones privadas, en la provincia de Málaga duran-
te 2008, entendiendo por ancianos a personas mayores 
de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones privadas, en la provincia de Málaga duran-
te 2009, entendiendo por ancianos a personas mayores 
de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones públicas, en la provincia de Málaga, 
durante 2008, entendiendo por ancianos a personas 
mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianes, que se hubieren producido en el ámbito de 

instituciones públicas, en la provincia de Málaga, 
durante 2009, entendiendo por ancianos a personas 
mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos en la provincia de Málaga, durante 2008, que 
se hubieren producido en el ámbito familiar, entendien-
do por ancianos personas mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
ancianos en la provincia de Málaga, durante 2009, que 
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se hubieren producido en el ámbito familiar, entendien-
do por ancianos personas mayores de 65 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De las denuncias de malos tratos a ancianos (enten-
diendo por ancianos personas mayores de 65 años), en 
la provincia de Málaga, durante 2009, que se hubieren 
producido en el ámbito familiar ¿Cuántas de ellas han 
dado lugar a acciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Diput-
ados.

184/088149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores en la provincia de Málaga, durante 2009, que 
se hubieren producido en el ámbito familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores en la provincia de Málaga, durante 2008, que 
se hubieren producido en el ámbito familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 
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instituciones públicas, en la provincia de Málaga, 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, don Ángel 
Luis González Muñoz y don Federico Souvirón García, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
guntas al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias de malos tratos a 
menores, que se hubieren producido en el ámbito de 
instituciones públicas, en la provincia de Málaga, 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Begoña Chacón Gutiérrez, Celia Villalobos 
Talero, Juan Manuel Moreno Bonilla, Ángel Luis 
González Muñoz y Federico Souvirón García, Dipu-
tados.

184/088153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el mes de junio de 2010 y en el 
mismo mes del año anterior desglosadas por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/088154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de actuaciones policiales realizadas por La 
Guardia Civil en el mes de junio de 2010 y en el mismo 
mes del año anterior desglosadas por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/088155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según información recibida el director del Partido 
Republicano de Cuba, PRC, en la provincia de Santia-
go de Cuba, Julio César Balcarsa Ballester,  en la tarde 
del 30 de junio fue arrestado por agentes de la Seguri-
dad del Estado.

Según la misma fuente sobre las 3:30 de la tarde se 
presentó en su domicilio el oficial de la policía política, 
Mayor Feria y le informó que tenía que acompañarlo a 
la unidad del Ministerio del Interior de la localidad de 
Palma soriano. Allí fue interrogado por varias horas 
sobre las actividades que realiza el Partido Republicano 
en los distintos municipios del oriente del país.

Por todo ello y con objeto de denunciar la represión 
existente se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de España  a 
través de nuestra Embajada en La Habana de los hechos 
descritos en esta pregunta?

2. ¿Contactará nuestra embajada en La Habana 
con las personas afectadas para conocer con detalle lo 
acontecido?

3. ¿Se compromete el Gobierno español a trasla-
dar al Gobierno cubano su repulsa por actitudes como 
la descrita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/088156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Es la voluntad de la Ministra de Defensa la supre-
sión del canto de la Salve marinera en la Escuela Naval 
Militar, en los actos solemnes de la Jura de Bandera de 
los nuevos caballeros alumnos, el próximo día de 16 de 
julio en Marín?

¿Por qué motivos, de ser así, pretende la Señora 
Ministra que se suprima el canto de la Salve Marinera?

¿Ha contado con la aprobación del Estado Mayor de 
la Armada o, simplemente, ha sido un acto democrático 
de imposición de la Señora Ministra?

¿Será acaso esta supresión motivada por la Ley de la 
Memoria Histórica que, sin duda, pretende borrar, 
incluso, aquello que Gonzalo de Berceo y Alfonso X el 
Sabio recomendaban a las gentes del mar y que desde 
el 23 de abril de 1901 se convirtió por Real Orden en la 
patrona oficial de la Marina de Guerra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Dentro de esta nueva y pintoresca política de hosti-
gamientos internos, entrará quizá la voluntad personal 
de la Ministra de Defensa, la supresión de todas las 
patronas de los diferentes cuerpos de la Fuerzas Arma-
das?

¿Dispone la Señora Ministra de Defensa de algún 
estudio interno que demuestre el rechazo que produce 
en los miembros de las fuerzas armadas españolas hon-
rar a sus Patronas?

¿Existe, por contra, algún pronunciamiento contra-
rio a tal supresión por parte de los respectivos Cuarteles 
Generales?

¿Cree la Señora Ministra de Defensa que con todas 
las carencias presupuestarias, de material, de manteni-
miento y de personal, es el momento de dedicarse a 
hacer estas cosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿De qué manera piensa eliminar la Señora Ministra 
de Defensa las Patronas de los diferentes cuerpos de las 
Fuerzas Armadas españolas?

¿Esta eliminación personal de la Señora Ministra, 
que no perdurará en el tiempo más que lo perdure su 
Gobierno, llevará acciones aparejadas para que la Vir-
gen de Carmen deje de ser la patrona de la marina de 
pesca, de la marina mercante, de los ingenieros navales, 
de la marina científica y de la marina de recreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Cuántos pensionistas se verán afectados, en la 
comarca de Ortegal y municipio por municipio, en la 
provincia de La Coruña, por la congelación de sus retri-
buciones, como consecuencia del Real Decreto aproba-
do por el Gobierno?
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¿Cuál es la pensión media que cobran los pensionis-
tas de la comarca de Ortegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Cuántos pensionistas se verán afectados, en la 
comarca del Eume y municipio por municipio, en la 
provincia de La Coruña, por la congelación de sus retri-
buciones, como consecuencia del Real Decreto aproba-
do por el Gobierno?

¿Cuál es la pensión media que cobran los pensionis-
tas de la comarca del Eume?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Qué porcentaje se ha invertido, a 30 de junio del 
presente año, en la redacción del proyecto de «Remo-
delación para la mejora de la permeabilidad vial en el 
enlace O Sino, provincia de La Coruña y cuyo importe 
asciende a la cantidad de dos millones de euros»?

¿Se verá afectado este presupuesto con motivo de 
las medidas adoptadas por el Gobierno para rebajar el 
déficit público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Qué porcentaje se ha invertido, a 30 de junio del 
presente año, en la redacción del proyecto de «Remo-
delación para la mejora de la seguridad vial en la FE-14. 
Conexión de Caranza y O Bertón. Provincia de La 
Coruña, y cuyo importe asciende a la cantidad de tres 
millones y medio de euros»?

¿Se verá afectado este presupuesto con motivo de 
las medidas adoptadas por el Gobierno para rebajar el 
déficit público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Qué porcentaje se ha invertido, a 30 de junio del 
presente año, en la redacción del proyecto de «Mejora 
de la seguridad vial en la carretera FE-13 (Avenida 
Nicasio Pérez) y cuyo importe asciende a la cantidad de 
dos millones cien mil euros»?

¿Se verá afectado este presupuesto con motivo de 
las medidas adoptadas por el Gobierno para rebajar el 
déficit público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Qué porcentaje se ha invertido, a 30 de junio del 
presente año, en la redacción del proyecto de «Remo-
delación para la mejora de la seguridad vial en la FE-14. 
Conexión FE-11 (Trinchera) y la calle nueva de Caran-
za. Provincia de La Coruña y cuyo importe asciende a 
la cantidad de cuatro millones seiscientos mil euros»?

¿Se verá afectado este presupuesto con motivo de 
las medidas adoptadas por el Gobierno para rebajar el 
déficit público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Qué Alcaldes de la Comunidad Autónoma de Gali-
cia tienen delegada la facultad de tramitar las sanciones 
impuestas en travesías con el carácter exclusivo de vía 
urbana en los Jefes Provinciales de Tráfico, debido a 
razones justificadas o por la insuficiencia de los servi-
cios municipales que le impiden ejercer esta facultad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Qué niveles de «subactividad» presentan los distin-
tos centros de los astilleros públicos de Navantia?

¿Qué previsiones, en cuanto a subactividad se refie-
re, tiene el Gobierno; para los dos próximos años?

¿Qué incidencia está teniendo esta subactividad en 
la industria auxiliar en los municipios afectados?

¿De qué manera piensa el Gobierno que podrá recu-
perar los niveles máximos de ocupación en cada uno de 
las plantas de Navantia, sin necesidad de tener que 
recurrir a ningún tipo de ERE?

¿Cuándo cree el Gobierno que se recuperarán estos 
niveles de ocupación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Qué volumen de obra encargada ha rescatado la 
empresa Navantia a compañías auxiliares en cada uno 
de sus centros?

¿Qué soluciones aporta el Gobierno a las auxiliares 
a las que se les ha retirado carga de trabajo, para que 
sus trabajadores no pasen a engrosar las listas del des-
empleo?

¿Ha iniciado el Gobierno algún tipo de conversación 
con las empresas Nervión, Tecnymo, Maessa y Airnair, 
que tienen más de 500 trabajadores en la comarca de 
Ferro!, para tratar de aportar soluciones para que no se 
pierdan puestos de trabajo y un «know how» tan nece-
sario para esta industria naval?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.
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¿Cuántos alcaldes, y a qué municipios pertenecen en 
la Comunidad Autónoma de Galicia, de los concernidos 
en el último párrafo de la respuesta parlamentaria dada 
por el Gobierno a mi pregunta con número de referencia 
184/072657, de 11 de febrero del año en curso, y firma-
da por el Gobierno el 17 de junio pasado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Mantiene el Gobierno los plazos para la finaliza-
ción y entrada en servicio de la EDAR de Ferrol, des-
pués de los últimos recortes presupuestarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿De qué manera piensa desbloquear, el Ministerio 
de Medio Ambiente, la edificación de un hotel en el 
Castillo de La Palma, en la ría de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿No considera el Ministerio de Defensa que, con la 
política que está siguiendo, tenemos unas Fuerzas Arma-
das cada vez peor dotadas, peor atendidas y cuyas caren-
cias cada vez mayores y más evidentes solamente están 
suplidas por el celo de sus profesionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Qué mandos de barco existen en la Armada para 
Tenientes de Navío?

¿Cómo ha podido darse de baja a todos los patrulle-
ros existentes en la Armada, que servían como primer 
destino de mando importante para conocer la mar en 
condiciones difíciles, sin que hubiera alternativa para 
que los Tenientes de Navío puedan familiarizarse con 
lo que es ejercer el mando en las duras condiciones que 
se dan en la mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Qué piensa hacer el Ministerio de Defensa para 
posibilitar la gran carena que necesita el portaviones 
Príncipe de Asturias para continuar estando operativo?



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

517

¿En qué condiciones se encuentra el arma aérea de 
la Armada?

¿Cuáles son los problemas reales que se están 
teniendo con el radar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿De qué manera se piensa, el Ministerio de Defensa, 
tener adiestradas a las tripulaciones de cuatro submari-
nos, los de la clase S-80 cuando entren en funciona-
miento y si es que se cumplen los últimos plazos pre-
vistos para su entrega, si las previsiones son las de tener, 
de momento, solamente dos operativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Defensa en 
cuanto a la entrega de los vehículos 8x8, necesarios 
para el relevo de los BMR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito del Gobierno.

¿Cómo es posible que el Estado Mayor de la Defen-
sa enviara a Nápoles a un Vicealmirante, estampillado 
de Almirante, para ocupar un destinos de Oficial Gene-
ral de tres estrellas, cuando la Armada tiene Almirantes 
en activo, «de tres estachas», que no ocupan ningún 
destino de Almirante?

¿Olvida el Estado Mayor de la Defensa que se negó 
a estampillar de Contralmirante al primer Capitán de 
Navío que mandó la operación Atalanta, porque esa no 
era «su política»?

¿Se puede permitir el Ministerio de Defensa estas 
cuestiones, en unos momentos en los que se está pidien-
do a todos los Cuarteles Generales que reduzcan y 
racionalicen los gastos?

¿Cómo es posible que Defensa disponga de Almi-
rantes en activo que no tienen destino alguno de Almi-
rante?

¿Cómo se puede jugar así con las personas, los des-
tinos y, sobretodo, con nuestra representación interna-
cional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, 
Diputado.

184/088177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

Según noticias recibidas autoridades del gobierno 
de Raúl Castro en Cuba realizaron, este lunes un regis-
tro y decomiso de artículos de oficina en al casa de la 
activista de la Federación Latinoamericana de Mujeres 
Rurales, Flamur, Idalmis Núñez Reinosa.

Según las mismas fuentes, Idalmis Núñez Reinosa 
fue agredida por dos oficiales de la Seguridad del Esta-
do que la llevaron detenida a una Comisaría de la poli-
cía de Santiago de Cuba liberándola posteriormente.
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Por todo ello y con objeto de interesar al Gobierno 
de España en la continua represión que se ejerce sobre 
miembros de la disidencia interna de la República de 
Cuba, vulnerando sus derechos como ciudadanos se 
formulan las siguientes preguntas:

¿Tiene conocimiento el Gobierno español a través 
de nuestra Embajada en La Habana que las técnicas 
represivas utilizadas por el régimen castrista contra los 
disidentes continúan siendo utilizadas, incluso coinci-
diendo con la visita del Sr. Moratinos Ministro de 
Asuntos Exteriores y Cooperación en España a Cuba?

¿Qué información tiene el Gobierno español a tra-
vés de nuestra Embajada en La Habana de los hechos 
descritos en esta iniciativa?

¿Ha trasladado el Gobierno español al Gobierno 
cubano su más enérgica repulsa por el uso de las técni-
cas represivas como las descritas contra la disidencia 
interna de la Republica de Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/088178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, Diputada 
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento atender 
las demandas del Ayuntamiento de Cartagena para des-
doblar el único carril de salida hacia la CT-32 a la vista 
de la ineficacia de las obras realizadas en ese enlace?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Dipu-
tada.

184/088179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, Diputada 
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué datos dispone el Ministerio de Fomento 
sobre las retenciones de tráfico en la salida hacia la 
CT-32 desde Cartagena antes y después de ejecutarse 
las obras realizadas en ese enlace?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Dipu-
tada.

184/088180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, Diputada 
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se ha desdoblado el carril de conexión 
entre la autovía A-30 Cartagena-Murcia, y la CT-32 
para evitar los atascos en la salida hacia las autovías de 
Alicante y la Manga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Dipu-
tada.

184/088181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, Diputada 
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Quién adoptó la decisión de no realizar el desdo-
blamiento de la salida hacia la CT-32, en contra de lo 
demandado el Pleno del Ayuntamiento de Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Dipu-
tada.

184/088182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, Diputada 
por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué informes técnicos se ha basado la decisión 
de eliminar el desdoblamiento de la salida hacia la 
CT-32 de las obras ejecutadas este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Dipu-
tada.

184/088183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyecto 
2004 17 38 0979, con denominación: A-40 Tramo Ávi-
la-Maqueda (105 KM) del Proyecto a 2010 de 81,00 
miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyecto 
2005 17 38 0162, con denominación: R-3 Perales-
Tarancón ( 39,3 KM) del Proyecto a 2010 de 232,40 
miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 61, proyecto 
2001 17 38 3555, con denominación: variante de San 
Martín de Valdeiglesias (1,6 KM) Proyecto a 2010 de 
292,00 miles de euros.

 ¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?
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¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyecto 
2004 17 38 3634, con denominación: M-40 remodela-
ción del enlace con la A-6 (3,3KM) Proyecto a 2010 de 
410,88 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos .Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 

Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 61, proyecto 
2004 17 38 3636, con denominación: A-3 Madrid-
Arganda, plataformas reservadas vías de servicio y 
ampliación a tres carriles P.K. 10,2 A P. K. 25,2 (15,0 
Km.) Proyecto a 2010 de 499,63 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de  inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, Distribución Regionaliza-
da entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 61, proyecto 
2006 17 38 3748, con denominación: A-1 Ampliación 
con tercer carril por calzada y vías de servicios, tramo: 
enlace sur de San Agustín de Guadalix Proyecto a 2010 
de 100,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/088189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 61, proyecto 
2005 17 38 3678, con denominación: conexión A-1, A2 
(50KM) Proyecto a 2010 de 90,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 61, proyecto 
2009 17 38 1187, con denominación: tramo Navalcar-
nero-Talavera de la Reina (100 KM) Proyecto a 2010 
de 15,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453C, Ar. 61, proyecto 
2006 17 38 6903, con denominación: Concesión A-2 
Madrid R-2 Proyecto a 2010 de 6.478,46 miles de 
euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453C, Ar. 61, proyecto 
2006 17 38 6913, con denominación: Concesión A-4 
Madrid p. k. 67,50 (R 4) Proyecto a 2010 de 7.406,15 
miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Infraestructuras Ferro-
viarias, figura en el organismo 17.40, programa 453A, 
Ar. 60, proyecto 1995 17 39 0610, con denominación: 
Cercanías de Madrid Proyecto a 2010 de 4.777,05 miles 
de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Infraestructuras Ferro-
viarias, figura en el organismo 17.40, programa 453A, 
Ar. 60, proyecto 2002 17 40 0613, con denominación: 
nueva estación de cercanías de puerta del Sol-Granvía 
(modalidad de abono total del precio según Art. 147 
Ley 13/1996, periodo 2002-2007, Proyecto a 2010 de 
15.214,97 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Infraestructuras Ferro-
viarias, figura en el organismo 17.40, programa 453A, 
Ar. 60, proyecto 2006 17 40 0615, con denominación: 
acceso ferroviario al aeropuerto de Barajas, Proyecto 
a 2010 de 22.328,61 miles de euros.
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¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Infraestructuras Ferro-
viarias, figura en el organismo 17.40, programa 453A, 
Ar. 60, proyecto 2006 17 40 0671, con denominación: 
tercera y cuarta vías San Cristóbal-Aranjuez Proyecto 
a 2010 de 51.344,93 miles de euros.

 ¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Infraestructuras Ferro-
viarias, figura en el organismo 17.40, programa 453A, 
Ar. 60, proyecto 1995 17 39 0560, con denominación: 
otras actuaciones en la red convencional, Proyecto a 
2010 de 1.000,12 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Infraestructuras Ferro-
viarias, figura en el organismo 17.40, programa 453A, 
Ar. 60, proyecto 2006 17 40 0703, con denominación: 
línea del ferrocarril Madrid-Ávila-Salamanca Proyecto 
a 2010 de 30,01 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/088199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 20, Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, Instituto de Turismo de 
España, figura en el organismo 20.208, programa 432A, 
Ar. 61, proyecto 1997 15 201 0120, con denominación: 
varios paradores, Proyecto a 2010 de 1.000,00 miles de 
euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas 
semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos. Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 20, Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, Instituto de Turismo de 
España, Consejo de Seguridad Nuclear figura en el 
organismo 20.302, programa 424M, Ar. 62, proyecto 
1999 25 302 0060, con denominación: obras edifica-
ción sede C.S.N., Proyecto a 2010 de 610,96 miles de 
euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas 
semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 20, Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, Instituto de Turismo de 
España, Consejo de Seguridad Nuclear figura en el 
organismo 20.302, programa 424M, Ar. 62, proyecto 
1999 25 302 0060, con denominación: Proyecto a 2010 
de 610,96 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo, figura en el organismo 
23.234, programa 452A, Ar. 60, proyecto 1993 17 234 
0040, con denominación:. mejora de instalaciones en la 
zona regable de la Ra. Jarama (M) , Proyecto a 2010 de 
150,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y- Programa-
ción Plurianual Anualizada, Distribución Regionaliza-
da entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo, figura en el organismo 
23.234, programa 452A, Ar. 60, proyecto 1994 17 234 
0005, con denominación: mejora de instalaciones en la 
zona de Estremera y Aranjuez (M), Proyecto a 2010 de 
70,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo, figura en el organismo 
23.234, programa 452A, Ar. 61, proyecto 1996 17 234 
0021, con denominación: obras de reposición en la 
zona regable de la Real Acequia del Jarama, Proyecto 
a 2010 de 1.000,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino , Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo, figura en el organismo 
23.234, programa 452A, Ar. 61, proyecto 1994 17 234 
0050, con denominación: obras de mejora en la regula-
ción de la cuenca del Tajo (VR), Proyecto a 2010 de 
50,00 miles de euros.
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¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, Distribución Regionali-
zada entre los proyectos a desarrollar en la Comuni-
dad de Madrid, correspondiente a la sección 23, 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, Confederación Hidrográfica del Tajo, figura 
en el organismo 23.234, programa 452A, Ar. 61, pro-
yecto 1995 17 234 0001 con denominación: obras de 
conservación y mejora de la Red de Estaciones de 
Aforos de la Cuenca, Proyecto a 2010 de 110,00 
miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo, figura en el organismo 
23.234, programa 452A, Ar. 61, proyecto 1995 17 234 
0002, con denominación: obras de restauración, lim-
pieza y acondicionamiento de Cauces. Proyecto a 2010 
de 1.430,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino , Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo, figura en el organismo 
23.234, programa 452A, Ar. 61, proyecto 1996 17 234 
0016, con denominación: obras de reposición en las 
zonas regables de Aranjuez y Estremera, Proyecto 
a 2010 de 560,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?
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¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.03, programa 333B, 
Ar. 62, proyecto 2006 24 02 0003, con denominación: 
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales, 
Proyecto a 2010 de 1.556,25miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 

Cultura, figura en el organismo 24.03, programa 337B, 
Ar. 63, proyecto 1998 18 13 0101, con denominación: 
restauración Basílica San Francisco El Grande Madrid 
Proyecto a 2010 de 85,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.03, programa 337B, 
Ar. 63, proyecto 1999 18 13 0145, con denominación: 
restauración Monasterio Sta. Ma del Paular, Proyecto 
a 2010 de 510,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para1 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, Distribución Regionaliza-
da entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad 
de Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministe-
rio de Cultura, figura en el organismo 24.03, progra-
ma 337B, Ar. 63, proyecto 2002 18 13 0207, con 
denominación: restauración integral Edificio Ciudad 
Universitaria, Proyecto a 2010 de 215,00 miles de 
euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.03, programa 337B, 
Ar. 63, proyecto 2009 24 03 0003, con denominación: 
Biblioteca Nacional Madrid,  Proyecto a 2010 de 85,00 
miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.03, programa 337B, 
Ar. 63, proyecto 2009 24 03 0015, con denominación: 
restauración Castillo Buitrago Madrid, Proyecto a 2010 
de 127,50 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenoriza?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas p 
semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
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Cultura, figura en el organismo 24.103, programa 
333A, Ar. 63, proyecto 2009 24 103 0025, con denomi-
nación: Museo Sorolla Madrid, reforma de las instala-
ciones, Proyecto a 2010 de 250,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas par 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.103, programa 
333A, Ar. 63, proyecto 2009 24 103 0026, con denomi-
nación: Museo Nacional de las Artes Decorativas, 
Madrid. Rehabilitación de fachadas y servicios, Pro-
yecto a 2010 de 490,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, figura en el organismo 24.103, programa 
333A, Ar. 63, proyecto 2009 24 103 0030, con denomi-
nación:, Proyecto a 2010 de 332,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, Cinematografía, figura en el organismo 24.103, 
programa 335C, Ar. 62, proyecto 2004 18 103 0001, 
con denominación: Construcción del Centro de Con-
servación y restauración de Fondos Fílmicos, Proyecto 
a 2010 de 5.672,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/088219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, 
figura en el organismo 24.104, programa 333A, Ar. 62, 
proyecto 1999 18 104 0005, con denominación: amplia-
ción del museo, Proyecto a 2010 de 2.125,00 miles de 
euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de 
la música, figura en el organismo 24.201, programa 
335B, Ar. 62, proyecto 1998 18 207 0015, con denomi-
nación: acondicionamiento edificio C/. Torregalindo de 
Madrid para sede de varias unidades, Proyecto a 2010 
de 59,50 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 24, Ministerio de 
Cultura, Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de 
la música, figura en el organismo 24.201, programa 
335B, Ar. 62, proyecto 2009 24 201 0005, con denomi-
nación: estudio para la construcción y puesta en marcha 
de la Ciudad de las Artes Escénicas y de la Música en el 
área metropolitana de la comunidad de Madrid, Pro-
yecto a 2010 de 25,50 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 27, Ministerio de 
Vivienda, Dirección general de arquitectura y política 
de vivienda, figura en el organismo 27.09, programa 
2610, Ar. 61, proyecto 2006 27 09 0635, con denomi-
nación: rehabilitación de la manzana Fundacional Cis-
neriana de Alcalá de Henares (Madrid), Proyecto a 2010 
de 2.095,95 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 27, Ministerio de 
Vivienda, Dirección general de arquitectura y política 
de vivienda, figura en el organismo 27.09, programa 
2610, Ar. 61, proyecto 2006 27 09 0641, con denomi-
nación: rehabilitación del Teatro Real Coliseo de Car-
los III en Aranjuez (Madrid), Proyecto a 2010 de 
3.690,21 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 27, Ministerio de 
Vivienda, Dirección general de arquitectura y política 
de vivienda, figura en el organismo 27.09, programa 
2610, Ar. 61, proyecto 2010 27 09 0014, con denomi-
nación: obras de restauración del Patio Trilingüe y 
Paraninfo de la universidad de Alcalá de Henares 
(Madrid), Proyecto a 2010 de 672,95 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
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los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 31, Gastos de Diversos Minis-
terios, figura en el organismo 31.03, programa 923A, Ar. 
63, proyecto 2005 31 03 0025, con denominación: rehabi-
litación edificio de la Plaza del Marqués de Salamanca, 8, 
Proyecto a 2010 de 1.420,18 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2006 31 03 0010, con 
denominación: ampliación del edificio del Senado, Pro-
yecto a 2010 de 8.000,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2006 31 03 0015, con 
denominación: Obras en el edificio de la Fiscalía Gene-
ral, Proyecto a 2010 de 3.842,18 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2006 31 03 0020, con 
denominación: Palacio de Congresos y exposiciones, 
Proyecto a 2010 de 150,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/088229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2007 31 03 0015, con 
denominación: rehabilitación del edificio del PME, 
Proyecto a 2010 de 1.199,56 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2007 31 03 0030, con 
denominación: Rehabilitación edificio c/ Panamá, 1 de 
Madrid, Proyecto a 2010 de 1.200,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 31, Gastos de Diversos 
Ministerios, figura en el organismo 31.03, programa 
923A, Ar. 63, proyecto 2008 31 03 0005, con denomina-
ción: rehabilitación edificio c/ Duque de Medinaceli, 4-8 
de Madrid, Proyecto a 2010 de 1.500,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 31, Gastos de Diversos 
Ministerios, figura en el organismo 31.03, programa 
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923A, Ar. 63, proyecto 2008 31 03 0010, con denomina-
ción: Construcción edificio c/ Torrelaguna, 58 de Madrid, 
Proyecto a 2010 de 1.000,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2009 31 03 0005, con 
denominación: construcción nueva sede M.º Asuntos 
Exteriores y Cooperación, Proyecto a 2010 de 2.000,00 
miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 31, Gastos de Diversos 
Ministerios, figura en el organismo 31.03, programa 
923A, Ar. 63, proyecto 2009 31 03 0010 con denomina-
ción: rehabilitación edificio P.º de la Habana, 75 Madrid, 
Proyecto a 2010 de 2.000,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 31, Gastos de Diversos 
Ministerios, figura en el organismo 31.03, programa 
923A, Ar. 63, proyecto 2009 31 03 0015, con denomina-
ción: rehabilitación edificio P.º de la Castellana 272, 
Madrid, Proyecto a 2010 de 6.000,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

535

184/088236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2009 31 03 0020, con 
denominación: Rehabilitación lozales en c/ Embajado-
res s/n , Proyecto a 2010 de 5.000,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 31, Gastos de 
Diversos Ministerios, figura en el organismo 31.03, 
programa 923A, Ar. 63, proyecto 2009 31 03 0025, con 
denominación: Rehabilitación edificio c/ Serrano,50 
Madrid, Proyecto a 2010 de 3.000,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 31, Gastos de Diversos 
Ministerios, figura en el organismo 31.03, programa 
923A, Ar. 63, proyecto 2005 31 03 0025, con denomina-
ción: Proyecto a 2010 de 75,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas ;para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
sección 17, Ministerio de Fomento, por la Entidad: 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), 
código de proyecto 2018, Conexión Atocha-Chamartin, 
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con una dotación presupuestaria a 2010 de 101.000 miles 
de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0099, Mejora infraestruc-
turas de acceso y estacionamiento urbanización y acce-
sos, Madrid-Barajas, con una dotación presupuestaria 
a 2010 de 437 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
sección 17, Ministerio de Fomento, por la Entidad: Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), código 
de proyecto 0101, Remodelación de las terminales T1, 
T2 y T3, Madrid-Barajas , con una dotación presupuesta-
ria a 2010 de 3.635 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
sección 17, Ministerio de Fomento, por la Entidad: Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), código 
de proyecto 0241, Integración Ambiental y Paisajista 
Zona entre Pista 18-36 Madrid-Barajas con una dotación 
presupuestaria a 2010 de 13 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/088243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0318, Actuaciones Medio-
ambientales Madrid-Barajas con una dotación presu-
puestaria a 2010 de 24.070 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0323, Urbanización, acce-
sos y plataformas Madrid-Barajas con una dotación 
presupuestaria a 2010 de 104 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0332, Actuaciones gene-
rales del programa Madrid-Barajas con una dotación 
presupuestaria a 2010 de 1.218 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
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Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0345, Obras edificación y 
actuaciones varias Madrid-Torrejón con una dotación 
presupuestaria a 2010 de 4.244 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0348, Actuaciones en el 
área de movimiento plataforma Madrid-Barajas con 
una dotación presupuestaria a 2010 de 7.829 miles de 
euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0349, Mantenimiento 
superficies lado aire, calle de Rodaje y salida Madrid-
Barajas con una dotación presupuestaria a 2010 de 
2.932 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0364, Desarrollo y mejo-
ra del sistema de navegación aérea Madrid-Barajas con 
una dotación presupuestaria a 2010 de 6.707 miles de 
euros.
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¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), código de proyecto 0002, Segundo anillo de 
abastecimiento a Madrid con una dotación presupues-
taria a 2010 de 87 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. código de pro-
yecto 0008 Infraestructura de interconexión de los ríos 
Sorbe y Bornova para abastecer a poblaciones de Gua-
dalajara con una dotación presupuestaria a 2010 de 
2.679 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. código de pro-
yecto 0009 Ampliación y mejora del abastecimiento a 
la Sagra este con una dotación presupuestaria a 2010 de 
1.532 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/088253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. código de pro-
yecto 0017 Inmovilizado Inmaterial con una dotación 
presupuestaria a 2010 de 2 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. código de pro-
yecto 0018 Inmovilizado Material con una dotación 
presupuestaria a 2010 de 2 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: RENFE-Operadora código de proyecto 0706, 
denominación Talleres de alta velocidad Atocha-Cerro 
Negro Santa Catalina, presupuestaria a 2010, de 21.264 
miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
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dad: RENFE-Operadora código de proyecto 1405, 
denominación Taller alta velocidad Madrid-Fuencarral, 
presupuestaria a 2010, de 6.303 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: RENFE-Operadora, código de proyecto 1411, 
denominación: Actuación en el taller de Las Matas, 
presupuestaria a 2010, de 7 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Sociedad de Infraestruct. y Equipamientos Peni-
tenciarios (SIEPSA), código de proyecto 0129, deno-
minación: Centro de inserción social Madrid II, 
presupuestaria a 2010, de 8.606 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Sociedad de Infraestruct. y Equipamientos Peni-
tenciarios (SIEPSA), código de proyecto 0129, deno-
minación: Centro de inserción social Madrid III, 
presupuestaria a 2010, de 3.972 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/088260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Sociedad de Infraestruct. y Equipamientos Peni-
tenciarios (SIEPSA), código de proyecto 0046, deno-
minación: Centro de inserción social Alcalá de Henares 
(Madrid I), presupuestaria a 2010, de 1.298 miles de 
euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, sección 17, Ministerio de Fomento, por la Enti-
dad: Sociedad de Infraestruct. y Equipamientos Peni-
tenciarios (SIEPSA), código de proyecto 0157, deno-
minación: Unidad de Madres Madrid, presupuestaria a 
2010, de 249 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2010, Anexo de inversiones reales y Programación Plu-
rianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre los 
proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, sec-
ción 17, Ministerio de Fomento, por la Entidad: Socie-
dad de Infraestruct. y Equipamientos Penitenciarios 
(SIEPSA), código de proyecto 0161 denominación: 
Resto inmovilizado material SIEP, presupuestaria a 
2010, de 104 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas n ara 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
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Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 45313, Ar. 64, proyecto 
2009 17 34 0101, con denominación: Creación de infra-
estructura de carreteras, Proyecto a 2010 de 29.952 
miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 4536, Ar. 60, proyecto 
2009 17 34 0101 con denominación Inv. nueva en infra-
estr. y bienes destinados al uso general, Proyecto a 2010 
de 28.545,17 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 4536, Ar. 60, proyecto 
1998 17 38 4475, con denominación M-40 Remodela-
ción enlace con M-511 (1,8 Km), Proyecto a 2010 de 
348,73 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2010, Anexo de inversiones reales y Programación Plu-
rianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre los 
proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura en el organismo 
17.38, programa 45313, Ar. 60, proyecto 2001 17 38 
0286, con denominación A-1 Variante de el Molar (6,7 
Km), Proyecto a 2010 de 256,95 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?
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¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2010, Anexo de inversiones reales y Programación Plu-
rianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre los 
proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura en el organismo 
17.38, programa 4536, Ar. 60, proyecto 2001 17 38 0289, 
con denominación Conexión c/ Alcalá con Avda. Logro-
ño reordenación de accesos (5.0 Km), Proyecto a 2010 
de 1.279,37 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 

Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 45313, Ar. 60, proyecto 
2004 17 38 0555, con denominación Estudio de carriles 
Bus-Vao para mejora del acceso a zonas urbanas en 
Madrid, Proyecto a 2010 de 1.262 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 4536, Ar. 60, proyecto 2005 
17 38 0161, con denominación Autopista R-1, Proyecto 
a 2010 de 200,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada entre 
los proyectos a desarrollar en la Comunidad de Madrid, 
correspondiente a la sección 17, Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, figura en el organismo 
17.38, programa 453B, Ar. 60, proyecto 2006 17 38 4211, 
con denominación M-40 accesos San Blas (2.0 Km), Pro-
yecto a 2010 de 1.530,93 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 4536, Ar. 60, proyecto 
2006 17 38 0171, con denominación A-2 Madrid-Alca-
lá de Henares, Plataformas reservadas, Proyecto a 2010 
de 6.000,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 4536, Ar. 60, proyecto 
2006 17 38 0173, con denominación A-4 Madrid-Sese-
ña plataformas reservadas y vías de servicio, Proyecto a 
2010 de 10,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2006 17 38 0174, con denominación A-5 Madrid-
Móstoles plataformas reservadas y vías de servicio, del 
Proyecto a 2010 de 10,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?
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¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2006 17 38 4242, con denominación conexión Avda. 
Daroca con C/O’Donnell mejorada de movilidad, del 
Proyecto a 2010 de 646,43 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2007 17 38 0172, con denominación plataformas 
reservadas para el transporte pública y actuaciones de 
mejora de las vías de servicio, tramo Las Rozas (norte) 
Collado Villalba A-6 (20,0), del Proyecto a 2010 
de 10,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo j semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2007 17 38 0930, con denominación estudio planea-
miento conexión A-1, A-6 y A-5, del Proyecto Ley 2009 
de 25,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/088277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2007 17 38 1048, con denominación M-40 calzadas 
de servicio y otras actuaciones enlace con la M-11 
(Nudo Arcentales) P.K. 4.000 al 12.000 del Proyecto 
a 2010 de 659,68 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas pa a 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2007 17 38 1049, con denominación M-40 calzadas 
de servicio y otras actuaciones desde sobrepasado el 
enlace supersur con la A-4 hasta el enlace con la A-5 

P.K. 22,300 al 31,000, del Proyecto a 2010 de 412,56 
miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2020?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2007 17 38 1051, con denominación M-40 calzadas 
de servicio y otras actuaciones, enlace con la M-201 
(Nudo Arcentales) hasta sobrepasado el enlace de 
supersur con la A-4 P.K. 12,000 AL 22,300, del Proyec-
to a 2010 de 474,84 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 4538, Ar. 60, proyecto 2007 
17 38 4313, con denominación A-42 P. K. 4 al 11 plata-
forma transporte público (7KM), del Proyecto a 2010 
de 10,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2007 17 38 4314, con denominación A-42 P.K. 10 al 
16,3 plataforma transporte público, Getafe (6,3 KM), 
del Proyecto a 2010 de 100,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2007 17 38 4316, con denominación A-42 P.K. 16 al 
30,7 plataforma transporte público (14,7 KM) del Pro-
yecto a 2010 de 10,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
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Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2008 17 38 0050, con denominación: enlace con 
la M-50 en la parte norte de Rivas Vaciamadrid vías 
colectoras entre A-3 y la R-3, del Proyecto a 2010 
de 10,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de  inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual Anualizada, Distribución Regionaliza-
da entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2008 17 38 1077, con denominación: plataformas 
reservadas para el transporte público y actuaciones de 
mejora de las vías de servicio en la A-3, del Proyecto 
a 2010 de 100,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
e segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2008 17 38 0050, con denominación del Proyecto 
a 2010 de 10,00 miles de euros.

¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de inversiones Reales y Programación 
Plurianual Anualizada, Distribución Regionalizada 
entre los proyectos a desarrollar en la Comunidad de 
Madrid, correspondiente a la sección 17, Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Carreteras, figura en el 
organismo 17.38, programa 453B, Ar. 60, proyec-
to 2008 17 38 1079, con denominación: plataformas 
reservadas para el transporte público y actuaciones de 
mejora de las vías de servicio en la A-5, del Proyecto 
a 2010 de 2.100,00 miles de euros.
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¿Cuál es el estado de ejecución del proyecto a la 
fecha?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre del año de 2010 de las que 
se solicita relación pormenorizada?

¿Cuál es el calendario de actuaciones previstas para 
el segundo semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/088287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara Dueñas Herranz, Diputada por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Cuartel de la Guardia Civil del municipio de Otero 
de Herreros de la provincia de Segovia, que actualmente 
presenta un estado precario y con muchas deficiencias, 
recibieron el día 20 de Diciembre de 2007 la concesión 
por parte de Ayuntamiento de la Licencia de Obras para 
el acondicionamiento de dicho cuartel, proyecto que ya 
debería haber sido ejecutado y entregado.

A consecuencia de las largas paralizaciones se ha 
retrasado la entrega de las mismas, ocasionando un 
gran perjuicio para los agentes de Otero de Herreros, 
que actualmente, ocupan dependencias del Cuartel de 
Navas de Riofrío con los inconvenientes propios que 
supone, ya que las instalaciones son compartidas por 
ambos puestos:

¿Cuál ha sido el motivo de la paralización de las 
obras?

¿Cuándo existe previsión de entregar las obras por 
parte de la empresa adjudicataria?

¿En qué condiciones van a ser entregadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2010.—Sara Dueñas Herranz, Diputada.

184/088288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara Dueñas Herranz, Diputada por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La actual coyuntura económica que presenta nues-
tro país está perjudicando gravemente la economía de 
nuestras empresas haciendo mayor incidencia en 
PYMES y autónomos.

En buena parte, los escasos accesos al crédito por 
parte de los bancos, al tejido empresarial están provo-
cando grandes problemas económicos, que dificultan la 
supervivencia y competitividad de nuestras empresas, y 
en consecuencia, hace más difícil el progreso económi-
co de nuestro país:

¿Cuántas son las empresas segovianas que han acce-
dido a las líneas de financiación ICO en los últimos dos 
años?

¿Cuál ha sido la cuantía de los préstamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2010.—Sara Dueñas Herranz, Diputada.

184/088289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Con referencia al pliego de prescripciones técnicas 
particulares que sirvió de base para la adjudicación del 
contrato de consultoría y asistencia para la redacción 
del Estudio Funcional del corredor ferroviario de altas 
prestaciones Madrid-Ávila-Salamanca a la empresa 
Apia XXI, S.A.

¿Qué alternativas se han estudiado referentes al 
corredor El Escorial-Ávila-Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/088290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Con referencia al pliego de prescripciones técnicas 
particulares que sirvió de base para la adjudicación del 
contrato de consultoría y asistencia para la redacción 
del Estudio Funcional del corredor ferroviario de altas 
prestaciones Madrid-Ávila-Salamanca a la empresa 
Apia XXI, S.A.

¿Cuáles han resultado ser los condicionantes bási-
cos medioambientales referentes al corredor El Esco-
rial-Ávila-Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/088291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Con referencia al pliego de prescripciones técnicas 
particulares que sirvió de base para la adjudicación del 
contrato de consultoría y asistencia para la redacción 
del Estudio Funcional del corredor ferroviario de altas 
prestaciones Madrid-Ávila-Salamanca a la empresa 
Apia XXI, S.A.

¿Cuáles han sido los trabajos realizados en el corre-
dor El Escorial-Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/088292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Con referencia al pliego de prescripciones técnicas 
particulares que sirvió de base para la adjudicación del 
contrato de consultoría y asistencia para la redacción 
del Estudio Funcional del corredor ferroviario de altas 
prestaciones Madrid-Ávila-Salamanca a la empresa 
Apia XXI, S.A.

¿Cuáles han sido los trabajos realizados en el corre-
dor Ávila-Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/088293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Con referencia al contrato de consultoría y asisten-
cia para la redacción del Estudio Funcional del corre-
dor ferroviario de altas prestaciones Madrid-Ávila-
Salamanca a la empresa Apia XXI, S.A.

¿Se considera el estudio realizado que es viable téc-
nica, económica y ambientalmente la alta velocidad en 
el actual corredor El Escorial-Ávila-Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/088294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Con relación a la ejecución del «contrato de consul-
toría y asistencia para la redacción del Estudio Funcio-
nal del corredor ferroviario de altas prestaciones 
Madrid-Ávila-Salamanca», adjudicado a la empresa 
Apia XXI, S.A.

¿Detalle de las certificaciones aprobadas, compro-
metidas y pagadas, con indicación de su fecha, importe 
e imputación presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/088295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al anuncio del 
Ministro de Fomento de retraso en la ejecución de la 
Autovía del Cantábrico v otras infraestructuras viarias 
de Galicia.

Una de las razones por las que el BNG votó en con-
tra del denominado Plan de Ajuste del Gobierno, era 
porque reducía de manera importante la inversión 
pública del Estado en ámbitos generadores de empleo 
como es el da las infraestructuras. Advertíamos de los 
efectos perversos de este tipo de políticas puesto que ni 
contribuía a la creación de empleo ni tampoco a la reac-
tivación de la economía, y además, retrasaba todavía 
más la finalización de infraestructuras que contribuyen 
a la vertebración del territorios como es el caso de la 
autovía del Cantábrico.

El Ministro de Fomento en una visita a Asturias el 7 
de julio anunciaba que los recortes en el gasto afectarán 
a la autovía del Cantábrico que «se retrasará al menos 
un año».

El responsable de Fomento había dicho en varias 
ocasiones que el trazado completo de esta autovía esta-
ría en funcionamiento en el 2011.

Las medidas de recorte del gasto también afectarán 
a otras infraestructuras viarias gallegas como es la 
conexión entre Lugo y Santiago (A-54), la conexión de 
Santiago con Ourense (A-56) y la autovía entre Vigo y 
Pontevedra (A-57).

Dado lo anunciado, sería pertinente que el Ministe-
rio de Fomento aclarase los nuevos plazos temporales 
que maneja después de aplicar los ajustes presupuesta-
rios en las principales infraestructuras viarias pendien-
tes en Galicia.

¿Qué nuevo horizonte temporal de finalización 
maneja el Ministerio de Fomento para la autovía del 
Cantábrico A-8? ¿Cuándo estará en funcionamiento la 
totalidad del trazado?

¿En cuánto calcula el Ministerio el retraso para la 
conclusión de esta importante infraestructura viaria?

Dado lo anunciado, ¿Cuándo se terminarán los tra-
mos Abadín-Castromaior y Castromaior-Touzas que 
estaban previstos para septiembre próximo?

¿Y para cuándo los tramos Barreiros-Vilamar y 
Vilamar-Lourenzá que se preveía su remate para 
diciembre próximo?

¿Puede explicar el Ministerio de Fomento el nuevo 
calendario de ejecución de los distintos tramos pen-
dientes de la autovía del Cantábrico?

¿Se va a retrasar también la realización de la 
conexión viaria entre Lugo y Santiago (A-54)? De ser 
así, ¿cuál es el retraso medio que va a sufrir? ¿para 
cuándo se prevé su finalización?

¿Afecta también el ajuste a la conexión entre Santia-
go y Ourense (A-56)? ¿En cuánto calcula el retraso 
medio? ¿Cuál es el nuevo calendario de ejecución de 
este vial?

¿Y la conexión entre Vigo y Pontevedra (A-57), va a 
demorarse también? En caso afirmativo, ¿cuál es el 
nuevo horizonte temporal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Casselas, Dipu-
tado.

184/088296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

La conexión entre la N-120 y la autovía A-52 se ha 
convertido en una imperiosa necesidad para el ayunta-
miento de Ponteareas en Pontevedra.

El acceso al casco urbano de Ponteareas había sido 
presentado ante los medios de comunicación en la ante-
rior campaña electoral del año 2008 con un supuesto 
diseño de circunvalación que tenían previsto construir.

¿Qué trámites administrativos se han llevado a cabo 
por parte del Ministerio de Fomento relativos al estudio 
informativo de las obras de conexión de la N-120 con 
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la A-52 tal y como figuraban en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el 2009 y para el 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/088297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Ha recibido el Ministerio de Cultura alguna solici-
tud por parte de la Xunta de Galicia de prórroga del 
plazo de ejecución de la obra del edificio que albergará 
el Centro Coreográfico Galego? En su caso, ¿en qué 
fecha se recibió la solicitud?

¿Cuál y cuándo ha sido la respuesta del Ministerio? 
En caso de respuesta negativa ¿qué motivos se aducen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/088298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Se ha visto afectada la subvención que concede el 
Ministerio de Cultura a la Axencia Galega das Indus-
trias Culturais, para la construcción del Centro Coreo-
gráfico Galego, por los acuerdos de no disponibilidad 
presupuestaria?

En caso afirmativo, ¿en cuanto se ha disminuido la 
subvención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/088299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, a través de la Dirección de Costas ha 
impedido que se disparen los fuegos artificiales tradi-
cionales de la Feria de Julio, en las playas de Valencia, 
pero si permite actos similares en Mallorca, Marbella o 
Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, a través de la 
Dirección General de Costas, ha denegado el permiso a 
que se disparen los tradicionales fuegos artificiales de 
la Feria de Julio de Valencia, siendo que ya había per-
miso por parte de la Delegación del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, a través de la Dirección General de 
Costas, sin razón aparente y a un solo día antes de su 
realización, paralizó que se disparasen los tradicionales 
fuegos artificiales de la Feria de Julio en la playa de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, a través de la Dirección de Costas no 
utiliza los mismos criterios en cuanto a la retirada de 
los chiringuitos de las playas en la costa de Andalucía 
que en la costa Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones e inversión durante este 
año 2010 del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino en las costas de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones e inversión, durante este 
año 2010, del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino en la costa Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino ha decidido no dar 
continuidad a la campaña para controlar la llegada de 
medusas a las costas españolas con los barcos de pesca-
dores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Interior a equiparar las condi-
ciones laborales de los Guardias Civiles con las del 
Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Interior a equiparar los horarios 
del Cuerpo de la Guardia Civil con el Cuerpo Nacional 
de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las funciones que tiene el Consejo de la 
Guardia Civil, dependiente del Ministerio de Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas veces se ha reunido durante este año 2010 
el Consejo de la Guardia Civil, dependiente del Minis-
terio de Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Es conocedor el Consejo de la Guardia Civil, 
dependiente del Ministerio de Interior, de las demandas 
de los Guardias Civiles, a través de la Asociación Uni-
ficada de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué contestación por parte del Ministerio del Inte-
rior, va a tener la carta presentada por la Asociación 
Unificada de la Guardia Civil, presentada al Delegado 
del Gobierno en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va a tomar el Ministerio de Interior alguna medida 
para mejorar los periodos de descanso de los Guardias 
Civiles, siendo en la actualidad inferiores a ocho 
horas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/088313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto dinero ha costado al Ministerio de Fomen-
to la remodelación de la Sala Vip del aeropuerto de 
Manises?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto dinero ha costado al Ministerio de Fomen-
to el mobiliario de la nueva Sala Vip del aeropuerto de 
Manises?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto dinero ha costado al Ministerio de Fomen-
to las lámparas de la nueva Sala Vip del aeropuerto de 
Manises?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha realizado el Ministerio de Fomento, concurso 
público para la adquisición del mobiliario de la nueva 
Sala Vip del aeropuerto de Manises?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se presentaron al concurso públi-
co para la adquisición del mobiliario de la nueva Sala 
Vip del aeropuerto de Manises?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿La empresa adjudicataria del concurso público para 
la adquisición del mobiliario de la nueva Sala Vip del 
aeropuerto de Manises, fue la que presentó la oferta 
más económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/088319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste que ha supuesto para el Ministerio 
de Fomento la renovación de la página web de 
RENFE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
que vayan a comenzar la licitación de las obras del pri-
mer tramo de la línea férrea Gandía-Denia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto, según el Ministerio 
de Fomento para la ejecución de las obras de la línea 
férrea Gandía-Denia, obra prioritaria y a la que hace 

poco más de un mes, el Ministro se comprometió a rea-
lizar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que la Dirección General de 
Costas, dependiente del Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino, ha rectificado su decisión 
y finalmente realizará el trasvase de 80.000 metros 
cúbicos de arena a las playas del sur de La Safor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué es debido, según la Dirección General de 
Costas, dependiente del Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino, al retraso del trasvase de 
arena a las playas del sur de La Safor, que estaba pre-
visto para finales de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

558

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los servicios ferroviarios que el Ministe-
rio de Fomento se está planteando suprimir, según decla-
raciones del Ministro, del día 15 de junio de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/088325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2009 23 
231 0106 Limpieza y mejora del cauce del río Limia 
(Xinzo de Limia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2008 23 
233 0013 Defensa contra Avenidas, en la provincia de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2008 23 
233 0015 Actuaciones Plan Pizarras 2007-2013, en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.
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¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2010 23 
231 0104 Proyectos y dirección de obras Cuenca Hidor-
gráfica Miño-Sil, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2010 23 
231 0105 Actuaciones en cauces Cuencas Hidrográfi ca 
Miño-Sil en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2008 23 
233 0011 Conservación del Dominio Público Hidráuli-
co en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2009 23 
231 0009 Restauración y rehabilitación del DPH en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.
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¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2009 23 
231 0121 Nueva Sede Central de la Confederación Hi-
drográfi ca Miño-Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2003 23 
233 0223 Ampliación de Edar en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2010 23 
231 0208 Construcción de Colector y Edar en Vilar de 
Santos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2010 23 
231 0209 Construcción de Colector y Edar en el Ayun-
tamiento de A Bola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.
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¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indic?ción del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2005 23 
233 0002 Contratos de asistencia técnica para obras de 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2010 23 
231 0207 Proyectos Cuenca Hidrográfi ca Miño-Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 1996 17 
13 0055 Saneamiento y Depuración Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en elproyecto 2008 23 
04 0301 Adecuación de caminos naturales en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.
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¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 1996 17 
13 0055 Saneamiento y Depuración Comunidad Autó-
noma de Galicia, provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2005 17 
40 0141 L.A.V. Ourense-Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2005 17 
40 0901 Convenio con el Adif para la administración de 
las infraestructuras de titularidad del Estado en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2003 17 
40 0137 L.A.V. Ponferrada-Monforte (estudios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.
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¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2005 17 
40 0140 L.A.V. Ourense-Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2000 17 
20 0134 L.A.V. A Galicia (Medina-Zamora-Lubian-
Ourense), en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2000 17 
20 0134 L.A.V. A Galicia (Medina-Zamora-Lubian-
Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2001 17 
38 0975 actuaciones de seguridad vial en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.
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¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2005 17 
38 0583 A-76, tramo: Ponferrada-Ourense (150,0 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 1998 17 
38 4465 A-56, tramo: Lugo-Ourense (68.8 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, duran-
te el primer semestre del año en curso, con indicación 

del montante ejecutado relativo a la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para 2010 en el proyecto 
2007 17 38 4261 A- 56, tramo: Ourense-Enlace de 
Cambeo (9,0 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el: primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2007 17 
38 4262 A- 56, tramo: Enlace de Cambeo-San Martiño 
(8,5 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
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montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 2008 17 
38 0010 Enlace A-52 Parque Medioambiental de Car-
balleda de Avia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en el proyecto 1998 17 
38 4505, variante de Ourense N-120/N-525. (5,8 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 

Generales del Estado para 2010 en el proyecto 1998 17 
38 4470 Autovia Verin - Frontera Portuguesa (km 14,9)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, en el proyecto 0011 
Abastecimiento de agua a Ourense. Asegurar el abaste-
cimiento de agua al municipio de Ourense y mejorar su 
sistema de suministro de agua de la Entidad Aguas de 
la Cuenca del Norte, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y doña Ana Belén Vázquez 
Blanco de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
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montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, en el proyecto 20 de 
ADIF LAV Olmedo-Lubian-Ourense, en la provincia 
de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y doña Ana Belén Vázquez 
Blanco de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, en el proyecto 0005 
Rehabilitación Inmueble Banco de España en Ourense, 
de SEGIPSA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y doña Ana Belén Vázquez 
Blanco de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué, actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 

montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, en el proyecto de 
la Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre (SEITTSA) 0009 S (12-OR-3030)-
(2006 1018-F) Autovía de Verín-Frontera Portuguesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y doña Ana Belén Vázquez 
Blanco de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, en el proyecto de 
la Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre (SEITTSA) 0195 S Convenio 
ADIF- Línea Alta Velocidad Ourense-Santiago de Com-
postela, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y doña Ana Belén Vázquez 
Blanco de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, en el proyecto de 
la 2004 16 04 3032 Obras en Ourense de la Dirección 
General de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y doña Ana Belén Vázquez 
Blanco de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, en el proyecto de 
la 1998 18 103 0116 Biblioteca y Archivo Histórico 
Provincial de Ourense Nueva Sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y doña Ana Belén Vázquez 
Blanco de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, en el proyecto de 
la 1998 18 13 0010 Museo de Ourense, remodelación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y doña Ana Belén Vázquez 
Blanco de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, en el proyecto de 
la 2001 18 103 0173 Museo Etnológico de Ribadavia 
en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y doña Ana Belén Vázquez 
Blanco de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, por parte de la Confe-
deración Hidrográfi ca del Duero en la provincia de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y doña Ana Belén Vázquez 
Blanco de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ha vencido ya el primer semestre de 2010 y procede 
conocer el alcance de la ejecución de la Ley de Presu-
puestos Generales para el año en curso.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, durante 
el primer semestre del año en curso, con indicación del 
montante ejecutado relativo a la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010, en el proyecto de 
la 2009 23 231 0002 Mejora del entorno del parque 
náutico de Galiza en Castrelo de Miño (acondiciona-
miento de las márgenes y paseo por la orilla del río 
Miño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/088366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué repercusión ha previsto el Gobierno, en la re-
ducción o incremento de visitas extranjeras para la pre-
sente temporada de verano, con motivo del incremento 
del IVA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio  
de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/088367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿En que medida va a participar el Ministerio de Me-
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino en el próximo 
Congreso Nacional de Medio Ambiente preparado por 
la Fundación CONAMA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio  
de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/088368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto anual destina la Secretaría de Es-
tado de Turismo a la promoción del turismo idiomático, 
a través de las instituciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio  
de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/088369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto anual destina la Secretaría de Es-
tado de Turismo a la promoción del patrimonio nacio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio  
de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/088370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué medidas o pautas de aplicación local plantea el 
Gobierno para paliar los efectos del cambio climático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio  
de 2010.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/088371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos protocolos bilaterales ha firmado el 
Gobierno con las Comunidades Autónomas desarro-
llando el Plan Nacional de Calidad de las Aguas: Sanea-
miento y Depuración 2007-2015.

¿En qué fechas?
¿Y por qué importes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio  
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos recursos presentados por el Gobierno con-
tra planes urbanísticos de las Comunidades Autónomas 
han sido rechazados por los órganos judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido desde 2004 el número de agricultores 
por Comunidades Autónomas que han recibido la in-
demnización compensatoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a la actuación a llevar a cabo por el 
Ministerio de Fomento «Duplicación y mejora de la 
línea C1 de cercanías RENFE Valencia».

¿Qué iniciativas y por qué importe van a realizarse 
durante el año 2010?
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¿Hasta el día de la fecha de la fi rma de la contesta-
ción que actuaciones se han llevado a cabo? ¿Y cuál ha 
sido el importe de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

En relación a la contestación a las iniciativas 77659 
a 77661, a día de la fi rma de la contestación,

¿Saben ya cuáles son las inversiones a las que se 
referían dichas preguntas? En caso afi rmativo, reitero 
que sea facilitada dicha información.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Ha aprobado el Gobierno medidas extraordinarias 
de algún tipo por Comunidades Autónomas tras catás-
trofes naturales que hayan afectado a la agricultura des-
de el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿A cuánto ascienden las ayudas que el Gobierno 
dice que ha aprobado en los reales decretos-leyes para 
paliar los daños por catástrofes naturales, así como por 
la orden EHA/99/2010, de 28 de enero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Defensa 
presentar el Plan de Inversiones del Hospital General 
Básico de la Defensa en Valencia?

¿Cuáles son los motivos para que tras la fi rma que se 
llevó a cabo hace ya dos años no se haya presentado 
todavía dicho plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Interior ha anunciado con motivo 
de la campaña de verano la distribución de 2.925 agen-
tes de policía nacional para mejorar la seguridad en este 
período. A la provincia de Castellón van a destinarse 
tan sólo 16 de estos Agentes a pesar de ser un destino 
turístico de primer orden.
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¿Que criterios ha utilizado el Ministerio de Interior 
para llevar a cabo esta asignación de agentes del Cuer-
po Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el período vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fi n. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden ¿Cuántos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a esta provincia en el año 1994?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el período vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fi n. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden ¿Cuántos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a esta provincia en el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el período vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fi n. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden ¿Cuántos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a esta provincia en el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el período vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fi n. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden ¿Cuántos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a esta provincia en el año 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el período vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fi n. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
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primer orden ¿Cuántos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a esta provincia en el año 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el período vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fi n. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden ¿Cuántos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a esta provincia en el año1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el período vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fi n. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden ¿Cuántos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a esta provincia en el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el período vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fi n. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden ¿Cuántos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a esta provincia en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el periodo vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fin. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden, ¿Cuantos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a ésta provincia en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el periodo vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fin. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
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primer orden, ¿Cuantos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a ésta provincia en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el periodo vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fin. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden, ¿Cuantos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a ésta provincia en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el periodo vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fin. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden, ¿Cuantos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a ésta provincia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el periodo vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fin. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer oren, ¿Cuantos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a ésta provincia en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el periodo vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fin. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden, ¿Cuantos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a ésta provincia en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el periodo vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fin. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
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primer orden, ¿Cuantos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a ésta provincia en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Para garantizar la seguridad durante el periodo vaca-
cional, el Ministerio de Interior aumenta el número de 
Agentes de la Policía Nacional destinados a tal fin. 
Siendo la provincia de Castellón destino turístico de 
primer orden, ¿Cuantos Agentes de la Policía Nacional 
se destinaron a ésta provincia en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

La provincia de Pontevedra ha perdido de manera 
constante desde enero de 2009, según el estudio hecho 
público por la Federación de Autónomos de Galicia, 
3.096 trabajadores autónomos.

La subida del IVA va a suponer más desigualdad entre 
pequeñas y medianas empresas y los recortes de salarios 
y pensiones supondrán una caída en el consumo.

¿Qué medidas piensa llevar a cabo el Gobierno para 
reducir la pérdida de trabajadores autónomos en la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/088397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El sector del naval está pasando por graves dificulta-
des en Marín, debido a la decisión de acudir al concur-
so de acreedores voluntario de una de la empresas pun-
teras en toda la comarca e instalada en el Puerto de 
Marín, arrastrando a una difícil situación económica 
a 390 empresas auxiliares.

¿Qué medidas tiene previsto tomar el Gobierno para 
salvar al sector naval de Marín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/088398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde abril de 2009, profesores y alumnos de ense-
ñanzas artísticas superiores, especialmente de los con-
servatorios superiores de música, vienen reclamando la 
incorporación de estas enseñanzas a la Universidad 
Española, en línea con la ya histórica reivindicación de 
normalizar estas enseñanzas mediante su inclusión en 
el sistema universitario general, al igual que se hizo con 
las antiguas Escuelas de Bellas Artes, para entrar como 
miembro de pleno derecho en el Espacio Europeo de 
Educación Superior.

¿Tiene previsto el Ministerio de Educación atender 
la incorporación efectiva de las enseñanzas artísticas a 
la universidad?

¿Ha recibido o tiene previsto el Ministerio atender a 
los colectivos con representatividad que reclaman la 
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incorporación efectiva de las enseñanzas artísticas a la 
universidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu-
tado.

184/088399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medida van a afectar los recortes presupues-
tarios a los proyectos de reforma del Museo Arqueológi-
co de Sevilla y el Museo de Bellas Artes de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu-
tado.

184/088400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de títulos de grado de master y de doc-
torado se encuentran a fecha de hoy registrados en el 
Registro de Universidades, Centros y Títulos (RUCT)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu-
tado.

184/088401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno hacer efectivo 
el pago de las becas de contratos para investigadores en 
formación?

¿En qué retraso ha incurrido el Gobierno en hacer 
efectivo el pago a los beneficiarios de las becas para 
investigadores en formación?

¿Por qué motivos se ha retrasado el Gobierno en la 
resolución de la convocatoria de ayudas para investiga-
dores FPU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu-
tado.

184/088402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito:

El nuevo vial de acceso al puerto de Vilagarcía sirve 
para dar conexión a los municipios de Vilanova de 
Arousa y A Illa de Arousa con la AP-9. Sin embargo, 
inexplicablemente, en las señalizaciones de la citada 
infraestructura, no se hace mención alguna a estos 
municipios.

Teniendo en cuenta la importancia que para las eco-
nomías locales de la zona, tiene el turismo la falta de 
señalización en las salidas hacia A Illa y Vilanova, su-
pone un claro perjuicio y una discriminación para estos 
dos Ayuntamientos.

¿Cuándo piensa el Ministerio de Fomento subsanar 
estas deficiencias en la señalización e indicar los acce-
sos a los municipios de Vilanova y A Illa de Arousa?

¿Es consciente el Gobierno de la merma de negocio 
que esta señalización defi ciente ha supuesto para los 
hosteleros y comerciantes de estos municipios? ¿Cómo 
piensa compensarlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.
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184/088403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formula las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley Orgánica 11/1983, de 25 de agosto, de Re-
forma Universitaria, contenía varias disposiciones tran-
sitorias que se aplicaron a profesores que impartían do-
cencia en las universidades existentes en esa época.

Por lo expuesto, los Diputados fi rmantes formulan 
las siguientes preguntas:

¿A cuántos Profesores de la Universidad de La 
Coruña se les ha aplicado la disposición transitoria sép-
tima de la Ley Orgánica 11/1983, de 25 de agosto, de 
Reforma Universitaria, y se han integrado en el Cuerpo 
de Catedráticos de Universidad?

¿Cuántos Profesores de la Universidad de La 
Coruña han superado la prueba de «idoneidad» con-
templada en la disposición transitoria novena de la 
Ley y han sido nombrados Profesores Titulares de 
Universidad?

¿Cuántos Profesores de la Universidad de La 
Coruña han superado la prueba de «idoneidad» con-
templada en la disposición transitoria novena de la Ley 
y han sido nombrados Profesores Titulares de Escuela 
Universitaria?

¿Cuántos Profesores de la Universidad de La Co-
ruña en situación de supernumerarios se han transfor-
mado en Catedráticos de Universidad de acuerdo con lo 
establecido en la disposición transitoria novena, aparta-
do 6 de esa Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/088404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formula las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley Orgánica 11/1983, de 25 de agosto, de Re-
forma Universitaria, contenía varias disposiciones tran-
sitorias que se aplicaron a Profesores que impartían do-
cencia en las universidades existentes en esa época.

Por lo expuesto, los Diputados fi rmantes formulan 
las siguientes preguntas:

¿A cuántos Profesores de la Universidad de Santia-
go de Compostela se les ha aplicado la disposición 
transitoria séptima de la Ley Orgánica 11/1983, de 25 
de agosto, de Reforma Universitaria, y se han integrado 
en el Cuerpo de Catedráticos de Universidad?

¿Cuántos Profesores de la Universidad de Santiago 
de Compostela han superado la prueba de «idoneidad» 
contemplada en la disposición transitoria novena de la 
Ley y han sido nombrados Profesores Titulares de Uni-
versidad?

¿Cuántos Profesores de la Universidad de Santiago 
de Compostela han superado la prueba de «idoneidad» 
contemplada en la disposición transitoria novena de la 
Ley y han sido nombrados Profesores Titulares de 
Escuela Universitaria?

¿Cuántos Profesores de la Universidad de Santiago 
de Compostela en situación de supernumerarios se han 
transformado en Catedráticos de Universidad de acuer-
do con lo establecido en la disposición transitoria nove-
na, apartado 6 de esa Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/088405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar Ra-
mallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por 
Pontevedra, y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formula las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

La Ley Orgánica 11/1983, de 25 de agosto, de Re-
forma Universitaria, contenía varias disposiciones tran-
sitorias que se aplicaron a Profesores que impartían do-
cencia en las universidades existentes en esa época.

Por lo expuesto, los Diputados fi rmantes formulan 
las siguientes preguntas:

¿A cuántos Profesores de la Universidad de Vigo se 
les ha aplicado la disposición transitoria séptima de la 
Ley Orgánica 11/1983, de 25 de agosto, de Reforma 
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Universitaria, y se han integrado en el Cuerpo de Cate-
dráticos de Universidad?

¿Cuántos Profesores de la Universidad de Vigo han 
superado la prueba de «idoneidad» contemplada en la 
disposición transitoria novena de la Ley y han sido 
nombrados Profesores Titulares de Universidad?

¿Cuántos Profesores de la Universidad de Vigo han 
superado la prueba de «idoneidad» contemplada en la 
disposición transitoria novena de la Ley y han sido 
nombrados Profesores Titulares de Escuela Universi-
taria?

¿Cuántos Profesores de la Universidad de Vigo en 
situación de supernumerarios se han transformado en 
Catedráticos de Universidad de acuerdo con lo estable-
cido en la disposición transitoria novena, apartado 6 de 
esa Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/088406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la inminente amenaza de la UNESCO a Sevilla 
con desposeerla de sus Patrimonios de la Humanidad si 
no paraliza el rascacielos en la isla de la Cartuja.

¿Qué piensa hacer el Ministerio de Cultura?
Siendo que la UNESCO lleva reclamando que se 

paralice la construcción del rascacielos desde el año 
2009,

¿Qué motivos han llevado al Ministerio a no actuar 
y paralizar las obras como hizo en el Cabanyal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente derribará en sep-
tiembre las 49 casitas de pescadores que hay en la playa 
de El Puig, obviando que fueron construidas a finales 
del siglo XIX, cuando no existía la ley de costas y cuan-
do el mar estaba a 150 metros.

La playa no se ha ido regenerando y se ha permitido 
que el mar haya ido comiendo terreno hasta quedar a 
pocos metros de las viviendas.

Siendo que la casa que ha adquirido el Sr. Blanco en la 
costa gallega está a 20 metros del mar, aproximadamente 
la misma distancia que las casitas de la playa de El Puig,

¿Piensa el Ministerio de Medio Ambiente adoptar 
las mismas medidas con la casa del Sr. Blanco?

En caso afi rmativo, ¿Cuándo? En caso negativo, 
¿Por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Los 2.450.589,86 euros que afi rma el Gobierno que 
va a invertir durante el años 2010 en infraestructuras de 
la Guardia Civil de la provincia de Valencia,

¿Dónde se van a destinar?
¿Cuántas actuaciones se van a financiar con dicho 

importe?
¿Cuántas se han iniciado hasta el día de la firma de 

la contestación y por qué importe?
¿Cuál ha sido el sistema de contratación?
¿Quién ha sido el adjudicatario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a la visita de obras de la estación provi-
sional del AVE en Valencia realizada por el Ministro de 
Fomento el 2 de febrero de 2010,

¿Cuál fue el importe de los gastos ocasionados para 
la organización de la misma?

¿Qué empresa fue la encargada de realizar dicho 
evento?

¿Cuál fue el procedimiento de contratación?
¿A qué autoridades se invitó?
¿Estaba invitado el señor Jorge Alarte? ¿En calidad 

de qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a la visita de la estación de RENFE en 
Castellón realizada por el Ministro de Fomento el 8 de 
abril de 2010,

¿Cuál fue el importe de los gastos ocasionados para 
la organización de la misma?

¿Qué empresa fue la encargada de realizar dicho 
evento?

¿Cuál fue el procedimiento de contratación?
¿A qué autoridades se invitó?
¿Estaba invitado el señor Jorge Alarte? ¿En calidad 

de qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a la puesta en servicio del tramo Muro 
de Alcoy-Puerto Albaida de la A-7 realizada por el Mi-
nistro de Fomento el 29 de junio de 2010,

¿Cuál fue el importe de los gastos ocasionados para 
la organización de la misma?

¿Qué empresa fue la encargada de realizar dicho 
evento?

¿Cuál fue el procedimiento de contratación?
¿A qué autoridades se invitó?
¿Estaba invitado el señor Jorge Alarte? ¿En calidad 

de qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a la inauguración del Centro Español de 
Humedales en Gandía realizada por la Vicepresidenta 
primera el 1 de febrero de 2010,

¿Cuál fue el importe de los gastos ocasionados para 
la organización che la misma?

¿Qué empresa fue la encargada de realizar dicho 
evento?

¿Cuál fue el procedimiento de contratación?
¿A qué autoridades se invitó?
¿Estaba invitado el señor Jorge Alarte? ¿En calidad 

de qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

579

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Ha recibido el Ministerio de Cultura alguna solici-
tud por parte del Ayuntamiento de A Coruña, de prórro-
ga del plazo de ejecución de la obra del edificio que 
albergará el Centro Coreográfico Galego? En su caso 
¿en qué fecha se recibió la solicitud?

¿Cuál y cuándo ha sido la respuesta del Ministerio? 
En caso de respuesta negativa ¿qué motivos se aducen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/088414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito:

¿Pretende el Ministerio de Cultura prorrogar el pla-
zo de ejecución de la obra del edifi cio que albergará el 
Centro Coreográfi co Galego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/088415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué trazado se plantea para el hipotético AVE Cas-
telló-Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/088416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

Las estaciones de ferrocarril de los municipios cas-
tellonenses de Borriana-Alqueries, Vila-real y Almas-
sora continúan manteniendo los pasos a nivel y carecen 
de pasos subterráneos elevados o soterrados para peato-
nes, siendo de especial riesgo la primera de ellas al ca-
recer de visibilidad.

¿Qué medidas se prevén para mejorar la seguridad 
de estas estaciones, con qué presupuesto, y en qué 
período de tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/088417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Ha aplicado el Ministerio de Educación cualquier 
nueva medida, protocolo o modo de inscripción para 
poder acogerse al derecho de solicitar becas de estudio 
para el próximo curso escolar?

En caso afi rmativo, ¿qué publicidad se ha dado a 
estas nuevas modalidades para la solicitud de becas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/088418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

La Ley 19/1994, de 6 de julio, de modificación del 
Régimen Económico y Fiscal de Canarias (REF) esta-
blece tres tipos de incentivos fiscales y una zona de baja 
tributación, la Zona Especial Canaria (ZEC), con un 
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tipo de gravamen especial en el Impuesto sobre Socie-
dades (IS).

Dentro de esos incentivos fiscales se encuentra la 
Reserva para Inversiones en Canarias (RIC) que consis-
te en un compromiso de invertir una parte de los bene-
ficios del ejercicio, que se constituye en reserva, redu-
ciendo por esa cantidad la base imponible del IS del 
sujeto pasivo.

¿Cuál ha sido la dotación anual de la RIC desde 
1994 hasta la actualidad? ¿Qué cantidad de dichas dota-
ciones se ha materializado?

¿Qué proporción de la Reserva materializada se ha 
invertido en bienes inmuebles?

¿Qué ahorro fiscal ha supuesto para las empresas las 
dotaciones de la Reserva anualmente desde 1994 hasta 
la actualidad?

¿Qué cantidad pendiente de materializar ha supera-
do los plazos establecidos en la Ley 19/1994 y el RDL 
12/2006 que la modifica?

¿Cuántos expedientes sancionadores ha iniciado la 
Agencia Tributaria para exigir, a las empresas incum-
plidoras del plazo legal para materializar la Reserva, el 
pago de los tributos debidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/088419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

La Ley 19/1994, de 5 de julio, de modificación del 
Régimen Económico y Fiscal de Canarias (REF) regula 
tres tipos de incentivos fiscales y una zona de baja tri-
butación, la Zona Especial Canaria (ZEC), con un tipo de 
gravamen especial en el Impuesto sobre Sociedades (IS).

En primer lugar, el REF establece tres tipos de 
incentivos fiscales. En primer lugar, se regulan exen-
ciones en el Impuesto sobre Transmisiones Patrimonia-
les y Actos Jurídicos Documentados (ITP y AJDY y en 
el Impuesto General-Canario (IGIC) para entidades 
sujetas al IS en Canarias con ciertas condiciones. En 
segundo lugar, se establece una bonificación del 54% 
de la cuota íntegra del IS correspondiente a los rendi-
mientos de la venta de bienes corporales producidos en 
Canarias por el sujeto pasivo, propios de actividades 
agrícolas, ganaderas, industriales y pesqueras; bonifi-
cación que también pueden aplicar los sujetos pasivos 

del IRPF sobre la parte de la cuota correspondiente a 
dichos rendimientos. En tercer lugar, se regula la Reser-
va para Inversiones en Canarias (RIC) que consiste en 
un compromiso de invertir una parte de los beneficios 
del ejercicio, que se constituye en reserva, reduciendo 
por esa cantidad la base imponible del IS.

En segundo lugar, la ZEC es una zona con un tipo 
de gravamen especialmente reducido en el IS, entre 
el 1% y el 4%, si bien el sujeto pasivo debe cumplir 
ciertos requisitos para beneficiarse.

¿Qué cantidad de recursos han dejado de ingresar el 
Estado y la Comunidad Autónoma Canaria por la apli-
cación de los tres tipos de incentivos fiscales regulados 
en el REF desde 1994 hasta la actualidad?

¿Qué cantidad de recursos económicos ha dejado de 
ingresar el Estado por la aplicación de los tipos espe-
ciales de gravamen en el Impuesto sobre Sociedades de 
la ZEC desde 1994 hasta la actualidad?

¿Existe algún estudio oficial sobre las consecuen-
cias económicas, sociales y ambientales de las inversio-
nes y actividades económicas beneficiadas por el REF 
de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/088420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada por Unión 
Progreso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas al Gobierno para las que se solici-
ta respuesta por escrito sobre la valoración que realiza 
el gobierno de España de las recientes declaraciones 
del Primer Ministro francés, François Fillon, avalando 
la solución autonomista propuesta por Marruecos para 
el Sáhara Occidental, y haciendo público un supuesto 
apoyo del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero a 
esa propuesta.

I) El pasado día 02 de julio de 2010, durante una 
conferencia de prensa en París celebrada junto con su 
homólogo marroquí Abás El Fasi al término del décimo 
encuentro bilateral Francia-Marruecos, el primer minis-
tro galo François Fillon declaró a los medios de comu-
nicación que para Francia la propuesta de Rabat de 
otorgar autonomía limitada al Sahara Occidental dentro 
del Reino de Marruecos es «la base más pertinente para 
salir del estancamiento actual de este conflicto».
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Asimismo, el Primer Ministro francés manifestó en 
ese acto lo siguiente:

— que la proposición marroquí lanzada en 2007 de 
dar autonomía para el Sahara Occidental es «seria y 
creíble»,

— que «de forma general, muchos países han apoya-
do la propuesta marroquí, y en la vanguardia Francia»,

— que «muchos países han optado por esa solu-
ción, entre ellos España»,

— que la autonomía del Sáhara Occidental dentro 
de Marruecos «es una solución política y una solución 
justa que mañana va a salvaguardar los vínculos de 
amistad y de fraternidad con Argelia para construir el 
Magreb árabe»,

— que, pese a las siete reuniones de negociación 
mantenidas en el marco definido por la resolución de la 
ONU tras el anuncio del plan de autonomía, «no hay 
ninguna reacción del Polisario o de Argelia»; que están 
«en una posición de “statu quo”».

II) Las declaraciones expuestas resultan especialmen-
te significativas en cuanto proceden del máximo responsa-
ble del Poder Ejecutivo de un país como Francia, aliado de 
España, miembro permanente del Consejo de Seguridad de 
la ONU y miembro así mismo, junto con EEUU, Reino 
Unido, Rusia y la propia España, del denominado «Grupo 
de Amigos del Sahara» de Naciones Unidas.

III) Por otro lado, es necesario resaltar que el pasa-
do 1 de julio de 2010, tan sólo un día antes de que el 
Primer Ministro francés realizara estas manifestaciones, 
el Ministro de Asuntos Exteriores Miguel Ángel Morati-
nos recibió en Madrid al enviado especial de la ONU 
para el Sáhara Occidental, Cristopher Ross, y, una vez 
finalizado el encuentro, el Ministerio de Asuntos Exte-
riores emitió un comunicado en el que aseguraba que, 
durante el mismo, el ministro volvió a recordar a Ross la 
posición de España en favor de «una solución político 
justa, duradera y mutuamente aceptable que prevea la 
libre determinación del pueblo del Sahara Occidental en 
el marco de disposiciones conformes a los principios y 
propósitos de la Carta de las Naciones Unidas».

En consecuencia, y a tenor de lo expuesto, se hacen 
las siguientes preguntas al Gobierno:

¿Responden a la verdad las declaraciones del Primer 
Ministro francés, François Fillon, cuando afirma que 
España, al igual que Francia, considera «sería y creí-
ble» la proposición marroquí lanzada en 2007 de dar 
autonomía para el Sahara Occidental?

¿Responden a la verdad las declaraciones del Primer 
Ministro francés, François Fillon, cuando afirma, 
hablando de la opción autonomista bajo soberanía 
marroquí para el Sáhara Occidental que «muchos paí-
ses han optado por esa solución, entre ellos España»,

¿Dicta Francia la política del Gobierno presidido 
por José Luis Rodríguez Zapatero en relación al Sáhara 

Occidental de manera análoga a cómo Alemania está 
dictando actualmente nuestra política económica?

¿Era sincero el comunicado del Ministerio de Asun-
tos Exteriores español emitido tras la reciente reunión 
del Ministro Moratinos con el enviado especial de la 
ONU para el Sáhara Occidental, Cristopher Ross, en el 
que se afirmaba que durante el encuentro el Sr. Minis-
tro había vuelto a recordar al Representante del Secre-
tario General de la ONU la posición de España en favor 
de «una solución política justa, duradera y mutuamente 
aceptable que prevea la libre determinación del pueblo 
del Sahara Occidental en el marco de disposiciones 
conformes a los principios y propósitos de la Carta de 
las Naciones Unidas»?

¿Respalda el Gobierno del Sr. Rodríguez Zapatero 
el plan de autonomía que Marruecos quiere imponer a 
la comunidad internacional, al margen del derecho a la 
autodeterminación del Sáhara Occidental que las reso-
luciones de la ONU establecen?

Que iniciativas va a poner en marcha el Gobierno 
del Sr. Rodríguez Zapatero para propiciar la autodeter-
minación y la independencia plena del Sáhara Occiden-
tal, haciendo honor a las obligaciones morales y políti-
cas de España como Potencia Administradora «de iure» 
del Sáhara Occidental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2010.—Rosa Díez González, Diputada.

184/088421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al balance del 
pacto suscrito entre el Gobierno, las distribuidoras e 
industrias lácteas y organizaciones agrarias para la apli-
cación de contratos con precios de referencia.

Hace justamente un año, en julio de 2009, la Admi-
nistración central, las distribuidoras e industrias lácteas 
y algunas organizaciones agrarias, firmaban un pacto 
sobre el sector de la leche, que tenia por objeto parar la 
escalada de descenso de los precios de la leche en ori-
gen que está sumiendo al sector en una grave crisis.

Una de las medidas principales del acuerdo era el de 
desarrollar una política de contratos con las industrias 
con unos precios de referencia. Un año más tarde, el 
balance es verdaderamente negativo, e incluso ha agra-
vado la situación crítica del sector de la leche.

Según los datos publicados en los medios de comu-
nicación, la mayor parte de las industrias no han apoya-
do la firma de contratos. Y el problema parece proceder 
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de la distribución ya que las grandes distribuidoras han 
mantenido la leche como un producto de reclamo a 
bajos precios. En conclusión, el sector agro-ganadero 
ha percibido unos precios por debajo de los compromi-
sos establecidos entre las partes.

Las grandes distribuidoras se habían comprometido 
a dejar de utilizar la leche con su propia marca a pre-
cios bajos y a comprar sólo leche a empresas que adqui-
rían la leche a los ganaderos bajo la fórmula de contra-
tos y a precios mínimos de referencia. Sin embargo, 
nada de esto se ha hecho.

Por otra parte, el 12 de julio la Ministra de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino acudía a Bruselas a 
una reunión del Consejo de Ministros de Agricultura de 
la UE, donde se abordó la posibilidad de establecer una 
normativa comunitaria sobre los contratos regulados de 
la leche. Una medida que según parece no es comparti-
da por todos los socios comunitarios pero que sí defien-
de el Gobierno español.

¿Qué balance realiza el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino de la aplicación del 
pacto suscrito en julio de 2009 entre el Gobierno, las 
distribuidoras e industrias lácteas y organizaciones 
agrarias para mejorar los precios de la leche en origen?

Al amparo de dicho acuerdo, ¿se están firmando 
contratos entre las industrias lácteas y los ganaderos 
con unos precios de referencia? De ser así, ¿puede el 
Gobierno detallar cuántos contratos de este tipo se rea-
lizaron desde julio de 2009?

Dado el empeoramiento de la crítica situación del 
sector lácteo, ¿Considera el Gobierno que se está apli-
cando la política de los contratos con precios de refe-
rencia? ¿No es cierto que las grandes distribuidoras 
siguen utilizando la leche de sus propias marcas como 
un producto de reclamo en el mercado a precios muy 
bajos?

¿Es consciente el Gobierno que el sector agro-gana-
dero continúa percibiendo unos precios por debajo de 
los compromisos adquiridos entre las partes?

¿Ha investigado el Gobierno estos hechos?
¿Ha mantenido el Gobierno alguna reunión con el 

sector productor de la leche a fin de analizar la evolu-
ción de la aplicación de las medidas recogidas en el 
pacto de hace un año? ¿Le ha trasladado el sector su 
preocupación por el incumplimiento de dichas medi-
das?

¿Cuál es la posición defendida por la Ministra de 
Medio Ambiente en el Conseja de Ministros de Agri-
cultura de la UE del pasado 12 de julio sobre el tema de 
los contratos regulados de la leche? ¿Cuál es la posi-
ción mayoritaria, a favor o en contra? ¿Cree el Ministe-
rio que se podrá avanzar en una norma sí en la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2010.—María Olaia Fernández Dávila, Diputada.

184/088422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económi-
ca 22701 seguridad; presupuestos inicial, ejecución y 
cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas junto 
con el nombre de empresa adjudicataria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz  Salgado, Diputado.

184/088423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económi-
ca 22700 limpieza y aseo; presupuestos inicial, ejecu-
ción y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas 
junto con el nombre de empresa adjudicataria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz  Salgado, Diputado.

184/088424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económi-
ca 227 Trabajos realizados por otras empresas, ejecu-
ción y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz  Salgado, Diputado.

184/088425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económica 
22606 reuniones, conferencias y otros; presupuestos ini-
cial, ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones reco-
nocidas junto con el nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz  Salgado, Diputado.

184/088426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económi-
ca 226 Gastos diversos; presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas junto 
con el nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz  Salgado, Diputado.

184/088427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Prog. 241A, Servi-
cio Público de Empleo Estatal, clasificación económica 
222; presupuestos inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas junto con el nombre de 
empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz  Salgado, Diputado.

184/088428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económi-
ca 22199, otros suministros; presupuestos inicial, eje-
cución y cuantía total del gasto, obligaciones reconoci-
das y relaión de suministros adquiridos con precio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz  Salgado, Diputado.

184/088429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económi-
ca 220 Material de oficina; presupuestos inicial, ejecu-
ción y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas 
y relación de bienes adquiridos con precio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económi-
ca 216 Equipos para procesos de la información; presu-
puestos inicial, ejecución y cuantía total del gasto, obli-
gaciones reconocidas y relación de bienes adquiridos 
con precio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Traba-
jo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Públi-
co de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación eco-
nómica 212, Edificios y otras construcciones; 
presupuestos inicial, ejecución y cuantía total del gasto 

así como relación de los bienes afectados y ubicación 
geográfica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 03, Secretaría General de 
Empleo, Programa 000X, clasificación económica 422 
ayudas previas a la jubilación ordinaria a trabajadores 
mayores de 60 años en el sistema de la seguridad social; 
presupuesto inicial, ejecución, cuantía total del gasto, y 
n.º de perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 03, Secretaría General de 
Empleo, Programa 000X, clasificación económica 411 
al servicio Público de Empleo estatal para compensar el 
gasto incurrido en bonificaciones en cotizaciones a la 
Seguridad Social del personal investigador; presupues-
to inicial, ejecución, cuantía total del gasto, y n.º de 
perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/088434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 48701, presupuestos inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 48700, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 48002, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 48001, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 48000, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto,.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/088439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 22799, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas junto con el 
nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 22706, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas junto con el 
nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 22701, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas junto con el 
nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 22700, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas junto con el 
nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22201, presupuestos inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

587

184/088444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 22200, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas junto con el 
nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 22104, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas junto con el 
nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 22103 presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas junto con el 
nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 22102, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas junto con el 
nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251 M, clasificación econó-
mica 22100, presupuestos inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas junto con el 
nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/088449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 251M, clasifica-
ción económica 221, presupuestos inicial, ejecución y 
cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas junto 
con el nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 251M, clasifica-
ción económica 22002, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas junto 
con el nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 251M, clasifica-
ción económica 22001, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas junto 
con el nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 251M, clasifica-
ción económica 22000, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas junto 
con el nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 251M, clasifica-
ción económica 22, presupuestos inicial, ejecución y 
cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas junto 
con el nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/088454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 251M, clasifica-
ción económica 21, reparaciones, mantenimiento; pre-
supuestos inicial, ejecución y cuantía total del gasto así 
como relación de los bienes afectados y ubicación geo-
gráfica y obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Créditos extraordinarios solicitados y concedidos al 
Ministerio de Trabajo y Emigración y organismos autó-
nomos dependientes durante el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 

de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48704, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, 
relación de actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48703, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocida, rela-
ción de actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48602, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, 
relación de actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

590

184/088459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48601, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, 
relación de actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48509, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, 
relación de actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48507, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, 
relación de actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48505, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, 
relación de actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48503, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, 
relación de actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/088464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48502, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, 
relación de actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48501, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, 
relación de actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 485, presupuestos inicial, ejecución y 
cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, rela-
ción de actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48304, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, correspondientes a la Sección 19, Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servi-
cio Público de Empleo Estatal Prog. 241A, clasifica-
ción económica 48303, presupuestos inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/088469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
48302; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
48301; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
485; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
484; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
48304; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/088474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
48303; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
48302; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
48301; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
48300; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
48235; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

594

184/088479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
48230; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
48220; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
48210; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
482; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/088483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co-
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A clasifi cación económica 
481; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio-
nes realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/088484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Economía y Hacienda ha 
enviado un requerimiento a los titulares de 3.000 cuen-
tas en Suiza para que regularicen su situación fi scal en 
vez de abrirles expedientes sancionadores y el conse-
cuente trámite judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno las manifesta-
ciones del Secretario General de los técnicos del Minis-
terio de Economía y Hacienda al afi rmar que «a los 
grandes evasores se les da trato de favor al considerar 
que al pedirles que regularicen su situación de forma 
voluntaria algo que no recoge la ley»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Si como dice la Agencia Tributaria los requerimien-
tos efectuados no son «un perdón o un trato a favor» a 

determinados contribuyentes, ni tampoco «una simple 
invitación a declarar», por qué cuando se hizo lo mismo 
con las cuentas opacas de Liechtenstein o las investiga-
ciones sobre billetes de 500 €, tras el resultado desolador, 
ya que sólo se regularizó voluntariamente el 20%, no se 
tomaron medidas de ningún tipo con el resto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la contestación de la iniciativa 
76955,

¿Sobre qué asuntos de la actividad del Ministerio 
Fiscal le corresponde informar al Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/088489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, están destinados a los altos cargos y cuántos son 
vehículos de incidencias? ¿De cuántos vehículos ofi-
ciales dispone cada uno de los altos cargos de dicho 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, detalladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/088490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, están destinados a 
los altos cargos y cuántos son vehículos de incidencias? 
¿De cuántos vehículos oficiales dispone cada uno de 
los altos cargos de dicho Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, detalladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Igualdad, están destinados a los altos 
cargos y cuántos son vehículos de incidencias? ¿De 
cuántos vehículos oficiales dispone cada uno de los 
altos cargos de dicho Ministerio de Igualdad, detalla-
damente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Fomento, están destinados a los altos 
cargos y cuántos son vehículos de incidencias? ¿De 
cuántos vehículos oficiales dispone cada uno de los 
altos cargos de dicho Ministerio de Fomento, detalla-
damente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Interior, están destinados a los altos car-
gos y cuántos son vehículos de incidencias? ¿De cuán-
tos vehículos oficiales dispone cada uno de los altos 
cargos de dicho Ministerio de Interior, detalladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Defensa, están destinados a los altos 
cargos y cuántos son vehículos de incidencias? ¿De 
cuántos vehículos oficiales dispone cada uno de los 
altos cargos de dicho Ministerio de Defensa, detalla-
damente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/088495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Justicia, están destinados a los altos car-
gos y cuántos son vehículos de incidencias? ¿De cuán-
tos vehículos oficiales dispone cada uno de los altos 
cargos de dicho Ministerio de Justicia, detalladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Asuntos Exteriores, están destinados a 
los altos cargos y cuántos son vehículos de incidencias? 
¿De cuántos vehículos oficiales dispone cada uno de 
los altos cargos de dicho Ministerio de Asuntos Exte-
riores, detalladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Política Territorial, están destinados a los 

altos cargos y cuántos son vehículos de incidencias? 
¿De cuántos vehículos oficiales dispone cada uno de 
los altos cargos de dicho Ministerio de Política Territo-
rial, detalladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Economía y Hacienda, están destinados a 
los altos cargos y cuántos son vehículos de incidencias? 
¿De cuántos vehículos oficiales dispone cada uno de 
los altos cargos del Ministerio de Economía y Hacien-
da, detalladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de la Presidencia, están destinados a los 
altos cargos y cuántos son vehículos de incidencias? 
¿De cuántos vehículos oficiales dispone cada uno de 
los altos cargos del Ministerio de la Presidencia, deta-
lladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/088500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Vivienda, están destinados a los altos 
cargos y cuántos son vehículos de incidencias? ¿De 
cuántos vehículos oficiales dispone cada uno de los 
altos cargos de dicho Ministerio de Vivienda, detalla-
damente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Educación, están destinados a los altos 
cargos y cuántos son vehículos de incidencias? ¿De 
cuántos vehículos oficiales dispone cada uno de los 
altos cargos de dicho Ministerio de Educación, detalla-
damente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Cultura, están destinados a los altos car-
gos y cuántos son vehículos de incidencias? ¿De cuán-
tos vehículos oficiales dispone cada uno de los altos 
cargos de dicho Ministerio de Cultura, detalladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Ciencia e Innovación, están destinados a 
los altos cargos y cuántos son vehículos de incidencias? 
¿De cuántos vehículos oficiales dispone cada uno de 
los altos cargos de dicho Ministerio de Ciencia e Inno-
vación, detalladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Sanidad y Política Social, están destina-
dos a los altos cargos y cuántos son vehículos de inci-
dencias? ¿De cuántos vehículos oficiales dispone cada 
uno de los altos cargos de dicho Ministerio de Sanidad 
y Política Social, detalladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/088505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos, de los vehículos oficiales asignados al 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, están 
destinados a los altos cargos y cuántos son vehículos de 
incidencias? ¿De cuántos vehículos oficiales dispone 
cada uno de los altos cargos de dicho Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, detalladamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/088506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria puso en funcionamiento 
una plataforma denominada SIT 2000, a través de la 
cual se debían tramitar las ayudas al automóvil, y cuyos 
problemas técnicos han derivado la imposibilidad de 
cobro de las mismas, en más de 13.000 expedientes, 
por parte de los concesionarios.

¿Cuáles han sido estos problemas técnicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/088507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Ministerio de Industria, 
Turismo y comercio, que los problemas existentes para 
el cobro de las ayudas del Plan 2000E a la adquisición 
del automóvil, se deban a problemas técnicos en el sis-
tema de gestión informática SIT 2000, dependiente de 
ese Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/088508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a adoptar el Ministerio de Industria, Turismo y 
comercio, alguna medida para paliar el perjuicio oca-
sionado a los concesionarios de vehículos que han ade-
lantando el importe de las ayudas del Plan 2000E, y 
que ahora no pueden cobrar debido a problemas en la 
tramitación de los expedientes, y por tanto, no causados 
por los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/088509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Plan 2010 de publicidad y Comunicación Institu-
cional prevé que el Ministerio de Fomento gaste un 
total de 30.325.730 € en campañas de publicidad Insti-
tucional y Comercial.

¿Tiene previsto el Gobierno disminuir el gasto en 
publicidad del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.
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184/088510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones ha habido para negar que determina-
dos responsables de la Agencia EFE pudieran viajar 
para coordinar la cobertura de los mundiales de fútbol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/088511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Actualmente algún miembro del Consejo de Admi-
nistración de la Agencia EFE cuenta con algún tipo de 
los llamados contratos blindados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/088512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad asciende en la actualidad la remu-
neración y los complementos del Presidente de la Agen-
cia EFE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/088513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad asciende en la actualidad la remu-
neración y los complementos del Director General de la 
Agencia EFE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/088514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existen en la actualidad contratos blindados en algu-
na empresa o sociedad pública para los altos ejecutivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/088515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
ticulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

El pasado mes de abril, siete meses después de que 
el Ministro de Fomento, José Blanco, anunciase la 
creación de un comité de rutas para analizar la conec-
tividad aérea gallega, se constituyó la Comisión Téc-
nica del Comité de Rutas Aéreas de Galicia presidida 
por Jacinto Parga.
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¿Cuáles han sido los criterios de selección para 
designar al actual Secretario de los Socialistas coruñe-
ses presidente de este Comité?

¿En qué fecha se ofertó y publicó esta plaza?
¿Qué proceso de selección se ha llevado a cabo, cri-

terios de selección, titulación requerida y experiencia 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/088516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

Tras la reciente visita del Ministro de Asuntos Exte-
riores y Cooperación, el Sr. Moratinos, a la República 
de Cuba, se ha anunciado la muy esperanzadora noticia 
de la liberación de más de 50 presos políticos.

Esta nueva respuesta que debe afectar en breve a la 
totalidad de los presos políticos debe ser el inicio de un 
camino hacia la libertad plena del pueblo de Cuba. No 
se debe olvidar que ninguno de ellos ha cometido delito 
alguno que no sea discrepar de las posiciones políticas 
del Régimen Castrista y, por ello, han de ser puestos en 
libertad sin negociación.

Los resultados de las conversaciones, recientemente 
mantenidas en la Habana deben de servir para trabajar 
de forma sólida por la restitución de la Democracia en 
Cuba y para que el Gobierno de la República de Cuba 
demuestre claramente su voluntad de cambio y así por 
ejemplo cierre fecha definitiva para la visita de la Cruz 
Roja Internacional a las cárceles de cubanas y del Rela-
tor de Derechos Humanos de la ONU a la Isla de 
Cuba.

La modificación de la Posición Común no puede 
justificarse por un gesto discrecional como la liberación 
de personas que han estado en la cárcel sin haber come-
tido delito y por ello es imprescindible lograr, a través 
del dialogo, que en la República de Cuba se respeten 
los Derechos Fundamentales de la persona y entre ellos 
los Derechos de Creación, de Opinión y de Divulgación.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

¿Tiene conocimiento el gobierno Español si por 
parte del Gobierno Cubano se respetará la voluntad de 
los presos liberados en cuanto a la elección de su lugar 
de residencia?

¿Cual ha sido el criterio de selección utilizado para 
la liberación de los presos políticos? ¿Se ha considera-
do el delicado estado de Salud de alguno de ellos?

¿Podrán los presos liberados, que decidan vivir en 
Cuba, ejercer libremente sus profesiones?

Los países de acogida de los presos liberados, ¿les 
garantizaran la regularización como residentes, con posi-
bilidades asimismo de ejercer una actividad laboral?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de España, si se 
ha cerrado fecha para la visita de la Cruz Roja Interna-
cional a las cárceles cubanas y del relator de Derechos 
Humanos de la ONU?

¿Qué información tiene el Gobierno del compromi-
so del Gobierno de Cuba en relación al respeto de los 
Derechos Fundamentales y especialmente el Derecho 
de Creación, Opinión y Divulgación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/088517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

En una de las múltiples declaraciones del Ministro 
de Asuntos Exteriores y Cooperación, el Sr. Moratinos, 
con motivo de su último viaje a la República de Cuba, 
mostrando una gran satisfacción, informó de cambios 
que se iban a producir en aquella República, dando 
entender que esos cambios justificarían una modifica-
ción en la Posición Común de la Unión Europea en 
relación con la República de Cuba.

Con objeto de conocer y compartir la información 
que tiene el Gobierno, fruto del dialogo fluido que man-
tiene con Raúl Castro, se formulan las siguientes pre-
guntas 

¿En la información que tiene el Gobierno, los cam-
bios que se producirán en las leyes de la República de 
Cuba garantizaran el respeto a los Derechos Funda-
mentales de las personas y por tanto garantizan el reco-
nocimiento de los Derechos Humanos?

¿Cómo consecuencia de los cambios que se van a 
producir en la República de Cuba, tiene conocimiento 
el Gobierno Español de las modificaciones legislativas 
que se producirán, para facilitar la convivencia en 
democracia en la República de Cuba?

¿Tiene conocimiento el Gobierno Español del calen-
dario de las pretendidas modificaciones legislativas que 
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dan consistencia y solidez a una transición de la dicta-
dura a la democracia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/088518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María  Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a la solicitud para 
autorizar la declaración de utilidad pública del aprove-
chamiento hidroeléctrico del río Eo, en el ayuntamiento 
de Ribeira de Piquín.

La Xunta de Galicia, con fecha 28 de agosto de 2008, 
a través de la Dirección General de la Conservación de 
la Naturaleza, emitió un informe negativa respecto al 
proyecto para autorizar la declaración de utilidad públi-
ca del aprovechamiento hidroeléctrico del río Eo, en el 
ayuntamiento de Ribeira de Piquín en la provincia de 
Lugo. Se trata de una zona comprendida entre Insúas y 
el conocido como lugar de Mende.

Dado que la competencia respecto a la concesión 
corresponde a la Confederación Hidrográfica del Can-
tábrico y que dicha concesión afecta directamente a una 
zona de especial protección de valores naturales y 
arqueológicos, es por lo que se hacen las siguientes pre-
guntas:

¿Ha estudiado el Gobierno el informe negativo emi-
tido por la Xunta de Galicia en relación con la autoriza-
ción de declaración pública del aprovechamiento hidro-
eléctrico en el río Eo? ¿Cuál es la valoración del 
Gobierno al respecto?

Dado que estamos hablando de una zona de especial 
protección natural y arqueológica ¿No cree el Gobierno 
que lo pertinente es rechazar la autorización que se 
solicita? ¿Qué decisión va a adoptar el Gobierno res-
pecto a dicha solicitud? ¿Va a rechazarla? En caso con-
trario, ¿en qué basaría su decisión? ¿qué justificaría una 
concesión así?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—María  Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/088519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María  Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa la necesidad de 
instalar un semáforo en la N-552 a su paso por Rande 
en la parroquia de Cedeira (Redondela).

Hace mucho tiempo que los vecinos de la parroquia 
de Cedeira (Redondela) reclaman al Ministerio de 
Fomento la instalación de un semáforo en la N-552 a su 
paso por Rande en la citada parroquia. Son muchas las 
razones que justifican esta solicitud, todas ellas relacio-
nadas con la necesaria mejora de la seguridad vial.

En esa zona se sitúa un importante núcleo de pobla-
ción donde los vecinos se juegan la vida cada vez que 
tienen que cruzar la carretera. Los numerosos atrope-
llos que se producen así lo atestiguan.

Inicialmente, esta reclamación se relacionaba con 
otra que demandaba la instalación de otro semáforo en 
el lugar de Cabanas, en la misma parroquia, donde con-
curren las mismas circunstancias que en Rande. El 
hecho es que después de varios años, se instalan los 
semáforos en Cabanas pero no en Rande. Esta discrimi-
nación ha provocado un gran malestar entre los vecinos 
puesto que no se entiende desde el punto de vista de la 
seguridad vial ya que los problemas son los mismos.

¿Por qué razón se va a instalar un semáforo en el 
lugar de Cabanas pero no en la parroquia de Cedeira 
(Redondela) cuando concurren los mismos problemas 
de seguridad vial? ¿Por qué se excluye a Rande? ¿Es 
consciente el Ministerio de que padecen los mismos 
riesgos en materia de seguridad vial?

¿Está dispuesto el Ministerio a instalar también un 
semáforo en la parroquia de Cedeira (Redondela) en la 
N-552 a su paso por Rande? ¿No considera el Gobierno 
necesario reforzar las medidas de seguridad vial en esta 
zona del ayuntamiento de Redondela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—María  Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/088520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones recibidas en el día de hoy a 
través de Oswaldo Paya, se ha producido la detención 
de Pedro González Villa, gestor del «Proyecto Valera» 
y del foro «Todos Cubanos en Cienfuegos».
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Con objeto de denunciar este nuevo acto de repre-
sión e involucrar al Gobierno de España en el apoyo a 
las voces disidentes del Régimen, se desea conocer la 
información que tiene el Gobierno sobre el particular, 
se formulan las siguientes preguntas de las que se desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Que información tiene el Gobierno de la detención 
de Pedro González Villa, gestor del «Proyecto Valera» 
y del foro «Todos Cubanos en Cienfuegos»?

¿Ha trasladado el Gobierno de España al Gobierno 
de Cuba su queja y repulsa por los hechos descritos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/088521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguiente preguntas por escrito al Gobierno.

En la comparecencia del Ministro de Asuntos Exte-
riores y Cooperación en la Comisión Mixta de la Unió 
Europea, Sr. Moratinos de una forma muy rotunda y 
muy satisfecho señaló que había llegado el momento de 
modificar la Posición Común ya que se había alcanza-
do el objetivo perseguido, resolver la situación de los 
presos políticos cubanos.

El Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación 
señaló así mismo, y como no podía ser de otra forma, 
que quedan presos políticos en Cuba, y llego a cuestio-
nar la cifra, que maneja la Comisión de Derechos 
Humanos de Cuba presidida por Elizardo Sánchez.

Por todo ello y con objeto de despejar el número de 
presos políticos que han de ser liberados y sin olvidar 
que el objetivo es lograr la libertad, la democracia para 
el pueblo cubano, se formulan la siguiente preguntas:

¿Esta dispuesto el Gobierno Español a utilizar todos 
los esfuerzos posibles para comprometer al Gobierno 
Cubano a la visita de la Cruz Roja Internacional y del 
Relator de las Naciones Unidas a la Isla de Cuba y a sus 
Instituciones Penitenciarias para así poder determinar 
de forma inmediata el número de presos políticos que 
como tales han de ser puestos en libertad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/088522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguiente preguntas por escrito al Gobierno.

Tras escuchar las opiniones de Ministro de Asuntos 
Exteriores y Cooperación en el día de ayer en esta 
Cámara y haber entrado en contacto con el grupo de 
presos políticos cubanos que han sido desterrados a 
España, el diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas:

¿Qué información tiene el Gobierno Español de la 
forma en que se ha comunicado a los presos políticos 
desterrados de la República Cuba su excarcelación?

¿Conoce el Gobierno que se les comunica a los pre-
sos políticos su excarcelación informándoles que van a 
salir de Cuba en dirección España, sin preguntarles si 
es esta su voluntad?

¿Cuántos presos políticos a los que se les comunica, 
en su momento, que iban a ser excarcelados y enviados 
a España permanecen aún en las cárceles de Cuba, por 
no ser esta su voluntad como es el caso de Pedro Argüe-
lles y Regis Iglesias?

¿Transmitirá el Gobierno Español al Gobierno 
Cubano la necesidad de la pronta e inmediata libera-
ción de todos los presos políticos de las Cárceles de 
Cuba respetando su opinión respecto a su residencia, 
liberación que ha de producirse antes del mes de sep-
tiembre, como muestra inequívoca de la voluntad de los 
hermanos Castro de que su Régimen político evolucio-
ne de una Dictadura a una Democracia Plena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/088523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francesc Canet i Coma, diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana-Izquierda Unida-
Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamenta de la 
Cámara, formula al Gobierno español las siguientes 
preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

En una pregunta escrita anterior (184/050386), este 
diputado se interesó por el estado de mantenimiento, 
deficiente, de la Casa Cuartel de la Guardia Civil en la 
población de Portbou (comarca del Alt Empordá, Giro-
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na). Además, se preguntaba al Ministerio del Interior si 
tenía previsto realizar una inspección técnica del edifi-
cio y, en su caso, alguna actuación para dignificar arqui-
tectónicamente el edificio.

En la respuesta se señalaba que la rehabilitación de 
dicho acuartelamiento no se encontraba entre las priori-
dades previstas en el plan Plurianual de Inversiones en 
Infraestructuras de la Guardia Civil ni tampoco se había 
previsto ninguna asignación en los créditos extraordi-
narios aprobados por el RD-L 9/2008 (28 noviembre). 
Sólo se apuntaba que las pequeñas obras o reparaciones 
necesarias para el mantenimiento se debían realizar con 
cargo a los créditos del Capítulo 2, descentralizados a 
las respectivas Zonas de la Guardia Civil.

Recientemente (día 13 de abril), los vecinos de la 
población han sido testigos de una situación que podría 
ser un indicio de cambio de intenciones. En concreto, 
este diputado ha sido informado de que la Casa Cuartel 
fue objeto —presuntamente— de una inspección de 
parte de responsables del Ministerio del Interior, que 
fueron acompañados a visitar la parte posterior del edi-
ficio (donde debieron —se supone— constatar el esta-
do deficiente de la balconada) y también el interior del 
acuartelamiento.

Ante estas informaciones y teniendo en cuenta los 
antecedentes explicados, interesa saber:

¿Le consta al Ministerio del Interior el estado defi-
ciente del edificio de la Casa Cuartel de la Guardia 
Civil en Portbou?

¿Ha realizado recientemente el Ministerio del Inte-
rior alguna inspección para evaluar el estado de conser-
vación del edificio de la Casa Cuartel de la Guardia 
Civil en Portbou?

¿En caso de respuesta afirmativa a la pregunta ante-
rior, ¿Qué conclusiones ofrece el informe de situación?

¿Piensa el Ministerio del Interior poner en marcha 
medidas para mejorar el estado de conservación de la 
Casa Cuartel, para garantizar la seguridad de los que 
allí ejercen su actividad o tienen su vivienda habitual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Francesc Canet i Coma, Diputado.

184/088524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno ante el colap-
so y las deficiencias de los servicios administrativos del 
Cuerpo de la Policía en Vilanova i la Geltrú, y en espe-
cial todo aquello que atañe a la obtención y renovación 
de DNI y pasaporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Por qué razón el Gobierno ha vetado el acceso del 
Carnet Jove a la Asociación Europea del Carnet Joven 
(EYCA en sus siglas en ingles)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado o piensa llevar a cabo 
el Gobierno para regular la relación laboral de los asis-
tentes personales de personas con discapacidad y en 
situación de dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué criterios se utilizarán para compensar los dife-
rentes costes de los servicios por CC.AA., tal y como se 
ha establecido por acuerdo del Consejo Territorial del 
Sistema para la autonomía y atención a la dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué cantidades prevé el Gobierno que recibirán las 
CC.AA para compensar los diferentes costes que los 
servicios tienen en ellas, de acuerdo con la decisión 
adoptada por el Consejo Territorial del Sistema para la 
autonomía y atención a la dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿En qué medida han participado las Comunidades 
Autónomas en la adopción de las medidas en materia 
de dependencia, establecidas en el Real Decreto-ley 
8/2010, de 20 de mayo, por el que se adoptan medidas 
extraordinarias para la reducción del déficit público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué órganos de participación social han sido con-
sultados por el Gobierno para la adopción de las medi-
das en materia de dependencia, establecidas en el Real 
Decreto-ley 8/2010, de 20 de mayo, por el que se adop-
tan medidas extraordinarias para la reducción del défi-
cit público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que efectos van a tener las medidas en materia de 
dependencia, establecidas en el Real Decreto-ley 
8/2010, de 20 de mayo, por el que se adoptan medidas 
extraordinarias para la reducción del déficit público, en 
cuanto a ahorro, por comunidades autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno aprobar en un futuro 
próximo, más recortes en materia de dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para garantizar a medio y largo plazo, la sostenibilidad 
del Sistema para la Autonomía y Atención a la Depen-
dencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Es consciente el Gobierno que está participando en 
la financiación de un proyecto denominado «Restaura-
ción, condicionamiento y remodelación del conjunto de 
edificios del Museu Maricel, Can Rocamora i Museu 
Cau Ferrat», en Sitges, promovido por el Consorcio del 
Patrimonio, que incumple la legalidad en materia de 
protección de edificios declarados como Conjunto His-
tórico, Artístico y Monumental y de Bienes declarados 
de Interés Cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-

tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno tomar alguna medida 
para garantizar el respeto a la normativa sobre Patrimo-
nio Histórico frente al proyecto «Restauración, condi-
cionamiento y remodelación del conjunto de edificios 
del Museu Maricel, Can Rocamora i Museu Cau 
Ferrat», en Sitges, promovido por el Consorcio del 
Patrimonio y en relación al Museu del Cau Ferrat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno del incremento 
de accidentes laborales registrados en Catalunya duran-
te el primer trimestre de 2010, recientemente denuncia-
do por la UGT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para dar cum-
plimiento a la resolución aprobada por la Comisión de 
Trabajo del Congreso de los Diputados el pasado mes 
de abril sobre la necesidad de mejorar la protección 
social de los trabajadores transfronterizos en Andorra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

607

184/088538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para dar cum-
plimiento a la resolución aprobada por la Comisión de 
Economía del Congreso de los Diputados el pasado 
mes de abril en relación a la problemática vivida  por 
aquellos ciudadanos españoles que han tenido sus hijos 
en Andorra y no se han podido beneficiar del denomi-
nado popularmente cheque-bebé o que bien se han visto 
sancionados después de haber recibido el correspon-
diente abono del mismo, de manera anticipada y en las 
mismas circunstancias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Es criterio del Gobierno de España condicionar de 
alguna forma la ayuda militar, diplomática y de recons-
trucción civil y cooperación al desarrollo para Afganis-
tán al hecho de que se investiguen las posibles respon-
sabilidades criminales más graves producidas en 
Afganistán —con el apoyo internacional que requie-
ra— tal y como establece la Action Plan of Peace, 
Reconciliation and Justice relativo a Justicia Transicio-
nal aprobado por el Gobierno de la República Islámica 
de Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/088540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuándo se reiniciará el servicio ferroviario regio-
nal entre Lleida y Terrassa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/088541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivo están paradas desde hace un año 
las obras de la línea Lleida-Manresa?

¿Cuándo se van a reemprender los trabajos? 
¿Cuándo se acabarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/088542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué protocolos de calidad se realiza a los trenes 
440-470 destinados por Renfe a Regionales en Catalu-
ña? Se piden los resultados correspondientes al presen-
te ejercicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/088543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 



Congreso 2 de agosto de 2010.—Serie D. Núm. 436

608

Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuándo se dará servicio ferroviario con Lleida por 
Calaf?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/088544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el protocolo de saneamiento de los aires 
acondicionados de los trenes regionales destinados en 
Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/088545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuándo se retirará el material S-440/470 destinado 
a Regionales en Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/088546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual la carga ferroviaria sigue 
disminuyendo en España (-5,70%, el primer trimestre), 
cuando en Europa ya aumenta a un ritmo del 15%?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA
RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué criterios se emplean para seleccionar las 
portadas de los periódicos de papel que se difun-
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den diariamente en los programas informativos de 
RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Por qué se ha suprimido el programa de economía 
y bolsa en el Canal 24 Horas de TVE que se emitía dia-
riamente por la tarde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Director 
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Sociedad Mercantil Estatal Radio 
Nacional de España, S.A., desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Celinda Sánchez García, Diputada.

179/000496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Director 
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Corporación RTVE, desglosado por 
las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Celinda Sánchez García, Diputada.

179/000497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Director 
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Sociedad Mercantil Estatal Televi-
sión Española, S.A., desglosado por las diferentes cen-
trales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2010.—Celinda Sánchez García, Diputada.

179/000498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El Estatuto del Defensor del Espectador, Oyente y 
Usuario de Medios Interactivos, aprobado por el Con-
sejo de Administración de RTVE el 29 de noviembre de 
2007, establece en el punto n.º 6 que «podrá intervenir 
de oficio en aquellos asuntos que por su relevancia con-
sidere de interés general». ¿En cuántas ocasiones y res-
pecto a qué asuntos ha actuado de oficio la Defensora 
de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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179/000499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El Estatuto del Defensor del Espectador, Oyente y 
Usuario de Medios Interactivos, aprobado por el Con-
sejo de Administración de RTVE el 29 de noviembre de 
2007, establece en el punto 11 que «al comienzo de 
cada año deberá comunicar los objetivos y actuaciones 
prioritarios que pretenda llevar a cabo durante el perio-
do, así como los mecanismos y medios que vaya a utili-
zar para su consecución». ¿Cuáles son los objetivos, y 
mecanismos y medios para lograrlos, que ha planteado 
la Defensora de RTVE en 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El Estatuto del Defensor del Espectador, Oyente y 
Usuario de Medios Interactivos, aprobado por el Con-
sejo de Administración de RTVE el 29 de noviembre de 
2007, establece en el punto 12, letra e) que «estará obli-
gado a informar inmediatamente de los asuntos más 
graves de la Corporación a través de su Presidente. ¿En 
cuántas ocasiones y respecto a qué asuntos graves ha 
informado la Defensora de RTVE al Presidente de la 
Corporación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El Estatuto del Defensor del Espectador, Oyente y 
Usuario de Medios Interactivos, aprobado por el Con-
sejo de Administración de RTVE el 29 de noviembre de 
2007, establece en el punto 12, letra h) que «estará obli-
gado a proponer medidas concretas o reclamar actua-
ciones de la Dirección de RTVE para evitar la reitera-
ción de los problemas detectados». ¿En cuántas 
ocasiones, con qué asuntos y qué medidas y actuacio-
nes ha reclamado la Defensora de RTVE en relación 
con las quejas reiteradamente recibidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto anual para el año 2010 de la 
Oficina de la Defensora de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
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de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recursos humanos, con expresión 
del número y categoría laboral, que integran la Oficina 
de la Defensora de RTVE en 2010 y su evolución en 
2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El Estatuto del Defensor del Espectador, Oyente y 
Usuario de Medios Interactivos, aprobado por el Con-
sejo de Administración de RTVE el 29 de noviembre de 
2007, establece en el punto 14 que «la Defensora de 
RTVE podrá requerir medidas disciplinarias para aque-
llos profesionales que no respondan a sus requerimien-
tos en un plazo máximo de 20 días». ¿En cuántas oca-
siones y unidades de gestión de RTVE se han solicitado 
por parte de la Defensora de RTVE la adopción de 
medidas disciplinarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Presiden-
te de la Corporación de RTVE de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

Entre mayo de 2009 y junio de 2010, se han emiti-
do 13 programas de «RTVE responde» en La 2 de 
TVE. En ninguno de ellos la audiencia ha superado la 
cuota de pantalla del día. ¿Cómo valora el Presidente 
de la Corporación RTVE el seguimiento del programa 

«RTVE responde»? ¿Considera que cumple con los 
objetivos que para un espacio de estas características 
prevé el Estatuto del Defensor del Espectador, Oyente 
y Usuario de Medios Interactivos, aprobado por el 
Consejo de Administración de RTVE el 29 de noviem-
bre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Presidente de la Corporación RTVE 
el número de quejas y comunicaciones recibidas por la 
Defensora de RTVE desde su creación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera el Presidente de la Corporación RTVE 
que, además del Defensor del Espectador, Oyente y 
Usuario de los Medios Interactivos, deben existir en 
RTVE otras figuras como el Defensor del Menor o el 
de la Igualdad teniendo en cuenta que el Estatuto del 
Defensor del Espectador, Oyente y Usuario de Medios 
Interactivos, aprobado por el Consejo de Administra-
ción de RTVE el 29 de noviembre de 2007, establece 
expresamente entre sus principales cometidos la aten-
ción especial a la protección de la infancia y la juven-
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tud y el respeto a los principios de igualdad y no discri-
minación de los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes a las inversiones pre-
vistas en los Presupuestos Generales del Estado de 
2010, de la entidad Corporación de Radio y Televisión 
Española, S.A., en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

179/000509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Solana Barras, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué programación tiene el Centro Territorial de 
RTVE en Extremadura para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—María José Solana Barras, Diputada.

179/000510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo, o tiene pre-
visto realizar, la Entidad Corporación de Radio y Tele-
visión Española, S.A. con las inversiones previstas en 
los PGE de 2010 para la provincia de Guadalajara; y, en 
su caso, en que fase de adjudicación o ejecución se 
encuentra la inversión presupuestada, municipios afec-
tados, inversión realizada hasta la fecha, y total que 
proyecta efectuar, con sus respectivas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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